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                              EDITORIAL 
 
Hoy, 14 de Marzo del año 2000, hemos terminado de levantar la última joya 

del Dragón Amarillo, la No.33, develadas todas por el V. M. Lakhsmi, desde la 
primera en el Monasterio Ra-Hoor-Khu, Pamplona, (Colombia) el 9 de Julio de  1994, 
hasta la última en el Monasterio Lumen de Lumine, La Grita, (Venezuela) el 26 de 
Diciembre de 1999. 

Durante ese tiempo, hemos sido testigos de la sabiduría y la gran sencillez con 
que ese Venerable Ser, las fue entregando y cómo ellas iban calando dentro de nuestra 
psiquis, mente y corazón y  cómo podíamos percibir y sentir la presencia de Dios, y a que  
unidos a la inspiración de nuestro Maestro, éramos uno con él. 

Nunca alcanzarán las gracias y las bendiciones que tenemos hacia nuestro 
amado Maestro Lakhsmi, por habernos permitido ser copartícipes de ese plan divino, de 
la entrega de las 33 joyas del Dragón Amarillo al Pueblo Gnóstico, a ese Pueblo que 
formó círculo a su alrededor y que siempre recibió de él palabras de estímulo, de ánimo, 
reglas específicas para avanzar en ese Camino, que nadie conoce, pero que todos debemos 
recorrer para llegar hasta el Gólgota y allí crucificarnos. 

Con el Tomo IV de la Joyas del Dragón Amarillo, el Venerable Maestro 
Lakhsmi cierra con éxito en todas las esferas del Espíritu su misión que un día le fuera 
encomendada; toca ahora a nosotros demostrar que hemos hecho carne y sangre estas 
sublimes enseñanzas, de Dioses para Dioses; y la Humanidad que vendrá, conseguirá las 
nuevas Tablas de la Ley de Dios escritas con el verbo de fuego de un Maestro que nos 
acompaña desde el principio de la creación y siempre está presente en el final de una 
raza, como lo es el Moisés Bíblico, ayudando a su Pueblo a cruzar las aguas 
embravecidas de la vida, guiándolo hacia un nuevo éxodo. 

A todos nuestros colaboradores, un Dios se lo pague por acompañarnos en la 
tarea de levantar, corregir y presentar los Tomos de las joyas del Dragón Amarillo, en la 
mejor forma posible. 

A todos los hermanos que en una forma tan espontánea han plasmado la 
comprensión de las joyas del Dragón Amarillo, así como su Amor y Devoción al V. M. 
Lakhsmi, nuestro agradecimiento sincero, que el Cielo sabrá recompensar. 

A nuestro querido Maestro Lakhsmi, a nuestro Cristo resplandeciente que se ha 
hecho presente en este afligido Planeta Tierra, que ha querido quedarse con nosotros, 
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pobres mortales y nos ha hecho sentir su presencia, su Luz su Amor y su Fuerza, los 
efluvios más puros que puedan salir de nuestros corazones en agradecimiento a tan 
inmerecido encargo. 

A nuestro Padre Bienamado, a nuestra Bendita Madre Devi Kundalini,  
infinitas gracias por darnos un físico y estar aquí, en este plano, para acompañar a este 
gran Ser y poder servirle. 

 
LOS EDITORES 
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                              PRESENTACIÓN 
 
Queremos manifestar nuestra más profunda satisfacción en presentar el Tomo 

final de las Joyas del Dragón Amarillo, con el cual se culmina una Obra maravillosa que 
ha dejado sin duda, un inmenso numero de enseñanzas y un sin fin de indicaciones, que 
podrán ser asimiladas por el estudiantado Gnóstico de nuestra Institución Internacional  
y en general, por todos los buscadores de la verdad. 

El Dragón es el símbolo de la Sabiduría de los tiempos. El color amarillo es la 
luz del Cristo que se manifiesta en un Ser que ha integrado, en una misma envoltura 
física, los aspectos del divino Daimón y de su contraparte, el Cristo. 

Las Joyas son las enseñanzas decantadas del Maestro que ha transformado sus 
Serpientes de Fuego en Serpientes de Luz. 

Todo Iniciado que haya alcanzado ese nivel se transforma, por hecho y derecho, 
en un Sabio y Consejero de la Humanidad; por lo tanto, toda enseñanza que imparte 
tiene ese mismo alcance. 

El Maestro no desciende del estado Anímico en que se encuentra, a menos que 
así lo desee, es un nivel que no se pierde, que permanece incólume como expresión 
vivificante del triunfo del Hombre sobre la materia. 

En mis humildes reflexiones he estimado siempre que las Joyas, que sabemos son 
treinta y tres, seguirán fluyendo del verbo mágico del Maestro Lakhsmi llamándose, tal 
vez, diamantes o piedras preciosas, pero seguirán produciendo en el corazón de quienes las 
escuchan, el asombro y la alegría de haber conocido tan maravillosa Doctrina. 

Con ellas tendremos la absoluta certeza de estar en presencia de niveles de 
Conciencia muy elevados, que nos conducen al mundo de la inspiración, donde todo se 
intuye a través del silencio de nuestra mente y por medio de la presencia de nuestro Ser. 

El Intimo se extasía en los instantes de integración colectiva, donde el tiempo 
desaparece para dar entrada al vacío, a la alegría del corazón tranquilo, a la bondad del 
Padre, a la ternura de la Madre, al amor incondicional del Cristo, a la fuerza del 
Espíritu Santo, a la presencia majestuosa del Kaom Interno y a la Luz Inmaculada de 
nuestra Conciencia, que aunque sea solo por unos instantes, es liberada de la cárcel del 
Ego en la que está sometida por un tiempo que se hace eterno. 

No nos queda mas que agradecerle al Maestro Lakhsmi por tantas enseñanzas 
entregadas sin escatimar esfuerzos; por tantos consejos dados para que recorramos el 
Camino sin correr el riesgo de perdernos en su intento; por tantos ejemplos de mística y 
recogimiento que nos ha inculcado para tener Fe en los Templos Sagrados y para que 
nazca en nosotros el respeto y la admiración para nuestro trabajo individual profundo. 
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A su nobleza interior, a su abnegación por  el Pueblo Gnóstico,  a su entrega 
desmesurada por la Misión, a su capacidad de interpretación, al uso que le da al Fuego,  
a la veneración que le tiene al Avatara, respetamos y amamos profundamente. 

Que la Luz y la Sabiduría contenida en esta Obra, colme los corazones y las 
Conciencias de todos los seres humanos de puro y noble corazón. 

 
JUAN CAPASSO 
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LA CONFIRMACION 
EN EL CUERPO DE DOCTRINA 

 
  
 
 
 

i hace diez años atrás, hubiéramos dado estas enseñanzas, 
el Pueblo se hubiera ido, se hubiera salido, porque no había 
un orden que le permitiera estar organizado. 

El Maestro Samael fue un Ser que se dio a la tarea de entregar el 
Mensaje con todas las claves para que el Pueblo Gnóstico avanzara 
espiritualmente, pero por desgracia, los seres humanos hemos sido muy 
desobedientes desde el mismo momento que tuvimos uso de razón y esa ha 
sido la causa. Hemos hablado muchas veces que el hombre y la mujer no se 
cayeron por el sexo; ese no fue el origen de la caída, el origen de la caída fue la 
desobediencia, la cual nos ha causado mucho daño, terrible daño y vemos 
todavía como personas que conocieron el Mensaje, personas que tuvieron 
grandes avances espirituales, se discuten la enseñanza, se discuten la propiedad 
de Dios. 

Queridos hermanos, todos debemos ser Institucionalistas porque las 
Instituciones están avaladas por el Cielo, ya que el Cielo es el que ordena que 
el cristiano cumpla las Leyes de la Tierra, preparándose así, para cumplir las 
Leyes de Dios. 

El que infringe las normas de una Institución, se hace acreedor a que 
las mismas normas lo juzguen, porque se ha salido del lineamiento. Debemos 
procurar en lo sucesivo no ser policías de nadie. La Gnosis es la Verdad y la 
Verdad se defiende sola; la Verdad no hay que defenderla, simplemente 
debemos sujetamos a sus Principios. 

Así que, queridos hermanos, espero que en esta Convivencia, podamos 
llegar a una conclusión. Hay que partir de cero; pero, ¿en qué sentido?. De eso 
se ha hablado mucho, ya tenemos 26 Joyas del Dragón Amarillo, donde 
siempre, casi en todas, se habla que debemos partir de cero e intensificar el 
trabajo, lo cual ha sido bastante mal entendido por todos nosotros. Uno dice: 
"Bueno, voy a intensificar mi trabajo, voy a dar Primeras Cámaras por todas 
partes". ¡Sí, eso es parte!, pero no es eso; otros dicen: "Voy a proponerme asistir 
al Santuario todas las veces", eso es parte, pero, no es eso. Partir de cero es algo 
que tiene una profundidad muy grande y se va a dar, porque estamos en la 
última Semana Santa de este milenio; estamos justamente donde acabamos de 
ver pasar al Señor por ese Vía Crucis y, ¿quién es el Señor?. En este momento, 
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¿en quién está representado el Cristo?. En un Pueblo que lo sigue. 
Si nosotros pensamos que el Cristo está 

en determinado lugar y que el Pueblo no tiene 
relación con El, estamos excluyendo parte del 
Cristo en nosotros por lo tanto, no podemos 
integrar el Pueblo dentro de un Plan Divino, cuya 
misión es sacarlo como integración del Cristo. 

Acuérdense, el Cristo es una unidad 
múltiple y la perfección de esa unidad debe estar 
en cada uno de nosotros; si no se hace así, 
estaremos excluidos de esa unidad. ¿Qué hay 
gente haciendo la Obra?, cierto; pero todos, 
todos, en nombre de la Misión, debemos 
volvernos muy receptivos a lo que nos van a 
decir, enseñanzas que todos conocemos. Todo lo 
que se va a decir en esta Semana Santa, (al  

menos por mi parte) ustedes lo conocen y puede ser que alguien diga: "¡Si yo lo 
conozco desde que entré a la Gnosis, yo lo conozco desde niño, porque el cura 
del pueblo lo decía!". Pero, una cosa es oírlo decir, otra es comprenderlo y muy 
diferente es aplicarlo. Entonces, lo que queremos en esta Semana Santa, en 
esta Convivencia, es que nos hagamos presentes todos, con un cofrecito que se 
llama "Conciencia" para poder entender y comprender lo que nos van a dar... 

En esta semana Santa de 1999, estaremos viviendo el Drama; en esta 
Semana Santa nos van a decir dónde está cada quien, en qué lugar; pero si no 
estamos atentos, no vamos a saberlo, no nos vamos a dar cuenta. 

Si la Venerable Logia Blanca hubiese dado estas enseñanzas hace diez o 
veinte años atrás, mucha gente se hubiese ido de las filas; hay que retomar el 
camino de nuevo. Si pregunto a cualquiera de ustedes qué pasa con una 
persona que transcurre siete u ocho años repitiendo una misma tesis en la 
Universidad y no pasa, ¿qué quiere decir?. Que tiene un cero como calificación. 

Partir de cero tiene un profundo significado en todos los procesos 
Iniciáticos. La jugada que hicieron los Señores que sorteaban la túnica del 
Maestro está representada en los tres Juicios: se jugaban los tres Juicios; ¿quién 
se queda con la túnica del Maestro?. Estaban jugándose la túnica, ¿quién se 
queda con la túnica del Maestro?. La Pasión del Cristo tiene que ver con esta 
apuesta. La Logia Negra está haciendo sus jugadas para ver quién se queda con 
la túnica del Maestro y ¿saben cuál es la túnica del Maestro? : El Pueblo. El 
Cristo con su Pueblo; y desgraciadamente, llevan dos jugadas ganadas, nos 
queda una. Esta última jugada es donde la Verdad se va a imponer. La Verdad 
se impone, sí o sí, porque el Infierno nunca podrá prevalecer sobre un hombre 
o una mujer que esté haciendo la Obra del Cristo, no podrá; puede que lo 
maten, le quiten el físico, lo encarcelen, le pongan grillos hasta en la lengua, 
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pero la Verdad se impondrá y mientras más lo martiricen, más lo torturen, 
más predominará la Verdad de la Doctrina que esté viviendo la víctima; así 
que, mientras más nos persiguen, mientras más difícil se nos hace el Camino, 
mientras más duro sea, mientras más complicaciones y problemas haya entre 
nosotros, el día que logremos pulir todas esas asperezas y salir adelante, más 
gloriosa será la Obra del Cristo en este Pueblo. 

¿Quieren continuar el trabajo?. Si alguien no quiere continuar su 
trabajo espiritual, ¡sálgase de aquí!; porque, ¿qué hace aquí?; pero, si todos 
quieren continuar el trabajo, vamos a adelantamos un poquito en dar la Clave: 
"Mucha meditación, reflexión, análisis y, a la luz de la Conciencia, pida la Iniciación;  
dígale a su Ser y a su Divina Madre que está dispuesto o dispuesta a tomar con 
intrepidez y con valor el trabajo que va a continuar de aquí en adelante". Pero debe 
hacerlo con una convicción, con una fuerza y con una fe que ya ha adquirido y 
entonces, le lanzarán nuevamente la Prueba del Guardián del Umbral; es decir, 
el tiempo no se ha perdido, pero si no se hace, si sigue creyendo que con 
Arcano y tomando Pan y Vino se va a auto-realizar, ¡olvídense de eso!, porque 
no es así. 

Cuando se empieza de nuevo, cuando se parte de cero, 
indiscutiblemente, van a seguir enviándole las Pruebas, porque ahora lo hace 
con Conciencia, con conocimiento de lo que está persiguiendo en el trabajo, 
que es conseguir encamar a su Ser; pero, si no derrota al Guardián del Umbral 
en estas Tres Pruebas, jamás de los jamases, va a ser aceptado en los Misterios 
Crísticos. 

Una persona que no ha pasado las Pruebas, puede inclusive empezar 
los Misterios Menores, pero jamás, nunca podrá entrar en los Misterios 
Mayores, porque está derrotado y es un fracasado, completamente un 
fracasado; por eso decimos que si no fuera porque se ha venido preparando al 
Pueblo con una enseñanza nítida, clara, descifrando los Misterios del Trabajo, 
sería una catástrofe entregar esta enseñanza, porque muchos saldrían 
derrotados. 

Luego viene la Cruz de la Pasión que llevamos nosotros, los pecadores; 
el Yo Pecador lleva la Cruz de la Pasión, el Ser Divino lleva la Cruz de la 
Redención. ¡Vean la diferencia!. 

 
PRUEBA DE TIERRA 
La Prueba de Tierra es cuando uno se ve mal económicamente, cuando, en algún 

momento: teniendo, no tiene; se ve como si se juntaran las montañas y lo atrapan, como 
si nadie lo quiere y no se resigna a vivir la soledad de su propio drama y huye; fracasa en 
la Prueba de Tierra y queda esclavizado por los reinados de aquí; sigue siendo un creído 
que va muy bien, pero es un Rey de la Tierra, no es un Iniciado, porque fue derrotado en 
la Prueba de Tierra. 

Si no sabe adaptarse a las condiciones del momento, fracasará en esa prueba y 
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quedará aquí, esclavizado; sin embargo, come Pan y Vino en el Santuario y cree que 
está trabajando, pero, ¿trabajando en qué?. ¿En qué está trabajando?. ¿Cuál es el 
avance?. ¿Cuál es el espacio abierto que tiene para dar un paso en la parte espiritual?. 
¡No lo tiene!. Fracasó en las Pruebas de Tierra. ¿Qué debe hacer si ve que no puede 
adaptarse, que todo le sorprende y ve como si va a destruirse porque las cosas no le salen 
como quiere?. Hincarse ante la Cruz (esa Cruz no debe tener flores, no debe tener 
adornos, porque es la crudeza de su propia nadidad) y pedirle a esos elementos, a esos 
elementos que entre sí se constituyen en el Cristo, que le den el valor, que le den la fuerza; 
pidiéndole también, a su Madre y a su Padre Intento que esos elementos le den fuerza 
para poder enfrentarse a ellos. 

Cuando el elemento tiene su parte Crística, ese elemento le da valor y desde 
luego, la condición para que lo venza a sí mismo; así pasa en las pruebas con Lucifer. 
Lucifer quiere llevarlo al fracaso, pero le da la clave para que lo venza, cuerpo a cuerpo. 

  
PRUEBA DE AGUA 
Si la persona no se adapta a las condiciones, si vive en Comunidad y le fastidia 

el comportamiento de las personas, si no sabe adaptarse a las personas y quiere que los 
demás sean como él quiere; es decir, se hace una persona insoportable, porque quiere 
(vuelvo a repetir) que todo el mundo sea como él quiere, es un derrotado en la Prueba de  
Agua, ha fracasado; en lo interno lo han lanzado a las aguas y no ha sabido navegar en 
ellas, queda esclavizado de la Pasión. ¿Se dan cuenta dónde está la contrapar te de 
aquello?. Algunos dirán: "¿Qué tiene que ver la multitud que me rodea con la Pasión, 
con la Lujuria?". El que no sabe adaptarse a las condiciones de los que le rodean, es igual 
al que no es capaz de controlar su energía; el día que está lleno de energía, busca con 
quien fornicar para poder descansar, porque está loco; el Diablo lo maneja. 

Tenemos que adaptarnos a las condiciones donde estamos; debemos ver lo mejor 
en las personas que nos rodean; esas personas son los mejores amigos, así sean enemigos; 
porque si no, quedamos esclavos de eso y nunca vamos a poder ser castos. 

 
PRUEBA DE AIRE 
Quien no aprende a vivir dentro de los pobres, quien no aprende a despojarse, 

quien no es capaz de despojarse de lo único que tiene, quedará esclavo de la Prueba de 
Aire y siempre le estará faltando algo, algo le faltará. Tiene casas, tiene carros, tiene 
hacienda; pero algo le falta, porque fracasó en la Prueba de Aire y la mente siempre le 
dirá: "Debes tener más, debes ampliar más, debes abarcar más". ¡Fracasado en la Prueba 
de Aire!. Entonces, debemos aprender a tener lo que Dios nos socorre y tener esa 
convicción que el día que él nos quita algo, seguimos siendo las mismas personas, nada 
nos ha quitado, no nos está quitando un brazo, no nos está quitando una pierna, nos está 
quitando una cosa, un bien, un inmueble; pero no nos está quitando la vida, que es lo 
que tiene valor. 
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PRUEBA DE FUEGO 
La persona que no es capaz de adaptarse a ese bullicio tan estruendoso y 

asqueante que tiene la humanidad, a ese comportamiento tan nauseabundo, sale 
derrotado. Aquella persona que se queja porque no le alaban todo lo que hace, porque le 
insultan, porque le maltratan y porque le calumnian, fracasa en la Prueba de Fuego.  
Entonces, será un soberbio, quedará sometido a la soberbia, y la soberbia es algo, es algo 
más que el odio, porque la persona soberbia tiene amor propio, orgullo, vanidad, envidia 
y todo esto se conjuga en la soberbia que mantiene a toda hora y momento y se siente mal 
cuando se le acercan las personas con quienes debe convivir o relacionarse. 

 
Quien fracasa en la Prueba de Tierra, sigue viviendo indiscutiblemente, 

en este Infierno en el que estamos, Décimo Círculo Dantesco, el cual no existe 
abajo, sino ¡aquí!. ¿En qué sentido?. A toda hora y momento está preparándose 
para mañana, preparándose para el futuro. Pasa la vida y nunca logra 
prepararse para mañana; llega la muerte, lo acaba y ese futuro nunca llega. 

Quien fracasa en la Prueba de Agua, queda sometido a todas las 
torturas, desequilibrios y horrendos sufrimientos del Infierno de la Luna; el que 
fracasó en la Prueba de Agua, vive en el Infierno de la Luna. 

Quien fracasa en la Prueba de Aire, queda esclavizado en el Infierno de 
Mercurio, siempre vivirá en ese batallar de la vida, yendo y viniendo con la 
velocidad de siempre, con la velocidad de Mercurio y nunca encontrará al 
llamado "Judío errante". ¿Han oído ustedes hablar de un ser que anda en la tierra 
y lo llaman "Judío errante" ?. Esa es la humanidad, que fracasó cuando los Dioses 
de Mercurio le dieron la Mente. ¡Ese es el Judío errante!, ¡somos nosotros!, 
¡hemos sido nosotros!, pero afortunadamente, y a Dios gracias, hoy está aquí 
con nosotros esa Tabla de Salvación, que nos va a decir en lo sucesivo: "Vamos 
a hacer así porque vamos a ser Gnósticos". 

Hermanos, ustedes dirán que soy exagerado, pero la mayoría de 
nosotros no ha calificado en la parte Interna ese nombre «Gnóstico», porque 
somos esclavos en una u otra forma, de estos Infiernos. Entonces, la Cruz de 
Nuestra Pasión nos tiene metidos en el Infierno que corresponde a la Prueba 
que hemos fracasado. 

Quien fracasa en la Prueba de Fuego, queda esclavizado en el Infierno 
de Marte. Cuentan las historias que en el Infierno de Marte hay pailas con 
plomo derretido y aquí están las Almas navegando en plomo derretido, 
hirviendo en plomo porque aquí en la tierra, no supieron adaptarse a las 
condiciones y a esa comprensión que debe haber entre compañeros. 

Quien no pasa aquí la Prueba de Tierra, está en el Décimo Círculo 
Dantesco, e internamente está en el Infierno de Saturno; en el Infierno de 
Saturno está tropezándose con todo el que va y viene porque es justamente 
donde está el pecado que no supo trascender aquí. La persona, hombre o mujer 
que no ha sido capaz de convivir con la tentación; pero, no de adentro, sino 
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que ignora cómo comportarse con esas tentaciones que le pone una mujer 
bonita, un hombre bonito, simpático que le gusta o esa dama que le gusta; si 
no sabe comportarse y se pone a coquetear por ahí, quedará esclavo para 
siempre de la prueba de Irene, nunca será capaz de soportar aquello; y la Irene 
siempre estará saliéndole al paso. 

¿Qué debemos hacer para que todos podamos empezar a decir: "De hoy  
en adelante voy a ser Gnóstico?".... Tomar la decisión de pasar esas Tres Pruebas 
del Guardián del Umbral, saber comportamos aquí, como personas, conformes 
con lo que Dios nos da, porque el Diablo nos va a quitar lo que nos dio. El 
dice: "¡Ah!, éste me traicionó, pues, venga para acá, venga para acá". En una ocasión 
en un pueblo donde yo daba la Gnosis, un señor consiguió 20 mil pesos, estaba 
en Primera Cámara y cuando le preguntaron si iba a consagrarse, contestó que 
no se consagraba porque tenía 20 mil pesos y los iba a perder al consagrarse. 
No se consagró porque necesitaba 20 mil pesos, ¡miren cómo es la pobreza y la 
miseria humana!; no vamos a pensar que nos van a quitar lo que tenemos, pero 
debemos estar dispuestos a aceptar la Voluntad de Dios. 

Para pasar las Pruebas de Tierra y las demás Pruebas, debemos estar 
conformes con lo que Dios dispone, porque desde el momento que nos 
paramos ante la Cruz y le decimos: "Estoy dispuesto a morir aquí porque ésta es la 
Cruz de mi Redención, ésta es la Cruz que va a llevar mi Cristo Intimo y yo estoy 
dispuesto a poner todo lo que tengo, todo el capital que tengo". Este capital es la 
riqueza de la cual habla el Cristo cuando dice que ningún rico puede llegar al 
cielo; esa riqueza no es de dinero, es todo lo que se tiene aquí, en poder, lo que 
cree ser la persona; esa es la riqueza de la cual hablaba el Cristo. Tener dinero 
no es malo, lo malo es ser esclavo de lo que se tiene, eso sí es pecado. 

Desde el mismo momento que una persona toma la decisión de llegar 
ante la Cruz y decirle: "Esta «Pasión» voy a dejarla en su sitio"; (porque no es 
cuestión de tener lujuria y bueno, ¡váyase la lujuria para allá, váyase al Infierno 
de Venus!). La Pasión no se va para el Infierno de Venus, ella debe ir allá, debe 
ir allá y entregar eso, ser libre de eso y el día que sea libre de todas estas cosas, 
estará trabajando en cada uno de los Cielos de nuestro Sistema Solar Interno. 

  
Queridos hermanos, esta es la condición que debemos cumplir para ser 

Verdaderos Confirmados. Se llama "LA CONFIRMACIÓN EN LA 
DOCTRINA", "LA CONFIRMACIÓN EN EL CUERPO DE DOCTRINA"; 
hasta hoy hemos sido bautizados; pero debemos ser confirmados y eso 
debemos hacerlo nosotros; nadie puede hacerlo por nosotros; somos nosotros, 
desde el mismo momento que tomemos la verdadera resolución de Morir para 
el Mundo y Nacer para Dios. Debemos Morir en los Infiernos de nuestro 
Sistema, para Nacer en los Cielos de nuestro Sistema, y ese día seremos 
hombres y mujeres auto-realizados. 

Por eso, el Drama del Maestro Jesús se llamó "VIDA, PASIÓN Y 
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MUERTE". Vida: ¿Por qué es la Vida?. Es la Vida del Cristo, la Pasión de la 
persona y la Muerte de todo lo que llevaba, todo lo que se constituye aquí, es 
lo que lleva envuelto a Lucifer. 

Cuando vayamos dejando en cada Infierno la feúra del pecado 
correspondiente a ese Infierno, nuestro Lucifer interior va a salir de allí blanco; 
así, el día que lo tengamos todo blanco, estaremos auto-realizados. En el 
momento que nos paremos en nuestra propia Cruz y pronunciemos las 
Palabras que el Señor pronunció, (no piensen que nos van a ver colgados en 
una Cruz, esos son Dramas Internos) ese día entonces, ese Ángel se convertirá 
en Arcángel, porque el Arcángel fue el que levantó a Lucifer y lo unió a él; eso 
es lo que hay que hacer. Los que han llegado al Grado de Arcángeles, después 
de ser Ángeles, deberán ser Arcángeles. El Ángel es la purificación del Alma y el 
Arcángel es la unión del Alma del Íntimo con el Logos Interior. 

Entonces, hemos explicado dónde está la Clave y no es para ponerse a 
averiguar con el vecino: "¿cuándo lo hizo?". Háganlo el día que quieran, si hoy 
quieren hacerlo, empiecen a hacerlo hoy. Si quieren hacerlo mañana, háganlo, 
si quieren hacerlo dentro de un año, háganlo; pero, acuérdense minuto y hora 
que pase sabiendo y no tomando resoluciones, son más y más, espacios y 
oportunidades que se van dando a esas fuerzas tenebrosas. 

Las Cámaras Herméticas de los antiguos tiempos eran para eso. Había: 
la Escuela, la Liturgia y el Colegio. Toda persona que ingresaba al Colegio era 
justamente para empezar su Drama hacia el Calvario y ese Drama hacia el 
Calvario no era otra cosa que limpiarse de las fuerzas nauseabundas de cada 
uno de los Infiernos de su sistema. 

Queridos hermanos, debemos actualizar nuestra conducta de 
Gnósticos. Hemos venido hablando a través de los años, que es necesario partir 
de cero. Para partir de cero, se necesita remontamos a algo que es terriblemente 
nocivo, algo que es podrido y que todos tenemos, por más que uno se vista 
mejor, se bañe, se perfume, si no se despoja de esa podredumbre, no deja de ser 
un cadáver que huele horrible, asqueroso; esa podredumbre no es otra cosa que 
la "falsa Personalidad", la cual a toda hora y momento, nos hace oler feo por la 
forma de expresarse tan nauseabunda que tiene. Por lo tanto, cuando el Cristo 
se dirigía a sus Discípulos y al público que le ovacionaba, decía "Niéguese a sí 
mismo, tome su cruz y sígame". 
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Nadie puede llevar la Cruz de la 
Redención si no se ha despojado de esa 
podredumbre que lleva dentro; toda 
aquella gama, conjunto de creencias que 
tiene de sí mismo, engreimiento, amor 
propio, orgullo, vanidad, eso que lo hace 
ver horrible cuando se ve con los ojos del 
Alma y que es la Falsa Personalidad 

 
La Falsa Personalidad, ¡qué cosa 

tan horrible!, ¡qué cosa tan terrible!. Es 
necesario saber que la Humanidad goza 
rindiendo culto a esa Falsa Personalidad. 
Uno oye por la radio, por la televisión que 
debemos queremos más, querernos más; es 
decir, hacerle más culto a ese fantasma que 
llevamos. 

Hemos entregado 26 Joyas del 
Dragón Amarillo y considero que a través 

de toda esa enseñanza, no se ha hecho sino el preparativo para que la Joya 27 
pueda dejar una huella en la Conciencia de aquellos que verdaderamente 
quieren hacer una Obra. 

  
 El Venerable Maestro escribió el "Matrimonio Perfecto", que es la 

puerta hacia los Misterios y nos dijo cuales eran las condiciones para que una 
persona pudiera actualizar ese trabajo que va haciendo, porque uno hace un 
trabajo hoy y para mañana tiene una nueva tarea; si sigue repitiendo mañana 
lo que hizo hoy, está estancado dentro del mismo concepto; es decir, es como 
el barquero que se va con su canoita y la tiene amarrada a un palo al borde del 
río, la canoa no puede avanzar por mucho que él reme, no se ha desprendido 
del palo. 

En los textos Bíblicos se habla de la Cruz de la Pasión que llevó el 
Maestro en la Semana Mayor; hace 2000 años llevó la Cruz de la Pasión y 
luego, subió en ella; pero, hay que diferenciar lo que es el hombre (en este caso, 
el ser humano) y lo que es el Cristo. El Cristo lleva la Cruz de la Redención y la 
Persona lleva la Cruz de la Pasión. El Cristo lleva la Cruz de la Redención 
porque no está caído, el hombre lleva la Cruz de la Pasión porque está caído. 
¿Se había entendido esto?. 

Si al entrar a la enseñanza gnóstica no venimos con aquel valor, con 
aquel coraje de enfrentarnos a las Pruebas, nunca seremos Iniciados, jamás de 
los jamases seremos Iniciados. Si no hacemos una revalorización de lo que es la 
Enseñanza Gnóstica en estos actuales momentos, seremos una Secta más; la 
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Secta (de acuerdo a la interpretación 
exotérica) es aquella que predica, pero que 
no practica, predica de lo lindo pero sin la 
práctica. 

¿Qué hace una persona sujeta a su 
Falsa Personalidad, si no ha pasado la 
Prueba  del  Guardián  del  Umbral?,  
¿acaso  el Guardián  del  Umbral  no  está 
revestido con esa Falsa Personalidad?. 
¡Hay una salida!, no nos queda más que 
una salida, si verdaderamente aspiramos 
que este gran esfuerzo que se está 
haciendo dé su fruto y es partir de cero. 
Partir de cero no es que la persona diga: 
"Voy a trabajar" y vocaliza todo el día o 
hace miles de cosas, miles de prácticas y 
no se acerca con todo su valor a las 
Pruebas que debe pasar. 

El Cristo lleva la Cruz de la Redención y trabaja en los Cielos de 
nuestro Sistema; el hombre lleva la Cruz de la Pasión y trabaja en la Luna. La 
persona debe enfrentarse primeramente a la Prueba del Guardián del Umbral. 
¿Se le enfrentó verdaderamente, con valor a la Prueba del Guardián del 
Umbral?. ¿Sabe o está más o menos seguro que pasó la Prueba del Guardián 
del Umbral?. La mayoría de las respuestas no las sabemos porque la Prueba del 
Guardián del Umbral se está lanzando a todos, en estos tiempos, en el Mundo 
Astral. ¿Salió derrotado?, ¿salió victorioso?, aquí no lo sabemos. 

Primero que todo, la persona debe comprender su Falsa Personalidad 
para ir tomándole el sabor al trabajo, para poder enfrentarse con valor a ese 
monstruo que van a presentarle en el Mundo Astral y si queda esclavizado a él, 
va a quedar esclavizado de los sistemas de aquí, (de la tierra) 

Si fracasó en las Pruebas del Guardián del Umbral en el Astral y es un 
borracho, no podrá dejar la borrachera; si fracasó en la Prueba del Guardián del 
Umbral en el Astral y es un fornicario, ¡imposible!, no podrá controlar aquello, 
porque la mente siempre lo traicionará y lo hará caer en la fornicación; si 
fracasó en la Prueba del Guardián del Umbral en el Astral y es ladrón, nunca 
podrá controlar el hecho de robar porque fracasó en la Prueba. Dice el 
Maestro: "Quedará esclavo de la larva que se llama Guardián del Umbral". Si no 
pasamos la Prueba del Guardián del Umbral en el Mundo Astral, no podemos 
ser Gnósticos, porque allí quedamos esclavizados por ese monstruo. 

Después de haber pasado la Prueba del Guardián del Umbral en el 
Mundo Astral, viene la Prueba del Guardián Mundial en el mundo de la 
Mente; si pasa la prueba, podrá tener una mente Cristo tarde o temprano; si no 
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pasa la Prueba, seguirá siendo un pensador de la peor clase, porque ese 
monstruo lo derrotó en la Prueba. 

La persona que no se dedica a controlar sus emociones, sus 
pensamientos, a llevar una auto-disciplina y a hacerse auto-calificaciones en el 
diario vivir, no pasa la Prueba del Guardián Mundial. La Prueba de la Bestia de 
las mil caras: todo ser humano tiene algo que ver con ese que está pasando la 
prueba, porque ahí es cuando todo el mundo le critica, cuando todo el mundo 
le ve mal, aunque la gente no sabe por qué lo está criticando, puesto que es un 
proceso interno de la persona. 

Después de haber pasado victorioso o haber fracasado en la Prueba del 
Guardián; si fracasó, pues, ¿para qué le lanzan la otra?. Si no pasó la Prueba 
del Guardián del Umbral, simplemente sigue siendo un Gnóstico de Pan y 
Vino y nada más, no le interesa más nada, a él  no le importa y cree que va 
bien, ¡desde luego!, pero está sometido a la esclavitud del Guardián del 
Umbral. 

Si pasó la Prueba del Guardián del Umbral, lo someterán a la Prueba 
del Guardián Mundial, en el Mundo de la Mente; si sale victorioso, o 
victoriosa, entonces lo someterán a la Prueba del Guardián del Umbral en el 
Mundo Causal, que todavía es mucho más terrible porque allí se va a ver frente 
al Demonio más desarrollado que todo humano tiene, el de la "Mala Voluntad". 

Si fracasa en el Mundo Astral, quedará esclavizado a los sistemas; si 
fracasa en el Mundo de la Mente, quedará esclavizado de la Mente y no podrá 
dejar de ser un simple pensador de la peor clase; si fracasa en el Mundo Causal, 
quedará sometido a la Mala Voluntad y nunca podrá salir de allí porque 
siempre tendrá un obstáculo para realizar la Obra. Estas tres Pruebas se 
relacionan con la actitud que tengamos aquí, con la intrepidez con que estemos 
tomando la enseñanza. Si no se tiene esa convicción de la Doctrina, si no se 
tiene ese valor para acompañar a su Cristo Intimo en todo su Vía Crucis, 
fracasará porque estas tres Pruebas tienen relación con las tres caídas que tuvo 
el Maestro. El cayó, pero no descargó la Cruz. 

Creo que está comprendida la Prueba del Guardián del Umbral, que 
sucede en el Mundo Astral, en el Mundo Mental y en el Mundo Causal. La 
una, tiene relación con los sistemas de aquí; la otra, tiene relación con la Mente 
y la otra, tiene relación con la Mala Voluntad. Quien salga victorioso de esas 
tres Pruebas, indiscutiblemente, caerá pero no cae; me explico, caerá de bruces 
pero no descargará la Cruz, ¡jamás!, porque ha vencido esa larva en los Tres 
Aspectos más terribles que son: 

 
•    Los Sistemas de la Tierra. 
•    El Mundo de la Mente y, 
•    El Mundo de la Mala Voluntad. 
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Yo moriré por hacer la Obra de mi Señor, así muera, voy a tomar esa 
actitud porque necesito dejar de ser esclavo; esa es la actitud que va a servirme 
para que, cuando se presente el Guardián del Umbral, pueda decir: "En el 
nombre del Cristo yo le ordeno que no me perturbe más" y él tiene que retirarse 
porque confirmé que estoy con el Cristo; si no, sucede lo mismo como con esas 
personas que usan mantrams para los perros, pero llevan una piedra en la 
mano. Nosotros tenemos que estar dispuestos a morir, a morir por la Obra; 
muere, pero no muere. El Señor no va dejarlo morir, es una prueba; si sabe 
enfrentarse a él, simplemente sale victorioso; lo que está haciendo, lo hace a 
conciencia; así es, lo que está haciendo, se hace a conciencia. 

En esta Convivencia se trazarán derroteros para todos nosotros, 
recordando aquella frase célebre del Maestro Samael: "Estamos en los tiempos del 
Ser o del no Ser de la Filosofía". "Para Ser, tiene que dejar de ser", esa es la lógica 
de una interrogante que debemos tener. ¿Quiénes somos?. Por muy bien que 
vayamos en el Camino, por muy bien, tenemos muchas cosas que debemos 
dejar, para dejar de ser; porque el día que dejemos de ser, se hace el Ser y como 
dice el Maestro: "La razón del Ser es el mismo Ser". No podría ser el Ser y ser 
también esa humana persona, porque en realidad, todos los valores que la 
humana persona va despertando, extrayendo de la vida, son acumulados por la 
Conciencia y la Conciencia se funde con el Ser. Debemos dejar de ser nosotros 
para que sea el Ser. 

Un día me decía un gran Ser: "¡Cuánto queda aún por enseñar a la 
humanidad!"; y yo le decía: "Si lo queja se ha enseñado lo asimilaran, el mundo ya 
estaría auto-realizado"; y él me contestó: "Sólo se han dicho dos palabras desde el 
amanecer del Universo, dos palabras: la una, la pronunció Dios, cuando dijo: "¡Hágase 
la Vida!"; la otra, la pronunció el Demonio, mando dijo: "¡Hágase la Muerte!". No se 
ha hablado más que dos palabras y ¡cuántos Dioses y Profetas han venido!. 
Sólo han podido decir que la Vida existe, pero hay que encamarla porque la 
vida celular no es más que una mecánica de la misma vida y requisito para 
morir. Sólo encamando la Vida, la Vida Inmortal, aquella que está más allá del 
bien y del mal, aquella que está más allá (inclusive) de la palabra, es la que 
puede perdurar. 

Cuando los religiosos del mundo entiendan esto, (lo cual no será fácil) 
ese día, ni siquiera las Sagradas Escrituras serán suficientes, se guardarán todas 
porque antes que querer interpretar las Sagradas Escrituras, hay que saber 
interpretar la Vida. 
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               PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
P.: V. Maestro, ¿hay un tiempo cronológico en el cual se pasan esas 

Tres Pruebas del Guardián del Umbral?. 
R.: En los antiguos tiempos de las Culturas Serpentinas, eran tres años 

de tiempo cronológico; pero, en esta época, los Maestros dieron tres años y se 
ha visto pasar tres años, seis, diez, veinte y hasta treinta y las personas no 
pasan la Prueba del Guardián del Umbral pensando que ya son grandes 
Iniciados, cuando son unos Hanasmussen porque están transmutando. 

 
P.: V. Maestro, una persona que cree que está en Segunda de Mayores 

o Primera de Mayores sin haber confirmado las Pruebas de Agua, ¿puede estar 
en Segunda, Tercera o Cuarta de Mayores? 

R.: Si nosotros no vencemos el antagonismo de nuestros elementos, la 
vida espiritual no puede ser, no puede estar, porque desde el mismo momento 
que empezamos a trabajar con la enseñanza, los elementos tienden a producir 
más antagonismo, más antagonismo que el que teníamos y prueba de ello... 
¿cuántos hombres en la vida de externo, no tienen una polución nocturna y 
después de ser gnósticos les sigue sucediendo?, siendo esa una catástrofe, 
justamente porque se desarrolla más el antagonismo del elemento, se desarrolla 
más esa violencia del elemento contra el trabajo espiritual que se está haciendo. 

Entonces, es necesario comprender que para ser un auténtico Iniciado, 
se necesita haber pasado las pruebas (así tenga cierta convicción de haberlo 
hecho); no está de más que se confirme, se reconfirme esa aptitud que tenemos 
ante la Cruz, porque como dice la Liturgia: "Es el Trofeo que el Cristo nos ha 
dejado para que cada uno de nosotros nos Cristifiquemos en ella"; pero, la Cruz 
no va a permitir que una persona se crucifique en ella sin haber vencido los 
Elementos que representa. 

 
P.: V. Maestro, ¿cuál debe ser nuestra conducta, cuando estemos frente 

al Guardián del Umbral?. 
R: ¡Bueno!, hay dos caminos para seguir en ese momento: "Correr o 

enfrentarse a él". Esa es la conducta. Si se va a enfrentar a él, 
indiscutiblemente, la frase clave para que salga de nuestra aura, es: "En el  
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Nombre del Cristo tienes que huir de mi presencia"; pero, debe recordarse 
del Cristo, porque si se acuerda del miedo, el miedo lo derrota y queda víctima 
de la Prueba del Guardián. Siempre la frase: "En el Nombre del Cristo", es la 
que hace que el Guardián del Umbral huya, porque confirma que está 
trabajando en la Obra del Cristo. 

 
P.: V. Maestro, usted nos dijo que se le había presentado en el mundo 

físico. 
R.: Físicamente, sí; pero esos casos son escasos. Se me ha dicho que 

ahora a nadie le mandarán la Prueba del Guardián del Umbral en lo físico, sino 
que a todos se les presentará en los Mundos Internos porque muchos 
fracasaron en el físico, ya que en el físico la persona es más temerosa, es más 
razonativa que en el Mundo Astral. En el mundo físico no nos hacemos torero 
y en el astral nos vemos toreando; es decir, razonamos menos en lo interno que 
en el físico; es una ayuda que nos están dando. 

 
P.: V. Maestro, ¿cómo puede hacerse el Ciclo de Misterios Menores sin 

haber vencido las Pruebas del Guardián del Umbral?. 
R.: Si se puede, porque en el ciclo de Misterios Menores mandan las 

pruebas y las pasa a medias; la persona que sale derrotada, tiene que 
presentarse; pero, no con la misma exigencia que tiene para Misterios Mayores. 

Por ejemplo, si en Misterios Menores pasa con una calificación de 4 o 
5, califica porque son Misterios Menores, porque en los Misterios Menores no 
hay obligación; es decir, no se está trabajando con las Serpientes de Fuego, que 
son las que van a tener más exigencias a través del recorrido que hace por la 
Columna; entonces, son Iniciados de Misterios Menores que están mal 
calificados todavía; o sea, al empezar los Misterios Mayores tienen que hacer 

una recapitulación, que es muchísimo más fuerte todavía. 

P.: V. Maestro, quiere decir entonces que de acuerdo al auto-análisis 
que haga la persona, ¿las esclavitudes que puede tener en su parte intenta son 
las Pruebas que no ha pasado?. 

R.: Así es, así es y la persona lo sabe; por eso, cuando yo pregunté si 
podía ayudar a una persona que dice tener muchos problemas con la mente, se 
me dijo que ¡no!, porque la persona tiene que saber que todos esos conflictos 
mentales que posee son porque pasó muy a medias la Prueba de Aire, por lo 
que en ese sentido la persona está mal y está esclavizada en el Infierno de 

Mercurio; justamente porque la mente está en esa actitud. 



 23

P.: V. Maestro, ¿ podría una persona que no haya renunciado y no 

se haya negado, tener la Iniciación?. 
R.: No, no, imposible, imposible, no puede porque el que no se ha 

negado a sí mismo como nos lo enseñó el Señor, continúa siendo esclavo y 
nadie va a obligarlo porque es de muy de libre albedrío. 

P.: V. Maestro, quisiera que me explicara si ese hombre tiene los 
Cuerpos de Pecado; si una cosa es la Muerte, una cosa es la Iniciación y una 
cosa es el Despertar de la Conciencia. 

R.: Así lo he dicho y lo confirmo, porque así lo he aprendido. La 

Iniciación es una cosa, la Muerte es otra y el Despertar es otro, ¿por qué?. 
Porque para pasar las Pruebas del Guardián del Umbral, para pasar una Prueba 
de Tierra o de Agua, no hace falta matar un Ego; después que pasa la Prueba, 
es cuando se enfrenta en realidad, porque ya tiene las condiciones dadas para 
poder comprender y eliminar el Ego, porque lo venció en la Prueba. 

 
P.: V. Maestro, ¿qué recomienda usted en cuanto a postrarse ante la 

Cruz?. 
R.: Si yo estoy aquí y tengo la firme convicción de que la Obra del 

Cristo prevalece por encima de todas las cosas lindas que la vida me ofrece, no 
está de más, que llegue a la Cruz y le diga: "Madre Mía, Padre Mío, estoy dispuesto a 
hacer mi Obra, por Dios y por lo que más quieran, ayúdenme, ayúdenme, pues estoy 
dispuesto a hacerlo, con la resolución de no caer de nuevo en el mismo antagonismo"; no 
está de más, porque así está confirmando que está dispuesto a ser una persona 
diferente que quiere partir de cero; pero eso sí, tenga en cuenta que si no ha 
pasado las pruebas del Guardián del Umbral, como debe ser, inmediatamente 
lo tiran; es decir, debemos llegar a la Cruz, no por una cuestión de emotividad, 

sino porque estamos dispuestos, verdaderamente, a hacer la Obra. Allí está la 
«Confirmación». Yo veía la Confirmación como un Sacramento impuesto o 
inventado por los curas, pero resulta que el Bautizo lo hacemos porque 
transmutamos y la Confirmación la hacemos por una convicción. 

P.: V. Maestro, dependiendo de las características de las personas hay 
individuos que son capaces de pasar fácilmente las Pruebas: de Tierra, de Agua 
y de Fuego; pero no la de Aire. 
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            R.: Así es. 

P.: V. Maestro, en ese caso, ¿la persona puede ser aplazada solamente 

en el Aire y seguir avanzando en su Camino?. 
R.: No, no, igual que los elementos, tiene que ir teniendo sus iguales 

proporciones en el «nacimiento interno», porque es el Cristo; si no los tiene, 
entonces, queda estancado, queda estancado hasta que no pase las Pruebas; 
por eso es conveniente y yo les aconsejo hermanos que toda persona seria y 
responsable que se vaya poniendo frente a esa situación, pueda decir: "Bueno, en 
lo sucesivo estoy dispuesto a lo que sea". ¿Por qué?, ¡porque van a lanzarle la prueba!, 
¡van a lanzarle la prueba!, pero se está haciendo acreedor a que lo ayuden 
porque está pidiéndola; pedir es justo cuando uno siente que saldrá afectado; si 
luego, la vida interna se le va de las manos, no sigamos pensando que estamos 

avanzando   en   la   Iniciación,   por   el    sólo   hecho   de    comer   Pan   y   
Vino   o transmutando, porque no es así. 

P.: V. Maestro, el acto de nacer espiritualmente, produce esa 
reconfirmación, que es la que nos otorga la Cruz de la Redención o, ¿hay que 

hacer algo más?. 

R.: Me explico, si la persona pasó la Prueba de Mercurio ya tiene un 
ascendente en el Cielo de Mercurio. Si pasó por ejemplo, la Prueba de Fuego 
en el Infierno de Marte, ya tiene un ascendente en el Cielo de Marte porque va 
haciendo lo que compete hacer; por lo tanto, tiene derecho a entrar al Cielo de 
Marte, porque venció en el Infierno de Marte. ¿Me entienden?. 

P.: V. Maestro, ¿esto se debe a que puso en actividad su conciencia?. 

R.: ¡Claro, exacto! Es lo que va teniendo, por ejemplo: aquí llega una 

persona y es muy amiga de un amigo nuestro, le damos acceso aquí (en la sala 
de Conferencias), pero no le damos acceso al Templo, así es con eso; pero si 
ese amigo hace la Primera Cámara y se consagra, ya tiene acceso allí, porque 
venció en esa fase de la vida. Cuando haya vencido en todos los Infiernos, 
entonces estará trabajando en los Cielos y a los que trabajan en los Cielos ya se 
les puede dar la calificación de un gran Iniciado, porque ha calificado todas las 
Pruebas que le han puesto en el Camino. 
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         P.: V. Maestro, cuando se hace ese trabajo, ¿eso nos confirma?. 

R.: No, la Confirmación la vamos a hacer disponiéndonos a hacer la 
Obra como Dios lo manda. Yo soy el que me confirmo, soy yo el que me estoy 
confirmando, porque mi Bautizo lo he hecho con las transmutaciones, así como 
también he sido bautizado en el Ritual de Consagración y tengo derecho a ser 

un miembro de la Iglesia Gnóstica; pero tengo que hacer la Confirmación, 
haciéndome responsable de lo que voy a hacer frente a la Cruz, que va a ser mi 
Redención. 

 
P.: V. Maestro, yo no sé, pero presiento que este trabajo de la 

Confirmación existe en los Misterios Menores, en la Primera Montaña y 
también en la Segunda Montaña. 

R.: Hasta cuando el Señor no haya logrado llegar al Gólgota y morir en 
la Cruz, cuando él dijo la última palabra y expiró, quedó totalmente 
confirmado en toda la Galaxia porque lo hizo. 

 
 
  P.: V. Maestro, esta es una enseñanza de Segunda Montaña también. 
  R.: Yo diría que es lo máximo que puede entregarse en Tercera 

Cámara. 

P.: V. Maestro, ¿qué pasa con las personas que han estado trabajando 
en la eliminación de la Falsa Personalidad?. 

R.: Sí y no, porque la Falsa Personalidad es la que reviste a esa larva 
que se le presenta a uno; es decir, antes de querer reconfirmar, tiene que haber 
hecho y estar haciendo un trabajo serio sobre la Falsa Personalidad; si no es 
así, puede arrepentirse mil veces ante la Cruz y cada vez que le lanzan las 
Pruebas, sale derrotado. 

P.: V. Maestro, el Bautizo, ¿vendría a ser la Sangre y la Confirmación 

la Carne?. 
R.: ¡Verdad que sí!, porque la Confirmación viene siendo ya «el sabor 

trabajo», lo que hacemos como cuerpo de Doctrina; me parece que está muy 
bien interpretado el análisis que se hizo. 
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P.: V. Maestro, en la Liturgia se habla en forma de metáfora del 

Hombre Vulgar de la Tierra, del Hombre que Ama, y del Hombre que Mora en 
Silencio, ¿quiere decir que para convertirse en el Hombre que Ama, hay que 
reconfirmar?. 

R.: ¡Indiscutiblemente!, porque sólo las Grandes Almas saben amar, y 
sólo a través de un trabajo que estemos haciendo, podemos ser humanos. "Creo 
en el Bautismo de la Sabiduría, la cual realiza el milagro de hacernos humanos", como dice la 
Liturgia. Si la Sabiduría no nos bautiza, no somos humanos, lo dice la Misa. El 
Hombre que Mora en Silencio ya sabemos que es el Íntimo y el Vulgar es ese 
que anda por penuria, que hace de todo, en ocasiones creído que va muy bien. 

P.: V. Maestro, cuando uno tiene una pesadilla, no sabe si es una 
Prueba o una falta en la toma de decisiones, ¿cómo se hace para distinguir una 
de la otra?. 

R.: Mire hermano, si usted está tratando de hacer diferenciaciones, no 
está dispuesto a hacer la Obra porque desde el momento que uno acepta la 

Vida como la Iniciación, todo lo que le pasa en la vida, todo, todo, todo son 
Pruebas que se relacionan con el trabajo que está haciendo; no importa de 
donde vengan, pero es así. 

P: V. Maestro, una persona que vaya por cualquier Iniciación de 
Misterios Mayores, y no haya pasado las Tres Pruebas del Guardián del 

Umbral v pide pasarlas, ¿las pasa o tiene que recapitular nuevamente esa 
Iniciación?. 

R: Pero, ¿a quién van a castigar?, si lo estaba haciendo mal es porque 
las pruebas no las había pasado; si las venció de inmediato, queda en el 
Camino auténtico, automáticamente queda. Fíjense ustedes y el Maestro nos lo 
enseña, lo ilustra cuando nos dice que a Belcebú lo sometieron a la Prueba del 

Guardián del Umbral. Desde el mismo momento que Belcebú pasó la prueba 
del Guardián del Umbral en los Mundos Internos, lo veían como un niño de 
doce años más o menos, lleno de belleza y era un terrible demonio de trece 
Iniciaciones de Misterios Mayores, en lo negro. De modo que, ¡miren el valor 
que tiene eso!, es un valor de incalculables proporciones; de modo que 
debemos saber enfrentamos a esas Pruebas y esas Pruebas tienen que ver 
justamente, con la vida. 
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Los que quieran ilustrar un poco más el conocimiento sobre lo que 

hoy estamos hablando, lean, estudien el Matrimonio Perfecto que allí el 
Maestro da todo, y él ha venido a que su Pueblo retome aquello, porque lo que 
escribió el Maestro se ha ido quedando, se ha ido quedando en una teoría y lo 
que nos interesa es tener un Santuario lleno de gente, pero, hay un poco de 
gente que ni siquiera sabe que hay una Prueba de Tierra; entonces, no 
podemos seguir así, porque los Maestros de la Venerable Logia Blanca no 
pueden responder por un personal  que  no  está   dispuesto  a  calificar  todos  
aquellos  aspectos  para  ser Iniciados. 

P.: V. Maestro, la persona que pide la Iniciación, le mandan las 

Pruebas y falla de nuevo, ¿tiene otra oportunidad para que lo prueben?. 
R.: Son tres veces, le dan tres oportunidades, pero Dios quiera que no 

tengan que intentarlo tres veces, ya que cada vez que la repiten, es más dura; 
ojalá salgamos victoriosos en la primera, así no tendríamos que pasar por el 
lamentable hecho de repetirlo y algo peor, duran mucho para repetírselo y todo 

el tiempo que dure esperando, es un tiempo prácticamente perdido. 

P.: V. Maestro, en el proceso Iniciático, una persona ¿se vuelve 
Hanasmussen?. 

R.: En el proceso Iniciático la persona pasa por una época que es sí o sí, 

casi un Hanasmussen porque adquiere la Quinta Iniciación de Misterios 
Mayores, pero tiene el Ego; es decir, tiene las cabezas; entonces, esos elementos 
hacen que desobedezca el ordenamiento que el Ser Interno le da. Por eso, 
hermanos, entiéndanme lo que voy a decirles, con los Iniciados hay que tener 
mucho cuidado y apliquen eso que se llama sentido común: El Maestro o el 
Iniciado, el Instructor se conoce por lo que enseña. Ahora, en esta época como 
está la Venerable Logia Blanca de exigente, todo el que empiece a equivocarse 

por ahí, internamente le quitan la fuerza y queda como un tonto más. Eso es 
muy, muy, muy estricto, sumamente estricto, porque lo que está en juego es el 
Pueblo, es la Humanidad. Ellos no van a permitir que cualquier bobo llegue, 
los enrolle y se pierda todo; con eso se estaría perdiendo la Obra del Cristo a 
través de todo el lapso de tiempo de la Humanidad, de la raza; estoy hablando 
de casos que pueden resultar o que han resultado, de personas que han venido 
asumiendo la Guiatura de un Pueblo, no lo supieron dirigir y el resultado fue 
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una hecatombe. 

Si el ojo izquierdo es motivo para no hacer la Obra, ísáquenlo!. ¡Cómo 
será estar en una compañía, donde un jefe le diga que debe estar allí el martes, 
el jueves y el sábado a las 12:00 p.m.!. ¡Váyase ya!, porque está cambiando su 
primogenitura por un plato de lentejas, ese patrón llega y pasa, pero el Cielo 
no pasa. Hay que romper con los sistemas, aunque algunos digan: "Yo no 
puedo"; entonces, aplace la realización para más tarde, porque no se puede 

estar sirviendo a dos señores. 
En la carátula se puso en una el Sol y en la otra, la Luna, ¿qué 

significado tiene?. Que la Luna alumbra de noche y el Sol alumbra el día; el 
que va para el Cielo tiene la Luz del Sol y el que va para el Infierno por ratos, 
lo alumbra la Luna; es decir, la Luna está relacionada con los inframundos y el 
Cielo está relacionado con el Sol. 

P.: V. Maestro, con lo que nos está enseñando, podemos damos cuenta 

en qué posición estamos respecto a las pruebas del Guardián y los elementos; 
¿cómo podríamos hacer con lo de las Iniciaciones Menores?. 

R.: Toda persona que sienta que algo venía mal, que no podía, le queda 
el derecho a la apelación; pero, esa apelación se hace ante la Ley, ante el Padre, 
ante la Mónada Interna, ante la Venerable Logia Blanca, para que nos den otra 
oportunidad. Hacemos la apelación frente a la Cruz, en nombre del Cristo, 
quien va a hacer la Obra en nosotros; es decir, todos tenemos derecho de hacer 
esa apelación, así consideremos que lo que hemos venido haciendo hasta ahora, 

está bien; pero, tenemos derecho a que se nos repita en cualquier aspecto, en el 
cual no hemos salido bien. 

 P. V. Maestro, ¿cómo quedaría el soltero frente a eso?. 

R.: Igual, porque el soltero que se anime a tomar las cosas como son, 
pasa las Pruebas y el día que se case, ya está preparándose para los Misterios 
Mayores; lo importante es que pasemos las Pruebas de: Tierra, Agua, Aire y 
Fuego y las tres Pruebas del Guardián del Umbral. Son siete Pruebas: Tres del 
Guardián del Umbral y Cuatro de los Elementos. 
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         P.: V. Maestro, si la persona no está preparada para la Iniciación, 

aunque la pida, ¿se la dan?. 
R.: No; pero queda "en lista de espera"; a medida que va preparándose, le 

mandan las pruebas en proporción a su preparación, así como la ayuda que 
necesita. 

P.: V. Maestro, ¿a qué se refiere el Venerable Maestro Samael cuando 
dice: "El silbido de la Serpiente es el asiento de la vida?". 

R.: El silbido de la Serpiente es el asiento de la Vida, porque se 
relaciona con nuestra nota interior y quiero aclarar algo: cuando hacemos un 
silencio por ejemplo: aquí en este momento se oye un ruidito, como un pitico, 
ese que llevamos adentro. Los Hermanos del Espacio, los auténticos, cuando 
quieren comunicarse con una persona, le hacen sentir ese sonido y se va 
haciendo fuerte, fuerte y hasta a veces, le hacen sentir miedo, porque uno 
piensa que se le va a reventar la cabeza ¡no es que le hagan doler la cabeza!, es 
el mismo silbido de la serpiente que está en el Coxis, ¡cómo será la 
concatenación que hay de los Hermanos del Espacio, con la Obra que estamos 
haciendo!. Así es como ellos hacen sentir a uno cuando están cerca y cuando lo 
están ayudando o cuando están indicándole algo. La serpiente en el Coxis hace 
que ese ruido o ese silbido se sienta más fuerte en el cerebro, porque es ella la 
que lo emite. 

 

P.: V. Maestro, qué Dios le pague por las enseñanzas que nos ha dado. 
Una vez pasadas las Tres Pruebas del Guardián del Umbral y las Cuatro de los 
elementos, ¿continúan presentándose en la vida del Iniciado en Octavas 
Superiores?. 

R.: ¡Qué bonito! Muy bonita la pregunta. Muy bien hecha y sobre todo 
puede ilustrar el trabajo. Las pruebas continúan, pero aquellas que uno tiene 
que definir vida o muerte, son cuando se las lanzan para la aceptación de la 
Iniciación. La Prueba de Irene por ejemplo, se presenta en el individuo, hasta 
cuando ya no tenga cuerpo físico; es decir, continúan, pero ya debe tener una 
sapiencia porque pudo enfrentarlas valerosamente; esa es con la que 

prácticamente tiene el derecho de continuar trabajando y algo más, el derecho 
de ser asistido. 

P.: V. Maestro, con respecto a la enseñanza de la Joya 27, ¿qué quiere 
decir cuando al triunfar en la prueba de los Tres Guardianes y de los Cuatro 
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Elementos, cae pero no descarga la Cruz?. 

R.: El que descarga la Cruz pide vacaciones o se va de la Gnosis; 
descargó su Cruz, no quiere seguir cargándola; el que a pesar de todo lo que le 

sucede, va en el Camino, ése no la descarga. 

P.: V. Maestro, si uno es asistido en los Mundos Internos por un 

Maestro negro y no quiere ser asistido ¿qué debe hacer?. 
R.: No ponerse a pensar si el Maestro es negro o blanco; lo importante 

es ser ayudado. Si está asistido por un Maestro negro pues ¿quién puede estar 
lanzándole a las Pruebas?, no puede ser la Logia Negra; esas son Pruebas que se 
pasan cuando hay un alto Gurú, o la Madre Divina o el Padre Interno de uno, 
quienes se encargan de ver a qué hora y en qué momento le lanzan la Prueba. 

Aquí está presente el Maestro Tahuil, fundador del Movimiento 

Gnóstico junto con el Maestro Samael y el grupo del "Sumum Supremum 
Santuario" y nos contaba que el Maestro decía (apuntando a cualquiera de los 
allí presentes): "A ti te vamos a mandar la Prueba esta noche" y la persona 
enseguida contestaba: "Ay, Maestro, déjeme siquiera un mes para prepararme 
un poco". El Maestro le respondía: "Sí, está bien" y en la noche le lanzaba la 
prueba y la pasaba; es decir, para eso no hay tregua porque el Maestro quería 
que ese grupo de hombres y mujeres se hiciera Iniciados y si no pasaba la 
Prueba, era como aquel que alimenta el perro ajeno que en cualquier momento 
se va y pierde lo que ha hecho. 

De modo que, queridos hermanos, en nombre de la Venerable Logia 

Blanca, en nombre del Maestro Samael, en nombre de mi Señor el Cristo, les 
pido que estas enseñanzas por más conocidas que hayan sido, por más que las 
hayamos leído, recíbanlas en la Conciencia. Démonos cuenta que debemos 
renunciar a lo uno, para andar con lo otro, porque el Señor dijo: "Nadie puede 
seglar a dos señores"; si estamos con el Cristo y estamos ^aquí, haciendo grandes 
esfuerzos para tener una semana de retiro, una semana que llene los espacios 
de nuestra conciencia con algo superior, debemos tener la convicción que nos 
vamos a quitar ese yugo del verdugo, que nos ha tenido esclavizados a través de 
los tiempos; el Yo psicológico es ese verdugo; con el cual, la mano negra ha 
hecho que este pobre Pueblo y esta pobre humanidad, sean unos esclavos. Ese 

es el simbolismo  del  trabajo  de  Moisés.   Cuando  Moisés  sacó  el  pueblo  
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de  la esclavitud del Rey, ese Rey no era otra cosa que el mundo con sus 

sistemas. 

Aquí estamos con ustedes, queridos hermanos, estamos con el corazón 
henchido de alegría por saber que mucha gente o bastante gente ha venido a 
escucharnos, para que nadie diga que estas cosas no se han dicho; las estamos 
diciendo y yo creo que en estos momentos este salón se llena de alegría. En 
estos momentos el Aura del Altísimo se hace presente en cada uno de nosotros 
para decimos que nos está ayudando y que debemos tomar esa resolución, para 

que cuando resueltos, (puede ser mañana, dentro de un mes o dentro de un 
año) podamos llegar ante la Cruz y decirle: "Bendita seas, porque eres el trofeo que el 
Señor me dejó, para que en ti me pare y le diga al mundo: «Amaos los unos a los otros como 
yo os he amado»". 

Queridos hermanos, el Cristo está con este pueblo, el Cristo está aquí, 

para decimos a todos que él es una Fuerza, que él no es una persona, es algo 
más, es Dios cristalizado en la persona. Quiera Dios y la Divina Providencia 
que esta Semana Santa podamos vivirla con esa convicción, que al salir de 
aquí, de este sagrado lugar y de esta Convivencia, podamos pararnos cada uno, 
allá en secreto, en el secreto más profundo, sin alardear de esto y decirle al 
Cristo que está en nuestro corazón: "Yo, como usted lo enseñó, estoy dispuesto a 
cargar esa Cruz, la llevaré porque sea lo que sea, sé que no ando solo". 

Queridos hermanos, la dádiva más grande que podemos tener en estos 
tiempos, es esta enseñanza, la cual había estado vetada para la humanidad 
durante mucho tiempo, sin embargo, a nosotros nos ha sido permitido 

descorrer el velo que cubría nuestros sentidos y nuestros ojos para poder 
comprender que detrás de la Cruz que dejó el Redentor, quedó el Camino para 
que lo sigamos. 

El Camino de la Iniciación es el Camino de la Gloria, es el Camino de 
la Paz, es el Camino del Amor. Es aquí, donde entendemos qué es el Amor y 
qué es lo que debemos hacer para aprender amar a Dios y a nuestros 
hermanos. 

En este momento, este salón se llena de esa Paz, de esa alegría y yo  
estoy seguro que en el corazón de todos ustedes ha llegado ese hálito que viene 
del Altísimo como un desiderato de Dios, para decirnos que no estamos solos, 
que sigamos adelante porque el triunfo está de nuestra parte. 
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Hemos entregado la Joya 27 del Dragón Amarillo, como testimonio 

de una misión que nos ha correspondido dar a este noble Pueblo que se debate 
entre la vida y la muerte, por las circunstancias meramente humanas; pero la 
Vida, esa Vida abundante, esa Vida grande, esa Vida de gloria, nos espera para 
después de la muerte. 

Paz Inverencial, 

V. M. Lakhsmi 
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                               PRACTICA 
 
Sólo quiero decirles que si en este momento nos relajamos un poquito 

con la finalidad de encontramos, vamos a recibir algo que si todos los días lo 
estuviéramos recibiendo en el lugar donde vivimos, sería extraordinaria la 
proporción de ayuda que recibiríamos. 

Cada quien identifíquese consigo mismo; el que se llame Carlos, diga: 
"Soy Carlos y estoy aquí; Lucas, soy Lucas y estoy aquí; María, soy María y estoy aquí"; es 
decir, primero debemos identificamos con nosotros; después que ya nos 
hayamos identificado con nosotros, porque estamos hablando con nosotros 
mismos, entonces, ¿quién es mi Dios?, ¿quién es Dios en mi vida?. Pues, yo 
digo que es esto que palpita en el corazón, es una vida que noche y día no 
descansa para damos el aliento. 

Decimos mentalmente: "Padre mío, Dios mío, Señor mío, te amo, te voy a 

obedecer; pero quiero sentir en este momento tu presencia, tu aliento, tu paz y te pido, Padre 
Bendito, que intercedas por mí, para que la nota que me corresponde en la Escala Musical, de 
la música de las Esferas, pueda sentirla. Quiero sentir mi Nota Musical, quiero sentirla, 
oírla, palparla como algo radial". Se notará desde luego, como esa paz interna, esa paz 
del corazón se escucha más, se siente más. 

Hermanos, si toda la Humanidad comprendiera lo cerca que está Dios, 
no divagaría, se concretaría a encontrarlo, a conocerlo. Dios es tan amable con 
nosotros, que de inmediato hace presencia, trayéndonos esa paz, ¿quién no se 
siente en este momento, hijo de Dios?. ¿Quién sería capaz de infringir la Ley 
en este momento?. 

Dios mío, dame paz, dame amor, para poder responderle a esas 
palabras que el adorado dijera en la Cruz hace 2000 años: 

 
• "Perdónalos porque no saben lo que hacen". 
• "Hoy estarás conmigo en el Paraíso". No las dijo ayer, ni 

mañana, sino aquí y ahora. 
• "Madre, he aquí a tu Hijo. Hijo, he aquí a tu Madre", 

formando un connubio en el trabajo entre Dios-Madre y Dios-Hijo. 
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• "Padre, ¿por qué me has abandonado?". Nosotros nos 

sentimos abandonados cuando ese hálito que nos hace sentir bien, no 
está con nosotros; pero, no es que el Padre no esté con nosotros, 
simplemente no se deja sentir, para ver cómo actuamos en la vida. 

• "Tengo Sed". El Cristo calma la sed cuando el hijo toma 
de las inagotables aguas de la vida. 

• "Todo está consumado", cuando ha terminado esa Obra. 
• "En tus manos encomiendo mí Espíritu", digamos así nosotros, 

a nuestro Padre. «Padre, en tus manos encomiendo mi Espíritu», 
porque necesitamos que él sea quien dirija nuestra Obra; es él quien 
debe estar presente en toda la construcción del Templo para el Señor; 
es él quien lo dirige a través de sabias esperanzas, sabios pensamientos, 
sabios sentimientos. 

Hermanos, lo único que necesitamos es ser obedientes, obedientes a 
Dios, obedientes a sus Leves, obedientes a sus Instituciones, obedientes a 
quienes nos gobiernan, eso es lo que necesitamos. 

Que Dios les bendiga a todos, que esta paz que en este momento reina 
en nuestros corazones, permanezca, perdure para Gloria del Señor que hace 
dos mil años padecía los sufrimientos de los látigos que le daban por un Pueblo 
que no lo había entendido, ni lo quería. 

Que pasen una feliz noche todos, llenos de armonía, llenos de paz. Que 
Dios les bendiga y les recompense los padecimientos que han tenido para llegar 
aquí. 

Paz Inverencial, 

V. M. Lakhsmi 
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                       ASPECTOS DE LA CRUZ 

 
 

n el día de hoy vamos a hablar sobre algunos aspectos de la 
Cruz. Generalmente cuando se habla de la Cruz, se 
relaciona con algunos aspectos de la Semana Santa. Dicen 
que al Maestro lo apresaron, lo crucificaron y resucitó al 

tercer día. Sí lo crucificaron ayer (Viernes), ¿son tres días hasta mañana 
(sábado) en la madrugada?. ¡No son!.   Como no queremos sembrar dudas, 
sobre todo en el estudiantado nuevo, la Iglesia Católica alteró los días de la 
Semana ¿Qué día sería el Viernes?. ¡Miércoles!. 

¿Se dan cuenta? ¡Claro! Es Miércoles porque tiene que ver con 
Mercurio, así digan que es lunes, martes, o lo que 
sea, pero es el Miércoles; cuando la Luna quiso 
apoderarse  de  Mercurio,  pero  al ver la frialdad 
de la Luna, Mercurio bajó. Cada vez que un 
termómetro se pone frío, la gota de mercurio 
baja; esa es la relación que hay entre los dos, 
(Luna y Mercurio) y entre lo cuales se debatía el 
drama.    El drama se debatía entre el Sol y la 
Luna, entonces el Mercurio bajó a su sepulcro. 

Todo, todo, lo que pasó está relacionado 
con los Elementos. Los Elementos estaban allí en 
plena acción. ¿Han oído una frase que dice: "A 
ese se lo tragó la tierra?". Pues viene de ahí.   «A 
ese se lo tragó la tierra», es uno que ha muerto; es decir, tuvo un problema tan 
grande que lo mató; al estar en la tierra, el Mercurio bajó a cero y se metió 
entre la tierra, ¿qué pasó?. Llegó el Fuego de Lucifer y lo puso en acción para 
que el Domingo, a la primera hora, resucitara. 

El Fuego no soportó, entonces actuó en el drama del Maestro y lo 
resucitó porque el Mercurio volvió a subir; al volver a subir, no tenía otro 
camino que pasar por la Resurrección. Detrás de esto, lamento que se queden 
muchos detalles. Espero, si tenemos vida, en la otra semana Santa, seguir 
profundizando todos estos aspectos, porque todo tiene una razón de ser, de eso 
no quede duda. 

De acuerdo a este ordenamiento, la Resurrección del Maestro fue a las 
cinco de la mañana, de allá; pero hay una hora universal y es la del Meridiano 
de Greenwich; las cinco de la mañana representa la hora en la cual está 
actuando Mercurio. Si calculamos desde el día que lo apresaron, crucificaron y 
resucitó, no da, porque se cuentan más las horas que los días; me explico, son 
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78 horas, no tres días o cuatro días, son 78 horas con noches. Si contamos 
desde el momento que el Maestro exhala el último suspiro, hasta el momento 
cuando da el primero, debe estar en 77 horas. Si daba 78 horas, no era un 
Resurrecto porque hubiera resucitado sin la Purificación. ¿Saben por qué?. 7 + 
7 da 14 y el Arcano 14 representa en este caso la Resurrección; el Arcano 15 
representa la Pasión y él ya no la tenía, ¿se dan cuenta que todos los detalles 
deben tener una exactitud precisa?. 

Ahora bien, la presencia 
de los 12 Apóstoles en la Mesa 
del Señor para la última Cena. 
Muchas veces lo hemos dicho 
porque las mujeres preguntan: 
"¿Y por qué no hubo una mujer?", 
porque el valor anímico, 
Crístico de la mujer está en el 
Cáliz; no podía faltar frente al 
Señor un Cáliz y nadie podía 
salir de la Cena, si no tomaba 
de ese Cáliz. 

El Maestro tomó el 
Cáliz y les dio a tomar a todos en la misma Copa, ¡eso no quiere decir que 
todos tenían una misma mujer!. Todos tomaron del Vino que estaba 
depositado en el Cáliz porque ya era la Sangre del Señor, no era Vino, 
indicando que todos ellos eran hombres fértiles, que habían hecho la Obra con 
el Maestro, hasta ese momento. Llegaron a la Ultima Cena con el Maestro, 
llegaron hasta allí y el Maestro continuó su Obra, porque los Discípulos no 
podían acompañarle debido a que no estaban en ese mismo nivel, ¡no sé si está 
quedando claro!. El Maestro les dio a tomar el Vino y a comer el Pan, porque 
el Vino es la Sangre y el Pan es la Doctrina; la práctica que tengamos de la 
Doctrina. 

La negación de los Discípulos; Pedro fue quien lo negó. Los Discípulos 
abandonaron al Maestro en su Camino, porque todo Iniciado o Iniciada tiene 
que recorrer su Vía Crucis solo. Sólo hay un Cirineo, quien en determinado 
momento, le presta ayuda, pero no puede abogar por el Discípulo o por el 
Iniciado, ¡no puede abogar!, porque en ese momento el Iniciado está entregado 
a las huestes que lo laceran para que se acabe de integrar en la Sangre, en el 
Agua del Maestro y en el Fuego de Lucifer. Si salen a defenderlo, Lucifer no se 
purifica y si Lucifer no se purifica, no puede integrarse con el Maestro y si 
Lucifer no se integra, el Maestro no puede resucitar. 

Para nosotros los esoteristas, la presencia de Lucifer es de invaluables 
proporciones; entonces, ¿qué pasa?. Cuando Lucifer se despojó de todo lo que 
tenía, la muchedumbre que atacó al Cristo, representó en el drama a todos los 
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pecados que Lucifer tenía y que lo revestían; es decir, la muchedumbre se 
quedó con todos los pecados de Lucifer. ¡Vamos a matarlo!. ¿No se dan cuenta 
que al matar al Maestro, están afirmándolo y están permitiendo que se integre 
con Lucifer, quien anteriormente daba físico o forma (si es que podemos 
decirlo así) a los diablos que estaban atacándolo?. 

Entonces, los Diablos quedaron dispersos y esa fue su reacción. 
Después que Judas le dijo al Maestro: "Maestro éstos te buscan" y le dio un beso, 
el Maestro le respondió: "Con un beso entregas al hijo del Hombre". Se refería al 
Lucifer Pasión, pero no al Lucifer Divino que ya lo esperaba en su sepulcro. 

Cuando el Maestro fue bajado de la Cruz y puesto en el sepulcro, quien 
le dio todos los tratamientos para la Resurrección, (fuera de las Santas Mujeres 
que lo embalsamaron) fue Lucifer. En ese tiempo, cuando el Maestro estuvo en 
el sepulcro físicamente, Lucifer se retiraba al Ain, (Mundo del Logos) a 
confirmar; es decir, a prepararlo, porque allá miran qué tan cristalino está el 
Lucifer. Debe estar como un diamante, no debe tener ni un milímetro de 
imperfección para que el Maestro (después de la Resurrección) pase por los 40 
días de ayuno y esté listo para entrar al Absoluto, a través de la Montaña de la 
Ascensión. 

En ese lapso de tiempo es cuando el Maestro pasa el Puente de las 
Maravillas (donde se ahorca Judas) y se dispone a levantar las Serpientes de 
Luz. Las Serpientes de Luz están 100% relacionadas con la integración con 
Lucifer, porque Lucifer es Luz y la integración con Lucifer no puede ser antes, 
porque las Iniciaciones de Misterios Mayores son de Fuego y la persona 
todavía tiene tentación; al haber tentación, el Maestro no ha pasado por el 
Puente de las Maravillas; corre el peligro que una tentación pueda tumbarlo. 

Lucifer no se atreve todavía a 
integrarse con él, porque todavía tiene que 
tentarlo y puede ser que, en una tentación, 
vuelvan a caerse los dos, como pasó cuando 
la separación de los sexos. 

Lucifer se da a la tarea de tentarlo a 
cada momento y por cierto, lo tienta por la 
parte que es más vulnerable; lo tienta por el 
dinero, por la pasión sexual, por el orgullo; 
lo cierto es que Lucifer lo tienta por donde 
le ha «visto alguna debilidad. 

Cuando el Maestro pasa al estado 
Angélico, ya es un ángel; entonces, Lucifer 
tiene que separarse del Maestro durante 40 

días. ¡Fíjense lo lejos que están los interpretes de la Biblia!. Lucifer permanece 
40 días haciendo un repaso de toda la trayectoria que ha traído como Diablo, 
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para dejar todo aquí (como quien dice), si allí tengo una cabeza de legión, 
me corresponde dejarla aquí; él deja todo y en esos 40 días no tienta al 
Maestro. 

El Maestro, se sume en profundo samadhí y contemplación esperando 
que el Lucifer regrese. Todos esperamos que esta Cruz nos dé, nos herede los 
valores que tiene en el trabajo que estamos haciendo. La Cruz posee en la parte 
superior,   siete   Rayos;   esos   siete   Rayos   alumbran   la   parte   superior   
y corresponden a la Organización que tenemos en el trabajo que estamos 
haciendo. Aquí aparecen los siete Principios o los siete Kabires de los cuales 
nos habla la Liturgia cuando dice: "Conjurad a la antítesis de los ocho Kabires". Son 
siete que van en la cabeza y uno que va en el corazón, quien es el Cristo, que 
estamos formando. 

Esos siete Rayos salen de la 
cabeza, porque la cabeza es la que le da 
expresión a todos los aspectos 
vulnerables o negativos que tenemos; a 
través de los pensamientos es como 
expresamos nuestras debilidades, ¡es a 
través del pensamiento!, por eso salen 
de allí. Si la Ley de la Organización está 
trabajando en la persona, 
indiscutiblemente se hace ver por lo que 
piensa. 

Si una persona tiene una mente 
Cristo, no piensa, solamente piensa lo 
que el Ser le dicta; a través de esos 
pensamientos, ese Maestro o Maestra 
puede crear. Pero resulta que en la 
cabeza tenemos a Marte y Marte es 
guerrero, aunque también es la fuerza. 
Nosotros decimos: "Vamos todos para Suiza a hacer misión" y Marte crea eso, 
porque él es un Dios creador y no puede darle forma por lo que siente, sino por 
lo que piensa; de allí que quienes dicen que todo es mente condensada, no 
están equivocados, pero mente condensada de un Dios o de los Dioses. Por 
ejemplo, vamos a hacer agricultura lo cual se ve como una cosa imposible, 
podemos cristalizarla (para citar algo) y poner a Venezuela a producir por 
todos lados, porque está Saturno; pero lo cristalizamos con la mente. 
 

P.: V. Maestro, ¿entonces podemos llegar a la conclusión de que un 
Adepto es una Cruz?. 

R.: Es que no es otra cosa puesto que ahí está el Cristo, ¡claro, es una 
Cruz!. Esto nos indica que debemos ser puros en pensamiento, para que 
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nuestros Chacras que son las Siete Iglesias del Cuerpo, puedan expresar su 
creación a través de la mente. A un Maestro le llega una persona y dice: "Pido 
me ayude a curar tal mal", y el Maestro (si la Ley lo permite) puede curarlo, 
porque el médico está expresándose allí, ¡es lo que el Maestro quiere hacer!. 

Luego viene la creación o el trabajo con la Vida. El trabajo con la Vida, 
definiéndola como elemento, está en el Oriente. En el Oriente se desplazan tres 
Principios que se unen con el hálito que viene (todos lo sabemos): la Vida, 
viene el Camino y viene la Verdad. ¿Por qué por el Oriente?, porque la 
Creación y la Estrella que anuncia el advenimiento del Cristo a una persona, 
vienen por el Oriente, por donde llegó el Primer Soplo de Vida que le dio el 
Padre; es decir, el Agua es el elemento conciliador; pero la Vida viene por el 
Aire. 

Luego viene la parte del Occidente con cuatro Rayos. Esos cuatro 
Rayos representan la actividad que tienen los elementos en las aguas genésicas. 
Allí está el elemento Tierra, el elemento Agua, el elemento Aire y el elemento 
Fuego. El Agua trae a esos elementos. El elemento Aire viene del Oriente y 
sopla, sopla para darle Vida a un cuerpo que ya está hecho; pero, para crear ese 
cuerpo debe venir del Occidente, donde se funde con el Agua. Debemos 
conciliar esos cuatro elementos para hacer una creación; para conciliar los 
elementos tenemos que sacar el antagonismo que ejercen en nosotros, cada uno 
de ellos. Entonces, ellos se unen por sí. 

En la creación de un Superhombre o de una Supermujer, vemos que el 
Agua apaga el Fuego, pero no lo mata porque se evapora; ¿me entienden?, no 
muere, que es lo que la mujer hace en la Alquimia: se prende el Fuego y de 
pronto, lo apaga por dos razones: lo transmutó o lo fornicó. Si lo transmutó, 
subieron los Valores, que viene siendo el mismo Fuego, porque no dejó de ser 
un elemento, no deja de ser, simplemente no está donde no puede. 

En la parte inferior de la Cruz, hay un rayo, es uno sólo porque es el 
Padre  quien  es  una  Ley.  El  Padre  no viene  como elemento,  sino con  la 
conducción del Hijo, que queda en el interior de la tierra; es decir, viene siendo 
Lucifer. Lucifer es Hijo del mismo Padre, quien mandó al Cristo para trabajar 
en nosotros, es el mismo. Por eso, todo trabajo en la Cruz tiene que empezar 
por Lucifer. La Liturgia dice: "Tu pie, como lanza, está clavado en tierra para que 
puedas redimir, para que ayudes en tu impulso volitivo a todas las entidades que moran 
bajo el suelo, en las regiones inferiores del mundo...". Si contamos los rayos, vemos 
que 7 + 3 + 4 + 1 = 15, son 15 Rayos. ¿Qué significan los 15 rayos?. Lucifer; 
es decir, eso es lo que somos, Lucifer. 

¿Qué debemos hacer para que esos 15 Rayos que representan a Lucifer 
como Tiphón Bafometo, o sea, Tiphón Bafometo envolviendo a Lucifer, deje 
de envolverlo? ¿Qué debemos hacer?. 
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1)       Casarnos y practicar Arcano. 
2)       Trabajar en la muerte de la Falsa Personalidad. 
3)       Trabajar en el Apostolado. 
4)       Ser íntegros con la Madre. 
5)      Integrarnos con los 10 Sephirotes. 
6)       Ser los Eremitas que vamos por el camino. 
7)      Aplicar la Sabiduría, como principio del Infinito a través de la Cruz. 
8)      Integrarnos con los 7 Principios que organizan la creación. 
9)      Desarrollar el Budhi a través de la integración de la Luz con el Fuego. 
10)     Aceptar y respetar la Ley como obediencia de la Justicia de Dios. 
11)     Reconocer que el Padre y la Madre deben estar presentes en nuestras 

obras. 
12)     Santificar  las fiestas   como  Advenimiento  de  nuevas fracciones   de 

Conciencia. 
13)    Aceptar que la Doctrina en nosotros, es la Doctrina de nuestro Señor el 

Cristo y que sólo él nos rescata. 
 
Ya dijimos, la Santificación de las Fiestas consiste en aceptar que hoy 

hemos vivido una fiesta del Alma. Si estamos en otra actividad que no sea ésta, 
estamos desplazando la alegría del corazón, por alguna otra cosa. Si aceptamos 
que el Salvador del Mundo es el desdoblamiento del Padre en el Espíritu, el 
Espíritu en la Madre y la Madre en una Mujer, para que nazca un hombre y 
dentro de ese hombre nazca el Cristo, el cual es el secreto de todo esto, ¿queda 
uno o no?. ¿Qué vamos a hacer con ese que queda?. Ese que queda es para 
nosotros la Verdad, el Camino y la Vida. El Cristo dijo: "Yo soy el Camino, la 
Verdad y la Vida", pero hay algo más, la Vida es fecundada por el Camino; el 
Camino fecunda la Vida. No habría Vida si no tuviéramos el Creador quien 
nos hizo y el Camino no existiría si no lo anduviésemos; el Camino no existe si 
no lo andamos.. 

 
P.: V. Maestro, ¿esa es la Resurrección?. 
R.: ¡Lógico!. Por eso decíamos ayer que una cosa es el Retorno, otra la 

Reencarnación y otra diferente la Resurrección. La persona que hace un 
recorrido (teniendo en cuenta, que cada paso va a trascenderlo y vivirlo) el 
momento que vive, desaparece; el momento que vivió, desapareció, ya no 
existe, sigue siendo Ley, cuando se convirtió en Sabiduría. A grosso modo, 
vemos la relación que tiene lo que estamos viviendo con el Drama Cósmico de 
nuestro Señor el Cristo. 

 
P.: V. Maestro, pero en conjunto ¿se trabaja con todos los Rayos a la 

vez?. 
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R.: ¡Claro!, y llega el momento cuando todos se van integrando al 
unísono; es decir, esto se llama «La Perfección de la gran Obra». 

 
P.: V. Maestro, ¿qué relación tienen las 12 Estaciones de la Religión 

Católica con estos Rayos?, ¿tiene alguna relación?. 
R.: Las 12 estaciones de la Religión Católica representan las 12 Casas 

Zodiacales y las 3 caídas representan las 3 bajadas que debe hacer el Maestro, 
para subir las 3 Montañas. 

 
P.: V. Maestro, vemos que todo esto es un compendio que nos lleva al 

Arcano 15. 
R.: ¡Claro!, partimos de ser Demonios y a través del trabajo con todos 

estos Rayos, somos Arcángeles porque Lucifer se une con el Maestro Interno y 
así es cómo nace un Arcángel. 
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                   LA PERFECCION DE LA OBRA 
 

 
 
hora bien, aquí vemos un Cáliz y a una pareja sentada en 
el borde de la copa. La parte de abajo representa la cadera 
del Cielo; la base del Cáliz simboliza nuestras caderas; el 
largo del Cáliz, personifica las 33 Vértebras, el Santo 
Grial. (Espacio que hay entre la Copa y la base) Ahora 

ponemos de Cáliz cualquier cosa, pero llegará el momento cuando tengamos un 
Cáliz que cumpla los requisitos mínimos, como tener un espacio más 
considerable entre la Copa y la base, de manera que se pueda agarrarlo bien. 
En la base aparece un hombre y una mujer; aparece el nombre Tierra o Azufre, 
en la misma base aparece el Fuego o Mercurio. Esto quiere decir que cuando 
empezamos nuestro trabajo, se hace presente (para iniciar el trabajo) el 
elemento Tierra y el elemento Aire. Entre los dos son incompatibles, pero la 
Tierra transforma la energía en Azufre y el Mercurio transforma la energía en 
Fuego. 

Quiere decir con esto, que la mujer en el Trabajo Alquímico es Fuego, y 
el hombre es Azufre. Entonces, empieza la Tierra con la Nota DO. Allí 
aparecen los dos, los dos empiezan con la nota (DO). La nota DO tiene la D 
que representa lo más denso de la Nota y la letra O representa el útero, pero no 
de la mujer, sino el útero del gran espacio donde las energías suben y empiezan 
a hacer múltiples creaciones. Así como la Madre Naturaleza tiene miles y 
millones de creaciones en el vientre de la Madre Espacio, así mismo la Madre 
Kundalini tiene que hacer billones de creaciones en nosotros; ¿cuáles serían 
esas creaciones en nosotros?. La transformación de átomos Lunares en Solares; 
quiere decir que tantos átomos tenemos, tantas creaciones ella tiene que hacer. 

La Nota SOL está en la mitad del Cáliz y aparecen tres aspectos. Allí 
aparece el útero de la gran mujer que está gestando la «S» en representación de 
los Fuegos Sagrados que están subiendo y la «L» alegoriza el Misterio Lucifer; 
esas tres letras están representando Tres Arcanos, de los cuales no vamos a 
hablar ahora porque sería muy largo. 

Está la nota SOL la cual tenemos que dar antes que la energía pase por 
las Vértebras Cervicales, porque cuando entre al cerebro, va definido lo que ha 
sido el andrógino que se formó, producto del recorrido que hizo la energía por 
la columna; es decir, ya es Vino que va a llenar el cerebro como representación 
de la Sangre del Redentor, que está allí formado. La Nota SOL tenemos que 
darla en la columna. Dice el Maestro: "El que quiera la Iniciación, escríbala sobre 
una Vara" y la Vara es la Columna, allí es donde tenemos que dar la nota SOL 
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porque cuando llegue a la nota SI, ya somos Dioses. Ahora dirán ustedes, 
¿por qué las notas DO, SOL y SI y las otras no?. Al llegar al Cáliz, hay una 

estrellita representando dos llaves que 
están abiertas para derramar en el 
cerebro lo que trae del Coxis. Aquí está 
la nota SI, lo máximo en armonía o 
vibración, que dio la energía desde las 
Notas DO, SOL y la Nota SI. Nos 
queda la nota LA. La Nota debe ser 
dada por la persona y se relaciona con 
lo que es nuestra vida presente, las 
vidas anteriores y el sabio 
conocimiento que debemos tener de la 
ciencia que nos rige; es decir, el 
aprendizaje nos lo da la nota LA; lo 
cual indica que la nota LA no está 
conectada con esto, porque esta Nota 
es de tipo aprendizaje y las otras Notas 
(DO, SOL, SI) son de tipo Sexual. 

La nota RE la aprendemos en el 
recorrido como humanoides, aspirantes 
a humanos y cuando hacemos el firme 

reconocimiento que somos humanoides, de inmediato  empezamos  a  avanzar  
hacia  el  camino  de  humanos,  porque  es justamente la Nota que 
corresponde a nuestros hermanos menores, (como son las plantas) y enseguida 
la otra que le corresponde al animal. Pero, debemos conocer la ciencia que nos 
rige. Para conocer la ciencia que nos rige, debemos comprender que los 
Mandamientos y la Ley de Dios son para cumplirlos y que nos rigen otros 3 
Mandamientos que son: "Morir, Nacer y Sacrificio por la Humanidad", para 
constituirnos en 13 Mandamientos. Pero, hay otro Mandamiento dejado por el 
Salvador que dice: "En que os améis los unos a los otros, demostraréis que sois míos", 
para 14 Mandamientos 

La Nota MI corresponde a la integración que debe haber en nosotros 
con los 4 Reinos; es decir, sabemos que tenemos: Agua, Tierra, Fuego y Aire. El 
conocimiento y respeto a los 4 elementos, nos ayuda a salir del estado de 
humano porque sólo tenemos una forma humana, pero todavía nos hace falta 
conocer la ciencia que nos rige, como descendientes del reino animal y como 
criaturas que debemos preparamos a través de la Nota SOL, para ser habitantes 
de la parte humana. 

La Nota FA corresponde a: 
>   Primero, el conocimiento de la ciencia que nos rige como personas. 
>   Segundo, reconocimiento del trabajo fohático, el cual tiene tres aspectos: 
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a)  La Alquimia. 
b)   Conciencia y 
c)   Liturgia. 
La Nota FA también nos conecta (porque no estamos conectados) con 

el hilo que traemos como descendientes de una evolución o de unos retornos. 
Esto quiere decir que el día cuando nos reconozcamos verdaderamente como 
Gnósticos, teniendo en cuenta que la Cultura Gnóstica abarca el principio y el 
fin, vamos estando conectados a ese Karma o a ese Darma, pero, más que todo 
a los recuerdos de las vidas pasadas. Por eso debemos hacerlo aquí a través de: 
Auto-observación, Observación, Meditación y Adoración, que nos ayuda a 
conectarnos con lo que fuimos en vidas pasadas y con lo que ahora somos; o 
sea, desarrollo de la "Facultad de los Recuerdos". Por ejemplo, el Maestro Samael 
tiene su doble negro, esperándolo para que cualquier día cuando regrese, 
buscarle para hacerlo caer. 

Nosotros, los Instructores de la Humanidad, no tendríamos nada que 
hacer en este mundo, si no comprendiéramos que cada día, es el resultado de 
muchos tiempos cronológicos y eternidades y, que cada tiempo de ésos, tiene 
su propia enseñanza; de ahí que nosotros no tenemos tiempo para repetir. 

No quisiera estar ni un segundo en este mundo de tanta maldad, sin la 
compañía de ustedes. El día que no fuera así, no tendría sentido mi Vida y 
entonces, me retiraría al lugar que mi Ser me tenga asignado, porque así como 
sale el Sol y se oculta, así pueda posteriormente, ocultarme con el Sol y poder 
alumbrar en la siguiente mañana, la mentalidad y la conciencia de los 
humanos. 

Si no hubiera humanos para enseñar, si no hubiera humanos para 
realizar ese aprendizaje maravilloso, los Instructores de la Humanidad no 
tendríamos nada que hacer en este mundo. Por ustedes estamos aquí; ustedes 
son la razón de ser y por lo tanto, pido al Altísimo que les conserve su Vida, 
que les conserve su Conciencia y que les alumbre el Camino, para que algún 
día, todos reunidos, podamos estar alrededor de ese Logos Bendito y decirle: 
"Aquí está la Obra que, con tanto sacrificio, sembró en la humanidad hace tantos siglos". 
Son ustedes los herederos de aquello; jamás se sientan abandonados, jamás se 
sientan imposibilitados de hacer la Obra, porque nosotros estamos con ustedes, 
no los dejaremos un momento solos, porque la razón de la Vida en este 
planeta, es este Pueblo que se levanta victorioso hacia el Alba, que es el nuevo 
Amanecer. 

Que Dios los bendiga y los conserve. 
Paz Inverencial 
 
 

V. M. Lakhsmi 
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L0S BENEFICIOS DE LA PIÑA 
(ANANAS) 

    
    
 

ueridos hermanos, para nosotros los esoteristas, es de 
vital importancia tener el hígado en buenas condiciones. 
Hay una fruta (no sé por qué no le han puesto toda la 
atención necesaria) que se llama «Pina». ¿Saben que los 
Venerables Maestros están poniendo a la Pina como la 

panacea?. Una verdadera panacea para diferentes males. 
La Pina tiene unos ojitos, unos ojitos negros, que por cierto, al pelarla, 

hay que quitarlos porque irritan la boca. Nos enseñaban los Benditos Maestros 
Mayores cómo al calentar el sol, sus rayos entran por los ojitos negros de la 
Pina y por cada ojito, ¡la cosa más extraordinaria!, un rayo de sol se ve de color 
dorado. La Pina, al cargarse de esa energía solar, se ve en su interior como un 
cristal asimilando todas las fuerzas solares. Al preguntar el por qué de ese 
fenómeno, nos decían que tanto la pina como el ajo y la zábila, son tres plantas 
que no serán contaminadas por las lluvias acidas ni por la radiación. Estamos 
hablando de aspectos radiactivos. Al acumularse la energía radioactiva en esos 
ojitos negros, se condensa un ácido que no es el ácido natural de la Pina, es un 
ácido para evitar que la pulpa de la Pina sea contaminada. 

Una porción de piña en el desayuno preferiblemente, o a cualquier 
hora, extrae todas las toxinas, ácidos tóxicos que tenga el hígado, el páncreas, la 
vesícula y desde luego, hace un recorrido por todo el intestino, eliminando 
todas las toxinas que ya están distribuidas allí; el duodeno, por ejemplo, es un 
órgano que sufre tantísimo con las comidas 
contaminantes. Por ejemplo, uno se come 
una lechuga y cree que porque es una 
lechuga, un tomate, un repollo, son 
nutritivos; pero, resulta que están llenos de 
veneno, de todos esos venenos que ustedes 
conocen, los cuales entran al organismo y el 
resultado es la muerte. 

El poderosísimo, poderosísimo 
elemento que tiene la Pina elimina aquello, 
es especialísima para matar todos los gusanos 
que tienen los niños. Uno ve unos 
muchachitos que se mueren por los gusanos y 
la gente dice: "Le he dado toda clase de purgas y nada le ha servido"; como el 
organismo está intoxicado, forma anticuerpos y ningún remedio le sirve para 
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expulsar los gusanos. Muchos dirán: "¡Tanta Pina que yo he comido!", pero, 
cómala no sólo con la idea que es un alimento, sino que es una medicina para 
los gases, para la acidez, para la llenura, etc. Puede ser que a muchas personas 
no le sirva, pero al 90% sí, porque esta enseñanza la están dando Médicos 
Sabios de la Naturaleza, que saben lo que están diciendo. 

Queremos decirles que el 15 de Agosto de este año 1999, es un día de 
mucha reflexión, porque el 15 de Agosto sucederá el Segundo Juicio; no estoy 
diciendo que ese día caerán rayos y acabará con todo, pero de todas maneras, 
ese Segundo Juicio tendrá una repercusión espantosa en lo que nos sucederá. 
No hay para dónde correr, el sitio más seguro es donde estamos, pero hay lo 
que se llama «sentido común». El Gnóstico no debe estar donde vayan a utilizarlo 
para nada que no sea el trabajo sobre la Conciencia; allí donde estén 
comprometidos con el de la derecha o el de la izquierda, no deben estar. 
Algunos dirán: "Pero, ¿para dónde voy?". 

Yo les cuento una anécdota de aquellas que se pierden en la memoria 
de los días y las noches. En una ocasión había un Maestro que le dijo al 
Discípulo: "En aquella montaña, en esa selva, hay toda clase de fieras: tigres, panteras, 
leopardos, leones, toda clase de serpientes; necesito que traigas el colmillo de un tigre 
vivo". El Discípulo contestó: "Lo haré". El  Maestro respondió: "Acuérdate que el 
tigre come gente" y el Discípulo contestó: "No olvide, Maestro, que yo también como 
tigre". 

Los Chinos son sabios, eran los sabios Maestros chinos que, por cierto, 
la mayor parte está en América. El hombre se fue y al entrar en la montaña, 
encontró toda clase de animales. Un león le rugió muy duro, el hombre quiso 
detenerse y luego, para asustar al león, le rugió también, lo más fuerte que 
pudo, imitándolo; dicen que el león se hizo a un lado y dijo: "Este quiere ser león, 
pero todavía no sabe ni siquiera asustarme". 

El hombre siguió, siguió y siguió; anochecía y amanecía y siguió y 
siguió, hasta cuando encontró un tigre muy grande y pensó: "Esta es mi 
oportunidad de acercarme al colmillo de un tigre, tengo que enfrentarme a él". Cuando 
dejó verse por el tigre, dijo: "No voy a correrle". Como él conocía la existencia de 
la parte física y espiritual, dijo: "Llevaré este tigre al Maestro, pero, no puedo 
asegurar que vaya vivo". Se enfrentó al tigre y el tigre se lo comió; cuando el tigre 
se lo comió, volvió a la vida y se dio cuenta que era el Maestro. No sé si me 
interpretan; era el Maestro disfrazado de tigre. El Discípulo prefirió que el tigre 
se lo comiera, para poder cumplir la orden del Maestro.. 

Nosotros no podemos pensar que transitar el Camino sea fácil. Vamos 
a revestimos del poder más grande que Dios nos ha dado «la Fe»; el que tiene 
Fe, llega donde el Maestro le ordena, porque el Maestro jamás expone al 
Discípulo, a un peligro donde vaya a fracasar. 

Todos venimos de diferentes escuelas. Cada escuela ha infundido en 
nuestra mente y sentimientos una forma de pensar; porque no nos han 
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enseñado a pensar, nos han enseñado qué debemos pensar. Aquí debemos 
despojarnos de todo, dejar de ser los pensadores que éramos y abocarnos a 
buscar nuevos recursos; esos nuevos recursos vamos a conseguirlos en la osadía 
que tengamos para enfrentamos a la vida. 

No hemos visto el primer Iniciado o Iniciada que haya podido culminar 
siquiera el proceso de Misterios Menores, sin antes haberse enfrentado a las 
cosas más horrendas y espantosas, donde se le prueba al Discípulo tres cosas 
que son importantísimas: 

Primero: La seguridad en sí mismo. 
Segundo: La Fe, y. 
Tercero: La osadía que tiene. 
Algunos dirán: "Pero, ¿qué es la Fe?". La Fe son experiencias vividas.  

Así que, queridos hermanos, si estamos aquí es porque podemos, no porque 
queremos. Ya dijimos esta mañana que dejemos a Dios lo imposible, nosotros 
vamos abocamos a hacer lo posible, porque es un connubio que hay entre Dios 
y la persona y son dos fuerzas:  

•   La una, humana y 
•   La otra, Divina; ambas se van a enfrentar con los imperios del 

mundo para poder triunfar en este Camino tan maravilloso.. 
 
 
 
 
 
 
 

                                 
 

                                  PREGUNTAS Y RESPUESTASPREGUNTAS Y RESPUESTASPREGUNTAS Y RESPUESTASPREGUNTAS Y RESPUESTAS    
    

P.: V. Maestro, quiero que me ayude a ser casta cuando estoy con mi 
esposo. 

R.: Hermanita del Alma, Dios le pague por hacer esa pregunta. ¡Qué 
cosa tan bonita!. En una ocasión, el Maestro Samael decía: "Todos me preguntan 
cómo salir en Astral, cómo curarse, cómo conseguir mujer bonita, pero nadie me pregunta 
cómo matar el Ego, parece que eso no les interesa". Haga lo siguiente: 

"Cada día cuando se levante y cada día cuando se acueste, párese frente 
a un espejo, si es de cuerpo entero mucho mejor. Es una práctica mágica, que 
ejerce poderes mágicos en uno. Esta práctica es para el que roba, el que comete 
toda clase de errores. Cómo será de mágica que en una ocasión cuando fui a 
escribir la Oración, se me dijo que no, porque sólo era para dársela al que la 
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pidiera. Hoy voy a darla aquí. Es una oración que entregaron al Bodhisatwa 
del Maestro Lakhsmi cuando estaba agobiado por tantas situaciones, porque 
por donde sacaba la nariz, lo agarraba el Ego y le daba una bofetada". 

"Al verse en el espejo, quédese serena y mirándose a los ojos, véase que 
es la Madre y que es la Hija a la vez y diga: 

"Madre Mía, yo sé que tú conoces todas mis faltas, tú que conoces todas mis 
fallas, tú que eres la única que me puede redimir; tú que me has visto caer, tú que me has 
visto rodar por el lodo, tú sabes que estoy arrepentida de lo que he sido". 

"Madre Mía, concédeme tener un arrepentimiento sincero y una fuerza de 
voluntad de acero, para enfrentarme a mis debilidades y a mi Ego; mis debilidades, yo 
las acabaré con tu ayuda; mi Ego, tú lo destruirás porque yo así te lo pido". 

"Quiero ser digno(a) hijo(a) tuyo(a). El  día que yo triunfe, me iré contigo a los  
pies de mí Padre y tú estarás con él, no seguirás siendo la viuda porque habrás 
conseguido la conciliación con tu hijo. Amén". 

Esta oración la dice todos los días; cada vez que el Ego se atraviese, 
párese frente al espejo y dígale: "Madre mía, ¿hasta cuándo sigo siendo el hijo necio,  
hasta cuándo sigo con mis debilidades?. Repréndame Madre"', y aguante lo que viene, 
porque eso es como cuando uno es niño, hace una maldad y se baja los 
pantalones frente a sus papas para que le den azotes. El castigo se lo dan; pero 
se lo dan por una causa y esa causa es nada menos que la eliminación de sus 
debilidades. Queremos ver a esos hombres y mujeres demostrando ante el 
mundo la pureza de su castidad. 

 
P.: V. Maestro, quiero que me ayude porque no he podido encontrar la 

clave para la Transmutación y veo que de pronto, tengo problemas en los 
esfínteres. 

R.: ¡Claro usted tiene razón!; pero, antes de trabajar seriamente en la 
Transmutación, debe valorar la capacidad de Voluntad que tiene. Acuérdese 
que en cuestiones de Transmutación, una milésima de segundo es más que 
suficiente, una milésima de segundo, en un descuido, es más que suficiente 
para fracasar. El que se quiera medir a la Transmutación como es, debe estar 
dispuesto, estar dispuesto a renunciar para siempre, para siempre, per saecula 
saeculórum, a la Fornicación. 

Aquellos Maestros (que por cierto, han habido o hay pocos) cuando ya 
están maduros para la transmutación, se vuelven tan atletas, tan atletas, que ni 
todas las mujeres del mundo reunidas, serían capaces de hacerlo caer, porque 
tiene una Voluntad de acero y sabe amar a la mujer; el que sabe amar a la 
mujer, nunca la ve como un instrumento de placer, siempre la ve como una 
reina que merece todo, pero no para fornicar con ella. La Fornicación, el 
derrame de energía, es lo más asqueante y lo más nauseabundo que puede 
haber en el mundo. 
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Para fortalecer los esfínteres, el hombre debe ponerse en cuclillas y 
vocalizar la "M" con mucha fuerza, por lo menos 30 veces cada día, mandando 
la energía a la próstata. Esto fortalece de tal manera los esfínteres, que nunca 
más dejarán escapar la energía, por más excitación que haya. 

 
P.: V. Maestro, tengo un niño de cuatro años y medio y mi mayor meta 

es formarlo como un hombre verdadero, con muchos valores, ¿cómo hago?. 
¿Cuál es el mejor medio?. 

R.: Le cuento algo. En una ocasión había un hermano, quien fue un 
Obispo Gnóstico de la Iglesia de Venezuela; fue a México y hablando con el 
Maestro Samael, él le dijo: "Mi caro hermano, ¿quiere conocer a un 
cuaternario?, y el hermano Obispo contestó: "Sí, Maestro". El Maestro dijo: 
"Venga fulanita", y era su nietecita. Cuando la niña llegó, sobándole la cabeza, 
el Maestro le dijo al Obispo: "Vea, éste es un cuaternario"; y era nietecita del 
Maestro. Se lo digo, porque lo que plantea no puede hacerlo nadie, el Maestro 
Samael era el Cristo o es el Cristo y no podía; es decir, déle buena enseñanza, 
buen ejemplo, pero déjelo que él sea lo que es, no lo que usted quiere que sea, 
porque no se puede. El Cristo quisiera que toda la humanidad fuera redimida y 
es lo más poderoso que hay, pero él no puede, sólo ayuda a quien cumple su 
mandato. 

 
P.: V. Maestro, mi meta es la siguiente: llegar a no pensar. ¿Puede 

ayudarme?. 
R.: Hay que obligar a la mente para que haga caso y usted habrá ya 

leído en algún libro del Maestro Samael, donde dice que a la mente hay que 
recriminarla diciéndole: "Mente, tú eres mi esclava, yo soy tu señor, hasta la 
consumación de los siglos", con mucha voluntad y firmeza; pero, mientras 
tengamos el Ego, seremos pensadores. ¡Acuérdense!, algunas personas quieren 
educar al Ego para que no píense, pero el Ego no puede educarse porque es 
Diablo. Entonces póngase a trabajar sobre la Comprensión: conocer, 
comprender y desintegrar el Ego. No quiero con esto, censurar al que quiera 
dejar de pensar, la mejor forma de pensar, «es no pensar», dice el Maestro y así 
es; pero, combine el no pensar con la desintegración de los pensadores que 
vayan apareciendo. 

 
P.: V. Maestro, ¿cómo hago para acabar con los íncubos y los 

Subcubos?. 
R.: Todas las noches haga las Conjuraciones: La Conjuración de los 4 

Elementos y la Conjuración de los 7 Genios que están en la Liturgia; báñese 
con plantas aromáticas; colóquese azufre en los zapatos, haga mucha higiene 
mental, no dé tregua a estar mirando faldas, ni mire cuestiones que lo fascinen 
y así, en esta forma, los va desintegrando. Esos son Subcubos que han crecido a 
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través del tiempo, de las vidas y se van convirtiendo en entidades, que casi 
tienen el poder de materializarse. Haga lo indicado y lo logrará. 

 
 
 
 
 
 
 
Queridos hermanos, queremos que todos comprendan que si aquí 

estamos, no es porque queremos, es porque Dios así lo permite y lo quiere. 
¡Cuánta gente anda por las calles cometiendo toda clase de errores, porque no 
conocen!, ¡cuántos nos censuran porque no saben quiénes son los Gnósticos y 
menos, qué es la Gnosis!. 

Si somos seis mil millones de habitantes en el Planeta Tierra, ¿por qué 
precisamente nosotros, este puñado tan pequeño de personas, tendríamos que 
ser quienes conociéramos y estuviéramos en. este camino?. ¿Por qué tendría 
que ser así?. 

Yo quiero que comprendan todos, que en estos tiempos y en estos 
momentos, la Divinidad ha venido a la tierra para buscar entre la 
muchedumbre a una persona que quiera sincerarse consigo mismo y con Dios. 

Sea éste el momento para decirles a todos, que los efluvios y las 
emanaciones del Cristo, que vienen por un desiderato cósmico, están llegando 
al corazón de todos. En este preciso momento estamos aquí para compartir este 
sentimiento que brota desde lo más profundo de nuestros corazones y yo sé  
que en lo más profundo de ustedes, hay un espacio para llenarlo, para que se 
cubra, para que encuentre allí la respuesta de ese Cristo que va de puerta en 
puerta, pidiendo alojamiento y no se lo dan; pero, tal vez encuentre una 
persona que le diga: "Sí, ésta es tu casa, entra para que compartamos todos el Pan de  
la Transubstanciación”. 

Queridos hermanos, reciban desde lo más profundo de mi corazón, esos 
efluvios que emanan de mi Ser y que quiere que en armonía, en vibrante 
connubio, marchemos al compás de esas trompetas que toca el Ejército de la 
Voz, quien forma el compás del paso firme y decidido de este Pueblo que está 
resuelto a renunciar a todo cuanto brilla en la tierra, para compartir con el 
Cristo, a la diestra del Padre Todopoderoso. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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    QUINTO MISTERIO DEL PRIMER MANDAMIENTO 
                             (Como hacer el Hombre Interior) 
 
 

 
 
 
 
os Mandamientos de la Ley de Dios son 10 y todos lo 
sabemos, pero cada Mandamiento tiene 10 Misterios; 
además están los Misterios de los 13 Aeones y las 33 

"Joyas   del   Dragón   Amarillo".   Si   comparamos   la enseñanza dada y la que 
nos falta por dar, puede decirse que es como cuando uno   atraviesa   el    
Amazonas,   pero   nos   falta   atravesar   el   Océano;   hemos atravesado gran 
parte, pero en comparación con lo que nos falta por cruzar, hemos hecho 
escasamente una décima parte o, hemos recibido una décima parte de la 
enseñanza. 

En cuanto a enseñanza crística se refiere, nadie puede darse el lujo de 
decir: "Yo di lo primero", ni nadie llegará a decir: "Yo di lo último", porque la 
enseñanza crística es infinita. Yo digo como dijo Fulcanelli: "Me temo haber 
hablado    demasiado",    porque    el    Pueblo Gnóstico se va acostumbrando a 
lo nuevo y cree   que   lo  viejo  ya   es   
obsoleto.   Quiero referirme   a   las   
primeras   enseñanzas   del Maestro cuando 
nos decía: "Hay que hacer un cambio y hay que 
trabajar con los Tres Factores de la Revolución de 
la Conciencia”. 

Siempre hay la tendencia a teorizar la 
Gnosis y buscar algo nuevo,  quizás para ver 
si nos dicen algún día que sin morir, 
podemos entrar al Cielo, pero, esto no es 
posible. Se está entregando a la humanidad 
todo un vasto conocimiento para  enriquecer 
el intelecto y por ende, para comprender que 
debido a la misericordia   y   a   la   gracia   
de   Dios,   nos proyectamos para un Éxodo y 
nos preparamos a tener nuevos cuerpos 
físicos para continuar la Obra. 

 
Sin embargo, otros ordenan que cambien de esposa, de esposo, que no 

hagan Rituales, que no hagan esta práctica, que se ciñan a lo que ellos enseñan, 
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¡qué triste es eso!, cambiar al Cristo, cambiar esa primogenitura por un plato 
de lentejas. ¿Se concretarán esos que se dicen Maestros, a enseñar a los pobres 
equivocados para que desintegren el Ego?. Pues no. Porque los desintegrarían a 
ellos. ¡Ojo visor, hermanos!, estamos en la época cuando vendrán «Falsos 
Profetas» y engañarán aún a los escogidos; por esta razón quiero referirme a la 
Comprensión. ¿Qué es la Comprensión?. 

Hablar del concepto como principio gnóstico, es rebatible desde   todo 
punto de vista.    El concepto es algo que necesitamos, es indispensable   para 
adquirir comprensión, pero el concepto nunca es comprensión. Entonces,   ¿qué 
es la Comprensión?, ¿cómo se define la Comprensión?. 

La Comprensión es el Primer Mandamiento de la Bendita Madre Devi 
Kundalini y parece increíble, pero es el Primer Mandamiento de la Ley de 
Dios, porque antes que querer "Amar a Dios sobre todas las cosas", debemos tener 
comprensión de Dios; si uno no comprende a Dios, no puede integrarse con él, 
porque a él hay que entenderlo, comprenderlo. El día que uno comprende a 
Dios, se da cuenta del contenido de los Mandamientos que él ha dado. Si uno 
no comprende a Dios, tal como él se expresa, vamos a creer que cuando 
sufrimos, él nos está castigando, vamos a pensar que Dios castiga a unos y 
premia a otros, porque así piensa la gente. 

Debemos comprender que hay premios por Darma y premios por 
Karma; el que tiene lo suficiente para comer, para tener una vida justa, para 
vestir, está siendo premiado; el que tiene de sobra, de todo en cantidad está 
siendo prácticamente castigado, ¿qué harán aquellos señores que tienen, 
tienen, tienen y tienen?. ¿Ustedes creen que eso es Darma?. ¿Ustedes creen 
que una persona que tiene edificios, carros, empresas, aviones y mil millones de 
dólares en el Banco, es un premio?. ¿Ustedes creen que a estas personas, 
ustedes pueden llegarle con un Mensaje de Regeneración y le van a prestar 
atención?. Pues no van a ponerle atención, porque ellos tienen lo que creen que 
es Dios: mucho dinero y mucho poder. 
¿Cuántas veces vemos personas sufriendo una enfermedad por Darma?, ¿acaso 
en ocasiones, a uno no le canjean grandes karmas que debe pagar, con una 
enfermedad?; esa enfermedad es pagada con un cuerpo mortal para que se salve 
lo inmortal, que es el Alma. Entonces, ¿qué es la Comprensión?. El Quinto 
Misterio del Primer Mandamiento, ¿Cuál es el Quinto entre todos?. La Ley. 
¿Por qué debe ser la Ley, la que ejerza un poder sobre nuestra Comprensión?. 
Porque Amor es Ley, Amor es Dios y es Ley, lo cual quiere decir que Dios es 
Justicia. 
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No podemos llegar a Dios siendo injustos porque 
el Quinto Misterio del Primer Mandamiento no 
nos lo permite; puede que nosotros amemos 
mucho a Dios en las buenas y reneguemos de él 
en las    malas; entonces, el Quinto Misterio del 
Primer Mandamiento no nos avala eso; ¿Ven lo 
lejos que estamos de la realidad?. No podemos 
hacer un concepto, porque siempre estamos 
midiéndolo con la escuadra y el compás; 
instrumentos con los cuales Dios mide la 
distancia y los valores. La distancia es medida 
con la escuadra y los valores son medidos con el 
compás. Ustedes los académicos, tienen en sus 

manos los instrumentos con lo cuales Dios mide todo: el Universo con galaxias, 
todo lo que ha salido de él, desde el Ain para abajo 
Para poder medir la Comprensión, debemos tener dos aspectos bien definidos: 
 

•    Un Intelecto superior y 
•    Una Emoción superior. 

 
El Intelecto Superior tiene siete aspectos que deben ser avalados, como 
principios externos, por la Ley que organiza porque si no, no es un Intelecto 
Superior. 
 

El Primer Aspecto del Intelecto Superior se refiere a la característica que 
debemos tener para poseer ese Intelecto Superior y esto es: "Dejar de ser un simple 
pensador". Todo pensador es una persona que expresa sentimientos egoicos, porque una 
cosa es un pensamiento y otra diferente es el que piensa. Primer aspecto: "Debemos dejar 
de ser pensadores”. 

 
El Segundo Aspecto del Intelecto Superior: 
"Debemos ser profundamente analíticos"', las  

personas que piensan y no analizan, nunca dejarán de 
ser el mismo pensador porque todo pensamiento que se 
estudia, no se repite igual; el Yo que originó los 
pensamientos analizados, tendrá que buscar otra 
didáctica porque ya lo descubrieron. Esto quiere decir 
que si queremos dejar de ser pensadores (sin haber 
desintegrado el Ego) debemos ser profundamente 
analíticos, porque si no, el mismo Yo sigue pensando 
igual y así nunca podremos concretarnos a la 
desintegración de determinados Yoes, ya que cada día 
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repetimos las mismas cosas; si no hacemos el trabajo así, el Ego seguirá siendo el 
mismo individuo intruso que, a toda hora y momento, estará interfiriendo en nuestro 
propósito.. 

 
El Tercer Aspecto del Intelecto Superior, es sumamente fundamental: 

"Formación de un Intelecto Superior en la persona". Todo pensamiento debe ser sometido 
a un análisis exhaustivo, debemos observar con cual otro pensamiento se asocia o si se 
asocia con otras cosas; por ejemplo, a veces un Yo lujurioso mira a una dama y se 
enamora de su pelo, pero resulta que detrás del Yo que está enamorado del pelo, está el 
otro que la quiere apreciar en todo, ¡Tiene el pelo muy lindo!, dice un Yo; pero de pronto,  
otro Yo dice: "Y el vestido también" y otro Yo dice: "¡Los zapatos!", ¡nada tiene que ver el 
zapato con la parte sexual!, pero lo lleva para allá. Si verdaderamente vamos a dedicar 
nuestro tiempo al «despertar», debemos hacer la asociación de nuestros pensamientos. 

 
Cuarto Aspecto del Intelecto Superior: "Buscar los motivos que nos 

inspiren". Una persona que no se inspire, es un aburrido, un amargado, una persona que 
por joven que sea, vive amargado y para disipar la tristeza y el estado de amarguras en 
el que se encuentra, busca la televisión, busca el fútbol. Si comparamos la juventud con la 
gente adulta, los jóvenes viven más amargados que los viejos; algunos dirán: "¡Eso sí es 
falso!", pero puedo demostrarlo con hechos concretos. Supongamos que un adulto de 50 
años esté encerrado en una pieza y también haya un joven de 20 años en la misma 
condición, ¿cuál de los dos se aburre más?. ¡El joven!. ¿Se dan cuenta, cuánto hay que 
estudiar en la vida?. El joven busca la televisión y cambia de un canal a otro, si hay 
150 canales, hay 150 programas que quiere ver al mismo tiempo, en cambio el viejo, no, 
ve sólo uno y está tranquilo. ¿Se dan cuenta?. 

 
¡Jóvenes!, debemos inspirarnos para desprendernos cada vez más de la 

televisión, del fútbol, (no es que el fútbol sea malo) pero da tristeza, da dolor 
ver cómo un partido de fútbol es convertido en un campo de batalla, porque 
perdió o ganó fulano. En un show dicen: "Todos con las manos arriba" y todo el 
mundo se deja dirigir como autómatas. Los hombres como Bolívar y otros 
tantos Próceres de la Independencia, entraban a los pueblos y las mujeres los 
buscaban, porque a la mujer le gusta un hombre macho, que muestre un linaje 
de macho, de ese linaje que el hombre debe tener; pero, un mariposo con el 
pelo largo, andando raro y con zarcillo puesto, ¿creen que eso le gusta a una 
mujer seria?. ¡No le gusta!. Uno debe ser un inspirado en la vida, debe ser un 
inspirado de la vida. 

¡Mujeres!, ¿qué creen ustedes que preferimos los hombres?. ¿Una 
mujer que se corta el cabello, que se pinta los ojos y se hace mil cosas para 
aparentar, que viste con minifalda o la mujer que se viste de manera decente, 
que tiene una cabellera bien bonita con un arreglo sencillo?. Esta última es el 
tipo de mujer que le gusta a cualquier hombre. ¿Por qué es bonita la música 
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vieja?, por la inspiración que tiene la letra, porque los que la escribieron eran 
poetas y cantaban al amor, a lo lindo y bello que es la mujer; en cambio, si la 
comparamos con las canciones de ahora, nos damos cuenta que repiten hasta 
50 veces la misma palabra y esa es la canción que ponen para bailar y brincar 
como micos en el monte; pero, si vemos un joven poeta de 20 años que 
compone música con la inspiración del alma, nosotros ponemos los 5 pesos a la 
rokola para oírlo cantar; pero las canciones ya no tienen ese valor místico, ese 
valor que tienen las canciones viejas. 

Uno debe ser un inspirado en la vida; inspirarse en la Naturaleza, en lo 
bello que ella nos brinda: en un campo, un bosque, el mar, un arroyo, un 
atardecer, un amanecer, como cuando se reúnen todas esas nubes para traemos 
agua; inspiramos en una mujer para que la Madre Kundalini la convierte en 
una reina.. 

Quinto Aspecto del Intelecto 
Superior: "La buena lectura". No podemos 
dejar que el intelecto se vuelva lento, torpe y 
lerdo; por eso hay que ejercitarlo, hay que 
ponerlo en actividad para que no entre en 
una pereza mental que degenera, decae, y 
hace perder las cualidades del centro 
intelectual; para eso se recomienda la buena 
lectura de: La Santa Biblia, Pistis Sophia, 
libros que instruyen, que inspiran; libros de 
poesía, donde el poeta le canta a la vida, a la 
mujer, a Dios; las buenas películas, porque la 
televisión es maravillosa; todo lo que instruye 
una película de Walt Disney, pero si van a 
ver novelas, sólo van a formarse idioteces en el 
intelecto. 

 
Sexto Aspecto del intelecto Superior. La persona que recorre todo el mundo, 

que viaja por muchos países, aprende muchas cosas, adquiere una cultura; pero hace más 
una persona que no viaja tanto, que escasamente conoce algunos lugares del país donde 
vive y cuando tiene conversaciones, lo hace con personas que saben más que él o ella; una 
persona que no sólo habla de mujeres, de películas de pelea, de cosas ambiguas y 
degeneradas, sino que habla de la sabiduría universal, de conocimientos profundos en 
ciencia, letras, artes, etc.; entonces, uno se contagia, ve la vida importante. Yo les 
aconsejo, el día que consigan un compañero, que sea una persona que sepa más que 
ustedes. 

Yo escribo: "Cuando hables con un ne cio, cállate; cuando hables con un sabio 
escúchalo y aprende". Cuando el necio está hablando, es mejor callar porque si le 
respondes, se alarga la conversación y entonces o aceptas o censuras la conversación y las 
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dos cosas son parte de la ignorancia. Censurar lo que un necio está diciendo, es caer en 
la necedad; aceptar lo que el necio habla, es caer en la idiotez; lo mejor es no meterse con 
ellos. 

Séptimo Aspecto del Intelecto Superior. Yo les digo ante el Cristo que 
comparto con ustedes aquella época cuando me debatía con los pensamientos; hoy día, yo 
no soy un pensador; pero, necesito pensar porque a la mente hay que ponerle oficio; pero, 
¿qué hago para ponerla a pensar?, ¿qué pensamientos elijo?. Un pensamiento 
constructivo que me lleve a comprender y en ese estado de comprensión, pueda saber qué 
debo hacer en beneficio de alguien o en el mío propio. 

Cumpliendo todos esos siete aspectos, tendríamos un Intelecto 
Superior, un Intelecto exaltado que va a servirle de instrumento al Ser y en esta 
forma, queridos hermanos, estaríamos con un principio fundamental, que es la 
Comprensión. ¡Cómo será de grandioso un 
Intelecto Superior, cómo será de importante para 
nosotros!, porque es lo único que nos diferencia 
del animal; es decir, Dios quiso dar el Intelecto a 
ese Ser que puso en la tierra como Rey, le dio la 
corona. Por eso la corona está en la cabeza; la 
corona no es para sacar sangre, sino para 
enriquecerlo y convertirlo en Rey. Pero el 
hombre siendo Rey, se creyó Dios y no quiso ser 
dirigido, sin comprender que una cosa es dirigir y otra diferente es tener 
esclavos. Una cosa es tener quien le limpie la casa, y otra muy diferente es ver a 
esa persona como esclavo, haciendo una discriminación; algo peor es pretender 
ser inmortal, siendo mortal. 

Fíjense ustedes lo que dijo el Maestro: "¿No sabes que para pensar yo soy 
como un niño?". El niño piensa como niño. Un Maestro o Maestra de ese calibre, 
tiene mente de niño porque si ve a un hombre desnudo, ¡es un hombre 
desnudo!; si el Maestro ve a una mujer desnuda y, .... ¿qué tiene de raro?. 
Mientras no haya comprensión de lo que pensamos, no puede haber comprensión de lo que 
vivimos.  

En el Segundo aspecto de la Comprensión, está la Emoción Superior. 
La Emoción Superior tiene cinco facetas fundamentales. Una persona 
emocional negativa, jamás despertará Conciencia. Por ejemplo, cuando el niño 
acaricia la cabellera de una muchacha, ¿qué haría una persona emocional si ve 
esta escena?. Correría a contarle a todo el mundo. 

 
El Primer Aspecto de la Emoción Superior: «La Ubicación». La 

Ubicación es una faceta del estado emocional. Desde el momento que se emocionó, puede 
estar mentalmente ubicado, pero el emocional está desubicado. Cuando decimos: 
"Ubiquémonos", estamos diciendo que emocionalmente debemos estar equilibrados; piensen 
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en lo que les provoque: en el almuerzo, en la cena, en la novia, en el novio, en todo; 
¿Están pensando?; entonces, emocionalmente están desubicados. 

En el mismo momento cuando retiramos todas esas emociones, estamos ubicados; 
siete minutos de meditación relajando un pie, la rodilla, etc., para lograr unos 5 o 10 
segundos de no pensar en nada, lo pone bien a uno; sale de la relajación y  llegan los 
pensamientos. ¿Qué aprendí para no pensar?. 

Cuando se presenta en nosotros la Emoción Inferior, queremos pararnos, correr, 
hablar, gritar, etc.; cuando hay Emoción Superior, estamos serenos, tranquilos en una 
contemplación. 

 
El Segundo Aspecto de la Emoción Superior: «La Inspiración». La 

Emoción Superior también se inspira; por ejemplo si escuchamos un cassette del Maestro 
Samael, (las personas que lo amamos y lo sentimos) flotamos y nos llenamos de una 
Emoción Superior. Segundo Aspecto: hay que inspirar a la Emoción Superior y en esas 
condiciones, se equilibra la Emoción con el Intelecto. 

 
El Tercer Aspecto de la Emoción Superior es: «Saber escuchar». 

Algunos dirán: "Es que yo escuché con el Centro Intelectual"; pero el intelecto traduce. Por  
ejemplo: ¿qué pasa con el borrachito que escucha la rokola, sale una canción romántica y  
está decepcionado de la novia?. No supo escuchar la canción, le dieron ganas de llorar y 
de tomar más; ¡y lo está escuchando con el oído, no con el Centro emocional!. ¿Qué sucede 
cuando escuchamos una Filarmónica, una música de cámara?, nos relaja y nos invita a 
meditar, al silencio y a la paz. 
 

El Cuarto Aspecto de la Emoción Superior corresponde, indiscutible e 
infaliblemente a: «La Oración» y a: «La Contemplación». La persona que nunca ora, la 
persona que nunca contempla la grandeza de Dios en las partes internas y externas, 
nunca transformará ese burro de la mente y de la emoción inferior. 

 
El Quinto Aspecto de la Emoción Superior es: «Saber Callar. Dice la 

máxima del esoterismo crístico que el silencio es la elocuencia del saber. Una persona 
extrovertida, habla a toda hora; una persona introvertida, calla a toda hora; ambos 
extremos, tanto el callar a toda hora, como hablar a todo momento, son emociones 
inferiores. El silencio no reprime nada, el silencio es Contemplación. Así que, queridos 
hermanos, estamos frente a una tabla de estudio básico, fundamental de la 
«Comprensión». 

 
Nadie puede tener Comprensión si es un emocional negativo; nadie 

puede tener Comprensión si es un pensador que nunca se detiene a reflexionar 
en sí, lo que tiene adentro. La Comprensión nace de un estudio profundo de la 
persona, hacia la persona. Considero que los estudiantes gnósticos no tienen 
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tiempo, ni un minuto para perder, sólo queda tiempo para conocernos y 
conocer la Obra. 

Cuando una persona adquiere la Emoción Superior y por ende, el 
Intelecto Superior, al leer cualquier lectura que tenga una enseñanza, de 
inmediato le provoca parar de leer, pues no es una persona de esas que se come 
un libro en seis horas, cual emocional negativo. 

El Maestro Samael dice que en una ocasión vio a un Indio meditando 
con un libro sobre la mesa; el Indio estaba estudiando el libro "Matrimonio 
Perfecto" sumido en meditación; una frase fue suficiente para meditar; es decir, 
era un Indio preparado para el esoterismo; quería estudiar lo poco que leía, no 
aprender lo mucho que leía. 

Para el estudiante está la lectura de los libros, para el Neófito está el 
estudio de los libros, para el Iniciado está el estudio de la Doctrina, y para el 
Adepto, el estudio de Dios o lo que es lo mismo, el estudio de los Misterios. 
¡No lo olviden!. Para el estudiante, el estudio de los libros, (una cosa es leer y 
otra muy diferente, estudiar porque verdaderamente, desde que entramos a la 
Gnosis, nos vamos enrumbando dentro de un trabajo serio) para el Iniciado, el 
estudio de la Doctrina y para el Adepto el conocimiento de los Misterios. 

En esa forma, están diseminados o escritos los Cuatro Aspectos que 
conciernen al lapso de tiempo desde cuando conocemos la enseñanza, hasta 
cuando nos hacemos Adeptos de la Doctrina. 

Para comprender a Dios, debemos tener Comprensión. Cuando logramos la 
Comprensión, encamamos dos Aspectos de Dios: 

 
•    El Primer Aspecto es la Luz que emite Dios; esta Luz se encuentra en el 

Intelecto Superior y es una Luz que nos da Dios. 
•   El Segundo Aspecto de la Emoción Superior es el Amor de Dios. 
 
No se puede comprender el Amor de Dios, si tenemos una Emoción 

desordenada. Luego, Luz y Amor se funden en eso que se llama Conciencia y se 
encuentran en el Intelecto y la Emoción Superior. 

¿Se dan cuenta por qué el Maestro Samael dice: "La mejor forma de 
pensar, es no pensar?"; entonces uno dice: "¡qué cosa tan incongruente es eso de 
que la mejor forma de pensar es no pensar!"; pero, ¿saben por qué?, porque 
cuando el Intelecto Superior y la Emoción Superior se han desarrollado, pasan 
a ser vehículos de expresión del átomo Nous; entonces, la persona no piensa 
con la cabeza, sino con el corazón porque Dios no llega a la cabeza, llega al 
corazón. Luego piensa lo que Dios quiere. 

La mente atrapa y de inmediato, le da forma a algo que se crea; por eso, 
los Dioses crean con la mente, con la mente superior y ¿por qué crean con la 
mente?; no porque la mente tenga el poder de crear, sino porque es una voz de 
Dios que viene a través del pensamiento y los Dioses le dan forma. 
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Nuestra Verdad, es nuestra, todavía no es de Dios. El día que estemos 
integrados con Dios, nuestra Verdad será la misma Verdad de Dios; por eso 
dicen: "Hay tantas verdades como personas"; pero si las unimos todas, viene siendo 
Dios en un Pueblo, porque antes que esa Verdad sea Dios, es de nuestro libre 
albedrío. Nuestra Verdad tiene validez porque Dios nos dio un libre albedrío 
para que tengamos también nuestra Verdad; pero no quiere decir que esa 
Verdad ya está avalada por nuestro Dios. 

Para que nuestra Verdad sea Verdad, debe tener Comprensión, 
Intelecto Superior y Emoción Superior; porque si no, la Verdad viene siendo 
una Verdad conceptual; por ejemplo, una persona es católica y de allí no la 
saca nadie; pero, es una Verdad, él sigue siendo católico, por lo cual esa es una 
Verdad conceptual. 

Si la persona no tiene Amor, ni la Luz que ilumina la Conciencia, no 
hay Comprensión continua; hay Comprensión por ratos, por chispazos debido 
a su vulnerabilidad ante los diferentes conceptos de la Emoción y del Intelecto 
Inferior; es decir, quien no cultive el estudio con la profundidad que tiene el 
conocimiento de sí mismo, jamás puede despertar Conciencia, jamás puede ser 
un vehículo de expresión de Dios, en un estado conscientivo constante. No 
puede, porque Dios avala lo que es de él y lo justo; cuando la persona incurre 
en cualquier error, Dios se retira en el acto, ¡ya no está!. Cualquier Maestro se 
pone a dar una enseñanza y cuando dice una palabra equivocada, en ese 
momento, Dios ya no está. Algunos dicen: "Si se retiró, ¿para dónde fue?". Pues 
no está, porque Dios no avala algo que no viene de él y que no es justo. Dios 
empieza a garantizar lo que habla la humana persona, cuando ya está 
conectada con él y es él quien habla. 

Para tener un conocimiento inspirado, debe haber tres fundamentos: 
 
•    Querer hacerlo. 
•   Amar la Doctrina que profesa, y 
•    Querer desintegrar el Elemento que le cause daño. 
 
Si no quiere desintegrar el Elemento, no puede tener Inspiración en la 

Muerte de dicho Ego, porque la muerte duele. ¡Toda muerte duele, sí o sí!; y en 
el momento que esté muriendo el Ego, la persona no va a estar con una sonrisa 
de oreja a oreja, está sufriendo; y si en ese momento protesta por lo que está 
sucediendo (por la muerte del Ego), no puede matarlo. 

Los Maestros cuentan que a una persona la condenaron a muerte y sus 
verdugos dijeron: "Hay que quemarlo en una parrilla"; prendieron fuego y lo 
acostaron en la parrilla; cuando estuvo asado por ese lado, él mismo llamó para 
decir: "Voltéeme, porque ya estoy asado por este lado" y lo voltearon. Esa 
persona estaba inspirada, y ¡lo estaban quemando vivo!. Eso es más o menos 
una Inspiración en la muerte del Ego. No se pongan a llorar como el que le 
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tocó hacer el hoyo para enterrar al elefante. La muerte es dolorosa, es difícil, 
eso es amargo como la cicuta que le dieron a Sócrates; pero hay que amar la 
muerte, por amor a Dios. 

Queridos hermanos, tenemos el placer de haber entregado el Quinto 
Misterio del Primer Mandamiento, Joya 28 del Dragón Amarillo. El resto de las 
Joyas, son Misterios de los Mandamientos, pero son Joyas. 

Paz Inverencial, 
 
 

V. M. Lakhsmi 
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                  CURACIÓN CON LA ORINA 
 

 
 
 

n virus que entre por la boca y llega a las fosas nasales, 
¿cuánto dura para manifestarse?. ¡Bueno!, hablemos de la 
gripe cuyos síntomas se manifiestan al día siguiente. 
No vayan a reírse de lo que voy a decirles. ¿Quieren 

conocer la vacuna más poderosa que tenemos?. ¿De donde salen las vacunas?. 
La vacuna contra la hidrofobia que es un mal mortal, consiste en 

inyectar el virus que produce dicha enfermedad a los conejos y a los caballos; 
del plasma sanguíneo de dichos animales extraen la vacuna contra la 
hidrofobia. ¿Cuál es la proporción de la vacuna?. Es tan pequeña la proporción, 
que es miles de veces más pequeña que el mal que está creciendo o ingresando 
en la persona; entonces, el cuerpo humano forma anticuerpos contra ese virus. 
¿Saben dónde está la vacuna para toda clase de virus y para el 50% de los 
males que entran al cuerpo?. ¿Saben con qué se vacuna al cuerpo para evitar 
por lo menos, el 50% de los males?. Esas llenuras, esos eructos ácidos, fétidos, 
miles de enfermedades, ¿saben dónde está la vacuna para eso?. En la orina está 
el remedio, dicho por los Sabios, no lo está diciendo esta humana persona, está 
dicho por los grandes Sabios. 

Donde quiera que ustedes vayan, aunque corran huyendo del mal, el 
mal va con ustedes; pero llevan la vacuna. Si es hombre, que la mujer no sepa; 
y si es mujer, que el hombre no sepa. Apañe unos 100 cc de orina y tómeselos. 
Díganme, ¿dónde quedó el problema?. Que lo diga el Venerable y bendito 
Paracelso, que lo diga el glorioso y bendito Hermes Trismegisto; es decir, que lo 
digan los grandes Maestros de la Medicina Universal, que lo digan los Benditos 
Maestros del Templo de Alden, si estamos hablando charlatanería. Lo que 
estamos hablando aquí, lo conoce la humanidad; los viejitos curaban con la 
orina, a mí me quitaban la hartura con un poco de orina, porque cuando 
éramos niños comíamos guayaba hasta cuando las sentíamos en la garganta, y 
el resultado era: ¡qué dolor de barriga!, entonces, el viejo nos decía: "Venga 
mijito, orine aquí", nos daba un pocillo con orines y al rato, a comer sopa 
porque esa llenura y ese fermento se había ido. Quiero que lo ensayen y se 
acordarán de mí; como testimonio les digo que esa es una de las siete 
medicinas; una de las siete medicinas preventivas que tiene el Pueblo Gnóstico 
o toda la humanidad; pero los otros no lo van a hacer. 
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Los estudiantes gnósticos que creen en sus Maestros, lo harán; por 
ejemplo los niños que comen y vomitan, deles una porción de orina durante 
tres días para que vean cómo se elimina ese problema. 

Queridos hermanos, ¡cómo será de lindo un espíritu jovial que hasta en 
las enseñanzas Crísticas hay alegría, hay humor, hay incentivo de la Vida!, 
porque aquí estamos hablando en posesión de nuestros sentidos y es digno, es 
propio, es muy humano que hagamos humor y demostremos que, en medio de 
la Sabiduría, en medio del Amor, en medio del motivo de Contemplación, 
compartimos y convivimos. ¡Ojalá el Pueblo Gnóstico entienda estas cosas!. 

Hermanos, estando en un lugar donde llegan miles, miles de enfermos 
cada minuto, todo enfermo que está en las clínicas, en los hospitales, (como 
decimos en las Cadenas de Curación) y en cualquier lugar del mundo donde 
haya dolor, todos esos enfermos, por una Ley del Amor, van al Templo de 
Alden, todos; no todos son recibidos, pero todos van: unos entran, otros los 
atienden afuera; otros no tienen remedio; pero, la caridad y la misericordia de 
Dios es tan grande, que todos llegan allá. 

Algunos dirán: "¿Cómo es eso?", ¿cuántos médicos hay?. Esos son 
Dioses y para Dios no existe la cronología del tiempo, sino el instante. Desde el 
mismo momento cuando los enfermos llegan allá, reciben lo que les 
corresponde en medicina, en el acto, en el mismo instante cuando llegaron, ¡ya 
está!, "retírense porque ya fueron atendidos". 

En el Templo de Alden, a los Gnósticos o a toda 
persona espiritual, (generalmente son los gnósticos) que 
están siendo ungidos como Médicos, les dan grandes 
cátedras sobre medicina; las otras clases, se las dan en la 
Isla, donde están los médicos preparando al Pueblo o a 
pocas personas en representación del Pueblo, en espera 
de que llegue ese Pueblo grande. De labios de ellos 
hemos oído estas cosas tan maravillosas, tan 
extraordinarias. 
 

¿Qué hace una madre?. ¿Qué hace una madre cuando su hijo está 
vomitando, con diarrea, dolor de estómago y no sabe nada de medicina?. 
"Mijito, venga acá, orine aquí en un pocillito", y dele su propia orina. 

Cuando un virus entra en el cuerpo, lo primero, lo primero que registra 
son unas pequeñas glándulas que tenemos debajo de la lengua; son las primeras 
que registra por la saliva. La saliva tiene una sustancia, una hormona que es tan 
poderosa que ni siquiera el Sida puede con ella. De allí que una persona sana 
puede besar en la boca a un enfermo de Sida y por la saliva, no se contamina; 
pero los virus son elementos violentos. 

Ahora, la nariz tiene unas glándulas pequeñísimas donde también se 
registra la aparición del virus; de inmediato se desplaza por todo el sistema 
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linfático y rápidamente, en una forma instantánea, ya está excretando parte 
del virus por la orina; es decir, al tomar la orina, esa milésima proporción de 
virus, entra al organismo y se convierte en anticuerpos contra el virus, porque 
ya lo procesó un organismo vivo. 

Así que, queridos hermanos, espero que los inteligentes me escuchen y 
ya veremos si hacen caso. De todas maneras, la enseñanza está dada. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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TRABAJO CON EL ELEMENTAL DEL CEDRO 
 

 
n Cedro que no tengan en la mira para aserrarlo, para 
tumbarlo, debe ser un Cedro que esté tierno para que no 
llame la atención a los aserradores. Con una espada se 
hace un círculo alrededor del Cedro, un círculo que 
quede más o menos a un metro fuera del árbol; es decir, 

tomando suficiente campo alrededor del árbol, se hacen las Conjuraciones; 
acuérdense que éstas son fórmulas mágicas y yo quisiera que ojalá todo 
hermano lo hiciera. 

Después que han hecho aquello, los dos, hombre y mujer, agarrados de 
las manos, en "cadena", cruzados, haciendo el Santo Ocho, invocan al 
Sacratísimo Espíritu Santo. Cuando ya lo han invocado, piden que, por su 
mediación, consiga el Genio del Cedro. ¿Saben cuál es el genio del Cedro?. El 
Maestro Patar. ¿Saben quién es el Maestro Patar?. Pedro y, ¿saben en qué se 
desempeña Pedro?. En el sexo. ¡Bueno!, pero no vayan a llamar al Maestro 
Patar, no, estoy contándoles e ilustrándoles más o menos la cuestión. 

Ustedes deben pedir que el Genio del Cedro se digne ordenar al 
Elemental del Cedro, asistirlos en el Trabajo Alquímico; entonces, el hombre se 
sienta al lado del Oriente; se desnuda de la cintura para arriba; que el Coxis 
quede haciendo contacto con el Cedro, (esto no lo habíamos entregado 
anteriormente; era más fácil entregar la Clave del Arcano que hablar de eso); la 
mujer debe quedar al lado del Occidente; ambos deben colocar la columna 
contra el Cedro, recostados y empiezan a invocar al Sacratísimo Espíritu Santo 
y los poderes ígneos del Cedro. 

Desde luego, se invoca al Padre, a la Madre, al Intercesor Elemental; es 
decir, a todos aquellos Principios Eternos Divinos que tienen que ver con ese 
trabajo. Empiezan a pronunciar el mantram "S", adormeciéndose. La cabeza, el 
cerebro, la parte del cerebro debe quedar recta, también pegada al árbol del 
Cedro, pronunciando la "S" e imaginando que el fuego asciende por la columna 
e inunda todo el cerebro; que el Elemental del Cedro destapa todos los cañones 
de la columna vertebral y que ese Fuego se condensa hacia arriba, haciéndose 
Luz. Debe pronunciarse el mantram "S" durante 30 minutos. Una vez 
terminada la vocalización del mantram "S", se da las gracias a través del Padre, 
al Sacratísimo Espíritu Santo y al Genio del Cedro y ofrecen algo, algo. Lo 
mejor que se puede ofrecer, en este caso, es ser casto y puros en representación 
de la Bendita Madre y del Espíritu Santo. 
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Este trabajo debe hacerse siete 
veces; preferiblemente, el mismo 
día. Si lo hacen dentro de un mes y 
hoy lo hicieron, (ustedes saben que 
para trabajar con la fuerzas Divinas, 
cualquier día sirve) pero nosotros 
aconsejamos el día Viernes, que es el 
día consagrado a Venus. Usen el día 
Viernes actual, si pueden; pero si no 
pueden, porque lo que tienen es el 
día Lunes, ¡háganlo!. Lo importante 
es hacerlo siete veces. 

Eso sí, cuando vayan a 
practicar la transmutación, háganlo 
con los pantalones bien puestos, no 
vayan a pensar que el Cedro va a 
tomar la energía y se la va a subir al  
cerebro, sin tener que hacer un 
verdadero esfuerzo. Esto es para el 
que  quiere conseguir 

verdaderamente la clave de la transmutación. 
Ya no nos queda más tiempo para hablar a todos los Iniciados, a todos 

los hombres y mujeres, sólo nos queda tiempo para aplicar todos los recursos 
que el Cielo nos ha dado para lograrlo.  
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              PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
P.: V. Maestro, este trabajo, ¿puede hacerlo un soltero?. 
R.: ¡Lógico!, porque, ¡cuántos solteros están haciendo súper-esfuerzos 

sin una ayuda mágica!. Se  va haciendo el trabajo y cuando consigan un esposo 
o una esposa, ya tienen un trabajo adelantadísimo.  

 
P.: V. Maestro, ¿a qué hora debe hacerse este trabajo?. 
R.: ¡A cualquier hora!, pero ¡qué maravilloso sería que lo hicieran en la 

hora de Mercurio!, de tres a seis de la mañana. ¡Háganlo a cualquier hora, lo 
importante es hacerlo!. 

 
P.: V. Maestro, ¿qué se conmemora el día 19?. 
R.: El día 19 es el día del mes consagrado al Cristo-Sol; es el día en el 

cual al Maestro Lakhsmi, presentándose en el Templo del Logos, se le dijo: 
"Trabajarás con el número 199". Sumando 199, nos da: 1+9 + 9=19; pero, 
¿dónde está el otro 9?. El primer 9 corresponde a la Iglesia Gnóstica. Como 
dicen los Sacerdotes Católicos, la esposa del Cristo es el primer 9 y siempre 
queda el 19. El segundo 9, es consagrado a la esposa física y queda la unidad, 
que es el Cristo; es decir, ese 199 es un número consagrado, en su totalidad, a 
la Gran Obra que hoy estamos haciendo y corresponde al día cuando la 
Venerable Logia Blanca entregó el ordenamiento para la Restauración de la 
Santa Iglesia Gnóstica y en la preparación del Pueblo Gnóstico para un rescate 
en esta época. 

 
P.: V. Maestro, gracias por estar con nosotros. Maestro, ¿qué hacer con 

un joven que según los médicos oficiales tiene hongos en los pulmones y no 
tiene defensas?; él es gnóstico y quiere cualquier orientación. Que Dios le 
bendiga. Gracias. 

R.: ¡Anoten y acuérdense!, hay una enfermedad que viene y que 
infectará el cerebro. Es un hongo, un tipo de hongo que afectará el pulmón y el 
riñón. Las bacterias nos dieron vida, y las bacterias nos matarán. Los antibióticos no 
eliminan ese tipo de bacterias; los antibióticos matan a la persona. Cuando 
cualquier bacteria se aloja en el riñón, hígado, cerebro, pulmón, las defensas se 
bajan hasta el piso. Entonces, ustedes hacen lo siguiente: "Consiguen la cebolla 
morada, eso es conocido por todos, pero es mejor darlo a conocer. La cebolla morada, la 
que llamamos "de huevo" aquí en Colombia, se le dice también "cabezona"; consiguen ajo 
que no sea el importado porque ya es híbrido, sino ajo criollo, consiguen limón que no sea 
injerto, de ese limón criollito, se cortan 7 dientes de ajo, 2 cabezas de cebolla morada y el 
jugo de 3 limones; a esto se le agrega azúcar y se pone al sereno. A la miel que aparece 
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todas las mañanas, se le agrega 3 cucharadas de cristal de zábila, sin agua. Se licúa el 
cristal y queda como un ponche. Antes de esta medicina, se toma un pocillo de leche de 
vaca, no pasteurizada; a los 15 minutos de haberse tomado la leche, se toma el vaso de 
ponche medicinal. En los primeros días, la persona sentirá de todo, no desayuna y  
suponiendo que toma el remedio a las 7 a.m., a las tres horas de haberlo tomado, se toma 
un buen vaso de cocimiento de romero para que el estómago resista". El romero está 
catalogado por los Dioses de la Medicina como la planta esencial, sin igual, 
para curar el hígado. Hay que poner a funcionar el hígado de lo mejor, porque 
éste debe empezar a eliminar de la sangre, por su funcionalismo normal, los 
elementos dañinos que están allí. El hongo está en el cerebro, pero apenas 
empieza a llegar la sangre con la savia del ajo, cebolla y limón, inmediatamente 
empieza a perder fuerza. Inclusive, la tuberculosis tiene un gran alivio con esta 
fórmula 

Paz Inverencial, 
 
 

V. M. Lakhsmi 
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 SEXTO MISTERIO DEL PRIMER MANDAMIENTO 
                              (La Integración del Alma) 
 

 
 
 
ueridos hermanos, todos los que aquí nos encontramos, 
estamos buscando hacer una Obra; pero, ¿cómo 
hacerla?. Eso se ha dicho tantas veces y muchas veces 
hemos dicho que de detalles se compone la vida, por 
eso es necesario comprender cómo vamos a hacer una 

reestructuración del trabajo espiritual. Quiero referirme al tema: «Integrando 
Alma» o «La Integración del Alma». 

El Alma es un cuerpo celestial. Hágase diferenciación entre Alma y 
Cuerpo Causal. El Cuerpo Causal se hace con la transmutación. Hay mucho 
estudiantado gnóstico que cree que transmutando hacemos Alma y no es así. 
Con la transmutación hacemos el Cuerpo Causal; pero, no hacemos Alma. 
Otros dicen: "El Alma está hecha", pero para eso, tuvo que haber sido otrora un 
Iniciado de muy alto rango y haberse caído; por lo cual, hay un aspecto 
anímico que debe integrarlo nuevamente, a través de una recapitulación, que 
hace en su trabajo. 

Es necesario trabajar con los Cinco Alientos, porque en proporción del 
trabajo que va haciendo el Iniciado(a), estos Alientos van convirtiéndose en 
"principios anímicos" y se va cristalizando el Alma. 

En nuestro aspecto particular, debemos partir primero del "Conocimiento 
de la Doctrina"; quien no conoce la Doctrina de la Regeneración, no puede hacer 
Alma. 

Al conocer la Doctrina de la Redención, la persona se ve en dos 
caminos: 

•    Practicarla o en su defecto, 
•    Abandonarla". 
 
EL PRIMER ASPECTO PARA HACER ALMA.- "CONOCER LA DOCTRINA".  
 
EL SEGUNDO ASPECTO NECESARIO PARA HACER ALMA: "ADMITIR QUE 
EL   CRISTO  ES NUESTRO REDENTOR".   ¡Fíjense  ustedes  que  

todas  las religiones nos enseñan a creer en Jesús!, pero, ¿cuál Jesús? y ¿cuál es 
el papel que cumple ese Jesús?. Se refieren al Cristo Cósmico; pero, ¿dónde 
queda el Cristo íntimo si no hay castidad?. Entonces, tenemos que levantar el 
Cristo individual; por lo tanto, admitimos que el Cristo es el Redentor y que 
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hay que levantarlo a través de la castidad. 
 
TERCER ASPECTO PARA HACER ALMA: "RECONOCER AL CRISTO 

COMO EL ENVIADO DEL PADRE. "En ningún momento, podemos levantar al 
Cristo, si no hacemos la Obra del Padre". Fíjense ustedes cuan interesante es 
comprender que los factores están entrelazados entre sí. Me explico: sería un 
error gravísimo ponernos a trabajar tratando de levantar al Cristo y no 
desintegrar el Ego. 

 
CUARTO ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN DEL ALMA: "RECONOCER QUE 

LA MADRE DIVINA DEVI KUNDALINI ES EL ÚNICO SER QUE BAJA 
HASTA DONDE ESTAMOS (así sea el infierno más denso) PARA DARNOS EL 
IMPULSO MONÁDICO". Algunos dicen:" Mi Mónada no trabaja" y esto 
sucede porque ni siquiera están integrados con la Madre Divina. Nosotros no 
podemos pasar por encima de la Madre Divina para conectamos directamente 
con la Mónada, porque justamente ella es el enlace entre Dios y la persona. 

Es indispensable tener una integración de fondo con la Madre Divina 
Devi Kundalini para poder integramos con el Cuarto Principio del 
conocimiento para integrar Alma. 

 
QUINTO ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN CON EL ALMA; "QUE HAYA 
VOLUNTAD PARA REALIZAR LA OBRA". ¡Voluntad!. Se escucha 

decir: "¿Cómo dejo el vicio del cigarrillo?". Les cuento algo, hermanos: "Antes 
de entrar a la Gnosis, era tan vicioso, tan vicioso, que en una época me tocó 
huir por allá; cuando no podía encargar los cigarrillos con nadie (porque no 
podía dejarme ver) mandaba a mi mujer para conseguir hojas secas de café; ella 
las medio calentaba en una lata y yo hacía cartuchitos de hoja de plátano verde 
para satisfacer las ganas de fumar. Cuando me daban ganas de fumar y no 
podía hacerlo, me daban unos dolores de cabeza, que casi enloquecía. El día 
cuando recibí la primera conferencia de Gnosis en Arcadia, en el departamento 
de Huíla, saqué la cajetilla de cigarrillos y dije: "Hasta hoy, tiene albergue en mí 
este vicio". Nunca jamás en la vida, nunca en la historia, volví a fumar. ¿Que 
me dolía la cabeza?. ¡No señor, no fumo!. Nunca, por el Cristo bendito, ¡jamás 
volví a fumar!. ¿Si muero por eso?. ¡No importa!, muero; pero he muerto por 
una causa noble, no por cometer pecado. Si en esto está mi muerte, ¡bendita 
sea la muerte!. 

Uno debe tener resolución; así es como deben formarse los hombres del 
futuro, los hombres de la era de acuario, hombres llenos de luz y fuego; 
hombres capaces de robar la Luz a Lucifer, robarle el Fuego y la Espada; 
entonces, Lucifer se blanqueará porque dice: "Este tiene derecho a mi vestimenta". 
Así es como uno debe forjarse. 
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Entonces, el Quinto Aspecto de la Integración de Alma, es la 
¡Voluntad de hacerlo!. 

 
 
 
 
 
Queridos hermanos, en esto también hay cinco aspectos que son 

fundamentales, básicos, más que esenciales. 
 
PRIMERO: SER UN BUEN 

ESPOSO O UNA BUENA ESPOSA". Se 
equivocan los que maltratan a su esposa 
con desagravios o desbaratan al esposo con 
mal comportamiento, porque 
lamentablemente, no pueden encarnar 
Alma. 

 
SEGUNDO: "SER BUENOS 

PADRES". Un buen padre es admirado por 
los Dioses; una buena madre es admirada 
por los Dioses. Aquellas madres que velan 
por sus hijos, aquellas madres que no 
hacen lo que es costumbre hoy en día, no 
tener los hijos en casa, enviarlos a estudiar 
donde el vecino, donde la vecina, sin darse 
cuenta que esos niños van a tener malas 
compañías, van a ver películas 
pornográficas, van a ver una cantidad de cosas. Eso es muy triste, hermanos, el 
padre y la madre responden ante la Ley por el descuido que han tenido con sus 
hijos. Después estos padres dicen: "¿Por qué será que mis hijos ya no me hacen 
caso?". ¡Qué caso van a hacerles, si los niños saben que sus padres se aburren 
cuando están en casa!. ¡Qué cosa tan linda cuando los padres viven por sus 
hijos!. 

 
TERCERO: "SER UN BUEN AMIGO". Acuérdense y nos lo decía el 

Maestro Samael, «la fragancia de la amistad». El Gnóstico debe ser un buen 
amigo. No hay cosa más linda que tener un amigo en el cual pueda depositarse 
toda la confianza. Una de las cosas que más admiro de mi hijo Uriel, es la 
capacidad para guardar un secreto, ese hombre es una puerta con siete 
candados. Uriel para mí, no es mi hijo, es mi amigo. Que él comprenda que es 
mi amigo, porque yo lo necesito como mi fiel amigo, como a todos, tantos que 
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hay aquí, personas que han demostrado ser mis amigos, fieles amigos. Ser 
buen amigo, es una virtud que debe tener la persona para integrar Alma. Uno 
de los principios anímicos necesarios para encamar Alma, es ser fiel amigo. El 
que así hace, indiscutiblemente, está integrando Alma, pero ¡ay!, del traidor. 
Dice el Maestro Samael que quien invita a un amigo a la mesa para comerse un 
banquete (a sabiendas que viene a matarlo) y él escupe, se va al abismo de 
inmediato porque no fue capaz de ser un fiel amigo. 

 
CUARTO: "SER PROFUNDAMENTE RESPETUOSO DE LO QUE SE 

NOS DA COMO SECRETO DE LA ORDEN". Quien cuenta los secretos de la 
Orden por orgullo para que sepan que es un gran iluminado, no podrá integrar 
Alma. Está traicionando ¿saben a quién?, a la bendita Madre Devi Kundalini. 
Está traicionando a su Santo Gurú. 

 
QUINTO: "SER PROFUNDAMENTE RESPETUOSO DE TODO 

CUANTO TIENE QUE VER CON EL ALTAR". Quien se sube al Altar como 
Sacerdote o como Isis o viene a recibir la unción lleno de cosas asqueantes en 
la mente, terribles impurezas (no quiere decir que debe ser puro para llegar al 
Altar) pero, para recibir el Cuerpo del Señor, aunque sea en ese instante, debe 
tener pensamientos sanos, controlar la mente; debe asistir al Ritual bien 
bañado, limpio, con ropita limpia, bien aseado, ojalá con un poquito de 
perfume, porque es el banquete del Señor. Entonces, esa persona tiene derecho 
a encamar Alma porque es místico en su comportamiento humano. 
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ASPECTOS FUNDAMENTALES EN EL          
COMPORTAMIENTO DEL DIARIO VIVIR 

                   PARA ENCARNAR ALMA 
 
 

 
 
 
 

ay siete aspectos fundamentales en el comportamiento 
del diario vivir para encamar Alma. Si el tiempo lo 
permitiera, hablaríamos, inclusive cómo se llama cada 
una de las partes que se integran en los puntos que 

hemos dicho. Espero que igual como sucedió con el Décimo Misterio de la 
Cruz, todos conozcan de memoria estas reglas maravillosas para integrar Alma. 
Estas reglas corresponden al Sexto Misterio del Primer Mandamiento de la Ley 
de Dios y es la Joya No. 29 del Dragón Amarillo. 

En el Sexto Misterio del Primer Mandamiento aparece el Sexto 
Mandamiento "No Fornicar"; es decir, para hacer Alma lo primero que debemos 
hacer es "No Fornicar". 

 
EL PRIMER ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN DEL ALMA ES: "RESPETO 

TOTAL A LA VIDA", ¡total!, no queremos ser exagerados; pero, ojalá no 
tuviéramos la necesidad de matar las cucarachas, los zancudos y los ratones, 
pero como son plagas que vienen a contaminar la casa, tenemos derecho a 
matarlos porque no vamos a dejar que nuestros hijos y nosotros mismos nos 
contagiemos de paludismo y otras enfermedades por ser unos fanáticos. Lo que 
no es justo, no es de cristiano gnóstico, es tener una escopeta para matar la 
torcacita, para matar la ardillita juguetona, ¡qué crimen!, ¡qué pecado!, una 
honda para matar a los pajaritos, un hacha para cortar cuanto árbol 
encontramos. No es justo, porque no están estorbando; al contrario, 
embellecen la epidermis de nuestra bendita Madre Tierra. ¿Por qué vamos a 
matarlos?. Debemos respetar la Vida; el que respeta la Vida, tiene derecho a 
tener Alma. 

Queridos hermanos, quiera Dios y la Divina y Bendita Providencia, que 
ustedes recuerden mis palabras y de ahora en adelante digan: "Tengo que respetar 
la Vida porque quiero continuar viviendo". El que mata la vida no tiene derecho a 
continuar viviendo y tendrá que ingresar a la muerte segunda porque no supo 
amar. 
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SEGUNDO ASPECTO  DE  LA  INTEGRACIÓN  DEL ALMA:    "ESTAR 
DISPUESTO A SERVIR POR ENCIMA DE TODO". La persona que está 
dispuesta a servir, siempre dice lo que dijo San Francisco de Asís: "Si como, ¿qué 
doy?". En cambio, la humanidad dice: "Si doy, ¿qué como?". Nosotros tenemos 
testimonios en el diario vivir sobre muchas personas que hicieron almuerzo 
para cinco personas, llegan 10 y todos comen, todos comen, es más, todavía 
pueden decir: "¿Quieren más?" y contestan: "No". Comúnmente, en broma 
decimos: "Échele más agua a la olla". No se necesita hacerlo porque está la 
gracia del Cristo que multiplica los panes y alcanza para todos. El que está 
dispuesto a servir, no anda con programas, sirve con lo que tiene en el 
momento de hacerlo y continúa su viaje. 

 
TERCER ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN DEL ALMA: "DEBEMOS SER 

SUPER, SUPER RADICALES". Para muchos Iniciados ha sido muy difícil 
aceptar a cada persona como es. Yo escribí un día: "Déme valor para aceptar". Y 
hasta hoy, los Dioses me han dado esta gracia. He sido una persona atravesada 
en las decisiones de los hijos, he querido aceptarlos como son y siguen siendo 
mis hijos. Toda persona incapaz de aceptar a los demás como son, no puede 
integrar Alma, siempre vive perdiendo sus energías y su tiempo corrigiendo los 
errores de los demás; es decir, pone su legión como profesores de los amigos, de 
los lujos y de su familia. El Ego siempre tiene algún «pero» para con el hermano 
y hay que aceptarlo como es, porque es una Ley. Si Dios nos acepta como 
somos para continuar ayudándonos, ¿por qué   no aceptamos al hermano como 
es, para convivir con él?. 

 
CUARTO ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN DEL ALMA: "ES NECESARIO 

ESTAR DISPUESTOS A TODA HORA Y MOMENTO, A DECIR «PUEDO 
HACERLO»"; es necesario comprender que incurrimos en un error gravísimo de 
ética gnóstica cuando decimos: "No puedo hacer tal cosa", sin haberlo ensayado 
antes. Todo lo que nos propongamos hacer, lo podemos hacer, siempre que sea 
en bien de Dios, de la Humanidad y de nuestro Trabajo. El que dice: "No 
puedo" sin haber ensayado antes, está limitando su Camino y por ende no 
puede progresar, ¡no hace Alma!. El Alma es Voluntad. 

Es necesario comprender que como hijos de Dios, estamos en el 
Camino de ser infinitos en nuestra expresión espiritual y humana. Por eso, la 
oración a la Cruz dice: "Para ser infinitas las cosas limitadas". Nosotros somos 
limitados, somos finitos, pero desde el momento cuando nos unimos con Dios, 
somos infinitos porque nada, nada, ni nadie puede obstruir el viaje que 
hacemos hacia el triunfo porque vamos con Dios y Dios es un triunfador. 
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QUINTO ASPECTO DE LA INTEGRACIÓN DEL ALMA: "ES NECESARIO 
COMPRENDER QUE DENTRO DE NOSOTROS, DENTRO DE NUESTRA 
ESTRUCTURA HUMANA, SE MUEVE ALGO  DE TIPO ESPIRITUAL" y por 
lo tanto, tenemos que damos cuenta (como ya dijimos) que no podemos 
limitarnos absolutamente en nada. ¿Por ahora no podemos hacerlo?, esperemos 
que llegue ese mañana y con una nueva actitud, podamos hacerlo. 

Quiero referirme a lo que es el Fakir. El Fakir gnóstico no es aquel que 
se acuesta en puntillas sobre vidrios, el Fakir gnóstico es aquel que sacrifica el 
dolor con el dolor. El Fakir gnóstico es aquel que se impone padecimientos 
voluntarios, por amor a Dios. El Fakir gnóstico no le teme al qué dirán, no le 
teme al sufrimiento, porque sabe que dentro de aquel batallar de la vida, 
conseguirá el triunfo y todas las vicisitudes que encuentra en su camino, no son 
sino obstáculos que el Diablo le pone para que descargue la Cruz. El Fakir 
gnóstico es aquel que es capaz de besar el látigo del verdugo y continuar su 
camino, sin protestar contra él. El Fakir gnóstico siente el látigo de los que le 
hieren, las escupas de los que le profanan; pero no le importa saber quién lo 
hizo, sólo le importa ver el camino por donde va. 

 
SEXTO ASPECTO DE IA INTEGRACIÓN DEL ALMA: "NOSOTROS 

DEBEMOS COMPRENDER QUE DENTRO DE NUESTRA ESTRUCTURA 
ESPIRITUAL Y HUMANA, HAY UN SER QUE SE LLAMA «ALMA 
ESPIRITUAL»". Nuestra Alma Espiritual necesita nutrirse de aquella mística 
que nosotros quizás no hemos logrado entender todavía. Algunos creen que esa 
mística es sólo para los Sacerdotes, Isis y Obispos; pero no es así, es para todos. 

El Monje es aquel hombre o aquella mujer, honestísimo en su 
comportamiento. No es la mujer que se corta 
el cabello como los hombres, no es la mujer 
que se pone minifalda para provocar el deseo 
de los hombres, no es la mujer que se pinta y 
se desfigura con pinturas poniéndole máscara 
a la Madre Devi Kundalini. Es la mujer que 
se viste con nobleza, con pulcritud; es esa 
reina que muestra en su actitud, las virtudes 
de su Madre Kundalini; esa reina, es una 
mujer que está cumpliendo con ese mandato 
del Camino del Monje. 

Aquel hombre que se viste 
honestamente, por pobre que sea, aquel 
hombre que sonríe para dar las gracias por un 
favor prestado, aquel hombre que estrecha la 
mano al amigo y dice: "Amigo", con solvencia 
moral porque de su corazón fluye la fragancia 
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de la amistad, ese hombre se conoce cuando va por la calle, porque no anda 
con la cabeza agachada y mantiene mirando las nubes, sólo le interesa ver el 
Camino, ver el puesto donde va a ubicar su pie para no resbalar, ese hombre 
está seguro de sí mismo; es un hombre talentoso, que no vive haciéndose 
programas, sino que está atento a vivir el momento; ese hombre, aquel místico 
maravilloso que se está forjando con su castidad, que está viviendo el 
momento; aquel hombre que está presto a servir a quien necesita ayuda; aquel 
hombre que está presto a decir: "Soy Cristiano", porque sus hechos así lo 
demuestran. 

Ese monje debe aflorar en la conducta maravillosa de los hombres, en 
aquellos momentos cuando entramos a un Templo y nos ponemos una túnica 
azul, símbolo del vestido del Alma; necesitamos que esos monjes vuelvan a 
aparecer (como dice el Maestro Samael), rememorando los Sacerdotes Persas, 
los Sacerdotes Incas, los Sacerdotes Mayas, los Sacerdotes Egipcios. Esos 
hombres llenos de talento, eran jóvenes con una mente joven, pero con un 
talento de anciano porque sus enseñanzas flotaban, florecían porque había 
mucho que dar en sus corazones. 
Necesitamos que esos hombres vuelvan a 
aparecer en las filas gnósticas, aquellos 
hermanos llenos de mística y (como ya 
dije) llenos de talento. 

Ese Sexto aspecto maravilloso 
que se necesita para encamar el Alma, 
¡qué bendito es cuando se ve dentro de la 
estructura interna de un hombre o una 
mujer! Vemos esas manifestaciones del 
Alma llena de Luz, llena de Fuego, tal 
como el relámpago del Catatumbo 
cuando está enfurecido y a rato, se 
parece la mejilla de una doncella que está 
en Ayacucho, en el Himalaya. ¡Qué 
extraordinario aquello!. Eso tiene que 
aparecer en la estructura espiritual de las 
Almas de los Gnósticos. 

 
 
SÉPTIMO ASPECTO DE LA ENCARNACIÓN DEL ALMA, DE LA CONQUISTA 

DEL ALMA: "LA RENUNCIACIÓN". Debemos renunciar en una forma total a 
lo que hemos sido y nacer en una nueva vida, con una estructura nueva. 
¡Nosotros vamos a renunciar!. Aquellos que dicen no poder porque están 
esclavizados por los vicios, no han renunciado a esa vida antagónica, 
descompuesta. El que renuncia a lo que ha sido, se convierte en un Francisco 
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de Asís, capaz de dejar hasta las ropas que cubrían sus carnes, para salir y 
decirle al mundo que para seguir el Camino de Dios, no necesitamos ninguna 
componenda, ni carros nuevos, ni nada que tenga que ver con el reinado de la 
tierra, sólo necesitamos la disposición de un espíritu jovial, que nos acompañe 
hasta los pies de nuestro Ser. Eso es lo que necesitamos, queridos hermanos. 

Para formar Alma necesitamos ser nobles, necesitamos ser personas con 
una sensibilidad humana. Así como le damos un vaso de agua al sediento, así 
mismo le damos un vaso de agua a una plantita que está muriendo de sed y así 
lo hacemos con un animalito que encontramos en el camino, que cruza las 
patas porque no tiene fuerzas para andar; además de un vaso con agua, un pan 
para que también calme el hambre. Necesitamos eso, porque debemos hacer 
florecer en medio de este mundo corrompido, la nobleza del espíritu; 
necesitamos que esta humanidad cruel y despiadada se estremezca ante el 
verbo glorioso de los Iniciados; necesitamos hablar con hechos, ¡hablemos con 
hechos!. Si nos toca embalsamar esta tierra con la sangre que corre por nuestras 
venas, lo hacemos para que la Obra del Cristo triunfe en este mundo y en esta 
humanidad corrompida, que se perdió porque no tiene una sensibilidad de 
Dios. Necesitamos eso, queridos hermanos, ése debe ser el Pueblo Gnóstico. 

El Pueblo Gnóstico de Colombia es un Pueblo emprendedor, es un 
Pueblo que ha sido Atalaya para esta sociedad, por lo tanto, no deben ser 
débiles ante las exigencias que aquí estamos haciendo, deben responder a este 
llamado que estamos haciendo al Alma, al corazón  de todos. Por favor no 
vayan a sucumbir, no se sientan débiles, el Cristo y las fuerzas de Dios están 
con ustedes para que podamos cumplir todos con esa tarea. 

 
Las armas que tenemos para combatir el enemigo, son: "El amor, la 

amistad, la fragancia de la amistad y aquella decisión de estar dispuestos a bendecir el 
verdugo que entierre la daga en nuestra espalda porque es un cobarde que no conoce que el 
hombre autentico está lleno de Luz, lleno de Fuerza y lleno de Amor". 

 
Queridos hermanos, quiero que me entiendan, la única disposición que 

tenemos en estos momentos, es de ayudarlos, estar con ustedes, compartir el 
pan de la transubstanciación con nuestros hermanos de todos los confines de la 
tierra. Cuenten ustedes, hermanos, con esta ayuda que les damos y pedimos al 
Altísimo que en estos momentos, derrame sus bendiciones sobre este Pueblo. 

 
Queremos que ustedes hagan carne y sangre esta enseñanza 

maravillosa; que se amarren (como se dice) los pantalones en su puesto y las 
damas las faldas y nos acompañen, porque el Pueblo de Dios tiene que pasar 
por aquel camino del Vía Crucis donde todos los que le rodean son enemigos y 
quieren torturarlo. Nosotros acompañaremos al Cristo hasta su Gólgota, donde 
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él se parará en la Cruz y dictará esas siete sentencias a esta humanidad, pero 
ante todo: "Perdónalos, porque no saben lo que hacen". 

 
Querido hermanos, reciban los efluvios de mi corazón.  Que  Dios les 

bendiga, que Dios los acompañe. Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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TRIGESIMA 
JOYA DEL DRAGON AMARILLO 

    
 

«EL ETERNO FEMENINO» 
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                  EL ETERNO FEMENINO 
               “Hija de Dios, hija de un hombre y una mujer” 
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                          REFLEXIONES 
 
 

 
 
uestra vida es una leyenda, es una leyenda borrada sólo 
por el tiempo. Si nuestra vida es una leyenda, dejemos 
que los demás la lean, no la leamos nosotros. Nosotros 
no somos los artífices de aquel fracaso, no demos la 

oportunidad a ese Yo para que se convierta en un mañana, no demos la 
oportunidad para que el mañana se convierta en un ayer, démonos cuenta que 
estamos aquí de paso y lo único que nos interesa es el instante que vivimos. 
Todo el que vive del tiempo se convierte en tiempo y el tiempo es el Demonio. 
Démonos cuenta, queridos hermanos, que lo único que nos interesa es lo que 
somos, aquí y ahora, en este instante. Si no fuera así, Dios sería esclavo de las 
mismas circunstancias. 

La Falsa Personalidad es esa pieza llena de chatarra. Esa Falsa 
Personalidad debemos dejarla para que sea desintegrada por la Naturaleza 
antes que por una u otra razón, seamos los que suframos las consecuencias de 
poseerla. 

La Gnosis es la ciencia más sencilla que se ha conocido a través de la 
historia de la humanidad; la Gnosis es terriblemente sencilla (lo dice el 
Maestro Samael) y nosotros hemos podido confirmarlo; lo que pasa es que 
cuando uno quiere interpretar la Gnosis a través del intelecto, dejándole la 
razón al tiempo, nos convertimos en teóricos de una ciencia que se escapa a las 
garras del tiempo. 

Quiera Dios y la Divina Providencia que todos nosotros, los aquí 
presentes y los que por razones de otras circunstancias no han podido venir, 
comprendamos que lo único que debemos hacer en este momento, es borrar de 
nuestra memoria lo que hemos sido. La razón bien aplicada es lo único que nos 
sirve para continuar nuestro trabajo con relación al intelecto. El intelecto es lo 
que nos diferencia de los animales irracionales; pero, cuando no sabemos 
diferenciar entre el sentimiento del Ser y la razón que nos da la vida o esa 
mecánica que llamamos vida, caemos en el tiempo, en la Falsa Personalidad y 
nos convertimos en unos teóricos de una Doctrina tan maravillosa como es la 
Gnosis. 

Quiera Dios y la Divina Providencia, queridos hermanos, que en estos 
Congresos y Asambleas que hacemos para convivir, vayamos convirtiéndolos en 
experiencias, donde tengamos material suficiente para extraer sabiduría. El día 
cuando por cualquier razón, en reuniones de esta naturaleza, estemos solos, 
podamos recordar que en realidad no lo estamos, que en el Planeta Tierra hay 
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muchas personas que también comparten con nosotros estos momentos 
extraordinarios, gloriosos de nuestra vida. 

Quizás ha llegado el momento del cual nos hablaba el Maestro Samael, 
poder ver a su Pueblo glorioso, glorificando al Cristo en medio del dolor y de 
las circunstancias. Para glorificar al Padre, necesitamos sacrificar el dolor con el 
dolor; para glorificar al Padre, tenemos que matar la Pasión con la Pasión; para 
glorificar al Padre debemos convertimos en aquellos hijos obedientes, en 
personas capaces de renunciar "a todo lo que brilla con destellos engañosos". No por 
esto quiero decir que no sea lindo que un gnóstico tenga las cosas que necesita, 
lo que no es justo es que un gnóstico sea esclavo de las cosas que el mundo le 
brinda y caiga en esa triste e infame esclavitud que tiene sumida a la 
humanidad entera, los sistemas. 

Vemos cómo en estos momentos se inunda este salón con la luz del 
Cristo porque en cada uno de nosotros está él, en cada uno de nosotros está 
aquel que viene a dar testimonio del que lo ha enviado. Pero, ¡ay!, iay! de los 
otros, si olvidan estos momentos de exaltación espiritual y caen en la mecánica 
de la vida, arrastrados por una conducta gregaria, que va a convertirlos en unos 
tontos más que suben y bajan por la calle. 

Queridos hermanos, no hay gloria más grande para nosotros los 
Instructores de la Humanidad, que encontrarnos con un Pueblo que quiere 
hacerse "presente" en las enseñanzas Crísticas. Aquí no hemos venido a buscar 
las personas, aquí hemos venido a buscar la Conciencia que hay en cada uno de 
ustedes y ese es el motivo que nos tiene aquí; si no fuera por eso, no valdría la 
pena. Nosotros no miramos chequeras, no miramos títulos, no miramos 
presencias, miramos eso que tiene valor en cada uno de ustedes y que se llama 
"Conciencia" y eso es lo que venimos a tratar de rescatar. Lo que necesitamos es 
que la enseñanza de mi Señor penetre en el corazón de todos ustedes y así, de 
esa manera, podamos formar esos escuadrones de hombres y mujeres 
dispuestos a decir a los sistemas: "Hasta aquí. No estamos dispuestos a continuar  
siendo esclavos de este régimen inmundo, que a través de los siglos, nos ha tenido en la 
peor esclavitud y en la peor ignorancia". 

Vaya para todos ustedes los más profundos sentimientos de gratitud y 
los efluvios de mi corazón para que lo más tierno que hay en cada uno de 
nosotros, aflore en estos instantes e inunde este lugar sagrado donde se hace 
presente el Cristo, para que todos comulguemos por una misma razón: La 
Vida. 

Si estamos aquí con ustedes, es porque ustedes nos brindan el albedrío 
de sus corazones, porque si no, no estaríamos, no tendría sentido la vida 
espiritual, por eso, estamos aquí ante ustedes, testimoniando el que nos ha 
enviado, con este Mensaje de Redención Humana. 
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Sean, pues, bienvenidos a esta Convivencia donde se estremecerán 
estas montañas al oír el verbo de los Iniciados y las enseñanzas más puras que 
la Bendita Madre Naturaleza nos da para compartir con ustedes. 

Aquí no estamos porque queremos, aquí estamos porque el Altísimo 
nos tiene aquí, de pie frente a ustedes; nuestra vida no tendría razón si no 
fuera porque vuestra vida espiritual hace una respuesta a nuestras palabras y a 
nuestras enseñanzas. En estos días, cuando compartimos aquí todos unidos, 
quisiéramos que estas palabras (que salen de los corazones de la gente noble) 
inundaran este afligido Planeta para que los violentos que ejercen la barbarie, 
sientan en sus corazones un momento de Paz. Desgraciadamente, el mundo no 
quiere escuchar, el mundo no quiere escuchar porque es esclavo de esas fuerzas 
tenebrosas y terribles que, a través de los siglos, han venido ejerciendo los 
sistemas religiosos, políticos y económicos. 

Los intereses del mundo han invadido la mente humana y nos han 
convertido (a todos los que no hemos sido capaces de revolucionarnos dentro 
de sí mismos) en unos esclavos miserables, que no saben por qué causa mueren. 
Nosotros sabemos que si nos agarra la muerte en cualquier instante, es porque 
tiene la razón de ser y ¡bendita sea la muerte cuando por Voluntad de Dios 
venga y nos encuentre en el Camino de nuestra propia Redención!. 

Aquí en estas montañas Andinas, florecerá el Pueblo Gnóstico, 
florecerá ese Pueblo que se encargará de llevar la luz al mundo y ¡ay de quienes 
no la reciban! porque cuando intenten hacerlo, será tarde. Este Pueblo se 
prepara para el Gran Éxodo que en cualquier momento empezará a suceder; 
veremos a las personas glorificando al Padre con la firme intención de hacerse 
Hombres, para posteriormente hacerse Súper-hombres. 

Que estos momentos de exaltación espiritual nos conecten con las 
esferas más altas del Saber y del Ser, para que en todo momento, podamos ser 
Atalayas de una Sabiduría Crística y poder compartirla con nuestros hermanos: 
la Humanidad. Deseamos que nuestras palabras no sean las que enseñen, sino 
el ejemplo de este Pueblo, que en medio del dolor y sufrimiento es capaz de 
cantarle alabanzas al Altísimo, como testimonio que lo reconocemos como 
nuestro Padre Celestial. Se equivoca el mundo, se equivoca el Diablo cuando 
piensa que con su fuerza y con sus garras va a ser capaz de invadir la 
Conciencia de este Pueblo que en estos momentos se revoluciona y se dispone 
a vivir el Camino de su propia Redención interna. 

Aquí estamos para testimoniar ante la Venerable Logia Blanca, ante los 
hombres y ante el mundo, que sí hay una semilla que ha germinado por esta 
Enseñanza Crística, maravillosa, que nos dejara el Redentor del Mundo y que 
la ha activado en nuestros corazones y Conciencias, el Quinto de los Siete, el 
Maestro Samael, cuando llegó con su Sabiduría y con su Fuerza para que 
retomáramos nuevamente las armas de nuestro Trabajo Espiritual. 
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Aquí estamos con ustedes repitiendo la célebre frase del Maestro 
Samael: "Si ustedes están conmigo, yo estoy con ustedes" y compartiremos en la 
misma mesa, la cena del Señor. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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                          EL ETERNO FEMENINO 
 
 

oy queremos referirnos al "Eterno Femenino", a la 
"Mujer". Mucho se ha hablado de la mujer, mucho es lo 
que se conoce de ella; pero dado desde luego, por ciencias 
muertas, por enseñanzas que no tienen el trasfondo que 
debería tener y desde luego, no poseen los Misterios 
Crísticos para encontrar el origen de la Mujer. 

El Maestro Samael nos habló y nos habla de la Mujer... Cada quien 
sabe cómo la utiliza el mundo de ahora; la Mujer es instrumento de placer, es 
utilizada para hacer ventas, es inducida a la tan mal llamada "Liberación 
Femenina" y todo eso engrosa las filas de aquellos escuadrones, que en la vida 
diaria ingresan al abismo. La Mujer no debería pasar por esas situaciones 
porque su misión no es la que cumple actualmente. Aunque queramos manejar 
bien a la mujer y por mucho que ella quiera comportarse bien, no está 
alcanzando el nivel que le corresponde dentro de las esferas de la Creación, 
justamente porque estamos viviendo dentro de un mundo descompuesto, 
desorganizado y corrompido. 

Si yo les pregunto a ustedes aquí: "¿Quién fue primero, la mujer o el 
hombre?"; la mayor parte, quizás todos, me van a decir que primero fue el 
hombre, pero si el hombre hubiera sido primero, ¿a quién gestaría?. 

Es apenas normal, que muchos hermanos piensen que yo quiero 
cambiar la Historia, desvirtuar o refutar inclusive lo que el Maestro Samael 
dice, pero no es así; a mí me ha correspondido develar las Joyas del Dragón 
Amarillo y ahí sí, como dijo el Maestro Samael, "para bien de unos y desgracia 
de otros", a mí me ha correspondido decir: "Ese hombre que colgaron en la Cruz, 
físicamente no se llamó Jesús"'. "La Mujer que reconocemos como la Santísima Virgen, no 
fue la mamá física de ese hombre". "José, el carpintero, viéndolo físicamente como un 
hombre, no fie el papá de ese hombre que dicen haberse llamado Jesús". 

No soy culpable de haberme correspondido la misión de develar 
Misterios que son de Adeptos para Iniciados. Así mismo, me corresponde decir 
que el hombre no fue primero, porque para poder crear, el hombre hubiera 
necesitado indiscutiblemente a una mujer. La mente de muchos de ustedes se 
remite al drama de la separación de los sexos. Pero, si observamos el Misterio 
que encierra la Creación y que encierra la mujer,... cuando vino la separación 
de sexos, la Mujer ya existía hace millones de años 

Espero que el entendimiento y el corazón de ustedes se abran para que 
me ayuden a interpretar aquello; ya que como ustedes ven, lo que yo no puedo 
extraer de la memoria de la Naturaleza, no puede escribirse porque eso no está 
escrito en ningún lado; está escrito en los Registros Akásicos de la Naturaleza y 
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sólo el que va allá, tiene derecho a conocerlos, pero no puede llegar allá con 
una computadora y una máquina de escribir para copiarlos y traerlos. 

¿Qué puede enseñarme el mundo, si lo he conocido en todas las épocas, 
desde que esta creación existe en este planeta y ¿por qué no decirlo, en otros?. 
Estoy refiriéndome al Maestro; no estoy dándole, ni rindiéndole culto a una 
Falsa Personalidad, que es un zapato en desuso, es algo que ya no existe. 

Cuando Dios hizo la Creación, estoy refiriéndome a un Planeta no a la 
Creación de todo, dicen que la Tierra era informe; es decir, tenía muchas 
imperfecciones, estaba en un caos, no había nada de organización; además, 
estaba cubierta de aguas y tinieblas. 

¿Sabían ustedes que entre los Cuatro Elementos hay dos machos y dos 
hembras?. El Aire y el Fuego son machos, el Agua y la Tierra son hembras. El Fuego 
deposita en la Tierra la semilla y el Aire la fecunda; luego el Agua viene a 
alimentarla, a darle de mamar, le pone el seno allí para que esa semilla chupe y 
eso es nada menos que la leche de esa madre que vierte de sus senos para que 
esa semilla, para que esa criatura crezca y también dé sus frutos. 

La Mujer fue primero; la Tierra era ya, como hembra, pero estaba 
cubierta de agua como hembra. Dicen las Sagradas Escrituras: "Y Dios mandó 
que se hiciera la Luz... y vio que la Luz era buena; separó las aguas de las aguas, 
formándose los arroyos, los mares y los ríos"; y de ahí en adelante, empezó esa 
Mujer a producir de su vientre las diferentes y múltiples criaturas que fueron 
poblando la faz de la tierra. Allí sólo se veía la armonía de una esposa fiel y de  
ese esposo que depositaba en el vientre de esa mujer, la semilla fecundada por 
el Sol, con la fuerza del Sacratísimo Espíritu Santo. 

Después que hubo toda esa armonía en la Creación, esa Madre ya 
había producido plantas y animales de las más variadas características. Esa 
Mujer era tan fértil en ese entonces, que produjo dentro de su vientre lo que 
hoy son fenómenos, que quizás la Historia no lo cuenta tal como son, porque 
el hombre no alcanza a imaginar aquello: "Dinosaurios y otras criaturas que 
pesaban 300 y 400 toneladas". No es cierto que pesaban 40 o 50 toneladas 
(sería algunas); pero hubo creaciones que (no sé como se llamarían, no me 
viene a la memoria) pesaban 300 toneladas; animales que sólo se movían en 
toda su vida un kilómetro en un cuadro y así todo por el estilo. 

Desde luego, a esa Mujer hay que verla, no con una estructura de carne 
y hueso, sino con una estructura que tiene Cinco características propias de la 
Mujer. 
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PRIMERO. El Primer aspecto de la Mujer es: "EL AMOR".  
El Amor es la primera característica que tiene la Mujer, porque su divino esposo 

le daba la semilla fecundada dentro de su vientre; pero, él no era quien daba la 
característica de lo que iba a ser; eso lo hace la mujer. Estamos hablando de la Mujer 

primigenia, aquella que todavía es, porque ha delegado 
para la especie humana, una Mujer de carne y hueso. 

Esas creaciones venían fecundadas por el amor, 
cualidad que existe todavía en la especie animal, porque si 
vemos a un animalito como un pajarito, un cocodrilo, una 
burra, ellas son capaces de dar la vida por su hijo. En 
ningún momento vemos que un animal hembra abandone 
a sus crías por atender otros menesteres que nada tienen 
que ver con la misión que cumple como madre, o ¿han 
visto que una yegua se vaya a un baile o vaya donde hay  
muchas yeguas y deje morir de hambre al potrillo; ¿han 
visto que una gallina salga corriendo cuando ve venir un 
gavilán y abandone a sus pollos?; ¿han visto que una 
perra se enamora de otro perro, se va con él y deja a sus 
cachorros sin darles de mamar, hasta cuando ya no esté 
cumplida su misión de criarlos?. 

Esta sociedad nos enseña cómo una madre que 
acaba de parir un hijo, lo tiene que dejar en una guardería o dejárselo a otra mujer, 
porque ella dizque tiene que cumplir con las obligaciones que le impone la sociedad. 
Entonces, ¿a quién deja la formación de ese hijo?. ¿Acaso la mujer que va a seguir 
atendiendo al niño en la guardería, puede alimentarle con el amor que ella le dio en el 
vientre cuando estaba gestándolo?. ¿No se dan cuenta que en la guardería van a darle 
otro amor diferente al que le dio su madre cuando estaba en el vientre?. Nadie más puede 
hacerlo como la madre. 

 
SEGUNDO. Otra característica de la Mujer: "LOS INSTINTOS". 
Desgraciadamente, nosotros heredamos un pecado que viene en los genes, en el 

aspecto genético. El instinto de conservación, el instinto de una formación cristiana, lo da 
la Mujer-Madre (si los tiene)y los da durante los nueve meses de la gestación. En ningún 
momento, la Naturaleza como Madre-espiritual, puede dar esos instintos al niño, si no es 
la Mujer. Nadie puede darlos. Sin embargo, quedan embrionarios por el aspecto genético, 
instintos retornables que vienen con características de legión, que debe albergar después; 
pero, si durante esos nueve meses de gestación, la mujer tuviera la precaución de no ver 
escenas dramáticas, de guerras, de disensiones, de peleas y de rabias, a ningún niño se le 
dañaría "la flor de loto" que trae en la Glándula Pineal que lo caracterizará como un 
Sabio. Todo desequilibrio emocional que tiene la mujer durante la gestación,  daña los 
centros magnéticos del hijo, donde deben expresarse los Siete Principios Divinos, qué más 
tarde tendrán que integrarse con su nacimiento interno. 
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TERCERO. El Tercer aspecto de la Mujeres: "LA 
RESPONSABILIDAD". 

El Don de la Responsabilidad como instinto, lo da la madre cuando el niño está 
en el vientre. El niño nace y mientras está en los días o en sus años de crecimiento, se 
vuelve loco, corre, va y viene y todo eso; pero, ese instinto queda y cuando llega a la 
madurez de edad, afloran esas virtudes que engendró en él su mamá cuando lo llevaba en 
el vientre y vendrán a privar sobre esa persona, quien cumplirá una misión en la Tierra. 

 
CUARTO. El Cuarto aspecto de la Mujer, como Madre: "EL 

TALENTO". 
El talento es algo que da fijeza, que da equilibrio al niño. El talento, es otra 

herencia de la madre. El talento es recibido por el niño cuando está en el vientre materno. 
Estamos  hablando  un  poquito  de  esto para  remitirnos  atrás  nuevamente.   Esta 
característica se da en mujeres equilibradas; me estoy refiriendo a mujeres equilibradas; 
desgraciadamente, esta podrida sociedad dañó a la mujer. 

 
QUINTO. El Quinto aspecto que la Mujer como Madre, otorga al niño 

en el vientre, es: "LA FIDELIDAD". La Fidelidad es otra característica que la madre 
da al hijo desde su vientre. 

Estos cinco aspectos que la Mujer 
tiene como Madre, los tiene la Bendita 
Madre Naturaleza. Si ustedes observan 
esas características, se las dio la Madre 
Naturaleza a la Mujer después de haber 
creado: la Tierra, el Agua, el Aire, el Fuego 
y la tierra empezara a producir las plantas 
y toda clase de animales. Después de haber 
cumplido esa misión, la Madre Naturaleza 
se sumergió, se sumergió y para ese 
entonces, ella era vista; la veían los 
animales, la veían las plantas, los 
elementales hablaban y jugueteaban con 
ella, porque allí estaba ella. 

Luego, Dios formó el hombre. ¿Por 
qué lo formó?, ¿de dónde lo formó?. Ese 
hombre ya estaba formado en otros 
planetas de nuestro Sistema o de otras Pléyades. Vinieron, y con esto quiero 
decir, que todos tenemos un origen paterno de otros Planetas, todos. Dentro de 
ese hombre primigenio se sumergió la Mujer como Naturaleza. La Naturaleza 
se sumergió dentro de ese hombre, quedando como el Hermafrodita que 
conocemos dentro la Historia; pero, esa Mujer fue la que se integró con él y 
después de ser conocido dentro de las razas, vino en ella (nuevamente) la 
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necesidad de desprenderse de ese hombre, con un cuerpo de carne y hueso, 
que se llamó: "Mujer". 

Antes de eso, la Mujer se había sumergido en ese hombre quien tuvo 
que pasar por un proceso similar en otros planetas, no en el nuestro. El hombre 
tuvo el poder de reproducirse como lo enseña el Maestro Samael, porque esa 
mujer se había sumergido en él, para posteriormente sumergirse en ella y 
parirlo como un hijo. 

Después que la Mujer se sumergió 
dentro de ese hombre, pasaron 
prácticamente dos razas en donde no había 
alegría porque la felicidad era Nirvánica o 
Paranirvánica; la misma que existía en el 
corazón de ese hombre que estaba 
desposado con ella y compartía con ella 
internamente; pero esa alegría, no tenía una 
expresión tridimensional. 

Después que pasó el tiempo de la 
Raza Polar y de la Raza Hiperbórea, vino la 
separación de los sexos en la raza Lémur; 
entonces, apareció en el hombre la alegría 
de ver a ese ser que anteriormente tenía 

sumergido dentro de él; él no la conocía, pero ella sí lo conocía, porque lo 
conoció primero. 

El la presentía porque la sentía moverse dentro de él. Esa felicidad que 
ese hombre sentía era la felicidad de Dios-Madre, porque Dios-Madre era la 
Mujer que existía en él; anteriormente ella había creado esos elementos o esas 
criaturas que ya el hombre tenía en sus manos y dirigía como Rey. Ella las 
había parido por obra y gracia del Sacratísimo Espíritu Santo, había sido 
fecundada por una fuerza superior. 

Allí vivió ese hombre hasta cuando tuvo la experiencia de tener a su 
compañera de carne y hueso, quien es la misma que anteriormente apareció 
como la Tierra, como el Agua. Los Elementos Aire y Fuego sirvieron para 
fecundar a los Elementos Tierra y Agua, cumpliendo un desiderato Divino. El 
Sacratísimo Espíritu Santo a través de los elementos Aire y Fuego, cumplió el 
papel de macho y la Naturaleza cumplió el papel de Madre, de hembra, a 
través de los Elementos Tierra y Agua, dando así cumplimiento a desideratos 
Divinos. 

 
P: V. Maestro, ¿la separación de los sexos, fue un proceso lento?. 
R: Fue un proceso lento, en proporción al aprendizaje que se iba dando 

y la misión que correspondía cumplir a cada uno de los hombres que iban 
pasando por ese proceso; desde luego, cada uno de nosotros, en aquellas 
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épocas, también tuvo que pasar esos procesos, si no aquí, en otro planeta, 
pero igualmente tuvo que pasarlos. 

 
P: V. Maestro, ¿los Elementos eran etéricos en su manifestación?. 
R: En su manifestación eran etéricos, ¡claro que sí!, es decir, 

tetradimensionales; sin embargo, para los hombres de aquella época eran 
visibles, puesto que ellos tenían desarrollados plenamente todos sus sentidos 
extrasensoriales. 

 
P: V. Maestro, ¿correspondió a la Madre Naturaleza creamos a todos y 

cada uno de nosotros?. 
R: La Madre Naturaleza nos creo a cada uno de nosotros; fue la Madre 

Naturaleza. La única diferencia es que ahora tiene carne y hueso. 
 
Hija de Dios, hija de un hombre y una mujer; pero sigue siendo hija. Hija de 

Dios, de un hombre y una mujer e hija de una sociedad. Aquí aclaramos lo que el 
Noveno Mandamiento dice: "No desear la mujer del prójimo". La gente cree que es 
desear la mujer del hermano, del otro; es decir, lo que prohíbe el Mandamiento 
es desear la mujer; pero, hay una acción muy natural del hombre, que es 
necesitar a la mujer. Desear la mujer es Pasión y necesitar a la mujer para 
funciones biológicas, es ser hombre. Tener una mujer es un derecho del hombre 
y tener un hombre es un derecho de la mujer. Desearla es Pasión. 

Después que la Mujer nació de ese hombre, heredó de él Cinco 
Aspectos, los cuales ella había otorgado antes a él. Los aspectos que la mujer 
heredó del hombre al venir como mujer y que se fueron desarrollando, son: 
 

1.   La Fuerza. Cuando la mujer empezó a hacer mal uso de la fuerza, se 
ubicó en el lugar que no le corresponde. Alteró las funciones del amor en ella. 

2.   El derecho o el deber de trabajar para comer; es decir, cuando la mujer 
comienza a cumplir funciones de esa naturaleza, cae en el desequilibrio y el 
hombre deja de ser su respaldo; entonces, ella ya no asume la responsabilidad 
de esa hija o esa esposa. La mujer, en muchas ocasiones, es la que se encarga de 
velar por el hogar, sacar una familia adelante; o sea, desubicándose del lugar 
que le corresponde. 

3.   La forma de discernir y la forma de razonar, desubicándose del corazón, 
ya que cuando (en una época) lo hacía, tuvo mayor evolución. 

4.   Desubicación de su valor natural y producir reacciones con su energía.. 
Otro aspecto que heredó del hombre (por las malas costumbres) fue 
desubicarse del valor natural y producir reacciones con su energía, sin ser 
dirigidas, canalizadas, ordenadas por su parte interna; la mujer no debe 
reaccionar en el aspecto de la procreación, sino por una exigencia netamente 
natural, porque ella es Naturaleza. 
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5.   Tomar la decisión de educar a los hijos con violencia y esto es fuerza 
mal aplicada. Los hijos deben ser educados por el hombre y la mujer debe 
alimentarlos; pero hoy, todo está alterado, todo está vulnerable, nada funciona 
en el aspecto natural; o la mamá se vuelve demasiado tolerante, o se vuelve 
tirana como el marido. 

Cuando la mujer heredó del 
hombre todas estas facultades, debió 
tener una formación en equitativas 
condiciones. Hoy día, conocedores de 
esta ciencia, conocedores de estos 
Misterios, debemos realizar dentro de 
nuestra estructura psicológica y 
emocional, (tanto el hombre como la 
mujer) siete Aspectos que son 
fundamentales para el equilibrio de la 

pareja: 
 

PRIMERO. El hombre debe asumir la responsabilidad de una mujer, llevando 
sobre sus hombros el peso de tener una mujer, para que ese hogar gire alrededor de ese eje 
original, que es el "Amor". La mujer debe asumir la responsabilidad de manejar a ese 
hombre y ese hogar dentro de los cánones y en ningún momento desubicarse dándole 
prioridad a la fuerza, porque si no, el hogar se sale de los ejes que deben conducirlo y  
quedaría sin ningún basamento, ni para la procreación de hijos, ni para la constitución 
de todo el trabajo que hay que hacer, para convertirnos en verdaderos Hijos de Dios, 
iluminados. 

 
SEGUNDO. La mujer no puede sustituir en ningún momento, las dotes que la 

Madre Naturaleza le da a través de modismos, tatuajes, pinturas y mutilaciones. El 
hombre, en igualdad de condiciones, debe convertirse en un hombre ejemplar, en el sentido 
que la fuerza debe utilizarla en las rudas faenas que le corresponden para ganarse la 
vida, para responder por un hogar y para hacer valer esa fuerza energética que está 
recibiendo (va a diseminarla entre los dos), ayudando a la mujer a varonizarse y él a 
feminizarse para que en ese connubio de trabajo, pueda haber ese Nacimiento del Hijo de 
Oro de la Alquimia. 

 
TERCERO. Como un aspecto especial, la mujer debe cumplir y hacer cumplir 

sus funciones biológicas; si digo hacer cumplir es porque el hombre está obligado a respetar 
la voluntad de la mujer cuando está apta para el trabajo y cuando no. Ella debe hacer 
valer aquello, ya que la Madre Naturaleza es pasiva y tiene por regla una normativa 
humana, que es cumplir con las pausas que los procesos alquímicos le exigen. Por lo tanto, 
el hombre está obligado a cumplir con esa normativa; con esto no queremos decir que la 
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mujer no ayude al hombre en esos momentos, pues él también tiene la necesidad de 
hacer un trabajo con el auxilio de la parte física de la mujer. 

 
CUARTO. En el Cuar to aspecto, la mujer debe comprender que ella está hecha 

para tres procreaciones: 
 
a.    Para crear un hijo de carne y hueso 
b.    Para crear un Cristo intimo y 
c.   Para ayudar al hombre en el nacimiento de su Cristo interno; es decir, ella 

tiene la función de hacer Tres creaciones que se pueden estar haciendo al unísono y el 
hombre debe respetar aquellos procesos de la mujer para que ella pueda cumplir con el 
papel de Madre de una nueva criatura tridimensional, humana. 

 
QUINTO. En el Quinto aspecto, la mujer debe hacer que un hogar no sea 

solamente una casa. Una casa es una casa, pero un hogar es un hogar y alrededor de él 
deben girar Cinco Aspectos que caracterizan un hogar; estos aspectos son: 

 
•    Primer Aspecto: La unión de un hombre y una mujer. 
•    Segundo Aspecto: La formación de una Familia. 
•    Tercer Aspecto: La integración con la Sociedad. 
•    Cuarto Aspecto: La práctica de un Credo religioso que la lleve a hacerse 

consciente de su realidad y 
•    Quinto Aspecto: Debe dar un ejemplo a la Sociedad y a sus hijos. 
 
El hombre, en igualdad de condiciones, también debe comprender esos 

cinco aspectos que conforman un hogar. Cuando nos referimos a la Mujer, 
estamos hablando de un "Ser Inmortal", porque es un Ser que está hecho un Ser 
que, si se ha mancillado en la vida, es porque el hombre la mancilló. Debe 
haber en el hombre la suficiente comprensión para hacer que esa mujer en una 
forma humana y natural, vuelva nuevamente a ocupar el lugar que le 
corresponde dentro del hogar y dentro de la Sociedad. 

 
SEXTO. La mujer es la inspiración del hombre, pero también es la inspiración 

de Dios. La mujer hace que el hombre venga como humanoide porque estamos caídos; si 
no fuera así, la mujer sería el instrumento para traer un hombre a la tierra, hacer un 
hombre y como mujer, hacerlo Súper-hombre en ese connubio de trabajo que hay entre la 
Madre Kundalini  la Madre-Esposa. 

La Mujer-Esposa es llevada por la Madre Kundalini en sus brazos en los  
momentos que está pariendo a un hombre o está pariendo a un hijo; si no fuera por la 
feúra del pecado, la mujer sería una Reina y nadie podría quitarle o despojarla de las 
virtudes que da la Madre porque cuando la mujer va a caer, la Madre Naturaleza 
absorbe sus valores, para que éstos sean eternos. 
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Los valores del hombre no son eternos, si comete pecados. Tanto la mujer 
como el hombre tienen que trabajar sobre su Legión, tienen que desintegrar la Legión 
porque desgraciadamente, eso es lo que la mujer ha heredado de la sociedad y del hombre, 
a través de la Historia; pero, cuando ella desintegre su Legión, de inmediato la Madre la 
dota de todos aquellos parabienes que a través de la evolución, ha venido creando y que 
heredó de la Bendita Madre por una razón natural. 

Cuando la mujer elimina el Ego, por 
derecho natural puede decirse que es ya una 
Virgen, porque es la Naturaleza. En el 
momento que la mujer va eliminando el Ego, 
va tomando posesión en ella, las Cinco 
Características de la Madre Naturaleza, que 
son: 

•    El reinado de la Tierra, pero la 
Tierra Filosofal. 

•    El reinado de las Aguas. 
•    El reinado de los Aires. 

•    El reinado del Fuego, y 
•    Por ende, la Reina que es ella. 
De allí, que el trabajo de la mujer es sumamente sencillo en comparación al 

trabajo del hombre, porque ella, en el mismo momento que está haciendo su Obra, está 
recibiendo su pago. En el mismo momento que está muriendo, está tomando la figura de 
su Bendita Madre sumergida dentro de su matriz.. ¡Esa es la Mujer!. 

 
SÉPTIMO. Los hombres de hoy en día deben desarrollar sentimientos nobles 

hacia la mujer, para reconocer en ella a esa Madre, a esa Madre amorosa quien hace 
tantos millones de siglos, se sumergió dentro de nosotros para hacernos creer que nosotros 
la parimos, siendo ella la que nos había parido como Elementos. 

Nosotros queremos que en el corazón de los hombres haya ternura para 
expresarle a la mujer eso,... eso,... que debe expresar el hijo a su Madre: "Madre Mía, sin 
ti no existiría; sin ti el Sacratísimo Espíritu Santo no tendría un habitáculo para sus 
millones de Creaciones". Si no fuera porque tenemos mujeres que prestan su vientre para 
gestarnos, no podríamos llegar a ser Dioses, llegar a ser humanos. 

 La Creación misma no tendría ninguna razón; el mismo Sol 
alumbrando a una Creación tampoco tendría razón de ser, si no hubiera nacido del 
vientre de esa mujer: "Mujer hecha Dios". "Mujer hecha humana para cumplir la misma 
misión, crear y cuidar sus creaciones". 

Esa mujer que vemos aquí, esa mujer que en ocasiones tiene 
comportamiento negativo, esa mujer que se sacrifica para alimentarnos, para 
ver de nosotros, es la Bendita Madre, es ese Ser Sagrado, es ese Ser que se 
desdobló, sacrificándose, dejando a su divino esposo, para venir aquí a 
revolverse en el lodo, donde su hijo se encuentra revolcándose. 
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Esa mujer no debería heredar las miserias que estamos dándole 
porque ella es la Madre. Esa mujer que veremos florecer en el Templo del 
Olimpo, cuando presente a su divino Hijo, como Hombre y en el camino de 
nacer como Superhombre, en los brazos de su Bendita Madre Kundalini. 

Esa Divina esposa que se viste con su traje luminoso para que en el 
camino del Vía Crucis de ese hombre, se presente como la Verónica y le 
muestre al mundo el rostro de su Divino Hijo, que va en el Vía Crucis con una 
Cruz demasiado pesada, la que llevará hasta el Gólgota para montarse en ella y 
desde allí pronunciar las mismas palabras del Redentor, cuando dijo: "Padre, 
perdónalos porque no saben lo que hacen”. 

Esa es la Esposa, es la Hija, es la Mujer, todas reunidas son la Madre, 
que se ha vestido con un cuerpo de carne y hueso para venir a sacrificarse aquí, 
por nosotros, como lo hace cuando baja hasta los mundos infiernos a ver en 
qué momento es escuchada por su hijo, para sacarlo de allí. ¡Esa es la mujer!. 
¡Bendita sea la Mujer!. ¡Benditas sean las dotes que trae la Mujer!. Háganlas 
valer, hermanas del Alma. Aquí estamos confirmando el papel sagrado que 
ustedes cumplen con este Pueblo, que se enrumba hacia su propia regeneración 
interior. 

Esa mujer que ustedes ven en ocasiones, greñuda, sucia, y quizás hasta 
harapienta por las diferentes etapas difíciles que tiene que vivir en la vida, esa 
es su Madre, aunque no quieran aceptarla así; pero ella es y espero que las 
damas, las hermanas, comprendan que no pueden representar a la Bendita 
Madre, si no tienen una formación espiritual.    No sigamos abusando de esa 
Madre Bendita que se viste con un cuerpo de carne y hueso para venir a 
cumplir un papel de mujer; no sigan maltratándola, para que no haga de su 
comportamiento una cosa negativa. ¡Honren a su Madre! y desde su vida 
digan: "Esto es para honra de mi Madre"; así como nosotros los varones tenemos 
que decir: "Todos estos sufrimientos los dedico para honra de mi Padre, que me ha 
enviado a regenerarme y puedo encontrarlo en mi corazón". 

¡Mujeres!, ¡ustedes son Reinas!, no pierdan esta oportunidad que Dios 
les da; ustedes se regeneran física y espiritualmente con esta ciencia; además se 
encontrarán con su Madre en la desintegración de sus defectos y en un tiempo 
relativamente corto, serán la viva representación de esa Madre, de esa tierna 
Madre que llega hasta el pie de la Cruz para adorar, no a un hombre, sino al 
que envió a ese hombre para hacerlo Superhombre. 
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       PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
P:. V. Maestro, la mujer fue primero, entonces usted confirma lo que 

decía el Maestro Samael, cuando le preguntaron: "¿Qué fue primero, el huevo o 
la gallina?"; y él respondió: "El huevo". ¿La mujer es el huevo?. 

R:. Esto hay que verlo desde varios aspectos. Si lo vemos a nivel del  
huevo, fue primero el huevo, porque dentro del huevo está el misterio de la 
creación; lo cual, quiere decir que dentro del huevo iba la mujer, quien luego 
fue hecho por ella. Dentro del huevo iba la mujer, quien es el germen de vida. 

 
P:. V. Maestro, le agradecería me orientara, ¿cómo hace una mujer para 

saber si un hombre es el que le corresponde como esposo?. 
R:. ¿Quieren saber como lo sabe?. Si lo ama mucho y siente que 

verdaderamente está dispuesta a ser la mujer que lo ayudará a levantarse, ¡ése 
es!; y después no diga: "Ese hombre me pega, se emborracha y no sé qué", 
porque ese no es su problema, es problema de él. Lo importante para usted es 
que lo quiere y con él hace su Obra; él verá que hace. 

 
P. V. Maestro, ¿la tierra prometida es la Cuarta Vertical?. 
R:. Sí, esa es la Tierra Prometida. Más aún, hay que aclarar que la 

Tierra Prometida a la cual Moisés no pudo llegar, fue a Chokmah, al Cristo; él 
llegó hasta Binah y murió viendo la Tierra Prometida, que era la liberación y 
no pudo llegar. Moisés no se liberará sino hasta cuando el Planeta no cumpla 
sus Siete Razas y Sub-razas. Es necesario diferenciar entre la Tierra Prometida 
paradisíaca que es la Cuarta Vertical y la Tierra Prometida que hay ahora para 
el Pueblo Gnóstico; ésta es la Isla, el Éxodo. 

 
P:. V. Maestro, realmente, ¿cómo se convierte uno en Discípulo?.  
R:. Sabiendo obedecer al Maestro. 
 
P:. V. Maestro, ¿las almas gemelas vienen de la separación de los sexos, 

de los hermafroditas?. 
R:. Sí, el Alma gemela es el Budhi, hermana de Manas. Pero en cuanto 

a la media naranja (como la llaman), corresponde a la separación de los sexos; 
es decir, lo que salió de ese hombre, que fue la primera mujer. 

 
P:. V. Maestro, ¿por qué el V. Maestro Samael nos llama "El Ejército 

de Salvación"?. ¿A quién salvamos? 
R:. Primero que todo, si en el mundo del Señor Jehová no hubiera este 

Pueblo y mucha gente que anda por allá, que todavía no es cuaternaria (esas 
personas tienen todavía arriba, en el mundo del Señor Jehová, el Elohim que 
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toca por ellos la trompeta) no existiría el "Ejército de la Voz" que mantiene 
en organización y en equilibrio el Universo. El Ejército de Salvación es el 
Pueblo Gnóstico; pero, ¿a quién debemos salvar?. A nosotros mismos. Es un 
Ejército porque no tiene un sólo soldado, sino una organización. Todos 
nosotros somos artífices de la salvación de un hermano. Tenemos que ser un 
Ejército y ese Ejército tiene un Comandante, que es el Cristo. No hay más 
Comandantes en ese Ejército que el Cristo. Entonces, acuérdense, primero 
salvar nuestra humana persona y posteriormente el hermano que está a nuestro 
lado. Por eso, insistimos que no debemos convertimos en "piedra de tropiezo" 
del hermano, sino en "Cirineo" del mismo; por más absurdo que veamos el 
trabajo del otro. 

 
P:. V. Maestro, ¿qué ocurre con aquellas madres solas que sienten con 

ahínco la necesidad de hacer una Obra?; ¿cómo salir victoriosas como madres 
en unión de nuestro hijos, sin un Padre que los represente?. 

R:. Como primera medida, debe darse cuenta que eso no está pasándole 
por casualidad, allí hay una razón de ser. Debe aceptarlo con resignación. Si 
puede trabajar con la Alquimia, vaya viendo la posibilidad de hacerlo; pero, no 
olvide su papel de madre. La madre no abandona a su hijo; así sea viejo, sigue 
siendo su hijo. No deje de cumplir sus obligaciones; sea fiel al Cristo, en su 
transmutación de soltera y en sus obligaciones de hacer un cambio; entonces, al 
desencarnar, tendrá indiscutiblemente, derecho a otra vida. 

 
P:. V. Maestro, ¿cómo se creó el primer hombre en otros Planetas?. 
R:. Se creó con el mismo proceso de aquí, porque ningún nacimiento es 

diferente, todo sucede de igual forma en todos los Planetas del Sistema Solar y 
las Pléyades. Todo ha sido igual. 

 
P:. V. Maestro, en el momento cuando la Madre Naturaleza parió a 

todos los animales de tantas especies, ¿éstos ya traían sexo definido o también 
eran hermafroditas?. 

R: Ellos traían sexo definido porque ya tenían derecho a su propia 
reproducción. 

 
P:. V. Maestro, ¿cómo hace la Madre Naturaleza para parecerse a la 

Madre Espacio?, ¿cuál es el último estado accesible a la manifestación de Dios, 
antes de volver al Absoluto?. 

R:. La primera manifestación de la Madre es el Espacio; el mismo Sol 
está dentro del vientre de la Madre; después viene el desdoblamiento de la 
Madre Naturaleza que tiene miles de creaciones dentro de ese vientre; 
posteriormente, viene la Madre Kundalini que está dentro del coxis de los 
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humanos; es decir, éstos son los fenómenos que nos permiten conocer la 
Naturaleza. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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                                      REFLEXIONES 
 
 
 
n una de las etapas que acabo de pasar, me veía 
desencarnado, veía mi cuerpo inerte allí. ¿Sabían que 
cuando uno muere, el cuerpo no permite que el Alma 
vuelva a entrar?. Yo tampoco lo sabía y lo aprendí. 

Quería entrar a mi cuerpo, pero él no lo permitía. 
Estaba cerrado. Cuando uno muere, cesan los latidos del corazón, cesan los 
órganos vitales, el cuerpo cierra las ventanas, entonces el Alma no puede 
regresar, aunque quiera. Sólo si viene una Jerarquía Divina y abre nuevamente 
esas ventanas, se puede volver al cuerpo; si no, no. 

El cuerpo se cierra y no hay lugar por donde entrar. Sabía que estaba 
muerto y me preguntaba....., ¿qué fue de mi vida?. Veía mi Obra, veía a mi 

Madre Bendita. Acuérdense que cuando uno muere, si fue cristiano, 
amante de su Madre, amante de Dios, apenas muere, la Madre Divina le da la 
mano. "¡Bienvenido hijo!, aquí te estaba esperando, para llevarte a conocer el destino, el 
premio o el castigo de lo que hiciste". Cuando uno no ha logrado hacer una Obra 
bien hecha, ¿cuál será el remordimiento que siente a sabiendas de que pudo 
hacerlo y no lo hizo?. ¿Cuál será el motivo para decir: "¿Vale o no vale la pena 
volver a la tierra?". Si hizo la Obra, ¿para qué vuelve?; y si  no la hizo, quédese 
para verlo. 

Queridos hermanos, si no estuviéramos aquí, aquí con cuerpo físico, 
¿dónde?, ¿en qué lugar del espacio estaríamos?. ¿Estaríamos en el Cielo o en el 
Infierno, como la gente cree?, o ¿quizás estaríamos detrás de una mujer, 
pidiéndole por Dios que nos dé cuerpo físico?; así hemos visto como muchas 
Almas piden a una mujer que le albergue en su vientre para nacer acá. 

Queridos hermanos, reflexionemos sobre esto y démonos cuenta que 
tenemos suficiente tiempo para hacer un arrepentimiento sincero, ubicarnos en 
el lugar que nos corresponde y pedirle a nuestra Bendita Madre que nos dé la 
gracia de poder servirle al Cristo hasta en los últimos momentos de nuestra 
existencia, para que en el momento de morir, tengamos la solvencia moral para 
decir: "Padre, en tus manos encomiendo mi Espíritu" y así, quizás, elegir el lugar y 
las condiciones que podamos tener en un nuevo retorno. 

Queridos hermanos, aquí estamos con un cuerpo físico que nos 
responde, con una enseñanza tan maravillosa, con todas las posibilidades de 
poder hacer algo en la Obra, ¿por qué se enredan como el zancudito en una 
telaraña?; ¿por qué no rompemos cadenas y nos lanzamos a hacer una Obra 
que verdaderamente valga?. ¿Qué le diríamos al Cristo en estos momentos, en 
estos instantes cuando estamos aquí todos inspirados en la vida? (la inspiración 
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en la vida es la inspiración del drama del Cristo, siempre vivo). ¿Qué 
podemos decir?: "Señor, ten misericordia de mí y acuérdate que soy tu Discípulo, no 
soy el Verdugo que anda detrás de ti, dándote escupas y haciéndote quedar mal". La 
Gnosis es el Cristo. 

Queridos hermanos, abran sus corazones para que los efluvios del 
Cristo penetren, beban de esa fuente, que es inagotable; ella alcanza para todos 
los seres vivientes y sobra, porque es la abundancia de la abundancia, la 
sabiduría de la sabiduría, la ciencia del Amor, la misericordia, la extrema 
compasión. Aquí está con nosotros, podemos sentirla. Quien no lo sienta en 
estos momentos, pida por favor que las puertas de su corazón se abran porque 
están deseosos que penetre para compartir con él esta cena; esta cena, que no 
es otra cosa que recibir el hálito que se encuentra en la Santísima 
Transubstanciación. 

La Cena con el Cristo es un momento de paz, un momento de gloria, 
un momento de armonía. Eso es lo que está aquí con nosotros, ¡es él!. Lo 
hemos identificado así, es aquello, aquello, aquello que no tiene nombre; pero, 
que en este momento pareciera reventar las paredes de nuestros corazones 
porque nos ha llenado con esa armonía, con esa paz y con ese Amor. Este 
Pueblo que recibe tantos malos tratos en la vida debido a la legión que nos 
persigue a todo momento e instante para causarnos daño, está aquí y el Cristo 
está con nosotros. El llena en este momento, la mente, el corazón y la 
conciencia de todos nosotros con paz, armonía y sabiduría. 

Queridos hermanos, se necesita ser sordo, ciego y demasiado, 
demasiado ignorante para no comprender que el Cielo es un estado de 
Conciencia y ese estado de Conciencia ha invadido este salón con todos los 
hermanos y hermanas que nos encontramos extasiados en este momento 
glorioso de nuestra existencia. 

Queridos hermanos, que tengan mucha paz en sus corazones, mucha 
armonía, que el Cielo y el Cristo les bendiga, les dé mucha resignación y 
comprensión para afrontar ese Vía Crucis que todos tenemos que vivir, para 
llegar hasta nuestro Gólgota interior y subirnos a nuestra Cruz y decirle: "Gloria 
a Dios en las alturas y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad". 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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          EL INTIMO Y LA IGLESIA GNÓSTICA 
 

 
 
 
 

ueridos hermanos, voy a pedirles que nos pongamos las 
manos en el corazón y tengamos unos minutos de 
respiraciones para comprender en realidad, lo que vamos 
a tratar. Es muy difícil, muy difícil porque en verdad se 

necesita mucha comprensión para entender: "¿De dónde se desprendió la Vida?. 
¿Por qué la Vida es el Cristo? y ¿por qué la Vida es aquello que en ocasiones, amamos 
mucho pero desgraciadamente, también maltratamos tanto?. 

Voy a referirme a la Iglesia Gnóstica Cristiana Universal. Este nombre 
se lo dio el Maestro Samael para definir los Principios y la Universalidad que 
ella tiene. Toda persona, quiera o no quiera, gústele o no, debe comprender 
que la Gnosis tiene mucho que ver con la Iglesia. 

Si no fuéramos séptuples en nuestra constitución interna, habría gente 
excluida de la Iglesia; tanto el Demonio como el Santo tienen esa constitución 
interna y por ende, tienen esa inmensa relación con la Iglesia Gnóstica 
Cristiana Universal. Por eso yo digo que me duele mucho, me duele el pecho, 
me duele físicamente ver cómo los hermanos del Movimiento Gnóstico se han 
lanzado a desarrollar toda clase de persecuciones contra nosotros, contra la 
Gnosis y lo más triste es que usan el nombre de Samael y el nombre de la 
Gnosis para combatir al Cristo, que es la Gnosis. Estos hermanos conocerán de 
todo, pero sinceramente de Gnosis no saben nada. 

Aquí tenemos una lámina, donde se pueden observar dos aspectos: 
Como primera medida, tenemos un espermatozoide; este 

espermatozoide no debemos mirarlo como un espermatozoide, sino como un 
átomo. ¿Cuál es el átomo más evolucionado dentro de la física?. El Hidrógeno. 
El origen es Hidrógeno. Hidro - La Materia Caótica,  la Vida; Geno = Lo que trae, 
lo que va a hacerlo.. 

Este espermatozoide no vamos a verlo como un espermatozoide sino 
como un átomo de Hidrógeno, el cual es el átomo más evolucionado que hay 
dentro de un contexto atómico, porque se ubica en la cabeza del esperma. Por 
una acción del Sol, realizada en toda nuestra estructura endocrina, éste 
deposita una partícula de oro en la cabeza atómica del átomo. Ese es el átomo 
que va dirigiendo la línea; es como los satélites que persiguen a un avión por el 
calor, lo siguen por la ruta que va dejando por el calor que produce. Entonces, 
el átomo de Hidrógeno va en la cabeza del esperma y con su inteligencia de 
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oro, sigue la línea hasta encontrarse con el óvulo; que es donde el 
espermatozoide va a posarle. El átomo de hidrógeno entra dentro del óvulo con 
el esperma. 

 
 
La inteligencia del espermatozoide está tanto en el gen como en el oro 

que lleva en la cabeza; de esos espermatozoides nace el Niño de Oro de la 
Alquimia. Cuando el esperma explota en la transmutación, el oro se convierte 
en el espíritu de la transmutación; llamémosle así, porque el átomo no se 
desintegra con el calor, se transforma en la inteligencia de la Obra que se está 
haciendo. 

El Oro no se desintegra con el calor, sino que se evapora y unido al 
Mercurio que lleva, empieza a subir, es lo que se llama un proceso Alquímico. 

Cuando este átomo ha tenido la suficiente carga de protones y 
neutrones, los electrones se desplazan formando aquí las moléculas; cuando las 
moléculas están suficientemente cargadas, forman células. Dicen que cada 
molécula tiene por lo menos 30.000 átomos, cosa que no comparto, porque no 
toda molécula tiene la misma cantidad de átomos. Hay unas moléculas que 
tienen 100.000 átomos y otras que pueden tener 60.000, porque mientras más 
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pesados son los átomos, menos pueden entrar en cada molécula. No sé si la 
física ha estudiado esto o qué puede decir al respecto. 

Después que las moléculas se han cargado lo suficiente, se desplazan 
formando las células. Para ilustrar las células, se muestra en el dibujo como una 
patilla partida. Cuando las células están suficientemente pobladas de 
moléculas, forman el cuerpo físico, las mismas células y la persona; queriendo 
decir con esto que la persona es una Iglesia. 

Es necesario entender la relación que hay entre la Iglesia y la Persona. 
Este mismo proceso se observa en la parte inferior de la lámina, donde se 
indica también esa relación. Es decir, la Persona es una iglesia. 

La Real Academia de la Lengua define a la Iglesia como: "Un conjunto de  
personas que se reúnen para rendir tributo a Dios, como obligación de Conciencia y  
cumplimiento de un deber". Pero, resulta que estamos mirando en cada una de 
estas figuras lo mismo; es decir, la figura de arriba se relaciona con la de abajo, 
ambas muestran secuencialmente ese proceso. 

Entonces, ¿qué pasa?. Veámoslo en la realidad. Cuando vamos y 
venimos por la calle, aún no siendo miembros activos, consagrados de la Santa 
Iglesia Gnóstica y digo "consagrados", porque a nosotros nos realizan un Ritual 
que se llama: "Ritual de Consagración", que nos hace la Institución para 
admitirnos como sus miembros; pero la Consagración tenemos que hacerla 
nosotros. 

Es como el Matrimonio; uno puede casarse con una mujer, pero el 
casamiento real es la Conciencia que tiene, el sentir que tiene hacia esa 
persona. Ese es el Matrimonio auténtico. Miles de personas están casadas por 
un rito; pero, no así por la Conciencia. Así pasa con esto. La Iglesia tiene miles 
de personas; pero no todas están consagradas dentro de la Iglesia Gnóstica 
porque no tienen un sentir de su Doctrina y desde luego, no están tratando de 
vivirla. Retomando lo que muestra la lámina en su parte superior, vemos que la 
persona tiene sus átomos, sus células y sus moléculas; en el otro orden de 
representación de la misma lámina, parte la Iglesia de unos átomos que son el 
esperma, sus moléculas, sus células y las personas. 

Cuando traemos de la calle a una persona y le damos la Gnosis, la 
incluimos aquí; la consagramos y se integra con el Cuerpo de Doctrina, se 
integra con todos los desideratos que tiene la Institución; entonces, el Ser 
Interno y la Monada o sea Chesed (hablando del Sephirote Intimo) ingresan a 
la Iglesia Gnóstica de los Mundos Superiores. 

El Ser (el de la persona), ingresa como un miembro activo de la Iglesia 
Gnóstica en los Mundos Superiores. Nosotros podemos encontrar miles, 
millones de íntimos en los Mundos Internos, como miembros de la Iglesia 
Gnóstica que no asisten a la misma. Los tiene allí una cosa que se llama la Ley 
de la Katancia, porque el Ser no tiene suficiente fuerza para obligar a la 
persona a asistir a la Iglesia Gnóstica, aquí en la tierra. 
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Fíjense ustedes la responsabilidad tan terrible y tan grande que 
tenemos. Nosotros le pedimos todos los días a Dios, la ayuda, la protección; 
pero, acuérdense que la Obra es un connubio de trabajo entre el Ser y la 
Persona. Este hombre se convierte en un auténtico, un auténtico, asiduo 
asistente y practicante de la Gnosis; por lo cual, de inmediato, su Intimo pasa a 
ser un Sacerdote asistente y practicante de los Ritos en la Iglesia Gnóstica de 
los Mundos Internos. 

Cuando la persona va ganando aquí méritos, el Intimo en la Iglesia 
Gnóstica va pasando por los diferentes procesos de la Iniciación. Allá él carga la 
Cruz alrededor del Templo y recibe cada Iniciación frente al Logos, cada vez 
que en el Templo o en la Iglesia, se celebren los Ritos reglamentarios de cada 
semana. Allá va recibiendo el Intimo todo aquello. El día que por cualquier 
razón, el hijo comete una falta aquí, degradan al Intimo allá. 

Recuerdo una ocasión cuando el Maestro Tahuíl nos contaba que el 
Maestro Samael ponía a los Chelas una pequeña capa, una capa chiquita de 
Chela. Un día, un hermano llamado, Marquito Ochoa, un hombre santo, 
cometió un error. Cuando lo vio el Maestro, le quitó la capa y la puso por ahí. 

Entonces, Marquito se vio degradado, ¡imagínense!; militarmente 
hablando una degradación es lo más terrible que puede pasarle a un miembro 
del ejército; pero, Marquito todo arrepentido, se fue para una finca que tenía, 
recogió cuatro bultos de naranjas y cargó unas muías; bajó al pueblo y repartió 
de casa en casa las naranjas, a los enfermos y a los pobres. Repartió todo el 
cargamento, hizo ayunos y no sé cuántas otras cosas. Al siguiente mes, (un día 
27) cuando el Maestro le fue a dar la unción, le puso la capa. ¡Qué enseñanza 
tan linda!; allí vemos lo despierto que estaba el Maestro en esa época, porque 
conocía lo que pasaba en la Iglesia Gnóstica, en los mundos internos. 

¡Qué sentiremos nosotros!, ¿qué sentirá una persona que por cometer 
una tontería, le quitan un grado al Intimo?. ¡Qué sería de nosotros si por una 
mala acción aquí en la tierra, vemos cómo llega el policía, se lleva preso a 
nuestro padre y lo mete a la cárcel!. Estamos hablando de lo que pasaría en la 
tierra, ¡cómo será allá!. 

Hay que tener amor por la Obra, ya que el Intimo nos está dando su 
fuerza y su ayuda. ¡Cuánto hará el Intimo desde la parte interna para que no 
vayamos a cometer una falta, porque se le castiga!. A uno se le quita el apetito 
cuando ve que Dios tiene que sufrir. Por eso dice la Liturgia: "Padecen los Dioses 
y hacen padecer al Cristo Intimo". ¡Cuánto sufrirá el Cristo que está naciendo allí!. 
¿Cuánto sufre nuestro Intimo y la Bendita Madre porque somos personas 
irresponsables?. 

Lo único que quiero es que nos ubiquemos en el lugar que nos 
corresponde para que ese Intimo siga avanzando con su Iniciación. El Iniciado 
es el Intimo, no la Persona. El Intimo nos da la fuerza, nos da el impulso, nos 
da la inspiración para que hagamos aquí la Obra y él pueda recibir la 
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Iniciación. Si la Iniciación la recibiera la Persona estaríamos perdidos, 
porque si yo tuviera un niño de 4 o 5 años y le regalara un edificio, ¿qué hace 
el niño con eso? o ¿le regalara un millón de dólares?; enseguida los regala 
porque no sabe. Pero, si se los guardo, es un capital que va a tener para cuando 
sea un hombre adulto y sepa manejarlo. 

El día que la persona comete una falta, lo que llamamos una caída, la 
persona no se cae porque tendría que hacer un hoyo para enterrarse, para estar 
más abajo de donde está; desgraciadamente, ¿saben quién se cae?. El Intimo. 

El día que una persona comete la falta, llaman al Intimo y le dicen: "Su 
humana persona ha cometido esta falta"; por lo tanto, el Intimo sale por la puerta 
que entró. Queda el Intimo flotando en un espacio, deja de ser miembro activo 
de la Santa Iglesia Gnóstica porque esa persona, ese hijo, aquella criatura no 
fue capaz de mantenerse dentro de unos parámetros, de una disciplina y de un 
trabajo recto. 

¡Hermanos!, sinceramente hay momentos que uno se siente casi 
imposibilitado de hablar porque esto duele mucho. ¿Qué hará una persona?, 
¿qué sentirá una persona?. La persona no siente. En ese momento ya no siente 
nada, porque el que le daba la fuerza, el que le daba ese impulso, el que le daba 
la inspiración, se ha retirado. Dejó de ser miembro de la Iglesia en los mundos 
internos y por ende, no hay ese puente del Intimo con la Iglesia Gnóstica 
Interna y de la Iglesia Gnóstica Interna al corazón de la persona; porque ese es 
el nexo y ese el camino que se sigue. 

¡Reflexionemos!. Esto que estamos hablando aquí, sinceramente, 
amerita que lo sometamos a meditación, a reflexión en la vida diaria. Saber que 
nuestro Intimo, nuestro Padre Interno es un Oficiante, un miembro activo de 
la Iglesia Gnóstica de los Mundos Superiores gracias a esa labor que se está 
haciendo a través de nosotros; quiere decir que tenemos aquí el deber de 
mantenernos firmes, firmes en el camino para no traicionarlo; porque si 
traicionamos la Doctrina, él será expulsado. Nosotros respiraremos como unos 
bobos y tontos, subiendo y bajando y quizás, hasta comiendo pan y vino, 
creyendo que estamos haciendo algo, pero él ha sido expulsado de la Iglesia 
Gnóstica; entonces no seremos unos externos, sino unos profanos de la 
Doctrina a este nivel. 

Esto es Séptima Cámara, donde nos vemos frente a tres cosas de tanta 
trascendencia como son: 

1.   Nuestro Trabajo 
2.   La Obra que tiene que hacer nuestro Intimo y algo más 
3.   El triunfo del Cristo 
No debemos convertirnos en "piedra de tropiezo" de nadie, para que no 

ocasione la expulsión de la Iglesia Gnóstica a nuestro Ser, a nuestro Padre, 
Bendito y Bienamado. De esto se desprende que la Iglesia Gnóstica es la matriz 
donde se gestan todos los Dioses en todas las épocas. No es ahora, ha sido 
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siempre; porque el Regente de la Iglesia Gnóstica en los Mundos Superiores 
es el Cristo, el Logos; ¡es El!. 

¿Qué ayuda puede seguir recibiendo fuera de la vida celular, aquella 
persona que le falta al Intimo, siendo la persona el puente entre el Intimo y la 
Iglesia?. La Iglesia no es un salón (aunque aparezca allá como un salón 
transparente, nos dice el Maestro Samael); pero, del Corazón de la Iglesia 
Gnóstica emana la fuerza que va a llegarle a cada persona en el corazón. Eso es 
dado por el Intimo desde la de Iglesia Gnóstica. 

Un oficiante de la Iglesia Gnóstica de los Mundos Superiores, puede 
llegar a la tierra y decir: "Paz a los Hombres" y ¿qué se recibe?: Paz de inmediato, 
porque en la Iglesia Gnóstica hay Paz, Armonía, Amor, Música, alegría del 
Espíritu. El día que nuestro Ser esté oficiando en el corazón, en la Iglesia 
Gnóstica de los Mundos Superiores, nosotros nos inundamos de Paz, de 
armonía y por ende, de una fuerza Superior para vencer aquí, al traidor. 

Ser Sacerdotes de la Iglesia Gnóstica representa ser unos auténticos 
Hijos de Dios. Aquellos hombres y mujeres que amamos la belleza, que 
amamos el amor, que amamos entrañablemente la sabiduría, que no estamos 
dispuestos a desprender a una rosa ninguno de sus pétalos porque eso causaría 
estragos en el movimiento armónico del Universo, tampoco somos capaces de 
ver a una persona derramar una lágrima por nuestra culpa porque está 
sufriendo una criatura y desde luego, la armonía interna de nuestro Ser llega 
deficiente a nosotros. La armonía de nuestro Ser llega deficiente porque 
hacemos sufrir a otra persona y el sufrimiento es producido justamente por el 
Demonio. 

Queridos hermanos, el día que nos consagremos a la Iglesia Gnóstica, a 
la Doctrina de mi Señor el Cristo, amaremos entrañablemente la Gnosis; ese 
día, nuestro Ser entrará victorioso a la Iglesia Gnóstica y le entregarán (donde 
están los Guardianes) un bastoncito, que es el Cetro de Poder. Ese Cetro de 
Poder se lo dan al Intimo, como herencia a través de la Voluntad, del Amor y 
de la Fuerza que van dándole a la Persona para que se defienda aquí, de las 
acechanzas de las fuerzas negativas; y así como él entra victorioso a la Iglesia 
Gnóstica, florece en el aura de su hijo, reaparece el aura, símbolo del Arco Iris, 
como pacto de Dios con el Hombre. De allí en adelante, se conoce a los 
Iniciados por el aura que tienen. Se sabe quien es un Verdadero Consagrado a 
la Iglesia porque su Ser está en la Iglesia Gnóstica, victorioso, glorioso, 
recibiendo los premios del trabajo que nosotros estamos haciendo aquí en la 
tierra. 

El trabajo es un connubio entre el Padre que está allá y la persona que 
está aquí en la tierra; a su vez, el Padre está dando a la persona todas las armas 
para que pueda defenderse, lograr el paso por la vida y extraer de ella todos los 
valores conscientivos para la realización de la Obra. 
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Generalmente, cuando el Padre se glorifica allá, uno sufre mucho 
aquí; por eso decía el Señor: "Cuando mi Padre se glorifica en mí, tengo que pasar 
por muchos sufrimientos". A medida que vamos sufriendo y sintiendo el dolor, el 
Padre va recibiendo su premio, su gloria, se va glorificando allá con nuestra 
Bendita Madre, como recompensa por la Obra que estamos haciendo aquí. 

Por eso el Maestro Samael dice: "Cuando estamos aquí, muy felices, 
tranquilos, es cuando menos oportunidades tenemos" porque el Ser está allá en su 
Gloria, pero no está recibiendo el premio de ese sufrimiento cuando estamos 
pasando por el Vía Crucis que debemos vivir. El Ser vive primero ese 
sufrimiento, para que posteriormente, nosotros le imitemos. 

El Ser vive todo el Drama del Adorable en la Tercera Iniciación de 
Misterios Mayores y nosotros vivimos todo su Drama en la Cuarta Iniciación 
de Misterios Mayores. Cada vez que se nos presenta una situación difícil y 
decimos: "¡Me están castigando!; ¡qué Karma tan terrible!"; es porque el Ser se 
está glorificando allá, por la Obra que estamos haciendo aquí. Nosotros 
hacemos la Obra en medio del dolor y del sufrimiento. Mientras más grande 
sea el dolor, mientras mayor sea el sufrimiento y las etapas sean más difíciles, 
más glorificado está nuestro Ser. ¡Eso es así!. 

¿Quién va a hacer la Iniciación, si el Ser no está integrado allá?. ¿Quién 
va a darle la fuerza?, ¿quién va a darle organización?. Todo eso se lo da el 
Padre a través de ese desiderato que viene de la Iglesia Gnóstica de los Mundos 
Superiores. Toda persona, llámese como se llame, sea en la edad de Oro o en la 
edad de Hierro, para auto realizarse, su Ser debe habitar en la Iglesia Gnóstica 
de los Mundos Superiores. Desde la creación eso ha sido y será así, hasta la 
consumación de los siglos porque sólo a través de la Iglesia Gnóstica de los 
Mundos Superiores, es como podemos lograr nuestra Redención, de resto, ¡no!. 

Si no nos decidimos a hacer la Obra aquí, ese Intimo todavía no puede 
estar integrado a la Iglesia Gnóstica de los Mundos Superiores. ¿Cómo nos 
vamos a integrar, si él no está integrado? y ¿cómo se va a integrar él si nosotros 
no queremos hacer la Obra?. 

"Niégate a ti mismo, toma tu cruz y sígueme", fue la consigna del Ser del 
Maestro. Al negarse la persona, de inmediato el Intimo entra a oficiar en el 
Templo Interno y por ende, en el corazón de la persona. El corazón de 
cualquiera de nosotros está íntimamente relacionado con la Iglesia Gnóstica de 
los Mundos Superiores. Cuando el Ser está oficiando aquí, indiscutiblemente, 
nosotros estamos haciendo la Obra. 

¿Se dan cuenta por qué el Cristo decía: "El hijo del hombre"?. El Ser se 
auto realiza con la colaboración, con la Obra que nosotros, como humanos, 
hacemos. Y nos integramos con él, como un premio que él nos da por la Obra 
magistral que hayamos hecho en la tierra. Todo el Drama del Señor tenemos 
que vivirlo, eso es así y ¡bendito el que nos ayuda por ahí!. En esos momentos 
cuando uno está enamorado, lleno de creencias, pensando que es grande, le dan 
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duro y le ponen la cabeza contra el piso, ¡benditas sean esas personas que le 
dan duro a uno! porque allí es cuando se recibe verdaderamente, la 
glorificación del Ser. 

El Ser glorifica a aquella persona quien, con amor y resignación, sufre 
aquí por la gran Obra. La Iniciación es aquel compendio de cosas que van 
integrándose en la persona cuando nos decidimos a Morir, a Sacrificarnos y a 
Nacer; entonces, el Ser se va glorificando allá, por todas las dificultades que 
pasamos aquí. ¡Acuérdense!, uno de los sacrificios más terribles que debemos 
hacer en la tierra, es: "Ser Casto". 

En la Tierra, la Obra está en nuestras manos y en el Cielo, en manos de 
Dios; pero, acuérdense, una resbalada aquí, es motivo de estancamiento en la 
parte interna. El día que la persona se decide a vivir la enseñanza, ese día entra 
victorioso el Intimo; si es un viejo Iniciado, le ponen las vestimentas que otrora 
tuvo; si es por primera vez, (ahora casi no hay, porque siempre son viejos 
Iniciados que han hecho la Obra en otras épocas) el Intimo entra todo 
victorioso, le entregan el bastoncito y se sienta a la Diestra del Padre; es decir, 
en la parte derecha del Altar porque allí aparece el Altar como el Padre. 

Se sienta allí y desde luego, le manda sus efluvios de amor, de fuerza y 
de inspiración al hijo; entonces, la persona empieza a sentir unas alegrías y 
dice: "¡Ay!, me siento tan feliz", eso es porque el Intimo está a la diestra del 
Padre mandándole armonía para que la humana persona se reestructure, se 
revista de poder, de fuerza y de inspiración aquí en la tierra, para hacer la 
Obra. El día que comete la falta, ¡Dios nos favorezca!, el Intimo sale por la 
misma puerta que entró y queda afuera sin sus atuendos, porque esa es la Ley 
de la Katancia que lo agarra porque el hijo no tuvo la suficiente voluntad y 
organización para permanecer aquí. 

Queridos hermanos, espero que mis palabras hayan sido comprendidas 
por todos, porque esa es la finalidad. Esta es una de las Joyas del Dragón 
Amarillo y quiero que ustedes la tengan muy en cuenta, ya que es la hora de su 
Ser. Pongámonos a meditar y a reflexionar por unos minutos: ¡qué lindo!, ¡qué 
bello!, ¡qué glorioso sería que nuestro Intimo entrara victorioso como un 
militar, lleno de majestad y de belleza, al Altar de la Iglesia Gnóstica!; pero, 
¡qué triste!, ¡qué doloroso!, que tenga que salirse y quedar como un externo por 
culpa nuestra, porque no hemos sido lo suficientemente fieles a ese 
compromiso que hemos hecho el día que ingresamos a las filas gnósticas. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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                  PRACTICA 
 
 

Quiero que hagamos una pequeña práctica: 
 
"Este salón se ha convertido en un lugar, en un sitio 

Sagrado de este Monasterio, bañado por los efluvios del 
Altísimo, lleno de majestad, de belleza, música y armonía. Quiero que aquí, estando con 
ustedes, haciendo acto de presencia ante ustedes, queridos hermanos, (porque el motivo de 
estar aquí, es entrar en el corazón de ustedes) hagamos este cambio energético como 
testimonio de que compartimos la mesa del Señor por una causa noble, que es la Obra de 
mi Señor El Cristo aquí en la Tierra". 

 
"Concéntrense en mi corazón y yo estaré en el corazón de ustedes, porque así 

estaremos bebiendo de esa fuente inagotable de vida; quien entra a tomar en aquella 
fuente, nunca más tendrá sed. Esa fuente son nuestras aguas genésicas de vida y a la vez 
es esa fuente inagotable de sabiduría, donde el Cristo Cósmico viene a darle a sus hijos 
aquello que, a través de los siglos, a través de aquel Mensaje del Padre, se han ganado 
como testimonio del que lo envió. Ustedes todos se han glorificado en la presencia de mi 
Señor el Cristo, porque así lo han querido, abriendo las puertas de sus corazones a esta 
armonía. Cuando esta magia de la vida penetra, inspira nuestras mentes, nuestros 
corazones, nuestras Conciencias y nos prepara para el duro ajetreo del camino de nuestro 
propio Vía Crucis". 

 
"Bendito sea este Pueblo que a una buena hora ha sabido acercarse a la Cruz 

del Redentor para decirle: "Maestro, no somos los que te torturan, somos los que te 
acompañan, porque sabemos que tú eres y que, a través de tu Camino y las huellas que 
vas dejando, podemos ir conquistando los diferentes aspectos de nuestro propio Ser y un 
día glorificamos a la diestra de nuestro Padre, como tú nos lo enseñas". 

 
"Bendito sea este Pueblo que en estos momentos comparte con nosotros el  

intercambio energético de procedencia del Cielo, que viene a rescatar las Almas que se 
encuentran en el Abismo, justamente por la ignorancia." 

 
"Bendito sea este Pueblo; quiera Dios y la Divina Providencia que allá en sus 

lugares, allá en sus sitios, no les pase nada; que siempre tengan lo necesario; que siempre 
tengan la inspiración en Dios; que siempre tengan esa fuerza de Voluntad para poder 
interponerse ante las acechanzas negativas que las fuerzas nos ponen". 

 
"Ustedes son los testigos presenciales de un drama extraordinario que se ha 

venido presentando a través de las edades. En épocas como las que estamos viviendo, se 
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presenta en la Tierra a rescatar la Conciencia de un Pueblo y de las personas que le 
hacen un «presente» a esos Mandatos de la Ley de Dios". 

 
"Que Dios les bendiga, que Dios les mantenga en el Camino, que nunca les deje 

salir de la Luz, para que un día no lejano, puedan glorificarse y (como dijimos) sentarse 
a la diestra de su Padre". 

 
Paz Inverencial. 

V. M. Lakhsmi 
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                     PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
P.: V. Maestro, ¿hace falta tener alguna Iniciación para que el Intimo 

entre victorioso al altar de la Iglesia Gnóstica?. 
R.: Se necesita arrepentimos sinceramente, negarnos a nosotros 

mismos, tomar la Cruz y seguirlo. Entonces el Intimo entra, porque antes de 
hacer la Iniciación, el Intimo debe estar en la Iglesia Gnóstica activando todas 
las partes de nuestro propio Ser, para hacer la Gran Obra. 

 
P.: V. Maestro, cuando en el diario vivir uno se ubica y dice: "Madre 

mía, gracias por despertarme", ¿en ese momento se fusiona la Luz con la 
Conciencia?. 

R.: No todas las veces, porque si no, uno viviría en todo momento 
pidiendo a la Madre que lo ilumine, quizás sin trabajar. No le dan la Luz, le 
dan la ayuda, así como también van a tenerlo allí, sometido al proceso que 
debe vivir. 

 
P.: V. Maestro, superando el dolor en momentos críticos, ¿se exalta al 

Ser, nace el Cristo por partes?. 
R.: El Cristo nace por la energía, eso lo sabemos todos. Lo que pasa es 

que sacrificando el dolor, en nosotros nace la Paz; sacrificando la Pasión, en 
nosotros nace el Amor. 

 
P.: V. Maestro, no permitas que me aleje de la Luz. 
R.: Hay días que aparece allí en el Oriente, en la mañana una estrella 

que llamamos "Aurora"; la persona que tenga situaciones y quiere que no la 
dejen salir de la Luz (esa estrella que en ocasiones es Venus, que en ocasiones 

es Marte, que en ocasiones es Júpiter, aunque 
la gente dice que es Venus). Como esos 
Planetas se rotan durante el año, esa estrella 
que llamamos "Aurora", en ocasiones es 
vespertina, en ocasiones es matutina, pero la 
que está alborizando en ese lapso del año, 
puede ser Júpiter, pues ella es la que hace 
sentir a los pajaritos y a todos esa alegría. Esa 
estrella sale primero porque es como el 
Anunciador: "Allí viene el Rey, alístense, 
báñense y estén listos porque ya no demora en 
asomarse allí". El Rey es el Sol. Entonces, 
ustedes concéntrese en su Ser, en su Madre 
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Bendita, extiendan la mano hacia esa estrella bendita y pídanle: "Padre mío, 
señor mío, Dios mío, te pido se digne interceder por mí ante el Regente de la estrella 
matutina para que él inunde mi conciencia y mi mente de luz, armonía, paz y fuerza". 
Rezen uno, dos, tres Padres Nuestros a la estrella de la mañana, pidiéndole que 
nunca los deje salir de la luz, así: "Cristo ígneo, Cristo ardiente, Cristo Sol, no me 
dejes salir de la luz", porque allí está el connubio de la estrella que trae armonía 
en conjunto con el Sol para el amanecer. 

Es una práctica extraordinaria para obtener la ayuda de ese Regente 
que tiene que ser, indiscutiblemente, uno de los Siete Planetas de nuestro 
Sistema Solar. Ayúdense con esa práctica, que es extraordinaria. Todos los días, 
antes de la salida del Sol, sale la «Aurora» y a ella se le pide para que el Cristo 
Sol le ayude a inundar su Conciencia de fuerza y de luz. 

 
P.: V. Maestro, el Intimo que ha sido expulsado por los errores de la 

persona, ¿tiene posibilidad de regresar?. 
R.: Claro que sí, no olviden que: "Todas las puertas están cerradas, menos 

una, la del arrepentimiento". Si nos arrepentimos de tantas tonterías, tomamos 
decisiones serias y firmes de continuar el trabajo, entonces habrá un reingreso, 
porque el Intimo está sufriendo sin culpa, él no tiene la culpa de las debilidades 
que tenemos. 
 

P.: V. Maestro, ¿las personas que tienen a su Intimo activo en la Iglesia 
Gnóstica de los Mundos Internos, son las que reciben en su corazón, los 
átomos dísticos de la Santa Unción?. 

R.: La Unción es un alimento Crístico que ayuda a todo el mundo. 
Cuando el Maestro Samael autorizó las Misas Públicas, el Dr. Pérez Pérez le 
dijo: "Maestro, pero,... el que no está transmutando, no tiene derecho a comer 
Pan y tomar Vino"; y el Maestro le dijo: "¿Quién soy yo y quién eres tú, para 
quitarle a la humanidad el derecho de tomar el Pan y el Vino de la 
Transubstanciación?". La Transubstanciación, el Pan y el Vino son un alimento 
que le sirve a las personas. La persona que tiene el Intimo, que actúa, trabaja y 
se desenvuelve dentro de la Iglesia Gnóstica, recibe en una forma directa una 
gran ayuda del Sagrado Colegio de Iniciados; es decir, todos los Dioses que 
están allí, están atentos para ayudar a esa persona porque su Intimo es un 
oficiante de la Iglesia Gnóstica. 

 
P.: Maestro, quienes no hemos despertado Conciencia, ¿cómo nos 

damos cuenta que nuestro Ser está activo en la Santa Iglesia Gnóstica de los 
Mundos Internos?, ¿qué debemos hacer?. 

R.: ¡Cómo no se va a dar cuenta si él está inspirándolo, llenándolo de 
paz, armonía y uno está dispuesto a no pecar más!, indiscutiblemente, esto es 
porque hay un connubio de Trabajo entre el Ser y la Persona. 
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P.: V. Maestro ¿podría dar un ejemplo de cuáles son los errores por los 

cuales el Intimo es expulsado como miembro de la Santa Iglesia Gnóstica?. 
R.: Lean el Decálogo, los 10 Mandamientos de la Ley de Dios; todo el 

que infringe los Mandamientos está en peligro de cometer eso. 
 
P.: V. Maestro, nosotros siempre sentimos un profundo anhelo por 

servirle, sea como sea, amarlo y nunca ser la causa de su sufrimiento, ¿qué nos 
falta para sentir y Comportamos de la misma manera con nuestro Ser?. 

R.: Amar al Ser profundamente y cumplir la Ley, ese es el camino de 
nosotros los Iniciados; de esa forma, también están ayudando a los Instructores 
de la Humanidad. 

 
 
 
 
 



 123

    

QUINTO MISTERIO DEL QUINTO MANDAMIENTO 
                                           (No Matar) 
 

                             VELOCIDAD DEL CÍRCULO CON RESPECTO AL CUADRADO 
 
 

 
 
 
 
na de las cosas que nos tiene absorbidos a toda la 
Humanidad (con algunas raras excepciones), es el 
Tiempo. El Tiempo. ¿Ustedes creen que una persona 
periodista tiene tiempo para hacer meditación u oración 

en el día?. ¿Ustedes creen que un banquero que tiene que vivir más pendiente 
de los libros de cuentas (inclusive que de su comida), le quede tiempo para 
dedicárselo a Dios y a la meditación?. ¿Ustedes creen que un político que tiene 
que estar informado de todos los chismes que salen en los diarios de todos los 
días, tiene tiempo para orar y meditar?. ¿Ustedes creen que un Militar, cuyo 
Dios es un fusil que tiene en la mano y en sus hombros unas estrellas, (si es un 
Comandante) va a dedicar tiempo a meditar y orar?. ¿Ustedes creen que el 
limosnero que sale a la calle a pedir limosna, (que a las cinco de la mañana 
dice: "Se me hizo tarde, ya la gente está saliendo para el trabajo") tiene tiempo 
para orar y meditar?. 

¡Si les sigo citando!.....   ¿Ustedes creen que un Cura que se levanta a 
las cinco de la mañana para hacer Misa y después sale a ver cuánto recogió de 
limosna y se va a ver las vacas y lo que tiene en la hacienda, dedica tiempo para 
orar y meditar?. ¿Ustedes creen que un Evangélico que se sabe la Biblia del 
Génesis al Apocalipsis, por estar estudiando la Biblia todos los días y 
llenándonos de mentiras y malas interpretaciones, tiene tiempo para orar?. 
Grita en la calle para que lo vean. Las Sagradas Escrituras dicen que aquellos 
que aman orar en las Sinagogas y en las calles para ser vistos por la gente, ya 
tienen su pago. "Tú cuando oras, entra en tu recámara, cierra la puerta y órale a tu 
Padre que está en secreto y el que te ve en secreto, te recompensará en público". 

Entonces, el Tiempo tiene esto acabado; todo el mundo va dentro de 
esa lidiadora del Tiempo, a millón, a más de trescientos mil kilómetros por 
minuto, más rápido que la Luz. Todo el mundo va sofocado. Ese tiempo es este 
círculo. La simple lógica nos dará la razón, sí o sí. Si nosotros vamos dentro de 
ese tiempo, inclusive soñando a lo lindo, hablando de la Gnosis bellezas y no 
nos acordamos de nosotros y de Dios, que es el instante, andamos más que 



 124

perdidos, creyendo ser unos verdaderos Iniciados o, ¿por qué no decir?, 
Adeptos, pero, resulta que van por la periferia, a millón, como les digo, a 
millón. 

Cuando el Gnóstico entiende, cuando comprende la misión que debe 
cumplir, lo que debe hacer aquí y ahora, hace un parado dentro del Tiempo y 
dice: "¿Pero, qué estoy haciendo?. ¿Qué locuras estoy haciendo?. ¿Por qué tengo que 
vivir rindiéndole cuentas a todo el mundo de lo que hago?. ¿Por qué estoy dejándome 
absorber de la vida, tragar de la vida, tragar de los sistemas?. Pues no, no voy a 
hacerlo". Hace un parado y se sale del tiempo y se mete dentro del Cuadrado.  

La Velocidad del Círculo 
con respecto al  Cuadrado. ¿Cuál es 
el Cuadrado?. Los elementos que 
nos dan la Vida. ¿Cuál es la 
misión que cumplen los 
elementos dentro de ese 
Cuadrado?. Ya sabemos: la Tierra 
nos da la Seguridad; el Aire nos 
da la Libertad; las Aguas nos dan 
la Vida y el Fuego nos da la 
Depuración. Este hombre está 
dentro de ese Cuadrado viendo 
distante y siendo un observador 
de lo que ocurre en la periferia, 
donde "Raimundo y todo el 
mundo" va a millón hacia su 
propia destrucción. El que hace esto, gira dentro del Cuadrado, el que no, al fin 
se sale cuando muere y se lo traga la profundidad que va hacia los mundos 
sumergidos, dentro del Círculo del Tiempo. 

La única forma de salimos de los Sistemas, es acordarnos de nosotros y 
recurrir al Cuadrado. Ese Cuadrado somos nosotros, quienes tenemos los 
elementos dentro, que nos han dado el origen de nuestra Vida, nos dan la 
fuerza y nos siguen alimentando como humanos, para poder vivir el momento 
que le corresponde al Ser. El que vive el momento, indiscutiblemente utiliza los 
elementos para realizar la Gran Obra, porque ellos están al servicio de la 
persona que se propone realizarla. 

No se pongan más tareas de las que puedan realizar porque están 
metidos dentro del Tiempo, sirviéndole a la humanidad, pero nada por ustedes. 
Inclusive, nosotros mismos, tratando de hacer muchas cosas, estamos 
dejándonos tragar del tiempo y olvidando el trabajo que tenemos que realizar. 
Cada día, la vida se hace más estresada, justamente porque la Humanidad no 
se está dando cuenta que el Tiempo se la tragó. 



 125

 
ESTE ES EL QUINTO MISTERIO DEL 

QUINTO MANDAMIENTO. Cuando uno dice: 
"No Matar", ¿quién es el que mata?, ¿acaso no 
estamos matando la armonía, acaso no estamos 
matando la vida, acaso no estamos matando la 
energía con la cual podríamos realizar la Gran 
Obra?. Toda persona emocional, que vive 
invadida de emociones, el Tiempo la lleva a 
estrellarse; está acabando ese material psíquico 
que le sirve para fabricar Alma; lo está matando 
por marchar acorde con los desideratos del 
Tiempo. El Tiempo es del Demonio, el Instante es 
de Dios. El Tiempo sigue el mismo ritmo para 
las personas que van con él; nosotros no vamos 
con el Tiempo; a nosotros no nos interesa el 
ayer, no nos interesa el mañana, nos interesa 
este presente, este momento y si yo estoy aquí, 
hablando con ustedes, no estoy pensando que 
si la cena estará, estoy aquí y eso es todo. 
Cuando salga de aquí, haré otra cosa, entonces, 

este momento ya no existe y así, uno no se sobregira; ni se pone super tareas, 
que ya no puede cumplir porque se lo está comiendo ese afán que lleva el 
Tiempo. Ese afán que la gente siente, es el afán del Tiempo en llevarse a la 
humanidad, a la sociedad hacia su propia destrucción.  

Debe haber independencia porque independencia quiere decir Libertad. 
¡Viva la Libertad!. La Libertad nos conduce a la Verdad y la Verdad nos hará 
libres. Puede que uno viva 50 ó 60 años, ¿para qué le sirvió, si el material con 
el cual iba a fabricar Alma lo malgastó en tonterías, en tareas inoficiosas con el 
Quinto Mandamiento?. 

Queridos hermanos, yo creo que la alegría más grande que puede 
albergar mi corazón es tenerlos a ustedes aquí, es saber que están conmigo y si 
digo conmigo no es porque yo sea la Doctrina, sino una expresión de la 
Doctrina y lo están demostrando los hechos de este Maestro que cumple con 
los desideratos de Dios, de serle fiel al Cristo y fiel al Avatara, al Maitreya, al 
Maestro Samael; no le quitamos ni le ponemos una tilde, ni una coma, porque 
él lo dijo todo; lo único que hay que hacer es poner en orden lo que él enseñó y 
vivirlo. 

Que Dios les bendiga, queridos hermanos, queridas hermanas, que el 
Cielo les ilumine, que les mantenga en abundancia la sabiduría, el amor y la 
comprensión, para que allá, en sus lugares puedan compartir con la humanidad 
y con los hermanos en sus Santuarios esa paz y esa armonía que nos embarga 
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aquí en estos momentos gloriosos, cuando Dios baja donde está su Pueblo, 
a decirle: "Hijos míos, bienvenidos hasta el seno de mi Padre", porque Dios se 
presenta en el Pueblo y él lo sabe. El Pueblo es la voz de Dios y cada uno de 
ustedes ha venido aquí a hacer un «presente», no solo tridimensional, físico, 
sino a poner su Conciencia para recibir enseñanzas y para comulgar con estas 
fuerzas extraordinarias que se expresan en este Sagrado lugar, en los momentos 
cuando estamos compartiendo una enseñanza. 

Que Dios les bendiga, que Dios les colme de creces espirituales, que les 
llene de muchos parabienes para que en el paso por la vida sean reyes (aunque 
vayan vestidos físicamente, con harapos); pero, allá en el Cielo, el Ser se está 
vistiendo con las vestiduras del Alma y del propio Ser, como recompensa por 
una labor que estamos haciendo en coordinación con él. 

Es para mí, motivo de mucha alegría y mucha felicidad que estén aquí 
conmigo. Espero que los efluvios de mi corazón, las fuerzas que salen de mi 
corazón, como los efluvios de mi Ser, lleguen a sus corazones, a sus mentes y a 
sus Conciencias; que en este momento ustedes logren comulgar con estas 
fuerzas maravillosas que siempre están presentes en este lugar; que esta mente 
terrena se retire con toda esa cantidad de elementos que forman esas 
tribulaciones tan desagradables en nuestra vida. 

Dios quiera que esta armonía 
que se expresa en este Sagrado lugar 
y en el corazón de todos nosotros, se 
funda con la Conciencia de todos 
aquellos hermanos y hermanas que 
no han venido, que no han podido 
venir, pero que esperan ansiosos que 
ustedes lleguen para saber qué se 
habló aquí, qué se enseñó y qué 
armonía han vivido. Quiera Dios que 
allá en los lugares de donde vinieron, 
también puedan ellos compartir esa 
paz y esa armonía. 

 
Espero que los efluvios de mi Ser lleguen a todos ustedes y que los 

efluvios de sus corazones lleguen a mí, para que así todos podamos formar ese 
núcleo de una humanidad Consciente, que ya no está dispuesta a seguir siendo 
arrastrada por la mecánica del Tiempo y de la Vida, porque estamos 
conscientes que vale más, millones de veces más, la conquista del Ser, que los 
reinados en la Tierra. 

 
Que Dios y los Benditos Maestros de la Logia Blanca, que mi Señor el 

Cristo, que el Padre Bienamado, que la Madre Divina Devi Kundalini y el 
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Sacratísimo Espíritu Santo, los bendiga y los llene de paz, de armonía y de 
parabienes. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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                              EL ORIGEN DE LA CRUZ 
 
 
1 origen de la Cruz está en la misma creación. Desde la 
creación, desde cuando los Dioses empezaron a hacer 
creaciones; y decimos los Dioses, porque nosotros los 
Gnósticos sabemos que Dios es un Ejército, no es 
solamente el Absoluto. Nuestra meta no es morir e irnos 

a descansar, nuestra meta es hacernos Dioses para crear y colaborar también 
con ese Ejército de Salvación Mundial, que es el Señor Jehová de los Ejércitos. 

Antes de caerse el hombre, (estamos hablando de nuestro Planeta) el 
Cristo y Lucifer estaban unidos porque ese hombre era Andrógino; antes de la 
separación de los sexos, las esferas infradimensionales existían; pero, ese 
hombre andrógino no tenía Demonio. Al venir la separación de los sexos, el 
Cristo se desdobló apareciendo Lucifer; no como la tentación, sino como la 
Reflexión; y como sombra entró ese Ser dentro de las infradimensiones de la 
Naturaleza. 

El no se conocía porque se había desprendido de una Luz increada, 
donde tampoco se conocía. Lucifer entró al abismo; el abismo no es una Luz 
increada, es la Luz que había en el abismo, que iba desde el mundo de Sexto 
Orden a través del desdoblamiento que tenían los rayos del Sol; originados y 
desde luego proyectados a esas esferas por un poder infrarrojo; pero, no el 
infrarrojo de una tasca, no, era infrarrojo porque justamente era la fuerza 
creadora del Absoluto, del Sol Absoluto, hasta llegar al mundo de Sexto Orden, 
nosotros 

Cuando Lucifer entró a las esferas, a los Infiernos, se sorprendió, la 
sorpresa fue espantosa, porque cuando él iba pasando, vio a otro que andaba 
con él y dijo: "¿Quién anda conmigo?. Se dio cuenta que era una sombra y dijo: 
"Quién está proyectando esa sombra?. Cuando se movió, empezó a darse cuenta 
que era él y dijo: "Pero, ¿por qué no me había visto?". Pidió permiso (a los 
archiromantes de la Creación, que son los Tres Principios de la misma, para ir 
donde el Cristo y decirle: "¿Por qué no me conocía así?". Aquellos archidioses le 
dieron permiso para que hablara con el Cristo. Lucifer le preguntó al Cristo: 
 

"¿Por qué no me conocía?", "¿por qué no me había visto?". El Cristo contestó: 
"Porque tú y yo somos uno y somos la Luz". Lucifer le siguió preguntado: "¿Por qué a 
mi me toca la peor parte ahora?. ¿Por qué ahora estoy de sobra?. El Cristo le contestó: 
"Porque tú reinarás en ese mundo donde, ya la Luz es proyectada por mí, desde otro 
ángulo". 
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Nada menos y nada más que las partes del Cristo dialogando. Y 
ahora, ¿qué vamos a hacer?, preguntó Lucifer. El Cristo se acercó y dijo: "Vamos a 
lanzar al hombre a una gran aventura; si en este mundo no hay quien lo reciba, si se cae, 
nunca podrá volver a salir de aquí y usted nunca podrá liberarse". Entonces, Lucifer 
respondió: "¿Acaso el hombre es mayor que yo?". Y los Dioses contestaron: "Nunca, 
él no es mayor que usted, usted es mayor que el hombre y es el único que puede salvarlo 
de aquí, si se cae". Así fue como el hombre fue lanzado a ese gran experimento y 
lamentablemente se cayó. 

En una ocasión, el Maestro Samael nos 
dijo: "Una parte de estos hombres se retiraron para ver 
lo que pasaba y no se cayeron. Otros se cayeron y 
lamentablemente, la mayor parte se cruzaron con las  
bestias". Así fue como Lucifer siguió conociendo 
los diferentes sitios del Averno, cuando pum..... 
se cayó el primero y ¿por qué se supo que llegó 
hasta allí?; ¿por qué se supo de la existencia del 
Averno?. Lucifer encontró allá a uno que había 
caído y le preguntó: "¿Qué te pasó?", pero él no 
tuvo palabras para contestarle. Entonces, Lucifer 
(cuentan los Dioses que saben de esto) quiso 
saber, quiso hacer un experimento con él; quiso 
saber qué diferencia había entre el que se había 
caído y el que no se había caído. Lo llevó a un 
sitio para conversar y ¡qué asombro tan bárbaro 
para Lucifer!, cuando se vio con cachos y feo. 
Dijo: "Este me la embarró, porque la feúra la agarré 
yo". Nosotros le hemos dado nuestra feúra al Demonio, al Diablo; pero, no a 
ese Diablo plural que se llama "Ego", sino, nada menos, que al Divino Daimón, 
al Prometeo de la Mitología Griega. Fuimos sacándolo en proporción de lo que 
fuimos cayendo a esas infradimensiones y fuimos sacándolo porque entonces 
ya vino la muerte y nuestro nacimiento y él quedó atado a esa dura roca donde 
los buitres le devoran el vientre. Nosotros somos profundamente científicos 
porque a través de los sistemas que hay, podemos conocer todas aquellas cosas, 
aquellos Misterios que están velados para todo mortal. Al haber un Cristo 
Blanco y un Cristo Negro, el divino Prometeo quedó para la luna roja de la 
materia, le tocó seguir con la muerte y los nacimientos. 

Se originó la muerte y cada vez que hay una muerte y un nacimiento, 
Lucifer va y viene con nosotros. Entonces apareció la Cruz en el camino de la 
vida, de la evolución, de la involución, del nacimiento, de la muerte, las 
derrotas y triunfos. Aquí nacemos y seguimos un camino, ciegos, sonámbulos, 
allí va Prometeo,.... somos nosotros. Apareció lo que se llama el «Camino de la 
Vida», pero quedó un Camino que muy pocos en esta vida recorren: "El Camino 
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Vertical, que es el que recorre el Cristo". A nosotros nos corresponde ir por el 
Camino de la Vida con ese Prometeo amarrado y deseoso de zafarse de esa 
materia, de esa roca y de esos buitres que le devoran el vientre; entonces, nos 
somete a las mil y una situaciones para que caigamos al sitio donde él sabe 
vivir: al Averno. 

En el Camino de la Vida debemos tener en cuenta que si damos un 
paso, si damos un paso, una palabra que vamos a pronunciar, un evento que 
vamos a enfrentar, tiene que ser en pos de liberar a Prometeo para que el 
Cristo, quien está ascendiendo por la Vertical, no se destruya más. Si la Vida 
nos gana, porque es mayor que la disciplina y la voluntad que tenemos, el 
Cristo baja por la vertical, no puede ascender. Nosotros avanzamos por un 
Camino que no existe, porque el Camino del Cristo no existe; lo único que hay 
es una columna espinal, treinta y tres vértebras, que son el recorrido que el 
Cristo va a hacer. Cuando el Cristo va ascendiendo, está sometido a que el 
Cristo Negro, ese viajero anónimo que se llama "el eremita esotérico", pueda 
tumbarlo porque no supo comportarse emocionalmente, no supo comportarse 
mentalmente y no supo  comportarse  psicológicamente;  los  eventos  de  la 
vida  también  van  a colaborar para derribar al Cristo, sin importar donde esté 
o en qué vértebra se encuentre. 

Todos ustedes han leído las Obras del Maestro Samael y ahora me 
dicen: "Bueno, yo he leído que por allí asciende 
la Madre Kundalini", pero es el Cristo. ¿Acaso 
ella no va embarazada con ese niño de oro en el 
vientre, para parirlo en el corazón de un hombre 
o de una mujer en esta Navidad?. La oración a 
la Cruz dice: "Tu pie, como una lanza, está clavado 
en tierra, para que ayudes en tu impulso volitivo a 
todas las entidades que moran bajo el suelo, en las 
regiones inferiores del mundo".....¿Cuáles son esas 
entidades?. Habla en plural porque le está 
hablando al Pueblo de Dios, pero la única 
entidad, si la llamamos así, por incomprensión, 
esa entidad no es otra cosa que nuestro propio 
Lucifer, que es aquella criatura de incalculables 
reflexiones que quedó encerrado en el abismo 
cuando hubo un convenio entre Dios y el 
hombre: "Dividir los sexos y que el Cristo se dividiera 

en uno Blanco y uno Negro, para que uno recorra la vida de humano y el otro recorra la 
vida de Dios". 

La Cruz es lo más santo y lo más sagrado y el Maestro dice que cuando 
nos unimos sexualmente en el trabajo alquímico, somos Dioses. Algunos dicen: 
"Sí porque están unidos" y así es. El Cristo Blanco y el Cristo Negro están 



 133

unidos y en ese momento, son un Dios Creador; aunque estén unidos a 
través de unos instrumentos humanos, es la única forma para que estos dos 
seres de inefable característica Divina, se vuelvan a encontrar para realizar la 
Obra de Dios. Ahora, quiero que entendamos, ¿qué es lo más perfecto del 
hombre y la mujer; si a la mujer le ha correspondido encarnar el Cristo Negro y 
al hombre le ha correspondido encamar el Cristo Blanco, como principio de la 
creación?; pero no de la Obra que estamos haciendo. 

El Maestro Samael dijo: "Las mujeres son sierpes del Abismo". ¿A qué se 
refería?. Ellas son la representación de ese Cristo Negro, que en la alegoría 
Bíblica aparece como la serpiente tentadora; pero, al mismo tiempo, la mujer 
puede levantar a ese Cristo Negro y convertirlo en Blanco, uniéndolo 
nuevamente a esa parte primigenia de los dos. Entonces, ¿cuál es el mayor 
triunfo del hombre y la mujer ante la Creación y ante Dios?. ¡La Mujer!. 

En cualquiera de los libros 
sagrados, llámese Biblia o Pistis 
Sophia, están los Misterios que 
encierra la mujer, quien es la encargada 
de levantar ese Cristo Negro y unirlo 
con el Blanco. Estos son Misterios que 
los humanos racionales, (si los 
conocieran) acabarían por dañar y 
mancillarían este Misterio glorioso de 
la Cruz. Cada uno de nosotros necesita 
comprender que lo que estamos 
haciendo acá es un conjunto de: 
"Regeneración, crear Alma, crear Cuerpos 
Solares y blanquear a ese Cristo Negro, 
quien nos dará prácticamente el triunfo, 
cuando él empuñe los poderes ígneos que 
tiene como heredad del Padre y se enfrente a la cabeza de legión; esta legión no 
corresponde a la legión ordinaria, sino justamente a la antítesis de los valores que 
tenemos de esos Dioses o de ese Dios integrado, quien es nuestro sistema solar, personal". 

 
Así que, queridos hermanos, el origen de la Cruz está en la separación 

que hicieron el Cristo y Lucifer para poder encontrarse nuevamente entre sí y 
conocerse, justamente en el trabajo de un hombre y de una mujer. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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     LOS MISTERIOS DE  LA CRUZ 
 
 
 
uién ha dicho que la Cruz hace huir al Diablo, si los 
brazos de la Cruz son el Diablo?. Nosotros adoramos la 
Cruz, porque sabemos que Lucifer es la horizontal de la 

Cruz. El Cristo dijo: "Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida", pero, ¿se dan cuenta 
que hay una vida espiritual y una vida celular?. Todo lo que hacemos (hasta 
esta convivencia) es parte de la vida horizontal. ¿Cómo sacamos a Lucifer?. 
¿Rezando?. A él le gusta rezar. ¿Enamorándonos?. Él es muy enamorado. 
¿Guardando castidad?. A él le gusta guardar castidad. 

Cuando empezamos a transmutar, Lucifer es el único capaz de 
enfrentarse a Dios, cuerpo a cuerpo, porque él es el desdoblamiento de Dios. 
Entonces, aparecen dos Doctrinas o Principios que se llaman: "Psicología y 
Filosofía". La Psicología Gnóstica es para que nos conozcamos, es 
completamente distinta de la Psicología Contemporánea. Por ejemplo: "Si 
usted no va a la fiesta de Navidad, lo dejan rezagado, lo dejan solo; por lo 
tanto, usted debe estar en la mesa, con su copita de champagne, brindando 
porque hay que estar con la gente". Eso es lo que enseña la Psicología 
Contemporánea. La Psicología Gnóstica dice: "Usted debe estar a las doce de la 
noche con Dios y su papá, su mamá, su tío, su tía, su sobrino, su abuela, etc., que se 
queden allá; pero, usted va a cumplir con las obligaciones que así enseñan los 
Mandamientos". 

La Psicología Contemporánea enseña que la soledad es lo más 
horroroso; pero, la Psicología Gnóstica enseña que para llegar al silencio 
interior tiene que pasar por la soledad y la soledad es estar en mí, no pensar lo 
que otros piensan, estoy en mí para posteriormente entrar en meditación y 
conseguir el silencio y encontrar en el silencio la voz de mi Ser, porque la voz 
de mi Ser no voy a encontrarla en la muchedumbre. Así que tenemos que 
aplicar la Psicología para saber dónde están nuestras debilidades, dónde están 
nuestras flaquezas, dónde están los puntos vulnerables que nos impiden formar 
nuestra propia individualidad; luego, viene la Filosofía que es el 
comportamiento recto de la persona que busca su propia regeneración. 

La Filosofía Contemporánea dice que nos capacita para las 
adversidades de la vida. Pero nuestro comportamiento de convivir con la 
sociedad, sin dejarnos nivelar por sus costumbres, quiere decir que la vida 
equilibrada, la vida sin errores, la vida profundamente vivida es la que nos 
permite blanquear el latón que se llama "Lucifer". 
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El latón no se blanquea practicando Arcano, ¡quítense eso de la 
cabeza!, al contrario, en ocasiones, se negrea más. ¿Cuántas personas practican 
Arcano y salen Hanasmussen?, personas con doble centro de gravedad. La 
transmutación sirve para crear cuerpos solares, hacer un nacimiento; ¿quién lo 
ha hecho?. Nadie lo hace. Si no nos damos a la tarea de mejorar nuestro 
comportamiento y conducta, nuestra horizontal será negra y cada día será más 
negra. 

Una persona soltera, haciendo un trabajo de mejoramiento, de 
comportamiento, de auto-observación, (hasta cierto punto bien hecho) el día 
que se case empleará mejor su energía en el nacimiento y no transmutará para 
alimentar esas reacciones negativas que tenemos en el diario vivir por los 
eventos de la misma vida. Si le damos de comer a la parte negativa, vamos 
poniendo más negro a nuestro Lucifer interior, que debe blanquearse con la 
Filosofía de un comportamiento recto y digno de un cristiano. Un soltero no 
puede blanquear a Lucifer si no transmuta, si no se da a la tarea de despertar y 
matar el Ego; tengamos presente que el Ego constituye el 50% del 
oscurantismo que tenemos y el otro 50% lo constituyen las cabezas de Legión, 
que no pueden eliminarse, sino a través del Hércules que ha nacido en el 
corazón de una persona. 

Anteriormente, la Doctrina del Nacimiento no se entregaba a ninguna 
persona hasta que no despertara; eso indica que para despertar Conciencia, no 
se necesita estar practicando Arcano todos los días, lo que se necesita es estar 
viviendo una vida de rectitud, tener una conducta intachable y eliminar todas 
las legiones de Yoes que mantiene descompuesto nuestro comportamiento 
psicológico. 

La transmutación de soltero no crea Cuerpos Solares; pero sirve para el 
mejoramiento de su comportamiento, en parte para la regeneración de un físico 
y para cargarse de Luz y de Fuerza, para enfrentarse al mar de la vida. 

Estoy afirmando y asegurando lo que el Maestro Samael enseña. 
¿Cuántas, miles de personas han pasado 30, 40 años practicando Arcano, y 
están más vivos que cuando empezaron en la Gnosis?. Entonces, ¿cuál es la 
Obra que una persona sin preparación y sin seguridad de cambio va a hacer 
practicando Arcano?. ¿Cuál es la Obra que va a hacer una persona sin 
comprender que la Filosofía es para vivirla, para encamarla, para mejorar y ser 
ciudadanos de bien en todos los aspectos de nuestra vida?. Hemos sido y 
somos unos desordenados. Si no fuera así, este salón estaría lleno de hombres y 
mujeres despiertos. Maten un 50% de la Legión y van a despertar, sin 
necesidad de estar practicando Arcano. Pónganse a practicar Arcano y 
duérmanse sobre las petacas (como dicen) y verán que nunca llegarán ni a un 
10% de Conciencia despierta, porque se están hundiendo con una fuerza muy 
poderosa, se están hundiendo en ese latón; o sea, en esa mecánica de la 
horizontal. 
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La Cruz, van a formarla dos 
aspectos: macho y hembra; el cruce de un 
aspecto femenino y uno masculino. ¿Acaso 
cuando hubo la división del Cristo, cuando 
vino la separación de los sexos, no se separó 
esa parte divina de él y se convirtió en el 
Lucifer, en la horizontal, en la vida celular?. 
¿Acaso no nos caímos en la vida celular?. 
Allí fue donde nos caímos. ¿No han oído 
decir que cuando Moisés (después de haber 
sacado el Pueblo) subió y bajó de la 
montaña, encontró al Pueblo adorando al 
becerro; bebiendo, vomitando, haciendo de 
todo, porque se los había tragado esa vida 
horizontal?. 

Si analizamos la Virgencita, allí está 
la Cruz, ¡allí está la cruz!. La vertical es una mujer que tiene la culebra bajo el 
pie. La culebra era la horizontal y como ella ya la venció, la tiene bajo el pie. La 
carta dos del Tarot, dice "la Sacerdotisa; pero, por el otro lado dice "El Cristo 
Cósmico"; ¿no es acaso lo mismo,   la Madre y el Hijo?. ¿No ven que ella se 
desdobla en él y él en ella?. Entonces, ¿quién es macho y quién es hembra?. 

Si nos vamos a los Tres Factores de la 
Revolución de la Conciencia, allí está encerrado 
todo el Misterio, porque en el Arcano está el 
Sacrificio (Tercer Factor)). El Sacrificio más 
dignificante que hay en el Trabajo Gnóstico es 
bajar a la Novena Esfera y salir con vida. En el  
Arcano se nace (Segundo Factor) porque se emplea 
la semilla en la siembra y en el Arcano se muere 
(Primer Factor) porque se le proyecta la energía 
eléctrica al Ego; entonces, allí encontramos que el 
Arcano es un Misterio. No podemos ver aquello en 
una forma literal porque caeríamos en el mismo 
error de los Evangélicos y los Curas, interpretando 
mal la enseñanza; allí están los tres Factores de la 
Revolución de la Conciencia. 

Ahora bien, muchas veces hemos dicho que el Arcano AZF es otro de 
los Arcanos que podemos manejar siempre y cuando esté dentro del 
ordenamiento. El primer Arcano es morir y es el número uno; el Nacimiento es 
el Arcano 30, que da tres y el Sacrificio es el Arcano 7 que da el Triunfo. No se 
puede trabajar por separado, no se puede trabajar solamente a través de 



 137

Arcano, Arcano y Arcano y el problema continúa vivo; debemos salimos de 
ese contexto, que el trabajo de la Gran Obra es el Arcano. 

Si uno pregunta a cualquier Maestro: "¿Usted es Maestro de qué?. Este le 
contesta, al igual que todos: "Maestro de la Vida". "Maestro de la Vida", ¿por qué?, 
porque ha sido capaz de pasar entre todas las multitudes con su cruz puesta, 
sin estorbar la vida de nadie. Allí se hizo Maestro de la Vida y por ende, ha 
llenado los otros dos requisitos que son: "Nacer y Morir". Parte de la muerte lo 
ha hecho en el gimnasio que se encuentra en la horizontal (trabajando para 
comer, luchando en todos los aspectos, proponiéndose ser rectísimo, 
honestísimo, cumplidor de todos sus deberes; es decir, ciudadano en el sentido 
más completo de la palabra. Así es como se blanquea a Lucifer, así es como se 
le quita la feúra a Lucifer; lo que todavía le queda, lo irá quitando con la 
muerte de las cabezas de Legión. 

Al Cristo hay que imitarlo, porque pasa en 
medio de todo, inadvertido, a nadie molesta, a 
nadie incomoda, ni va a descargar el peso de su 
responsabilidad a nadie, él lleva la Cruz hasta el 
Gólgota donde se crucifica. ¿Qué lleva el Cristo 
sobre los brazos de la Cruz?. Las manos, las 
manos y ¿qué hacemos nosotros con las manos?. 
Ganarnos la vida; es decir, la laboriosidad. Allí 
están también los elementos Aire y Agua, que son 
justamente, los elementos básicos utilizados por 
Lucifer para subsistir en las personas. Con el Agua 
puede fornicar y con el Aire puede pensar. El 
Discípulo de Lucifer es un pensador fornicario. 

¿Qué hace el Cristo?. Siembra la tierra 
para que sus frutos nazcan en el Cielo. 
Prácticamente el 80% de las personas que 
practican el Arcano, lo hacen por Pasión, no por la 
Obra; se vuelve una costumbre de tipo fisiológico, 

biológico. ¿Por qué?, porque hay ganas. Entonces, siendo nosotros 
honestísimos, (estoy refiriéndome a los varones, para no tocar la 
susceptibilidad de las hermanas) ¿cuántas veces ese deseo fue provocado por un 
pensamiento?. Se ponen a mirar curvas, .... y resultó con ganas de practicar 
Arcano. ¿Acaso eso es un Mandato de la Madre?. ¿Acaso no es una violación 
de la Ley?. Cuando se revolvió es porque la Naturaleza dice: "Bueno, hijo, la 
paila está llena, sáquelo porque si no, se derrama". Allí sí viene el momento en 
el cual, hay una semilla madura, una semilla apta para sembrarla en nuestra 
tierra filosofal. 

Algunos religiosos de ahora y eso es parte del secreto, no permiten que 
la mujer toque nada, hasta teníamos algunos Obispos que opinaban lo mismo, 
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porque anteriormente la gente sabía que la mujer era Luciferiana, es 
Lucifer. Los que tengan esa concepción que se levanten sin Lucifer, que lo 
intenten y verán que no pueden. Uno puede amar al Cristo, amarle, quererle, 
pero si no fuera por la ayuda que 
Lucifer nos da, cero salvación, no 
se puede. A Lucifer hay que 
blanquearlo para que se vuelva a 
unir al Cristo y nazca nuestro  
Andrógino   interior.   Si Lucifer 
y el Cristo no se unen, no   se   
puede,   así   practiquen Arcano 
cien años; si no tienen una   
actitud   rectísima   en   el diario 
vivir, Lucifer no blanquea. 
Lucifer   se   blanquea    saliendo 
victorioso de todos los embates 
que   la  vida   le   pone.   Le   da 
oportunidad    para    que    robe 
algunas    cosas,    allí    lo    está 
negreando; le da la oportunidad 
para que diga una mentira, allí lo está negreando; le da la oportunidad para 
hacerse gordito: "Yo mando, Yo puedo", allí lo está negreando; es decir, miles 
de dramas que le ponen para que 

Lucifer continúe negro. ¿Quién pone esas trampas?. El mismo Lucifer, 
porque es la misma vida. 

La unidad hay que crearla dentro de nosotros. ¿Cómo se hace?. 
Bajando la cara cuando se debe bajarla, dándole la razón al que la pide, así no 
la tenga. La Filosofía de la Vida nos dice que no nos atravesemos en el camino 
de nadie, no le hagamos desprecios a nadie; entonces, algunos van a pensar 
dónde queda nuestra responsabilidad. Estos pensamientos son disculpas ya que 
al momento de actuar, siempre habrá una lucecita para poder salir bien del 
evento, sin dañar esa conducta que debe tener el Iniciado, que está haciendo el 
trabajo. 

Para lograr la liberación y la Maestría indiscutiblemente, se necesitaba 
estar caídos, porque si no, no se podría. Conoceríamos los Misterios del Cielo, 
pero no los Misterios del Abismo; conoceríamos los Misterios de la Vida, pero 
no los Misterios de la Muerte. Estaríamos limitados; no podríamos estar en los 
niveles Paranirvánicos, porque para llegar allá, se necesita indiscutiblemente, 
ser un Maestro, tener una estructura Solar. 

El hombre cayó para tener más sabiduría, por eso se dice: "Si no se baja, 
no se sube". En otra parte se dice: "El Infierno es la Matriz del Cielo". El hombre 
tenía que conocerse, bajando hasta la última esfera de la creación, que él 
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mismo había hecho. El hizo la creación, él hizo el edificio; pero, ese edificio 
no tenía ventanas para mirar al Infierno; entonces, tuvo que separarse; el que 
iba a habitar abajo era Lucifer y como el hombre todavía no había pecado, 
Lucifer no era feo; pero cuando el hombre pecó, entonces Lucifer empezó a 
asumir la feúra del hombre. 

Lucifer es el sabio de sabios, es el señor de señores y es el dueño 
absoluto de mi, de todo. Así que debemos empezar a regenerarnos y a 
blanquear a Lucifer. Cada vez que vamos blanqueando a Lucifer, vamos 
adquiriendo la Luz y la Sapiencia que él nos da; si no empezamos a 
blanquearlo, él no nos entrega los secretos, porque no sabe si de pronto nos los 
da y él siempre queda atado a la materia. 

Hay mucha sabiduría en comparación con lo que un ser humano puede 
captar y esa sabiduría desde luego, está depositada en la vida. Resulta que en 
proporción de lo que vayamos haciendo, vamos adquiriendo esa comprensión 
de la vida. Por ejemplo, Francisco de Asís, un Maestro de otra época que llegó a 
la santidad. ¿Por qué llegó a la santidad?. Porque con esa extrema comprensión 
que tuvo, logró blanquear a Lucifer y después de blanquearlo, ¿qué se 
necesita?. Tres años de trabajo alquímico con una mujer y queda hecho un 
Logos, al nivel que tuvo en otras épocas, (para citar un caso) 

¿Cuántos hombres y mujeres están en la Gnosis que han sido grandes 
Maestros y Maestras, grandísimos Maestros?. Resulta que aquí llega Lucas y 
Lucas, alguna vez fue Maestro en Séptima de Mayores, fue Maestro de 
Misterios Mayores y se mantuvo fiel, fiel hasta cuando murió de muerte 
natural. Al regresar en un nuevo cuerpo físico, nace en un hogar, crece y se cae; 
entonces, esa caída no se la toman como traición, porque se cayó con otro 
cuerpo que no era con el que hizo la Iniciación. Por lo tanto, es un Maestro y a 
ese Maestro está permitido que le digan Maestro. 

 

"Los cierto es que vamos por un camino. Acuérdense que en ese camino 

encontrarán obstáculos, ¡deben vencerlos!; encontrarán amigos, ¡acéptelos!, 

pero, no sean engreídos; encontrarán enemigos, ¡no les escuchen!; encontrarán 

dinero, ¡tomen sólo lo que necesitan!; tendrán mucha pobreza, ¡sepan sufrirla y 

no protesten!; tendrán mucha salud, ¡acuérdense que un día estarán enfermos!; 

tendrán muchas enfermedades, ¡recuerden que para toda enfermedad hay una 

medicina!; se verán a oscuras, ¡recuerden que son etapas de la vida!; encontrarán 

mucha Luz, ¡recuerden que sólo pueden alumbrar el camino!; encontrarán 

poderes, ¡dense cuenta que no son para dirigirlos contra el débil!; estarán 

imposibilitados para salir adelante en una situación, ¡recuerden que dentro de 

ustedes está quien puede mejorar su destino!; serán amados por muchas 

mujeres, ¡recuerden que el amor está representado en la mujer!; estarán rodeados 

por multitudes, ¡recuerden que el que da odio, para el que lo recibe y no se 

identifica con él, se convierte en amor!; verán contradicciones en la Doctrina, ¡no 

se identifiquen con eso, vivan la suya!; comprenderán que Dios está en todo, ¡hay 
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que amarlo y respetarlo, pero nuestra meta es encamar el nuestro!; serán 

perseguidos,¡recuerden que eso es para demostrarles que no son libres!; verán 

pasar inviernos por su vida, ¡recuerden que aunque esté lloviendo, el sol está 

alumbrando!; encontrarán mucha oscuridad en la comprensión de la vida, 

¡recuerden que si uno no tiene ignorancia, incomprensión y oscuridad, el día que 

tuviere comprensión, no sabría diferenciarla!; acordémonos que nuestro camino 

es demasiado largo, quizás no tenga fin, pero, a la vez es tan corto que sólo 

necesita de un instante para saber que no andamos solos y que la gloria vamos a 

tenerla después de muertos y podemos ir visualizándola desde aquí. 

Recordemos que somos compañeros de viaje de toda la evolución y no 

sería razonable ni justo para un cristiano interponerse en el camino de nadie, ni 

de un árbol, ni de un animal, ni de una persona; eso indica que cada vez que 

alzamos la mano contra algo que tiene vida y expresión, estamos haciendo 

Conciencia de la ciencia que lo rige allí, en ese reino; que necesita de ese físico, 

ya que no está allí por capricho y debemos respetarle. No maten la vida. Amen la 

vida. La vida es el Cristo. 

Cada vez que truncamos el viaje de una criatura que, como nosotros 

necesita llegar a una meta, estamos retrocediendo en nuestro Camino. El 

Gnóstico es un amante de la vida; el Gnóstico es un respetuoso de Dios; el 

Gnóstico ha venido a la tierra a recibir una Doctrina para que la guarde en lo más 

profundo de su corazón y sólo exprese de ella (no diciendo que la tiene) lo que ha 

extraído y que le va a servir en su camino". 
 
El Cristo que está aquí con nosotros, es el Cristo-Madre de todos 

aquellos que lo están levantando en el corazón. Ese Cristo-Madre aspira ser 
grande, no para vanagloriarse, sino para seguir iluminando el camino de todas 
las humanidades de todas las Galaxias. Nosotros somos obreros de una Obra 
que no es la nuestra, es la Obra del Padre, es la Obra de aquel Ser que quiere 
sacar de nosotros y de esta humanidad, un semillero de hombres y mujeres 
llenos de sapiencia, llenos de comprensión, llenos de amor y con la capacidad 
de entender todos los Misterios que encierra la Vida y la Muerte. 

Queridos hermanos, en ustedes recae la gran responsabilidad de 
mantener en alto la bandera de la Gnosis, la bandera de la inmortalidad, la 
bandera de la regeneración, la bandera de la liberación. Sobre sus hombros 
recae la responsabilidad de mostrarle al mundo que la Doctrina Gnóstica es la 
Doctrina del Cristo; que el Cristo ya vino; que el Cristo ya estuvo y está con la 
Humanidad porque él no es una persona, es una Doctrina, es un Mensaje que 
se expresa en el corazón, en la Conciencia y en la comprensión de todo justo 
que busca su propia regeneración. 

Aquí estamos, no porque queremos, sino porque hay un desiderato de 
Dios que así lo ha querido y damos gracias al Altísimo que nos haya 
correspondido ser parte integrada de este gran Ejército de Salvación Mundial 
que con poca cantidad, pero con gran voluntad, nos interponemos a toda la 



 141

mecánica de la vida y nos interponemos a toda la crueldad y maldad del 
mundo. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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LA UBICACIÓN   
DE NUESTROS ELEMENTOS 

 
 
a clave de oro en el Trabajo Gnóstico está en "La 
Ubicación de nuestros Elementos"; lo cual resulta diferente a 
la ubicación de los elementos que la Naturaleza utiliza 
para crearnos y para la creación del Planeta. Para la 
creación del Planeta, los elementos tomaron una 
ubicación y ¿saben cómo fue?. ¿Cuál fue el primer 

elemento en la creación del Universo?. Si lo vemos como origen, fue el Fuego; 
pero, si lo vemos como el hecho, fue el Aire. 

El Fuego fue el primer elemento en la creación porque Dios es Fuego y 
él fue quien se hizo presente porque se creó a sí mismo. ¿Me entienden?. El no 
vino a crear un hombre, vino para crear un vehículo físico que iba a ser 
utilizado por él, aquí; es decir, Dios se creó a sí mismo (cuando digo el hombre, 
me estoy refiriendo a la especie humana, no estamos haciendo discriminación); 
pero, cuando Dios creó el hombre aquí en la tierra, simplemente vino a traer 
una forma que iba a ser utilizada como expresión de él aquí; vino a crearse 
aquí; entonces, apareció el elemento Fuego. 

En cuanto a la creación del Planeta, si nos remitimos a la Biblia, ésta 
no define la Creación, sólo dice: "En el principio creó Dios el cielo y la tierra. La 
tierra estaba informe y vacía y la tinieblas cubrían la superficie del abismo y el Espíritu 
de Dios se movía sobre la faz de las aguas" (Génesis, 1.3). Había tierra; pero, ¿qué 
elemento fue primero para la creación de la Tierra?. El Agua. Esto es 
contradictorio; pero, ¿no ven que la Vida emergió de las aguas?; es decir, el 
agua ya existía. 

Fíjense que cada creación debe tener una explicación. Para la creación 
de un niño, ¿qué aparece primero?. Para la creación del niño aparecen dos 
elementos: "Agua y Tierra". ¿Cómo se ve el óvulo en un microscopio?. El óvulo 
aparece como la representación del Agua y el esperma, aparece como la 
representación de la Tierra. En la creación de un niño se unen los elementos 
Tierra y Agua; después, en el desarrollo, aparece el Aire, que lo da el 
funcionalismo de la madre, inclusive, dicen los sabios Maestros que una madre 
consume tres veces más oxigeno cuando está gestando, que cuando no lo está. 
¿Qué dirá la ciencia oficial de esto?. Resulta que el niño consume más oxigeno 
que la mamá; ahora, preguntémonos: "¿El niño respira en el vientre de la madre?". 
Si respirara, se ahogaría; pero, lo que entra por el cordón umbilical es puro 
oxigeno, entra una cantidad grande de oxigeno porque así lo exige su 
formación. Eso es Gnosis desde donde le miremos, porque es la ubicación que 
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toman los elementos en la formación del niño. (El Aire con el oxigeno 
desde luego, pero el Aire como elemento Aire, porque el oxigeno no es 
elemento, es un componente y entra cuando el niño nace) A los pocos 
segundos de haber nacido el niño, ya entra el Aire con el oxigeno, el niño 
empieza a llorar y entonces sus pulmones se expanden. En ese proceso de la 
gestación ya está la circulación sanguínea; lo que indica que el elemento Fuego 
está presente, pero no el elemento Aire haciendo funcionar el corazón y los 
pulmones. 

Para la creación espiritual, los elementos deben tener otra ubicación, 
que es a lo que nos queremos referir. Todos sabemos que el elemento Tierra 
actúa en los huesos y en la carne y eso continúa así. El Elemento Agua, está 
ubicado en la energía sexual y en el plasma sanguíneo; eso también continúa 
así. De todo el contexto que vamos a hablar, la clave está en dos cositas no 
más. Esotéricamente hablando, no son cuatro elementos, son siete elementos. 
Entonces, como algunos son desconocidos, empecemos por: 

 
El Elemento Akash, cuyo éter es de color negro, fíjense la diferenciación 

que hay que hacer y hasta el Maestro nos dice que si un clarividente mira al 
espacio, ve unos mares negros, que es el Éter; pero, si vemos el cuerpo vital 
como etérico, allí vamos a ver cuatro colores: 

 
•    El Éter de Vida, que es azul (que uno lo ve tridimensional) 
•    El Éter Químico, que es rojo, 
•    El Éter Lumínico, que es amarillo y 
•    El Éter Reflector, que es blanco. 
 
Estos son los colores que tiene el Cuerpo Vital cuando está ubicado 

fuera del cuerpo físico y se ve en el aura de las personas; pero, como masa, 
como elemento, como bloque es negro, no porque él sea negro, sino porque va 
dentro de una masa. Cuando se distribuye en el aura del Planeta, de las 
personas, de las plantas o de las animales, él se divide en los diferentes colores 
que tiene cada uno y actúa en una concatenación; pero en forma individual. 

El Akash es un elemento de color negro, totalmente negro, de color 
diamante negro, negro brillante, es el asiento de la bendita Madre Cósmica y a 
la vez es la expresión de Dios en cuanto a los elementos. Pertenece 
prácticamente, al Cuerpo Causal y su condensación está entre la sexta y la 
quinta dimensión. 

Viene el Elemento Tettwico, Ya ustedes saben que está dividido en: Akash,  
Vayú, Tejas, Apas y Pritvi, pero es un elemento dentro de la Creación. Este 
elemento es tan poderoso que maneja (en un mundo equilibrado) muchos 
estados psicológicos de las personas; digo, en un mundo equilibrado, porque el 
Maestro Samael dice que esto está tan desequilibrado que no debemos 
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guiarnos por los elementos; por ejemplo, si está haciendo Sol es Tejas, si 
está lloviendo es Apas. El Maestro Samael dio la enseñanza, pero no podía 
entrar en detalles. La cuestión de los Tatwas tiene mucha incidencia en nuestro 
comportamiento emocional o psicológico. El Elemento Éter está ubicado en el 
cuerpo Astral y estados emocionales; por eso, actúa cambiando el 
temperamento y la actitud de las personas de acuerdo al tatwa que esté 
rigiendo en ese momento. Hay momentos cuando puedo estar feliz, tranquilo, 
lleno de paz y armonía; pero, el que está a mi lado, se siente mal, 
desarmonizado, descompuesto y dice que es el Ego. Todos le dan la culpa al 
Ego, sin tomar en cuenta que están actuando ciertas vibraciones debido a los 
tatwas; por ejemplo: mi vibración no es igual a la suya, porque somos 
organismos de otro signo, de otras características; considerándolo al mismo 
tiempo. 

 
El Elemento Éter, está ubicado en la esencia y en el fondo vital. 
 
El Elemento Fuego, está ubicado en la circulación sanguínea, en los glóbulos 

rojos y la mente. 
 
El Elemento Aire, está ubicado en los pensamientos, en los pulmones y en la 

psiquis. 
 

El Elemento Agua, está ubicado en la energía sexualy en el plasma sanguíneo. 
 
El Elemento Tierra, está ubicado en la carne y huesos. 
 
Hasta allí todo está bien. Ahora viene la razón, el motivo por el cual 

esto es una Joya del Dragón Amarillo. Esta es una Joya por tres razones: 
 
•    El reconocimiento de la Vida porque los Elementos son siete. Hay 

Cuatro Elementos que pertenecen a la Naturaleza, que son: Tierra, Agua, Aire y 
Fuego y tres Elementos que pertenecen a las Tres Fuerzas Primarias, que dieron origen a 
la Creación; o sea, las que fecundan a los elementos de la Naturaleza, comunes y 
corrientes. 

•    El Elemento Éter pertenece al Cristo; el elemento Tatwico 
pertenece al Sacratísimo Espíritu Santo y el Elemento Akash pertenece al 
Padre. Esos Tres Elementos fecundan a los otros cuatro y se constituyen, a la 
vez que son creadores,(Ley del Tres -Creación) en la misma Ley de la 
Organización. (Ley del Siete -Organización) 

•    Los Cuatro Elementos: Tierra, Agua, Aire y Fuego, son fecundados 
por los otros Tres. Para la Obra que debemos hacer, indiscutiblemente debe 
haber una perfecta concatenación de los Cuatro con los Tres. 
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Dentro de esos siete Elementos, el Elemento Akash representa a 
Dios; pero, está la Madre Cósmica, está la devoción a la Madre. La devoción 
que profesamos a la Madre, fecunda la Tierra. El Elemento Tatwico son las 
Purificaciones, las cuales fecundan nada menos que el Nacimiento. 

El Elemento Éter pertenece al Cristo y fecunda la Luz dentro de los 
Elementos. ¿Qué pueden hacer muchos hermanos gnósticos, quienes no 
recuerdan que la oración, la integración y la veneración a la Madre es esencial 
para que puedan fecundarse los elementos con los cuales estamos trabajando?. 
 

¿Cómo   vamos   a   hacer para   que   la   Serpiente   
Blanca triunfe  sobre   la   Negra,   si   no tenemos   esa   
concatenación   de nuestro  trabajo   con   la   Madre 
Cósmica?.    ¿No    ven    que    la Serpiente    Negra    maneja    
los Elementos    mecánicos    de    la Naturaleza?.       
Entonces, la Serpiente    Blanca    maneja    los otros   tres 
Elementos porque ella es   la   representación   de   Dios, Dios 
en su expresión, donde no está   ni  el   Sacratísimo   
Espíritu Santo, ni el Cristo.  

 
El Cristo y Lucifer están juntos, porque los elementos de la Naturaleza 

se oponen a nuestra Obra. Los Elementos de la Naturaleza se oponen, porque 
son dominados por una fuerza inferior, por lo tanto, debe haber una fuerza que 
fecunde los Elementos; esto viene siendo lo que dicen los campesinos "A mal 
tiempo, buena cara". Me siento triste, vamos a sacar energías, vamos a caminar, 
oír música, conversar y no sé qué y no meternos dentro de ese mundo de la 
nostalgia, porque en ese caso, nos están manejando los Tatwas de la 
Naturaleza. Me siento mal, con fiebre, no me voy a acostar, vamos a luchar, 
vamos a colaborar porque el Éter de Vida es el que está luchando y si no 
colaboramos con la Vida, la Vida se nos va. La mejor medicina comprobada 
por la ciencia tanto la Oficial como la Divina, es aquello de que "El peor 
enfermo es el que no se ayuda". Hay que colaborar con la Vida, aunque uno 
esté muriéndose. Tengo que levantarme, tengo que hacer algo, respirar,...... 
porque esa es la colaboración. No sólo es la medicina y lo que diga el médico, 
debemos poner de nuestra parte y así estaremos fecundando la Vida en los 
cuatro Elementos que constituyen el cuerpo físico. 

La actividad, el dinamismo y la fe son importantísimos, porque 
tenemos que colaborar con Dios y recordar que el Cristo dijo: "Ayúdate que yo 
te ayudaré"; es decir, me duele, pero voy y vamos a hacer. Ya que somos 
amantes de la Vida, amemos la Vida, colaboremos con la Vida antes que se nos 
vaya por descuido y abandono. Si llegó la hora de la muerte, nos morimos; 
pero, mientras tanto, estamos luchando para que no sea así. 

No puede haber nada que haga discordancia con la Cruz, porque en la 
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Cruz está Dios y en la Cruz está el hombre; allí estamos integrados con 
Dios. Entonces, todo lo que tenga que ver con la Doctrina, es fundamento de la 
Cruz.  

podríamos decir (con el perdón de ustedes) que éstas son enseñanzas 
de Dioses para Dioses, porque eso no van a entenderlo los humanos, 
únicamente lo entiende el Ser, la parte del Ser que cada uno de nosotros tiene 
integrado, ya que no tiene una lógica de tipo intelectivo. Los Dioses crean con 
la mente, porque allí está el juego, porque está el habitáculo, que es el Agua y 
ellos le dan forma a sus creaciones. 

 
Por algo el Redentor quiso morir en la Cruz porque es la única que nos 

redime. Liturgia es la Cruz. ¡Cómo será que la comida que estamos ingiriendo 
para alimentamos, está en el Misterio de la Cruz!. 

Ahora viene el punto neurálgico. Nosotros, en nuestro Trabajo 
Espiritual tenemos que manejar dos elementos fundamentales, los cuales deben 
estar ubicados en el lugar que les corresponde; pero, no están y están actuando 
en una forma mecánica y si los dejamos donde están, no podemos hacer la 
Obra. 

Tenemos que llevar el Agua al cerebro y el Aire al Corazón y comúnmente  
tenemos el Agua en las aguas seminales y el Aire en la cabeza. Si no se invierten los 
papeles, nunca vamos a dejar de ser unos      
pensadores,      porque mientras el Cáliz de nuestro 
cerebro esté lleno de aire, sólo pueden gestarse 
pensamientos. Por  otra  parte,   el   Elemento Aire   
mueve,     despierta    y activa    los    sentidos    de    la 
inspiración y la intuición en el corazón. Uno se inspira y 
lo primero que hace es suspirar.... ¡Ah! , se siente feliz, 
lleno, robustecido porque  está aquí (en    el    corazón).    
Por    el contrario, si el Elemento Aire está aquí en la 
cabeza,  iay!, la vida, tengo que pagar, qué va, me  deben  y  
no  sé   cuantas cosas más. El Agua debe estar en   el    
cerebro;   el   Maestro Samael    dice    al    
respecto:"Llenad vuestros cerebros con las aguas de Vida" 
y las aguas de Vida no son otra cosa que la transmutación.    
Mientras   ese cáliz, que es el cerebro, esté lleno de Aire, el Agua no entra. 
Debemos sacar ese Aire, ese viento del cerebro y llevarlo al corazón para que 
nos llene de inspiración y despierte la intuición; debemos llenar el cerebro con 
nuestras aguas de Vida. 

Al sacar las Aguas de las partes seminales, queda el Elemento Fuego 
porque el Fuego a toda hora, está prendido para ser evaporado. El Agua que 
vamos a llevar al cerebro, no es la materia grotesca del ens seminis, sino los 
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vapores que en el cerebro, se convierten en Agua. Por lo tanto, el Cáliz de 
nuestro cerebro se llena de sabiduría y desde luego, con la Sangre del Cordero. 

¿Qué es el Agua del Fuego?. El habitáculo. Como la mente es Fuego, la 
mente de un mutante debe convertirse en una mente creadora y la mente 
creadora no puede estar ausente del habitáculo del Agua que la nutre. Entonces 
podríamos decir (con el perdón de ustedes) que éstas son enseñanzas de Dioses 
para Dioses, porque eso no van a entenderlo los humanos, únicamente lo 
entiende el Ser, la parte del Ser que cada uno de nosotros tiene integrado, ya 
que no tiene una lógica de tipo intelectivo. Los Dioses crean con la mente, 
porque allí está el juego, porque está el habitáculo, que es el Agua y ellos le dan 
forma a sus creaciones. 
 

P.: V. Maestro, nosotros vemos que el Elemento Aire, físicamente 
hablando, aumenta el Fuego, en cambio, en nosotros, el Aire controla el Fuego. 

R.: Prácticamente sí, pero entonces, el Fuego que sigue habiendo en la 
persona o que sigue existiendo en la persona porque lo genera el mismo cuerpo, 
viene a actuar con el Aire que está en el corazón. Por lo tanto, esa persona 
empieza a generar lo que se llama: "El desarrollo de los sentidos internos". 

 
La clave está en dejar de ser pensadores y en lugar de ponerse a pensar  

aquí, con la cabeza, póngase a sentir aquí, con el corazón, sin esperar cosas 
fáciles, porque en la Gnosis nada es fácil, todo es difícil y todo Maestro, puede 
ser de albañilería, se hace con la práctica. Nada es fácil en este Camino. Nada 
se nos da regalado. En este momento póngase ustedes a pensar en todo lo que 
pueda llegar a la mente: papá, mamá, el mercado, si le habrán robado el equipo 
de sonido, si la casa quedó bien cerrada, el garaje, el carro etc.; en ese 
momento, ¿cómo hace Dios para estar inspirando?.¡Imposible!. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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PRACTICA 
 
 
 
Vamos a sacar ese Aire de la mente, vamos 

a llevarlo al corazón, sientan las palpitaciones del 
corazón; si contienen la respiración, es como si el 

corazón se saliera; se metió el Aire al corazón y en ese momento hagan un suspiro 
profundo llevando esa energía del coxis a la cabeza. En nuestra vida diaria, deberíamos 
practicar lo siguiente: pensamientos que llegan, pensamientos que no atendemos, no 
recibimos visitas, no conversamos con ellos; vamos al corazón, vamos a sentir a nuestro 
Padre en el corazón, vamos a rezar un Padre Nuestro aquí, en nuestro corazón; vamos a 
sentir que de nuestro corazón sale un rayo de color azul y vamos a enviárselo a Lucas que 
está allá, enfermo en su casa. 

Me imagino a Lucas envuelto en ese rayo de color azul, lleno de felicidad, me 
imagino a Lucas en un lago de aguas cristalinas bañándose; imagino a la humanidad, a 
las calles de mi ciudad, los choferes subiendo y bajando; los vemos a todos felices y 
contentos de la vida, vemos a esta pobre humanidad, llena de dolor, contenta y feliz y 
empezamos a sentir una paz en el corazón porque es lo que hemos recibido. 

Den amor a la humanidad; imagínense al hermanito que está enfermito y 
cúbranlo de azul que sale del corazón; imaginen que el fondo vital de ese hermanito está 
llenándose de fuerza; imaginen a esa mujer maltratada, quizás infeliz allí con sus hijitos, 
dándoles de comer, llenándolos de alegría para que vean la felicidad que empieza a 
gestarse en nuestro corazón. 

Imagínense a todo el mundo, al enemigo contento y feliz, si no está feliz con 
nosotros, no importa, pero él está feliz allá en su vida, viéndole, quitándole toda esa 
mancilla que le ha puesto la mente, con odio, para que vean como se va gestando ese 
elemento Aire en el corazón. 

Es un hecho, el que no lo comprueba, es porque no lo hace, pero, está tan cerca de  
nosotros, que es sólo cuestión de practicarlo. 
 

Queridos hermanos, quiero decirles que este tema es relativamente 
corto, pero, lo considero de suma trascendencia en la vida del Iniciado, en la 
vida de todos nosotros. Ya saben, no dejen que el Elemento Aire siga estando 
en la cabeza, llévenlo al corazón, llévenlo al Centro Emocional Superior y 
llenen el Cáliz de su cerebro con la aguas de vida, con el Prana, (pueden 
hacerlo los solteros, pueden hacerlo los casados) llénenlo con esa energía que 
sube de esa fuente, vayan echándole bocaditos de Agua a ese Cáliz,, hasta que 
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se llene y después de que se llene, ustedes serán los hombres y las mujeres 
inspirados en la vida, inspirados en todo lo bello que tiene lo feo, porque a 
veces, uno ve feo lo bonito y en ocasiones, ve bonito lo feo. 

Así que todo esto no es otra cosa que una norma de vida, una nueva 
forma de vivir, una forma de integrarnos con nosotros mismos, con la 
Naturaleza y con Dios; es la forma más noble y el camino más corto que 
podemos encontrar para llenarnos de aquella convicción que nos da la 
Doctrina, que todo nos lo muestra a través de los hechos, de esas grandes 
realidades que tiene la vida. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 



 150

 
 

 

 



 151

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 152

 
 
 
 

TRIGESIMA TERCERA  
JOYA DEL DRAGON AMARILLO 

 
 

             «LOS MANDAMIENTOS DEL SOL» 

 
 
 
 
 
 

 
 



 153

 
 

 

 

 



 154

 

                 EL SIGNIFICADO DE LA NAVIDAD 
 

 
ueridos hermanos, nosotros sabemos que detrás de lo que 
dicen los religiosos, detrás de lo que dicen los mismos textos 
bíblicos, se esconden grandes Misterios. En  varias   
ocasiones   hemos  sido  muy  claros   en  el significado de la 
Navidad. Quisiéramos que la marcha de la Iglesia Gnóstica 

fuera la marcha de un Pueblo claro en la Doctrina, claro en el comportamiento, 
claro en el objetivo que todos tenemos. 

Las Religiones hablan de la Salvación del Alma, pero, ¿cuál Alma 
vamos a salvar?; ¿a qué Alma se están 
refiriendo?. ¿Será que nosotros, los seres 
humanos de esta época, tenemos Alma?. 
El Maestro Samael ha sido muy claro, 
no defraudemos al Maestro, no 
defraudemos esta Doctrina. ¿Cuál 
Alma, si nuestro objetivo de estar aquí, 
es hacer Alma?. La Navidad del 
Gnóstico, la Navidad que todos 
esperamos realizar en nuestro corazón, 
es aquello, es eso que está allá dentro en 
un cuadro, en una obra que hicieron un 
hombre y una mujer, en una época que 
(según los Curas) fue hace 2000 años. 
Pero, eso no es así. Nosotros sabemos 
que así como alteraron el orden de los 
días de la semana, también alteraron  
otras  cosas.   Si  eso  fuera  cierto, 
ahora estaríamos celebrando, de acuerdo a esa cronología, el año 2005. No nos 
enredemos en esto; sin embargo, es bueno que analicemos qué es en sí la 
Navidad. 

La Navidad debe celebrarse en cada uno de nosotros; la Navidad es el 
advenimiento, el nacimiento del Cristo en el corazón. Pero, ¿en qué época de la 
Iniciación nace el Cristo en el corazón de una persona?, ¿en qué época de la 
Iniciación se procesa el Nacimiento del Cristo en nosotros?. Acordémonos que 
todos hemos entrado a la enseñanza a hacer un conjunto de trabajos que 
debemos hacer al unísono; se van haciendo en el tiempo, se van haciendo en 
una constante. 
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Necesitamos una cantidad de trabajos que otrora, en siglos atrás, se 
hacían uno por uno. Ahora, necesitamos hacerlos todos juntos: "Estamos 
tratando de despertar, tratando de matar al Ego, tratando de nacer, de hacer Alma, de 
fabricar cuerpos solares"; es decir, estamos haciendo una cantidad de trabajos y no 
podemos hacer una cosa bien y otra mal hecha porque ambas contrastan entre 
sí, por lo cual terminamos perdiendo el tiempo y el trabajo. 

Es necesario analizar qué la 
Regeneración es una cosa que viene de 
los genes, viene de la semilla; pero, no 
podemos regenerarnos con una semilla 
que no esté seleccionada. La selección de 
la semilla tiene áreas: "La semilla se 
regenera primero que todo, por los 
alimentos, (en plural) los alimentos; no 
es solamente el arroz, la papa que nos 
comemos; la mente también tiene un 
estómago y hay que digerir lo que 
pensamos. El cuerpo físico tiene otro 
estómago, hay que digerir también lo que 
comemos a través de nuestros estados 
emocionales. El centro emocional tiene otro estómago, lo cual indica que todas 
aquellas emociones mal transformadas constituyen el shakty potencial o 
satwico que vamos a utilizar para cristalizar en nosotros, a través de un nuevo 
elemento que es el Prana, la formación de cuatro elementos que vienen a 
procesarse en el cuerpo para producir el Hidrógeno SI-12 

La Navidad es el Nacimiento del Cristo en nuestro corazón, el cual se 
sucede en etapas diferentes. Sabemos que para que una persona tenga el 
derecho de ser hombre en el sentido completo de la palabra, (sea mujer o sea 
macho) debe estar en Iniciaciones Mayores. En el proceso interno, el sexo 
desaparece porque nuestro Maestro interno es Andrógino, medio macho, 
medio hembra. Para ser un hombre real, la persona tiene que estar en la Quinta 
Iniciación de Misterios Mayores; para que podamos ser Bodhisatwas definidos, 
calificados, se necesita trabajar mucho en la Iniciación y que éste sea un trabajo 
bien hecho; por ende, la persona debe estar en la Sexta Iniciación de Misterios 
Mayores y para decir que en su corazón ha nacido el Cristo o se sucedió la 
Navidad, debe estar en la Primera Iniciación de Misterios Mayores, calificada. 

No es una cosa del otro mundo y tampoco está tan lejos, ni es tan 
imposible. También hemos dicho que hagamos nosotros lo posible y dejemos a Dios 
lo imposible; pero, para que Dios haga lo imposible, que es nacer en nuestro 
corazón, se necesita que tengamos una actitud rectísima y haber hecho de 
corazón, una negación de lo que hemos sido aquí en la tierra porque cuando el 
Cristo nace en nuestro corazón, se ubica de inmediato en el camino espiritual 



 156

ascendente, no viene a ubicarse en el camino horizontal que como 
humanos, llevamos en la vida. 

Es necesario que comprendamos que estamos tan cerca y a la vez tan 
lejos y nos ubicamos lejos, justamente por aquello de no hacer un trabajo bien 
organizado. Recordemos, hermanos, que la Navidad del corazón es el 
Advenimiento del Ser al corazón de una persona; aunque muchas veces, esa 
persona ni remotamente sabe que se está procesando la Navidad en su corazón. 
El mismo Maestro Samael nos cuenta que a pesar de ser un hombre consciente, 
el día o la noche que recibió la Primera Iniciación de Misterios Mayores, no 
supo, no se dio cuenta y estamos hablando de una de las pocas excepciones que 
han habido en la vida, de una persona que prácticamente nació consciente. 

Así que, queridos hermanos, las luces que deben brillar en ese árbol 
genealógico, son las diferentes partes del Ser que se han encarnado como 
símbolo del Árbol de la Vida. Ese árbol tiene que estar brillando, miles de 

estrellas, miles de luces, muchísimos 
agregados que hay que eliminar para abrir 
paso a ese José y a esa María, quienes 
depositarán a ese niño en el corazón de una 
persona. 

En la Primera Iniciación de 
Misterios Mayores no recibimos al Ser como 
algunos creen, estamos recibiendo el 
Nacimiento del Cristo. Todos sabemos que 
en el corazón de un hombre (estamos 
refiriéndonos a la especie humana) nace el 
Cristo en un Pesebre y el Pesebre no es otra 
cosa que la representación de todos los 
Yoes, símbolo animalesco que tenemos 
todavía. A nadie se le está exigiendo estar 
cien por ciento muerto para que nazca el 

Cristo en su corazón; se está pidiendo que (por Dios y por la Virgen) hagamos 
todos los días, una revisión de tres cosas fundamentales. Es una revisión como 
material de estudio, material que es más que suficiente para hacernos una auto 
evaluación diaria. 
 

1. Me refiero a los Diez Mandamientos de la Ley de Dios. Por ejemplo: "El 
Gnóstico que a esta hora de la noche, no ha cerrado su negocio porque todavía 
llegan algunos clientes a comprarle velitas, ¿será que no puede asistir al Ritual 
en su Santuario, por que hay mucha gente comprando?. Los Mercaderes del 
Templo son aquellos que profanan el Templo justamente, porque para ellos está 
primero todas las andanzas del mundo y posteriormente, si queda tiempo, lo 
dedican de mala gana al recogimiento espiritual. Hoy hablaba la Maestra Luz 
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Alba de eso, de detalles tan pequeños: "Me encargaron una caja de  fósforos, 
¡ay!, fui pero, no había fósforos". Mentiras, no fue, no tiene el valor de decir: "Se 
me olvidó". Un estudio de los Diez Mandamientos de la Ley de Dios en nuestro 
diario vivir, nos cae muy bien. Dice la Biblia que quien dejara de cumplir uno 
de estos Mandamientos, no cumple ninguno, porque justamente ellos se unen, se 
enlazan y hacen una equivalencia de valores. 

 
2. Es bueno que hagamos una revisión en el diario vivir de cómo estamos con los 

Tres Factores de la Revolución de la Conciencia. Escucho personas decir: "Ahora 
sí voy a medirme al trabajo, ahora sí voy con las pilas puestas a dar  
conferencias por todos lados". Eso es bonito, pero, ¿acaso es éste el trabajo 
Gnóstico?. Es parte del trabajo Gnóstico. ¿Cómo estamos psicológicamente?. ¿Se 
está aplicando en el diario vivir, la Psicología a esos Yoes pensadores que 
tenemos?. ¿Estamos tomando en serio aquello de ser soldados al servicio del 
Cristo que es el Comandante  en Jefe?. Los Tres Factores de la Revolución de la 
Conciencia deben estar palpitando en el diario vivir, en la responsabilidad que 
debemos tener cada uno de nosotros. 
 

3. Y por último, sería bueno hacer un análisis a esa frase, a dos palabras tan 
sencillas que nos dejó el Cristo donde quedamos enredados: "En que os améis los 
unos a los otros, demostraréis que sois mis Discípulos". 

 
Queridos hermanos, considero que los Diez Mandamientos de la Ley 

de Dios, los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, en que os améis 
los unos a los otros, son catorce y ocho Virtudes del Kundalini, nos da 22 
Mandamientos, que es un material más que suficiente para hacer un análisis, 
para hacer un estudio diario. 

Comprensión, Voluntad, Recto Pensar, Recto Actuar, Recto esfuerzo, Recta 
manera de ganarse la vida, que haya Amor y que haya Paz; pero, resulta que hay 
hermanitos que compran y venden aguardiente, ¿será ésta una forma recta de 
ganarse la vida?. No tienen laboratorio, pero siembran la coca para vender la 
hoja. Sé por convicción que hay hermanos sembrando coca para venderla a 
quienes la elaboran. Cuando era externo, una señora me buscó para que 
trabajara para ella en la agricultura, en la finca que ella tenía; fui a ayudar y 
cuando llegué para ver qué había en la finca, ¡eran hectáreas de amapola!. Me 
quedé unos días recogiendo amapola, pero la sorpresa fue (ni la señora, ni el 
socio, sabían que un día el socio iría para la Gnosis) el día que él iba a 
consagrarse, la Isis de turno era la señora que tenía el cultivo de amapola. 
¡Cómo quedaría  ese hermanito?.  Le  felicito de corazón por estar hoy con 
nosotros. ¿Qué puede sentir una persona de ésas?. ¿En qué infierno se metió, si 
la persona que está con una túnica azul y un velo blanco es la cosechadora de 
amapola?. Cosas así.... 



 158

Así que, queridos hermanos, no podemos servir a dos señores; aquí 
estamos para servirle a un Señor, a un Señor que se llama Padre y el Padre 
tiene un Comandante en Jefe y Señor de este Pueblo, que es el Cristo. 

Esta noche estamos celebrando en el mundo interno, el Nacimiento del 
Cristo en el corazón de un hombre. Las malas interpretaciones religiosas dicen 
que se llamó Jesús, pero no es así. Hay un Misterio para los buenos estudiosos, 
¿a qué Cristo nos estamos refiriendo en el caso de Jesús?. Si Jesús no era la 
humana persona, sino el Maestro Jeshua Ben Pandirá y esa noche o ese día 
nació ese Cristo, ¿estaba Jesús en la Primera Iniciación de Misterios Mayores?. 

Hay que hacer una diferencia entre el Advenimiento del Cristo 
Cósmico en el corazón de un hombre, que ya estaba autorrealizado y el 
Advenimiento de nuestro Cristo Intimo, que sucede en la Primera Iniciación de 
Misterios Mayores. Como hay que hablar de todo, debemos reflexionar sobre 
lo malo y también analizar lo bueno. 

En esta Sagrada Institución hay muchos hombres y muchas mujeres 
que han sido grandes Iniciados en otras épocas y que ahora están haciendo una 
recapitulación y yo me atrevería a decir, sin temor a equivocarme, (hablando 
del Pueblo Gnóstico) que no he conocido la primera persona que esté por 
primera vez en la Gnosis, (aunque siempre hay excepciones) porque son 
personas que entran e inmediatamente salen; las personas que quedan son 
Iniciados viejos, Maestras de antiquísimos siglos, Maestros de muchos siglos 
que están aquí, haciendo nuevamente su trabajo. 

Paz Inverencial, 
V. M. Lakhsmi 
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                   LOS MANDAMIENTOS DEL SOL 
 
 

 
 
osotros somos un sistema solar y también un Zodíaco. 
Somos un sistema solar porque estamos constituidos por 
7 Planetas, (aunque como todos saben, para la ciencia 
oficial son 10 Planetas) quedando por fuera, Urano, 

Neptuno y Plutón. Urano, representa al Cristo; Neptuno, al Espíritu Santo y 
Plutón, al Padre. Estos tres Planetas se relacionan con el origen de la vida, esa 
vida que se desprende del Ain y se desplaza por la Galaxia hasta entrar a las 
Pléyades y que hace contacto o engranaje con nuestro Sistema Solar. Esto 
quiere decir que ni Urano, ni Neptuno, ni Plutón, pertenecen al Sistema Solar 
de Alcione, porque el Sistema Solar de Alcione constituye uno de los sistemas 
de las Pléyades y es parte del sistema solar de Ors. 
 

EL PRIMER MANDAMIENTO DEL SOL, pero ¿cuál Sol?, no se 
pongan a imaginar el Sol que nos alumbra, aunque sí, pero es nuestro Sol, 
nuestro Sol central alrededor del cual rotan y orbitan todos los Planetas que 
constituyen: Gabriel, Rafael, Uriel, Michael, Samael, Zachariel y Orifiel. 
Entonces, el Primer Mandamiento de ese Sol, de nuestro Sol central es: "DESPERTAR".  
Eso es un Mandamiento del Sol porque si no despertamos, él no nos está 
dando su Luz para alumbrar el camino. No se puede pensar que vamos a 
hacemos Dioses si no despertamos. El Despertar es el camino fundamental, 
esencial para seguir el ascenso por todo lo que es el Árbol Sephirótico. 

 
SEGUNDO MANDAMIENTO DEL SOL:  "PURIFICACIÓN". No se  

puede hacer la Obra si no nos purificamos y no podemos purificamos si no 
tenemos en cuenta Cinco Aspectos fundamentales de la Purificación: 

1.   Corregir la Palabra. La Palabra es una de las formas más terribles para 
contaminar el aura. 

2.    La Castidad. 
3.   La Alimentación balanceada. (Allí casi todos estamos fallando) 
4.   El Pensamiento. 
5.   Nutrirnos con el Pan y el Vino de  la Transubstanciación; esto quiere decir  

que los señores que quitaron la Liturgia y quitaron los Rituales, nunca, jamás podrán 
purificar su cuerpo para la Gran Obra, que dicen estar haciendo. 
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TERCER MANDAMIENTO DEL SOL: "LA MUERTE 
PSICOLÓGICA". La muerte es algo básico, fundamental, esencial, No se puede 
continuar una Obra, no se puede pensar que estamos haciendo una Obra si no 
nos estamos enfrentando a la Muerte Psicológica, porque la Muerte Psicológica 
es un Mandamiento del Sol. El Cristo Sol nos ordena esto. La ayuda de Dios es 
fundamental, pero si tenemos una pobre fuerza de Voluntad, una Voluntad a 
medias, no podemos pensar que llegaremos a la meta. Si empezamos el camino 
y sólo miramos lo que nos falta, porque empezamos a subir una cuesta y 
vivimos mirando para arriba, entonces iremos aflojando y perderemos las 
fuerzas. La Fuerza de Voluntad hay que nutrirla de momento a momento, de 
instante en instante, debemos sentimos capaces de echarnos al hombro la carga 
más pesada que haya, porque podemos llevarla. Tenemos que hacer Fuerza de 
Voluntad, crear Voluntad, interponemos ante las circunstancias más adversas, 
para que vaya gestándose dentro de nosotros, ese linaje de hombres y mujeres 
gnósticos. 

 
QUINTO MANDAMIENTO DEL SOL: "LA CONCIENCIA". Esto de  

la Conciencia se ha hablado mucho. (Por cierto en una Joya del Dragón 
Amarillo la No.3 - "LA SIEN-CIA") ¿Qué es Conciencia?. Hay que pensar 
según Ciencia, hay que hablar según Ciencia, hay que actuar según Ciencia; no 
podemos ponemos a hablar como loros si no hay Conciencia de lo que estamos 
hablando; por eso, cada día se les exige más a los Instructores, Misioneros 
Sacerdotes e Isis, se les exige más preparación para que den la enseñanza según 
Ciencia. Si carecen de estudios académicos, no deben pensar que nunca van a 
servir para ser un buen Instructor. Uno debe compenetrarse con la Ciencia del 
Espíritu, con la Ciencia Gnóstica; por eso se le llama "CIENCIA GNOSTICA", 
porque la Gnosis en sí, es la Ciencia Matriz de todas las Ciencias. Tenemos que 
actuar según Ciencia, no actuar a la loca. Espero no herir la susceptibilidad de 
los jóvenes, pero una persona que va a casarse sin estar maduro, sin saber qué 
es y qué trascendencia tiene el Matrimonio para su vida, está actuando sin 
Ciencia; pero, si tiene en cuenta la responsabilidad, actúa según Ciencia y esa 
Ciencia se lo da ese impulso que tiene en la Voluntad. Así que, queridos 
hermanos, la Conciencia es algo que debe estar presente en mayor o menor 
proporción, (de acuerdo a la persona) en todos los hechos de su vida; de lo 
contrario, esa persona no dará ni un paso en el Camino Espiritual. 

 
SEXTO MANDAMIENTO DEL SOL: "EL AMOR". ¿Qué podemos 

decir del Amor?. Es tanto lo que se ha dicho del Amor; pero, en el fondo, ¿qué 
es Amor?, ¿qué es Amor en el fondo?. Uno ve por los medios de comunicación 
como en la Prensa, Televisión y Radio, que pasa un hombre y le dice a una 
mujer: "Vamos a hacer el amor". La palabra Amor la han llevado al extremo de 
la degeneración. ¡Cuan triste es ver a la pobre humanidad perder la ética 
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cristiana!, esa ética que debemos tener como personas que aspiramos 
unirnos a Dios. La Liturgia nos dice: "Amor es Ley, pero Amor consciente", "Luz,  
Amor", "Sólo las grandes Almas saben amar"; entonces, todos tenemos un rayito de 
luz, pongamos en acción ese rayito de luz para que, a través de esa luz se 
proyecte ese rayo maravilloso del Amor. La Liturgia nos lo está enseñando: 
"Luz, Amor, Vida"; es decir, el Amor a ciegas, no es Amor, porque Amor es Dios 
e indiscutiblemente donde está Dios hay Luz o tiene que haber Luz; de lo 
contrario, no hay más que buenas intenciones o simplemente sentimentalismo 
que tanto maneja la gente; un sentimentalismo confundido con Amor. Para que 
el Amor pueda actuar rectamente, tal como es, debe tener Luz porque si no, es 
un sentimentalismo; lo más seguro que sea sentimentalismo confundido con 
Amor. 

 
SÉPTIMO MANDAMIENTO DEL SOL: "COMPRENSIÓN". Estamos 

hablando de algo tan sencillo, tan simple que todos conocemos, pero a veces, 
nos cuesta aplicarlo, porque nos encerramos en pequeñeces. 

 
OCTAVO MANDAMIENTO DEL SOL: "RECTO PENSAR". ¿Qué es 

el Recto Pensar?, ¿pensar lo que es bueno para uno?. Este es el Octavo 
Mandamiento del Sol y es una de las Virtudes del Kundalini. Utilizamos la 
mente para determinar lo que vamos a hacer porque somos personas 
razonables; pero, ¿será que estamos pensando lo mejor?. Toda persona que se 
petrifica en lo que piensa, "esto es así", es un terco, que nunca va a dejarse 
ayudar y siempre impone su capricho, así le cueste la vida. Uno tiene que ser 
flexible en los pensamientos; no se debe matar las ideas a nadie. Cuando una 
idea o un pensamiento no puede aplicarse, no se aplica, pero acordémonos que 
por un mal pensamiento podemos irnos al Infierno, podemos dañar una 
persona, podemos dañar nuestra Obra, es un Mandamiento del Sol. Para que el 
Sol se haga en nosotros, debemos tener una recta forma de pensar, ¡así es!. 

 
NOVENO MANDAMIENTO DEL SOL: "LA PAZ". ¿De qué Paz 

estarán hablando los violentos que vuelan pueblos enteros?, muérase quien se 
muera, hablando de Paz y de derechos humanos. ¿De qué Paz puede hablar 
Estados Unidos, si donde quiera que hay un choquecito entre dos, allí está de 
por medio, metido con supersónicos, con armamentos de los más modernos y 
hablando de paz?; es decir, la Paz, la Paz es algo que debe nacer en el corazón 
de una persona por tres razones primordiales, que, si no existen en nuestro 
comportamiento diario, no puede haber Paz: 

 
Primero: "Tener la Conciencia tranquila". ¿Quién tiene la conciencia tranquila 

si está echándole un problema a un hermano o a una hermana, o, quizás al enemigo?. 
Cuando quieran romper una recurrencia con una persona o con un hecho, no miren donde 
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pueda estar la persona, ni piensen en esa persona ni en mal, ni en bien porque uno 
lleva el germen del problema, que se aviva cada vez que sin querer, miramos. Puede que 
piensen que es evadir la situación, puede ser; pero, ¿hasta dónde es conveniente mirar?, 
¿por qué debo mirar?, al hacerlo se renueva el recuerdo de lo que me hizo esa persona. 
Recuerden que estos son Mandamientos para los Iniciados. Entonces, primero debemos 
estar en Paz con nosotros y la Conciencia no debe estar remordiéndonos, porque si no, ya 
no hay Paz. 
 

Segundo: "Nunca, jamás, exigir lo que no nos corresponde". Uno nunca 
debe pedir más de lo que le corresponde; es decir, el que vive exigiendo cosas, vive mal 
porque está pidiendo lo que no le corresponde. ¿Cuántos de ustedes no dormirán en su 
casa en un buen col chón ortopédico, con su equipo de sonido, calienticosy vienen aquí a 
dormir en un periódico?. Si recuerdan el colchón, ya no pueden estar tranquilos porque 
están pidiendo lo que no tienen, lo que no deben, porque aquí no van a tenerlo; si aceptan 
lo que tienen, vivirán en Paz. 

 
Tercero. Muchas veces el Maestro Samael nos enseñó: "El respeto al derecho 

ajeno, es la Paz". Si aceptamos a todo el mundo como es, viviremos en Paz; de manera 
que, queridos hermanos, esto de la Paz, es cuestión que cada quien se dé a la tarea de 
crearla en sí mismos. 

 
DÉCIMO MANDAMIENTO DEL SOL: "LA INSPIRACIÓN". La 

Inspiración es un Mandato de Dios. ¿Cómo recibimos la presencia de Dios 
para santificar las fiestas, si no tenemos    una Inspiración?.  Si en este 

momento estamos llenos de incomprensión, 
emocionalmente descompuestos, ¿qué Dios, a 
cual Dios vamos a seguir?. La Inspiración es la 
que nos permite desarrollar ese sentido que se 
llama: "El sentido de la Inspiración" y el sentido de 
la Inspiración es un sentido espacial, que nos va 
a permitir captar todas las ondas, vibraciones o 
armonías que se realizan a nuestro alrededor. 
Una persona que tenga el sentido de la 
Inspiración desarrollado, cuando le hacen una 
pregunta, por las primeras palabras, entiende lo 
que le quieren decir. Una persona con el sentido 
de la Inspiración desarrollado, está viendo en lo 
interno una experiencia y por más complicada 
que sea, ya por la mitad, está comprendiendo  el  

significado.   Una  persona   con   el  sentido  de  la  Inspiración desarrollado, 
interpreta lo que el Maestro le habla en el corazón. Toda persona que quiera 
desarrollar en realidad, el sentido de la Inspiración, para ser sabio, debe darse a 
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la tarea de oír buenos conciertos de música clásica, hacer caminatas al aire 
libre, respirar profundo, servir con mucho amor, tratar que las bajezas de sus 
hermanos, no le afecten emocionalmente; tratar de ser un verdadero asiduo 
asistente a las obligaciones que tiene como estudiante gnóstico, etc., etc. y verá 
como va naciendo ese sentido de la Inspiración, eso tan lindo, tan bello, tan 
extraordinario. Cuando se tiene Inspiración, no hace falta tener videncia para 
abrir los ojos, sino que simplemente por la Inspiración, todo lo sabe o al 
menos, sabe lo que necesita saber, lo sabe. Yo les recomiendo, queridos 
hermanos, que siendo la Inspiración el Décimo Mandamiento del Sol, se den a 
la tarea de ser unos inspirados en la vida, se den cuenta que por duro que sea el 
paso que estamos dando, alguien esta peor que nosotros y que, en ocasiones, la 
mayor parte de las veces, uno se queja de cosas sin importancia, se queja por 
cualquier cosa. Uno tiene que comprender que la vida es muy linda, muy bella, 
por dura que sea, por dura que le toque la vida, vale la pena disfrutarla y 
máximo nosotros que tenemos esta Doctrina, que estamos comprendiéndola, 
porque, ¿a cuánta gente llega esta Doctrina y no la entiende?, prefieren irse, 
porque entender esta Doctrina es un don de Dios; no perdamos esta 
oportunidad que nos están dando. 

 
UNDÉCIMO MANDAMIENTO DEL SOL: "CONTINUIDAD DE 

PROPÓSITOS". La Continuidad de Propósitos es un Mandamiento de Dios. 
Queridos hermanos, acordémonos que la devoción es una cosa que nace, crece 
y se desarrolla en nosotros por el esfuerzo que hacemos. La Continuidad de 
Propósitos es básica, fundamental para la Obra que estamos haciendo. La 
Continuidad de Propósitos es la que nos permite coronar una Obra; la 
Continuidad de Propósitos es la que nos lleva indiscutiblemente, a tener 
descanso algún día. Quien no tiene Continuidad de Propósitos, nunca llega a la 
meta, siempre andará rezagado en el camino, siempre estará por allí con sus 
valijas, con sus maletas, diciéndole a otros: "El camino no me rinde porque la 
maleta pesa mucho". Háganse cuenta, hermanos, que andamos por un camino 
a pie, uno tiene sed, otro tiene hambre; el otro siente la maleta muy pesada. 

Comprendamos que los quejidos de unos y otros, hacen que una 
persona se sienta a descansar y diga: "Yo también voy a descasar un rato" y así  
pasa aquí. ¿Cuántos hermanos dejan de asistir a un Ritual porque llegó mamá, 
llegó el hijo, llegó el compadre?. En otras vidas fuimos Gnósticos y conocimos 
la Gnosis antes que esa mamá nos pariera; en otras vidas fuimos Gnósticos y 
conocimos primero la gracia de Dios; por eso, uno debe decir: "Los quiero 
mucho, pero tengo obligación con la enseñanza" y de allí nadie lo debe sacar. 
Los Iniciados siempre seremos despreciados porque no se comprende lo que 
hacemos; siempre nos mirarán como locos, como bobos. Muchos Gnósticos he 
conocido que niegan ser Gnósticos por tener contento al tonto del pueblo que 
no sabe nada, sino tomar aguardiente. No, es un honor para nosotros que 
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sepan que somos Gnósticos; ¿qué somos satánicos?, bueno, al menos hemos 
comprendido que el Diablo es el Diablo, al menos comprendemos qué es el 
Diablo y no como los que creen que el Diablo está lejos y está metido allá, en 
el Infierno; es decir, hay tantas razones por las cuales tenemos que romper los 
esquemas que hemos traído, porque queremos ser libres y a la hora de 
morirnos, estar en paz con nuestra Conciencia y ¡venga la muerte!, ¡bendita sea 
la hora que Dios la mande!, porque estamos en paz con nuestra Conciencia; no 
tenemos ningún remordimiento; hemos hecho lo que hemos podido y algo más, 
hemos hecho lo que debíamos hacer. 

 
DUODÉCIMO MANDAMIENTO DEL SOL: "LA FE". ¿Qué será la 

Fe?. Dicen por allí los Predicadores religiosos que hay que tener Fe, ser 
creyentes; o sea, si es o se vuelve creyente, se salva; pero, ¿creyente de qué?. 
¿En ese Dios antropomórfico (como dice el Maestro Samael) que nos 
muestran?. ¿Acaso debemos creer en ese Cristo con barba y bigote que nos 
muestran como afeminado? o ¿creer en ese Cristo que ahora le ponen lentes, 
una cabellera larga como hippie, colgado en una Cruz?. Verdaderamente, da 
vergüenza ver el tratamiento que se está dando a la Divinidad. Hay que creer, 
pero ¿en qué vamos a creer?. Yo creo en lo que veo y la Ciencia oficial dice: 
"Sólo creemos en lo que conocemos". Nosotros los Gnósticos, tenemos que ir 
más allá, porque la Ciencia oficial dice: "Sólo creo en lo que veo", ¿han visto un 
pensamiento? y ¿por qué lo tenemos?. Porque existe. Nosotros creemos porque 
son expresiones que sentimos y sentir es algo más que ver. ¿Cuántas veces nos 
ha pasado que no estamos viendo a Dios, pero lo estamos sintiendo? y eso es lo 
que nos llena de felicidad, de armonía y de paz. 

Así que, queridos hermanos, éstos son Doce Principios fundamentales, 
básicos, irremplazables en la Obra que estamos haciendo. No olviden que 
desde hace unos años venimos hablando sobre las Joyas del Dragón Amarillo; 
esta mañana hablamos de una que es tan corta, (la No.32) que sólo nos enseña 
cómo saber ubicar nuestros Elementos para que nos sirvan en la Obra que 
estamos haciendo. 

Estamos entregando la Joya No.33 y ésta consiste en comprender que 
nuestro Sol, nuestro Sol interno, no puede alumbramos con todo su esplendor, 
si dejamos de cumplir alguna de estas reglas que ya son conocidas por todos y 
que forman parte integrada de todo un contexto de la Doctrina que el Maestro 
nos ha dado. 

Sea pues para mí, expresar ante Dios y ante ustedes, la satisfacción que 
siento por un deber cumplido, por una misión cumplida, que se llama: "Haber 
entregado las Treinta y Tres Joyas del Dragón Amarillo7'. Quiero decirles a todos los 
que me han acompañado en esta larga jornada de trabajo, que Dios los 
bendiga, que Dios los acompañe, que Dios los premie y quiera Dios que 
puedan hacer carne y sangre estas enseñanzas, ya que ustedes serán los atalayas 
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del mañana para entregar a otros, la misma enseñanza, con la misma 
claridad, así como se ha querido hacer y desde luego, con la misma intención, 
devoción y fe para que hagan carne y sangre esta Doctrina, de manera que la 
Obra de nuestro Señor el Cristo siga triunfando por los siglos de los siglos. 

Cada uno de nosotros, somos copartícipes del triunfo de mi Señor el 
Cristo porque si él va a la Gloria, no va solo, nos lleva a nosotros, como 
testimonio de que hemos sido hombres y mujeres obedientes, fieles y 
disciplinados porque lo hemos acompañado en la Obra que está realizando en 
nuestro cuerpo, en nuestro vehículo físico y por ende, como escudo y Alma que 
todos nosotros vamos formando en este Camino. 

Es para mí y para el Monasterio Lumen de Lumine, un gran honor de 
un cumplimiento y un deber y es a la vez, para todos nosotros, una gran 
satisfacción haber sido testigos presenciales del regreso de un Moisés que, en 
todas las épocas cuando la humanidad va a ser exterminada, ha estado 
presente, abriendo las aguas de las aguas, abriéndole paso a las embravecidas 
aguas de la vida, a un Pueblo valiente, que ha sabido tocar esa roca, para que 
de ella fluya esa agua cristalina y pura que le ha quitado la sed. 

Hemos visto el regreso de ese Moisés que ha sido mal interpretado 
inclusive, por la misma gente que sacó del éxodo; lo hemos visto debatiéndose, 
tratando de salvar a un Pueblo; ese Moisés que tuvo que ver desgarrada el 
Alma cuando presentaba ante el Pueblo las Tablas de la Ley, entregadas por 
Dios para que el Pueblo las cumpliera y que por misericordia y por amor, las 
rompió para ser un poco más elástico, un poco más consecuente. Así que ese 
Moisés bajará siempre del cielo, de las esferas más altas del espíritu, esos 
nuevos Mandamientos que irán apareciendo para que el Pueblo de Dios se 
nutra, de acuerdo a las necesidades y circunstancias del momento. 

Así que, queridos hermanos, diremos y repetiremos con mucho honor, 
como Discípulos fieles y convencidos del Maestro Samael Aun Weor, lo que él 
nos dijo: "Si ustedes están conmigo, jo estaré con ustedes", porque han sido las 
personas que con mucho esfuerzo y sacrificio, han abierto sus mentes y sus 
Conciencias para escuchar mis enseñanzas, durante este tiempo; y hoy, 26 de 
Diciembre de 1999, siendo las seis de la tarde, pueda yo decirles: "Hemos 
cumplido con ese deber, hemos cumplido con esa parte de nuestro trabajo y nos queda la 
satisfacción y seguridad que en sus corazones germinará esa semilla, porque ustedes son 
hombres y mujeres dignos y merecedores de ser Discípulos de mi Señor el Cristo". 

Paz Inverencial. 
V. M. Lakhsmi 
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   LAS JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO 
                     SINOPSIS ANALÍTICA 
 
 
La Sabiduría de todos los tiempos, el saber por excelencia, el 

esoterismo crístico entregado a la humanidad de manera organizada, 
sistemática y científica por un investigador acucioso, incansable y altamente 
calificado como para realizar una misión que tantos Maestros y grandes 
Iniciados habían emprendido sin éxitos en el devenir de los tiempos. Se trata 
de LAS JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO, una enseñanza milenaria 
elaborada cuidadosamente mediante una labor paciente que permitió acoplar y 
armonizar lo mejor de la filosofía oriental con el dinamismo de la ciencia 
occidental. 

¿Se imagina usted una Obra donde aparezca sintetizado todo el saber 
de la cultura egipcia; la profundidad de los conocimientos de las culturas 
mesopotámicas, heredada por los Árabes, de los Asirios y Caldeos; la 
intelectualidad brillante y la sabiduría por excelencia de la cultura griega, 
asimilada y enriquecida posteriormente por la cultura romana; el sincretismo 
de razas y enseñanzas eclécticas de los germanos; la originalidad de las culturas 
serpentinas azteca, maya e incaica?. ¿Cree usted que es posible integrar todo 
este saber con las enseñanzas entregadas desde Moisés hasta los Evangelistas 
que acompañaron a Jesús el Cristo?. 

Pues, no tiene por que creerlo o imaginárselo, sino comprobarlo. Esa ha 
sido la "OBRA DEL VENERABLE MAESTRO LAKHSMI", Maestro de 
Maestros y gran Guía de la Humanidad. A este grandioso Ser le ha 
correspondido en esta encarnación, develar los Misterios de las JOYAS DEL 
DRAGÓN AMARILLO, que como acabamos de ver, sintetiza y extrae lo mejor 
de la Sabiduría de todos los tiempos, descifrando los Misterios más exaltados e 
interpretando las enseñanzas ocultas de la divina GNOSIS para contemporizar 
aquellos conocimientos que no tienen tiempo y construir una enseñanza y una 
sabiduría apropiada para este tiempo y que le sirva de faro de luz a la 
humanidad en estos instantes estelares de fin y comienzo de milenio. 

 
Las JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO se  explican por sí mismas, por 

lo que sería una tarea ciclópea y una quimera intentar resumir su contenido. 
De ahí que le pidamos a usted, amigo lector, que se esmere en conocer a fondo 
su contenido y una vez que lo comprenda, se proponga seriamente practicar y 
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vivir a plenitud, las enseñanzas entregadas en ellas por el V. M. Lakhsmi. 
Pues, a diferencia de las enseñanzas hermosas y muy buenas que existen en 
todas partes y que desde siempre han existido, las contenidas en estas perlas 
preciosas que ahora usted tiene en sus manos, no son para intelectualizarlas, ni 
mucho menos persiguen enriquecer su acervo cultural, sino convertirse en una 
herramienta indispensable para el trabajo que todos algún día tendremos que 
realizar y en una senda iluminada para todo aquel que anhele firmemente 
encontrar la libertad, caminar hacia dentro, a ese encuentro inaplazable 
consigo mismo; vale decir, unirse a su Real Ser para llegar a ser uno con Dios. 

Para que los amigos lectores puedan tener una idea global de la 
hermosura de esta Obra y la belleza que se advierte en la Sabiduría que ellas 
encierran, vamos a realizar un esbozo muy sucinto (muy incompleto desde 
luego) de estas perlas preciosas que nos regala este Gran Maestro de la Bendita 
Logia Blanca. Lo único que podemos asegurarle es que usted nunca ha visto, ni 
oído o leído algo igual, pues su contenido es tan original, tan especial y tan 
actual, que es imposible encontrar punto de comparación en el pasado. Vamos 
a ver qué le parece: 

 
Joya No. 1.- "LOS DOCE VALORES DEL CORAZÓN": Con sólo leer 

el título de esta entrega, automáticamente el V. M. Lakhsmi nos coloca en otro 
plano y si nos adentramos en el contenido, veremos la facilidad con la cual nos 
conduce hasta la sacra morada del INTIMO, el cofre encantado que atesora los 
valores más nobles que debemos conquistar y cultivar a lo largo de nuestra 
existencia. Esta Joya consta de 12 Reglas que resumen la Sabiduría de la 
CIENCIA PRANICA y nos enseña el arte de la ORACIÓN y MEDITACIÓN, 
conjugando lo mejor de sus propias enseñanzas que otrora, en antiquísimas 
existencias y en las tierras sagradas del continente hindú, el propio Maestro 
Lakhsmi le entregó a la humanidad de aquellos tiempos. Ahora y en forma 
refinada, las actualiza para que aprendamos el arte regio de abrir las puertas del 
CORAZÓN, donde se esconden todos los secretos y la Sabiduría de lo que 
fuimos, somos y seremos. 

 
Joya No. 2.- 'EL DOMINIO DE LA MENTE": Con la elocuencia del 

saber plasmada elegantemente y con toda la profundidad de sus enseñanzas, el 
V. M. LAKHSMI nos da a conocer la estructura de nuestra estrella interior 
conformada por Cuatro Triángulos que integran los cuatro Elementos de la 
Naturaleza que nos dan la existencia en este mundo tridimensional, 
analizándonos con lujo de detalles el funcionalismo del Triángulo inferior 
donde aparece la MENTE INFERIOR, la MENTE INTERMEDIA y la 
MENTE INTERIOR. Allí está la clave que los esoteristas y los investigadores 
han tratado de descubrir durante milenios para poder manejar ese instrumento 
maravilloso que constituye el timón de nuestra vida: la MENTE. Del dominio 
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que podamos hacer de ella, depende el rumbo de nuestra existencia. 
 
Joya No. 3.- "LA SIEN-CIA ": En esta entrega maravillosa el V. M. 

Lakhsmi hace un análisis etimológico del significado y origen del concepto de 
CIENCIA, explicando las raíces que le sirven de soporte al árbol del 
conocimiento elaborado sobre la base de los procesos intelectuales. Llama 
poderosamente la atención la profundidad de la Sabiduría contenida en esta 
Joya, al darnos a conocer las razones por las cuales la GNOSIS es CIENCIA, 
ARTE, FILOSOFÍA y RELIGIÓN; los cuatro campos del saber que engloban el 
universo del conocimiento. "Tenemos que vivir según CIENCIA, manifestar el Arle 
según CIENCIA, encarnar la Filosofía según CIENCIA y ser profundamente místicos 
según CIENCIA”. 

 
Joya No. 4.- "EL RASGO PSICOLÓGICO": Las Joyas no son para 

intelectualizarlas, sino para vivirlas y esta cuarta entrega del V. M. Lakhsmi, 
tiene por finalidad brindarle las claves precisas que necesita el INICIADO o 
cualquier amante de la Sabiduría para iniciar su Trabajo en el campo espiritual. 
¿En qué consiste el Rasgo Psicológico fundamental?, ¿dónde reside el 3% de 
Conciencia que posee el Ser Humano? y el restante 97% de Conciencia, 
¿dónde se encuentra?, ¿cómo se gana el INICIADO el derecho a tener ALMA?, 
¿cuáles son las virtudes o los valores que le sirven de soporte?, ¿cómo se realiza 
la Revolución de la Conciencia?. Estas interrogantes que paso a paso se hacen 
los Hermanos de la Senda, encuentran en esta Joya, una respuesta apropiada y 
una extraordinaria base científica. Es una enseñanza con CIENCIA. 

 
Joya No. 5.- "LÁZARO, LEVANTA TE Y ANDA ": Las enseñanzas 

contenidas en esta entrega que nos hace el V. M. Lakhsmi, van orientadas a 
entregarle al Caminante del Sendero de la Vida, la esencia de la Filosofía 
Iniciática, mostrándole con entera claridad las flores y las espinas que 
inevitablemente coronan la vía que nos conduce hasta la morada donde reside 
nuestro SER. Dice el Maestro que muchas personas creen que porque andan 
verticalmente, están levantados y lamentablemente no es así. Simplemente 
tenemos un organismo que se desenvuelve dentro de esa forma y nada más. La 
cruda realidad nos indica que el 99% de la humanidad anda con la cabeza 
hacia abajo. Lázaro somos nosotros, la persona humana, que debemos realizar 
una OBRA para poder levantarnos. 

 
Joya No. 6.- "ESCUELA, IGLESIA SANTIFICANTE Y COLEGIO'': El 

V. M. Lakhsmi nos enseña en esta Joya de la Sabiduría de todos los tiempos, 
que existe una estrecha relación entre Escuela, Iglesia y Colegio, que todo 
Estudiante Gnóstico debe conocer y por lo tanto, comprender y pasar, si 
realmente se propone hacer un trabajo serio. La ESCUELA es la vida, la 



 173

universidad que nos permite obtener toda la Sabiduría aprehensible de este 
mundo, mientras la IGLESIA SANTIFICANTE tenemos que formarla dentro 
de nosotros mismos, si es que anhelamos algún día ingresar al Sagrado 
COLEGIO de Iniciados. La Escuela dura toda la vida, pues por más larga que 
ésta sea, nunca terminamos de aprender. Son siete Iglesias las que tenemos que 
abrir en nuestra anatomía interna; mientras que el Colegio está reservado a una 
élite muy selecta de Iniciados que logran realizar y calificar una Obra. 

 
Joya No. 7.- "LA ORGANIZACIÓN DE UN HOGAR": En esta 

Séptima Joya del Dragón Amarillo, el V. M. Lakhsmi nos comienza a 
introducir en el campo de la ALQUIMIA, enseñándonos que la puerta de 
entrada reside precisamente en el HOGAR, pues la AUTOREALIZACION del 
ser humano depende de la UNION DE UN HOMBRE Y UNA MUJER. "Estáis 
hombre y mujer frente a PA TAR, la Piedra INICIÁTICA. Cinceladla con Cincel y 
Martillo y dadle la forma de PIEDRA CUBICA PERFECTA'. La PIEDRA es el 
CRISTO; de allí sale todo y en ella reside la Panacea Universal. Solamente el 
que posee la PIEDRA FILOSOFAL puede mandar a la NATURALEZA. 

 
Joya No. 8.- "LA CIENCIA QUE NOS RIGE COMO HUMANOS": La 

finalidad de venir a la existencia y tomar un cuerpo físico, es comprender la 
CIENCIA que nos rige. Toda planta, no importa la especie, tamaño o función 
que realice; todo animal, no importa su categoría, forma o lugar donde viva, su 
finalidad es comprender a fondo la CIENCIA que lo rige para poder pasar a un 
estadio superior de la Evolución y nosotros los seres humanos, aunque no 
podemos seguir progresando por la escalera de la Evolución (de aquí en 
adelante nos quedan dos caminos: la Revolución o la Involución), no somos la 
excepción, también tenemos que conocer a fondo la CIENCIA que nos rige si 
queremos la LIBERACIÓN. Esta Joya maravillosa que nos entrega el V. M. 
Lakhsmi nos enseña los pasos que debemos dar para comprender la CIENCIA 
que nos rige como seres humanos en las siete Dimensiones. 

 
Joya No. 9.- "LA NOVENA ESFERA": En la Novena Joya del Dragón 

Amarillo el Maestro nos introduce en un campo muy especial de la Filosofía 
práctica que tenemos que conocer a fondo para poder realizar la OBRA DEL 
PADRE. ¿Que es lo oculto?, lo que está a los ojos de todo el mundo, pero nadie 
lo ve. El Ser Humano no sabe lo que tiene de DIABLO, ni lo que tiene de 
DIVINO. "Si quieres conocer a DIOS, mírate al espejo y si quieres conocer al  
DIABLO, observa lo que piensas". "Antes de ascender, hay que descender, hay que bajar 
a la Novena Esfera". Pero, ¿cuál es la preparación que debemos tener para 
descender a la Novena Esfera?. La respuesta reside precisamente en las 
enseñanzas contenidas en esta perla de la Sabiduría diamantina del V. M. 
Lakhsmi. 
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Joya No. 10.- "EL ÁTOMO COMO ORIGEN DEL HOMBRE Y 
DEL ABISMO": "Sólo estudiando el átomo, estudiando las moléculas en el aspecto 
científico-esotérico, encontramos la respuesta del fracaso tan terrible de la humanidad". 
Con esta sentencia comienza el V. M. Lakhsmi a entregarnos la enseñanza 
contenida en la "Décima Joya del Dragón Amarillo", dándole el peso y 
profundidad que requiere cada uno de los temas, hasta este momento 
abordados. Este Gran Ser insiste en que todo INICIADO debe y tiene que 
estudiar el átomo y a seguidas nos da la clave para conseguirlo: Conociéndose a sí 
mismo y despertando Conciencia". A lo largo de todo este Capítulo, el lector va a 
encontrar amplias y novedosas explicaciones científicas sobre el movimiento de 
los electrones y de su íntima conexión con los aspectos divinales que 
representan. Prepárese para conocer un mundo inmensamente grande, 
atrapado en la manifestación más diminuta de la materia. 

 
Joya No. 11.- "EL TRABAJO CON LA MADRE": En la Kábala 

hebraica el 11 representa la MADRE DIVINA y precisamente es esta perla 
preciosa de la Sabiduría que se pierde en la noche de los tiempos, la que el V. 
M. Lakhsmi nos entrega asociándola con aquel aspecto de la Divinidad que 
hizo posible la existencia del Universo y las infinitas Creaciones que posee. Ella 
tiene cinco manifestaciones, cinco expresiones, cinco papeles que desempeñar y 
todos están íntimamente relacionados con nuestra vida, a través de las 
múltiples encarnaciones y retornos a que somos sometidos por la "Rueda del 
Samsara". Sin el auxilio de la MADRE, es imposible hacer la OBRA DEL 
PADRE. "El hijo fiel ama a su MADRE y ella lo lleva por el camino recto, el hijo infiel 
se olvida de su MADRE, se extravía y cae en el error". Todo aquel que quiera lograr 
la liberación, tiene que hacerse devoto de la DIVINA MADRE DEVI 
KUNDAL1N1, amarla entrañablemente y pedirle que nunca nos abandone. 

 
Joya No. 12.- "LOS DOCE APÓSTOLES DE NUESTRO CRISTO 

INTERNO (Nuestra Constelación)". Con esta "Décima Segunda Joya del Dragón 
Amarillo" se inicia el Segundo Tomo que recoge estas maravillosas enseñanzas 
que tienen el sello original del V. M. Lakhsmi, pues las primeras once fueron 
compiladas en el Primer Tomo. ¿Conoce usted amigo lector, el significado y el 
papel que juegan los Doce Apóstoles de nuestro Cristo Intimo?. Pedro, 
representa el Sexo (la Alquimia); Juan, el Verbo; Judas, la Inteligencia; Felipe, el 
Ocultismo; Mateo, la Ciencia Pura; Timoteo, la Inspiración; Santiago, los 
Misterios Crísticos (el Patrón de la Gran Obra); Marcos, el Despertar del 
Kundalini; Lucas, la Kábala; Andrés, los Misterios" de la Cruz; Tomás, la Mente 
Interior; Bartolomé, la Mística (Corona de la Vida). Son Doce Principios a tener 
en cuenta para la Obra que tenemos que realizar. 
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Joya No. 13.- "LA ALQUIMIA": Todos los Misterios de la 
Creación, lo oculto, lo escondido, lo más sagrado, está contenido en el SEXO. 
La ALQUIMIA se ocupa precisamente del trabajo sexual, de la práctica del 
SAHAJA MAITHUNA. De modo que en esta "Decimotercera Joya del Dragón 
Amarillo" el V. M. Lakhsmi nos entrega una enseñanza superior, de las más 
profundas y de mayor trascendencia para el hombre o la mujer que quiera 
hacer un cambio radical en su vida y elevarse a las más altas esferas del Ser y 
del Saber. "Para ser Alquimista, uno tiene que conocer los principios y fundamentos 
donde ella se sustenta". ¿Cuáles son esos fundamentos?. Si usted, amigo lector, lo 
mueve la inquietud, en esta Joya maravillosa conocerá los 20 fundamentos, 
detallados y analizados por este Gran Maestro de la Bendita Logia Blanca. 

 
Joya No. 14.- "EL MATRIMONIO": Desde tiempos inmemoriales el 

hombre y la mujer se dan en casamiento, se comprometen y se unen 
voluntariamente en matrimonio; pero, ¿conoce la humanidad lo que significa el 
MATRIMONIO?, ¿de dónde parte el MATRIMONIO?, ¿dónde se origina y 
cuál es el profundo significado que encierra?. En esta perla preciosa de la 
Sabiduría serpentina, el V. M. Lakhsmi hace un estudio profundo de las raíces 
y el origen del MATRIMONIO y nos da a conocer cual es su finalidad. Como 
investigador calificado, nos habla de la "Ciencia Esotérica Cósmica" y su 
finalidad, nos da a conocer los Misterios del ABSOLUTO y de los Mundos 
Infiernos. Nos enseña en qué consiste el MATRIMONIO PERFECTO y la 
energía maravillosa contenida en el "Hidrógeno SI-12". Nos da a conocer de 
igual manera, cómo se forma el Elohim del Edén y la forma como éste protege a 
una pareja y nos enseña que el Esperma tiene un "Aura Luminosa" capaz de 
cristalizarse en el mundo tetradimensional. Nunca antes había conocido tantas 
cosas trascendentales sobre el MATRIMONIO. 

 
Joya No. 15.- "TIPHON BAFOMETO": Las "Joyas del Dragón 

Amarillo" están esencialmente dirigidas al despertar de la CONCIENCIA y por 
ello es que la Sabiduría que cada una de ellas encierra, es de tipo superior, 
capaz de crear una revolución interna y conducirnos hasta los niveles más 
exaltados de los conocimientos accesibles a los mortales; de ahí que el V. M. 
Lakhsmi preparara y entregara a la humanidad la Decimoquinta Joya que trata 
del T1PHON BAFOMETO, que es "La reflexión de DIOS en nosotros (la mezcla 
de los diferentes Mercurios de toda una Creación)". ¿Está usted, amigo lector, 
dispuesto a conocer los Misterios jamás revelados sobre la CREACIÓN?. ¿Cuál 
es el profundo significado de los cachos, el chorro de fuego, la estrella, los ojos 
chispeantes, la cara de becerro o de bestia, la mano que tiene levantada 
señalando a Chesed (de aspecto masculino), la mano izquierda señalando a 
Geburah (con aspecto femenino), el caduceo que asciende de abajo del hueso 
sacro, las alas, el hueso de la cadera y los cascos de bestia que tiene esa criatura 
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que tanto le tememos conocida como TIPHON BAFOMETO?. De eso se 
trata el contenido de esta Joya. 

 
Joya No. 16.- "LA FRAGILIDAD": Con este nombre se identifica la 

carta 16 del Tarot, mejor conocida como la Torre Fulminada y precisamente 
ese es el argumento central de la enseñanza que el V. M. Lakhsmi nos entrega 
en esta "Decimosexta Joya del Dragón Amarillo". "La Torre Fulminada se refiere al 
hecho,al elemento o al fenómeno que se le presenta a una persona, cuando por alguna 
razón no puede sostenerse en los diferentes procesos que tiene la Iniciación ". Entre todas 
las enseñanzas contenidas en las Joyas, ésta tiene una dimensión aparte, pues 
en ella el V. M. Lakhsmi nos da a conocer los 33 Principios o Virtudes (que 
son las exigencias para el despertar y el ascenso de la MADRE KUNDALINI), 
que representan los 33 Grados espirituales correspondientes a las 33 Cámaras 
que están escondidas u ocultas en cada una de las 33 Vértebras de la Columna 
Vertebral: el Amor, la Verdad, la Santificación, Respeto y Obediencia al Espíritu... Se 
trata de conocimientos trascendentales. 

 
Joya No. 17.- "MEZCLA DE MERCURIOS": ¿Qué significa el Paso del  

Mar Rojo?. Existen muchas personas en todas partes del mundo que se dicen 
versadas en los conocimientos bíblicos y son capaces de interpretar las 
parábolas y profecías más complejas que se plantean en las Sagradas Escrituras; 
sin embargo, es muy difícil que aparezca alguien explicando algo fuera de la 
mera interpretación literal de lo que allí está plasmado. En esta Joya, el V. M. 
Lakhsmi nos explica por qué la Santa Biblia es un libro de ocultismo de 
extraordinaria importancia, cuyo contenido tiene que verse precisamente desde 
este ángulo, pues el mismo Salvador del Mundo dijo que sus enseñanzas las 
entregaba en parábolas, para que aquel que tenga oídos que oiga y el que tenga 
entendimiento que entienda. Las enseñanzas que nos entrega esta vez este 
extraordinario Ser nada tiene que ver con lo que hemos visto y oído sobre "El 
Paso del Mar Rojo", pues a nadie se le ocurre pensar que el Mar Rojo se 
encuentra en nuestra naturaleza humana y todas estas alegorías están 
relacionadas con el trabajo sexual, que tiene que realizar todo auténtico 
Iniciado en los Misterios Crísticos. 

 
Joya No. 18.- "EL PASO DEL MAR ROJO": La Joya 17 es apenas el  

preámbulo de algo todavía más grandioso, porque en la "Decimoctava Joya del 
Dragón Amarillo" el V. M. Lakhsmi se explaya explicándonos a profundidad la 
extraordinaria enseñanza contenida en estos pasajes bíblicos, con la diferencia 
de que quien los entrega esta vez, es el mismo Moisés que en tiempos 
pretéritos, realizó tales hazañas ante una humanidad adaptada a situaciones y 
costumbres muy distintas a la nuestra y por eso hoy nos la entrega 
completamente actualizada para que le sirva a la civilización que en estos 
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tiempos habita este Planeta. En esta perla de la Sabiduría crística, podemos 
conocer a profundidad los cuatro Elementos de la Naturaleza (Tierra, Agua, 
Aire y Fuego) y el papel que juega cada uno de ellos. 

 
Joya No. 19.- "LA RESTAURACIÓN (Sol Radiante)": "Hay que tener 

Amor para tener Paz". "Quien no tiene Amor indiscutiblemente no consigue la Paz,  pues 
quien encuentra la Paz, encontró la Verdad y el que encuentra la Verdad, ¿a quién ha 
encontrado?. A Dios". Así de sencilla y profunda a la vez, inicia el Venerable 
Maestro Lakhsmi la entrega de la Sabiduría contenida en esta "Decimonovena 
Joya del Dragón Amarillo". Pero el contenido de la misma se centra en la 
Madre Divina, en el Eterno Femenino y su Divino Esposo, en el Dios - Madre  
y el Dios - Padre. ¿POR QUÉ JESÚS ES EL SALVADOR?. Esta es la pregunta 
clave para entender a fondo esta "Joya 19". ¿Cuándo en la vida, nos íbamos a 
imaginar y mucho menos comprender que JESÚS es el SALVADOR porque él 
es quien salva al CRISTO? y ¿por qué ese "JESÚS" somos nosotros mismos?. 
Somos nosotros mismos quienes tenemos que salvar el CRISTO CHTCO que 
existe en nosotros, para que mañana él nos pueda REDIMIR. ¡Cuánta 
Sabiduría!!!. 

 
Joya No. 20.- "LA RESURRECCIÓN": El V. M. Lakhsmi vino a la 

Tierra a cumplir una Misión sagrada y paralela a la entrega de las JOYAS DEL 
DRAGÓN AMARILLO: Se trata de la RESTAURACIÓN DE LA IGLESIA,  
una encomienda recibida directamente del VENERABLE MAESTRO SAMAEL 
AUN WEOR, Maitreya y Kalki Avatara de esta ERA DE ACUARIO. Pero, 
¿qué es la Iglesia?. Las enseñanzas contenidas en esta "Vigésima Joya del 
Dragón Amarillo" no tienen precedente alguno, devienen de la Sabiduría 
encarnada por el Glorioso Maestro Lakhsmi. Sus Discípulos no salimos del 
asombro al escucharle, pues nunca repite una enseñanza y en cada entrega se 
esmera en dar lo mejor de sí. Esta vez nos enseña que la "Restauración de la 
Iglesia" parte de uno mismo. Cada uno de nosotros tiene que Restaurar su 
propia Iglesia. Son siete Iglesias y siete Regentes. Todas ellas tienen que ser 
preparadas para que oficie su Regente. Así concluye el Segundo Tomo de las 
"Joyas del Dragón Amarillo". 

 
Joya No. 21.- "LA CLAVE SOL": Uno de los escollos más grandes que 

encuentra el Iniciado en su Camino, es la tremenda dificultad para "estar 
despierto". La humanidad cree que estar despierto es estar en estado de vigilia y 
no es así, aún estando en el trabajo, caminando en la calle, estudiando o dando 
una conferencia, estamos completamente dormidos, ajenos por completo de 
nosotros mismos. ¿Cómo se logra estar despierto de instante en instante?, ¿de 
qué manera podemos lograr la auto-observación y hacernos conscientes de 
nosotros mismos?. Las enseñanzas que nos entrega el V. M. Lakhsmi en esta 
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"Vigésimo Primera Joya del Dragón Amarillo" resulta indispensable para 
alcanzar tales propósitos. La "CLAVE SOL" no es más que una técnica 
maravillosa que de ser puesta en práctica, nos permite conectarnos con 
nosotros mismos y explorar áreas de nuestro interior desconocidas por nosotros 
mismos. La "S" es el Fuego, la "O" es el Absoluto y la "L" es la Luz. ¿Lo sabía 
usted, amigo lector?, ¿acaso sabe quienes fueron JUDAS, PILATOS y 
CAIFAS?, ¿conoce de igual manera lo que representan MELCHOR, GASPAR y 
B ALT AZAR?. Aquí tienes, amigo lector, una verdadera Joya de la Sabiduría 
diamantina, de un extraordinario Maestro de la Bendita Logia Blanca. 

 
Joya No. 22.- "EL EJERCITO DE LA VOZ, LA ESTABILIZACIÓN  

DEL PLANETA Y LA PERSONA ":  A medida que avanzan las Joyas, en esa 
misma medida y proporción se profundiza la Sabiduría en ellas contenida. 
¿Quién alguna vez ha podido explicar con entera claridad en qué consiste el 
EJERCITO DE LA VOZ?. Es cierto, en múltiples ocasiones hemos leído pasajes 
sobre el EJERCITO DE LA VOZ en las Sagradas Escrituras y en otros libros 
sagrados, sobre Jehová y los Elohim; pero, ¿qué hemos comprendido?. En esta 
Joya preciosa el V. M. Lakhsmi nos dice que nosotros los seres humanos, 
somos ese EJERCITO DE LA VOZ, que debemos dar la nota para que el Señor 
JEHOVA DE LOS EJÉRCITOS no deje de tocar. "El mundo se sostiene por una 
nota o por notas y esas notas las tenemos que dar nosotros y si no, él deja de tocar; al no 
haber notas de nosotros aquí, quedan únicamente las notas del Planeta, de la Tierra, 
pero no del hombre. Entonces, ¿qué pasa?. El Planeta sigue en su órbita por una 
organización celeste, pero el hombre se estrella contra el Planeta, porque se salió del orden 
que debe tener con la vida del Planeta". Aquí hay Sabiduría. 

 
Joya No. 23.- "LOS MISTERIOS DE LOS AEONES": "El Gnóstico debe 

ser un científico, tiene que actuar o proceder según Ciencia, debe vivir según Ciencia”. 
Estas expresiones las escuchamos en las prédicas del V. M. Lakhsmi con 
frecuencia, pero es en la JOYA 23 DEL DRAGÓN AMARILLO donde mejor se 
aplican estas enseñanzas, por la profundidad de la Sabiduría que ella encierra. 
"Cuando entramos en una profunda reflexión aquí y ahora -como dice el Maestro-, 
tenemos que estar en el centro y no en la periferia. Con esto quiero decir que el Gnóstico 
tiene que ser profundamente investigador, profundamente religioso y profundamente 
analítico, para no dejarse llevar de los eventos de la periferia". Esta es una de las 
enseñanzas más extraordinarias de este Venerable Maestro de la Bendita Logia 
Blanca, pues toda la humanidad es víctima de los eventos del presente y 
esclavo de los eventos del pasado. Para liberarnos, nos ofrece tres reglas de oro: 
"Ante los eventos: a) no reacción, b) ubicación y c) estudio para extraerle la 
Conciencia que pueda haber en ellos y evitar de esta manera que sigan 
presentándose". La muerte en marcha significa: "ubicación y alerta percepción"'; 
vale decir: "Vivir el instante". Esta misma Joya explica el Misterio del "Tercer 
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Aeon". 
 
Joya No. 24.- "LA CONSTRUCCIÓN DEL TEMPLO DE 

SALOMÓN": Toda la humanidad está enredada con lo del TEMPLO DE 
SALOMÓN que nos habla la Santa Biblia, pues erróneamente se cree que 
realmente ese Templo existió físicamente, cuando en realidad se trata del 
"Templo del Ser Interno", el cual tiene que ser construido por Hiram Abiff: "EL 
CRISTO". "Salomón es nuestro Ser Interno y ese Templo hay que construirlo porque si 
no lo hacemos, no podemos hacernos presentes ante "el Logos", con una Obra hecha", nos 
dice el V. M. Lakhsmi en esta Vigésimo Cuarta Joya del Dragón Amarillo. Las 
enseñanzas recogidas en este Capítulo nos permiten conocer a fondo aquellos 
aspectos de la "FALSA PERSONALIDAD ", que es la máscara con la cual se 
presenta el "EGO" ante los eventos del diario vivir. Afirma este Gran Ser que "el 
enemigo número uno que tenemos en este momento para el desarrollo del embrión áureo y 
de la Conciencia, se llama La Falsa Personalidad'. Nos explica además que esa 
Personalidad del EGO está compuesta de cuatro elementos. Tiempo, Memoria, 
Energía y Átomo, los cuales debemos conocer y dominar para poder hacer un 
trabajo de fondo que nos permita su eliminación para que en cambio, nazca en 
nosotros "La Regia Personalidad del Ser". 

 
Joya No. 25.- "A LO QUE CONDUCE UN TRABAJO MAL HECHO 

EN CUANTO A LA TRANSMUTACIÓN Y LA DOCTRINA". En esta 
oportunidad el V. M. Lakhsmi nos desvela los Misterios de la NAVIDAD y nos 
deja en posesión de una Sabiduría milenaria relacionada con el "Nacimiento 
Cósmico de ese Cristo" en el corazón del Hombre. "La GNOSIS es infinita... Nadie 
ha dicho la primera palabra y no habrá nadie que diga la última, porque la GNOSIS es 
la Sabiduría emanada del Absoluto, es la Sabiduría que de allí se desdobla en el corazón 
de los Iniciados para venir a enseñar y cada Iniciado, por mucho que enseñe, no entrega 
sino el equivalente a una arenita de aquella inmensidad que hay en el Desierto del 
Sahara". El Salvador dijo: "El que come mi carne y bebe mi sangre, tendrá vida eterna 
y yo le resucitaré al tercer día". Es urgente, cardinal y necesario conocer lo que 
significa la Carne y lo que representa la Sangre, si en realidad queremos 
consumirlas para recibir la Gracia de Dios. La Sabiduría infinita de este 
Maestro, nos permite conocer en esta Vigésimo Quinta Joya del Dragón 
Amarillo ambas cosas y lo más importante, nos alerta sobre las consecuencias 
de los errores que por ignorancia o desconocimiento, se cometen en la vida de 
un Iniciado y nos entrega las claves para la realización de un "trabajo perfecto" 
en la práctica del "Gran Arcano". No olviden hermanos que la Santa Liturgia 
nos dice: "En el Yoni femenino están las tablas de la Ley y la Vara de Aarón", ...¡aquí 
hay Sabiduría!. También encontramos en esta "Gema Preciosa de la Sabiduría 
de todos los Tiempos" las explicaciones de las siete razas y sus arcanos regentes, 
así como las prácticas que nos pueden ayudar a eliminar la Falsa Personalidad. 
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Joya No. 26.- "LOS CINCO ALIENTOS DE VIDA ": Cuando 
emanamos del OCÉANO UNIVERSAL DE VIDA en el Fiat del Primer 
Instante, partimos con cinco "ALIENTOS" como único material constituyente 
de nuestra ESENCIA: LA LUZ, LA VIDA, EL AMOR, LA JUSTICIA Y LA 
VOLUNTAD, para venir a este mundo a cultivarlas; pero, ¿que pasó?. Nos 
olvidamos de nuestro origen, que somos hijos de la Luz y lamentablemente 
caímos en las Tinieblas e hicimos todo lo contrario, llenándonos de 
ORGULLO, PEREZA, LUJURIA, ENVIDIA, ODIO, GULA, CELOS,  
MIEDOS... Nunca antes se había conocido una Sabiduría tan grande y tan 
trascendente como ésta que el V. M. Lakhsmi nos entrega en esta Vigésimo 
Sexta Joya del Dragón Amarillo. Y como en todas las Joyas, aquí también nos 
entrega prácticas revolucionarias que habrán de sacudir nuestra Conciencia y 
colocarnos nuevamente en la ruta hacia la Luz. En primer lugar nos enseña una 
oración para invocar a los HERMANOS DEL ESPACIO y luego nos entrega 14 
Principios para pulir el trabajo que estamos haciendo: 'Esfuérzate en decir la 
Verdad, así te duela", ''Esfuérzate..., Esfuérzate..., Esfuérzate". ¿Cuáles son los 
alimentos para los siete cuerpos?, si le interesa, todas estas enseñanzas están 
contenidas en esta gema preciosa que nos entrega este Bendito Maestro. 

 
Joya No. 27.- "LA CONFIRMACIÓN EN EL CUERPO DE 

DOCTRINA". "Desde el amanecer del Universo hasta hoy, solamente se han dicho dos 
palabras de Sabiduría; la una la pronunció Dios cuando dijo: "HÁGASE LA VIDA ",  
la otra la pronunció el Demonio cuando dijo: "HÁGASE LA MUERTE'. La 
Iniciación, nuestra vida, la razón de ser de nuestra existencia es algo demasiado 
serio, algo que todo Ser Humano debe tratar de comprender de instante en 
instante y saber que siempre estamos a tiempo para comenzar, a la hora y 
momento que así lo queramos, podemos partir de cero. Y precisamente esa es 
la orientación más oportuna que nos hace el V. M. Lakhsmi en la Vigésimo 
Séptima Joya del Dragón Amarillo, pero, para partir del CERO RADICAL. 
"Mucha meditación, reflexión y análisis y, a la luz de la Conciencia, pida la Iniciación; 
dígale a su Ser y a su Madre Divina que está dispuesto o dispuesta a tomar con 
intrepidez y con valor el trabajo que va a continuar de aquí en adelante”. Dice nuestro 
Amado Maestro que si así lo hacemos, a su debido tiempo nos pondrán las 
Pruebas, comenzando con el "Guardián del Umbral", luego con las Pruebas de 
los Elementos "Tierra, Agua, Aire y Fuego". Conforme se pasan las Pruebas, 
paralelamente vamos dando los pasos iniciales en la senda. Cuando se haya 
recorrido las nueve Iniciaciones de Misterios Menores y las mismas sean 
calificadas, automáticamente nos ganamos el derecho de entrar a las 
Iniciaciones de Misterios Mayores, que como su nombre lo indica, se trata de 
los trabajos de mayor responsabilidad. De aquí en adelante es necesario hacer 
un trabajo muy fino para poder ir coronando las siete Serpientes de Fuego que 
corresponden a la Primera Montaña ("LA INICIACIÓN"). Para ganarse el 
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derecho a ascender por la Segunda Montaña ("LA RESURRECCIÓN"), es 
necesario calificar previamente las Iniciaciones de Fuego, pasar el "PUENTE 
DE LAS MARAVILLAS" y comenzar con las Iniciaciones Venustas, las siete 
Serpientes de Luz. Para por lo menos intuir lo que pasa a esos niveles y llegar a 
la Tercera Montaña ("LA ASCENSIÓN"), es preciso recurrir al libro "Las Tres 
Montañas" del V. M. Samael Aun Weor. Esta Joya 27 nos entrega las 
herramientas necesarias para partir de cero y comenzar un trabajo serio que 
nos conduzca realmente hasta nuestro Ser. "Hay que morir para el mundo para 
poder nacer para Dios". Pedimos la Iniciación y luego la Confirmación. ¡Cuánta 
sabiduría tiene este Venerable Maestro!. 

 
Joya No. 28.- "QUINTO MISTERIO DEL PRIMER 

MANDAMIENTO" (Cómo hacer el Hombre Interior,): El V. M. Lakhsmi 
comienza esta Vigésimo Octava Joya del Dragón Amarillo diciéndonos que las 
Pruebas son indispensables para poder hacer la Gran Obra del Padre. "No hemos 
visto el primer Iniciado o Iniciada que haya podido culminar ni siquiera el proceso de 
Misterios Menores sin antes haberse enfrentado a las cosas más horrendas y espantosas, 
donde se le prueba al Discípulo tres cosas importantísimas: Io.- LA SEGURIDAD EN 
SI MISMO, 2o.- LA FE y, 3o.-LA OSADÍA QUE TIENE. Estas enseñanzas 
maravillosas apenas son el preámbulo para que este Gran Ser nos pregunte: 
¿qué es la Comprensión?. "Los Mandamientos de la Ley de Dios son 10, cosa que 
todos sabemos, pero cada Mandamiento tiene 10 Misterios; luego están los Misterios de 
los 13 Aeones y las 33 Joyas del Dragón Amarillo. La Comprensión corresponde al 
Quinto Misterio del Primer Mandamiento". Pero, ¿por qué La Comprensión es el 
Quinto Misterio del Primer Mandamiento?, ¿qué es el cinco?. La Ley. ¿Por qué tiene 
que ser la Ley la que ejerza un poder sobre nuestra Comprensión?. Porque Amor es Ley, 
Amor es Dios, lo cual quiere decir que Dios es Justicia. No podemos llegar a Dios siendo 
Injustos, pues el Quinto Misterio del Primer Mandamiento nos lo impide. Por eso el V. 
M. Samael Aun Weor nos di ce que la Iniciación se mide con Escuadra y Compás. Para 
medir la Comprensión, existen dos aspectos: "UN INTELECTO SUPERIOR Y 
UNA EMOCIÓN SUPERIOR". El Intelecto Superior a su vez, tiene siete 
aspectos que deben ser avalados, porque el 7 es la Ley que organiza, de lo 
contrario no puede ser Intelecto Superior. Mientras que el segundo aspecto de 
la Comprensión es la Emoción Superior y ésta por su parte, tiene tres facetas 
fundamentales. Y yo le pregunto amigo lector, ¿no le gustaría conocer a fondo 
lo que significa la COMPRENSIÓN, saber de que tratan el INTELECTO 
SUPERIOR y la EMOCIÓN SUPERIOR y a su vez, los siete aspectos de la 
primera y las tres facetas de esta última?. Cualquiera que sea su respuesta, lo 
más recomendable es que se detenga a estudiar minuciosamente esta Joya de 
Sabiduría Iniciática. 
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Joya No. 29.- "SEXTO MISTERIO DEL PRIMER 
MANDAMIENTO" (La integración del Alma) : "El Alma es un cuerpo celestial. . 
Hágase diferenciación entre Alma y Cuerpo Causal. El Cuerpo Causal se hace con la 
transmutación. Hay mucho estudiantado gnóstico que cree que transmutando hacemos 
Alma y no es así. Con la transmutación hacemos el Cuerpo Causal; pero no hacemos 
Alma. Otros dicen: "El Alma está hecha", pero, para eso debe haber sido un Iniciado de 
muy alto rango otrora y haberse caído; por lo cual, hay un aspecto anímico que debe 
integrarlo nuevamente, a través de una recapitulación que hace en su trabajo". En estas 
sabias palabras y con la autoridad que le da la calificación de su Obra, el V. M. 
Lakhsmi nos introduce la Vigésimo Novena Joya del Dragón Amarillo. En esta 
gema preciosa encontramos todas las claves para crear Alma. En primer lugar, 
el Maestro nos da a conocer cinco aspectos esenciales, los cuales a su vez, se 
sostienen en cinco fundamentos básicos, también detallados para hacer más 
completa estas enseñanzas. Pero este Sabio Maestro va más allá y también nos 
entrega las siete claves para la integración del Alma en el "Diario Vivir", las 
cuales enumera y detalla una por una. Sus exhortaciones finales nos dicen: 
"Queremos que ustedes hagan carne y sangre estas enseñanzas maravillosas; que se 
amarren (como se dice popularmente) los pantalones o las faldas en sus puestos y nos 
acompañen, porque el Pueblo de Dios tiene que pasar por aquel Vía Crucis, donde todos  
los que le rodean son enemigos, lo quieren torturar y nosotros acompañaremos al Cristo 
hasta su Gólgota, donde él se parará en la Cruz y dictará esas siete sentencias a esta 
humanidad, pero antes que todo: "Perdónalos porque no saben lo que hacen". Queridos 
hermanos, reciban los efluvios de mi corazón. Que Dios los bendiga, que Dios los 
acompañe. Paz Inverencial. 

 
Joya No. 30.- "EL ETERNO FEMENINO": "Todo el que vive del tiempo se 

convierte en tiempo, y el tiempo es el Demonio El Instante  es Dios. Tenemos que vivir el 
Instante y esa 'pieza', llena de chatarras que es la 'Falsa Personalidad', debemos dejarla 
para que la Naturaleza la desintegre antes que por una razón u otra, seamos nosotros los 
que tengamos que sufrir las consecuencias de aquello. La Gnosis es la ciencia más sencilla 
que se ha conocido a través de la historia de la humanidad; la Gnosis es terriblemente 
sencilla, lo dice el V. M. Samael y yo lo he podido confirmar, pero la Gnosis no se puede 
interpretar a través del intelecto, dejándole la razón al tiempo, porque así nos convertimos 
en unos topos de una ciencia petrificada en el pasado". Estas son las palabras 
introductorias de la "Joya" entre las Joyas del Dragón Amarillo, la número 30 
que corresponde al "ETERNO FEMENINO".  'Es mucho lo que se ha hablado de la 
Mujer, mucho se sabe de ella; pero dado desde luego, por ciencias muertas, por 
enseñanzas que no tienen el trasfondo que debería tener y desde luego, no poseen los 
Misterios Crísticos para poder encontrar el origen de lo que es la Mujer". Las 
enseñanzas vertidas en esta Joya por el V. M. Lakhsmi, son para analizarlas 
con la Conciencia despierta y a la Luz de una lógica superior, porque de lo 
contrario, se podría pensar que este extraordinario Ser está cambiando los 
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hechos de la historia. Por eso, le recomendamos que nadie se la cuente. 
Procure usted mismo conocerla. Persígnese y dispóngase a conocer las 
enseñanzas más profundas jamás entregadas a la humanidad sobre el ETERNO 
FEMENINO; es decir, sobre la MUJER. 

 
Joya No. 31.- "QUINTO MISTERIO DEL QUINTO 

MANDAMIENTO" (No Matar): "Cuando uno muere, no es que el Alma no quiere 
entrar al cuerpo, es que el cuerpo no se lo permite ". "Queridos hermanos, les voy a pedir 
a todos, como siempre ustedes lo saben hacer, que nos pongamos las manos en el corazón y 
tengamos unos minutos de respiraciones para que comprendamos en realidad lo que 
vamos a tratar. Es muy difícil, muy difícil porque en verdad se necesita mucha 
comprensión para entender: "¿De dónde se desprendió la Vida?, ¿por qué la Vida es el 
Cristo?, y ¿por qué la Vida es aquello que nosotros en ocasiones amamos mucho, pero que 
desgraciadamente, también maltratamos tanto?". "IGLESIA GNOSTICA 
CRISTIANA UNIVERSAL", ese nombre se lo dio el V. M. Samael Aun Weor 
para definir sus Principios y la Universalidad que tiene, aporque toda persona, 
quiera o no quiera, gústele o no, la Gnosis, tiene mucho que ver con la Iglesia". En esta 
Trigésimo Primera Joya del Dragón Amarillo, el V. M. Lakhsmi nos da a 
conocer aspectos y enseñanzas todavía desconocidas por el Pueblo Gnóstico del 
mundo. No todo el que ingresa a la SANTA IGLESIA GNOSTICA pertenece a 
ella, porque no tiene un sentir de su Doctrina y por lo tanto, no la está 
tratando de vivir. "La Obra es un connubio entre el Ser y la Persona. Si este hombre se 
hace un auténtico asiduo asistente y practicante de la Gnosis, su Intimo de inmediato, 
entra a ser un Sacerdote asistente y practicante de los Ritos en la Iglesia Gnóstica de los 
Mundos Internos. Cuando la Persona aquí va ganándose méritos, el Intimo en la Iglesia 
Gnóstica de los Mundos Internos va pasando por los diferentes procesos de la Iniciación.  
Allí la persona carga la Cruz alrededor del Templo, recibe cada Iniciación frente alLogos. 
Cada vez que hay en el Templo o en la Iglesia los Ritos reglamentarios de cada semana, 
allá va el Intimo recibiendo todo aquello. El día que por cualquier razón, el hijo 
(nosotros) cometa una falta aquí, degradan al  Intimo allá'. Fíjense ustedes la 
responsabilidad tan terrible y tan grande que tenemos. Hermanos, sinceramente hay 
momentos que uno se siente imposibilitado casi de hablar, porque esto duele mucho... " 
Son enseñanzas con octavas elevadísimas y que solamente aquel que tenga 
comprensión, puede aquilatar su valor real y su trascendencia. ¡Esa es la Joya 
31!. 

Joya No. 32.- "LA UBICACIÓN DE LOS ELEMENTOS": Para la 
creación del Planeta, los Elementos tomaron una ubicación. Otra distinta fue la 
ubicación que tomaron los Elementos al crear la Tierra y otra muy distinta, al 
crear un niño. "En la creación del Hombre, lo primero que apareció fue el FUEGO 
porque DIOS es FUEGO y él fue quien se hizo presente, porque lo que hizo fue crearse a 
sí mismo aquí. No vino a crear un hombre, sino un vehículo que él iba a utilizar y por lo 
tanto, realmente vino a crearse a sí mismo". Pero en la Creación Espiritual, que es a 
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lo que queremos referirnos, es otra la ubicación de los Elementos. 
Esotéricamente hablando no son cuatro Elementos los que existen en la 
constitución espiritual y molecular del hombre, sino siete. En primer lugar está 
el AKASH que es el asiento del PADRE y por ende, de la BENDITA MADRE 
CÓSMICA a la vez (está ubicado en la Mente Cósmica y en la Inspiración); en 
segundo lugar están los TATWAS que representan al Sacratísimo ESPÍRITU 
SANTO (está ubicado en el Cuerpo Astral y Estados Emocionales); 
posteriormente viene el ÉTER que representa al CRISTO (está ubicado en la 
Esencia y el Fondo Vital); luego el elemento AIRE está ubicado en los 
Pulmones y en los Pensamientos; el elemento FUEGO en los Glóbulos Rojos y 
la Mente; el elemento AGUA en la energía sexual y el plasma sanguíneo y la 
TIERRA en la carne y en los huesos. Los Elementos Tierra, Agua, Aire y Fuego 
pertenecen a la Naturaleza y los otros tres elementos, corresponden a las Tres 
Fuerzas Primarias que dieron origen a la Creación (Akash, Tatwa y Éter) que 
son los que fecundan a los Elementos de la Naturaleza. Para la Obra que 
tenemos que hacer, debe haber una perfecta ubicación de los Elementos y eso 
se logra con la oración y la devoción a la Madre Divina (elemento Akash) que 
fecunda la vida; la devoción al Espíritu Santo (elemento Tatwico: 
purificaciones) fecunda el nacimiento; el Éter (devoción al Cristo) fecunda la 
Luz en los Elementos. De ahí que la oración a la MADRE sea indispensable 
para la fecundación de los Elementos. No debemos olvidar que los Elementos 
de la Naturaleza por si mismos son antagónicos entre sí y se oponen a nuestra 
realización y por ello es indispensable que sean fecundados por los Elementos 
Divinales. ¡Cuánta Sabiduría hay contenida en esta Joya del Dragón Amarillo 
que nos entrega el V. M. Lakhsmi!. 

 
Joya No. 33.- "LOS MANDAMIENTOS DEL SOL": Sin temor a 

equivocarnos, ésta es la Joya más brillante, la más hermosa y la más valiosa. Es 
la coronación de todas y el punto final de esta serie de enseñanzas que el 
Divino Maestro Lakhsmi vino a entregarle a la Humanidad, como el Redentor 
de la Iglesia, como Portador del Mensaje y como Guía Espiritual del Pueblo del 
Cristo. El Iniciado no debe conformarse con que le cuenten, el auténtico 
investigador no necesita más laboratorio que su propio cuerpo para conocer y 
encarnar los MISTERIOS DE LA LUZ. Son 12 los Mandamientos del Sol: L- 
El Despertar (es decir, el SOL es quien despierta el día y por lo tanto nos invita a 
despertar del sueño milenario que nos mantiene sumido en las tinieblas más densas); 2.- 
La Purificación; 3.- La Muerte Psicológica; 4.- La Voluntad; 5.- El Amor; 6.- La 
Conciencia; 7.- La Comprensión; 8.- El Recto Pensar; 9.- La Paz; 10.- La Inspiración;  
11.- La Continuidad de Propósito y, 12.- La Fe. Cada uno de ellos encierra una 
profunda enseñanza crística que aparece explicada con lujo de detalles en esta 
33 Joya del Dragón Amarillo. A usted, amable lector, le toca ser el jurado. 
Tome en sus manos estas enseñanzas que no tienen tiempo porque vienen 
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desde la Aurora del Universo y han sido compiladas precisamente para 
usted, por este Bendito Maestro de la Venerable Logia Blanca. Cualquier 
comentario sería como matar su curiosidad, por eso le dejamos a solas con el 
Maestro LAKHSMI y las JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO. 

 
Eleuterio Martínez 
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El final de una Obra nos muestra además de los frutos, "EL CAMINO 
RECORRIDO PARA SU REALIZACIÓN". 

 
Estas Joyas, son fuego ardiente de Sabiduría. Son el mismo fuego que 

plasmó la creación de mundos. Esta Sabiduría portentosa ha sido concebida 
con la pluma genial de los Dioses, para Dioses. En ellas se amalgaman la 
genialidad y simpleza, lo Divino y lo Humano en perfecta simbiosis. Estas 
Joyas servirán para que los caminantes de la senda puedan cosechar gemas para 
el traje de luces de Nuestro Padre que está en secreto. 

 
Estas Joyas debieran llevar rótulo, diciendo: "Medicina para el Alma", 

para que los valerosos que recorren la dolosa senda, con su cruz a cuestas, 
puedan dosificar para sí esta medicina celestial, en sorbos de comprensión. 
Calmarán así los dolores del Alma, será como un bálsamo para sus adoloridos 
corazones. 

Las Joyas deben ser motivo de análisis en dinámicas de grupo, con 
reflexiones progresivas pero constantes, perseverando podremos enriquecer 
nuestra comprensión. No se puede aprehender y capturar en una noche lo que 
el Fuego de la Sabiduría plasmó en tanto tiempo. 

 
Estas Joyas las consideramos como el Manual más extraordinario de 

relaciones humanas para el exterior y para el interior del hombre; ellas nos 
enseñan a relacionarnos con el mundo exterior exitosamente, fruto de las 
transformaciones de nuestro mundo interior. ¡Qué bello sería que todos los 
jóvenes que cursan estudios secundarios en este mundo lleno de barbarie, 
pudiéramos prepararlos para recibir este conocimiento que abarca relaciones 
humanas, psicología y religión!... Debemos procurar que nuestros hijos beban 
de esta Santa Fuente de Sabiduría. 

 
Concluyen con este Tomo, éstas bien llamadas Joyas; ellas contienen 

materias superiores para muchos caminantes de la senda. Y las enseñanzas que se 
están dando hoy deberán ser comprendidas y aprobadas en la vida. Es así,  que 
en el futuro, los Instructores deberemos dar cuenta de nuestras propias 
vivencias, porque "el adorable Salvador del mundo", estando en la tierra, nos viene 
a dejar este legado en nuestras Conciencias y en nuestros corazones. 
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Amigo lector que disfrutas de esta obra, ¿te has preguntado cuánto 
le costó a esta genial pluma del autor concluir con este tomo esta excepcional 
manifestación de Dios?. ¿Sabes quién es y para que vino?. 

 
El V. M. Lakhsmi nunca negó su condición de campesino, se siente 

honrado de serlo y nunca perdió esa humildad, esa sencillez y bonomía que 
caracterizan a los labradores y a los grandes hombres que ha dado la 
humanidad. En sus primeros tiempos laborando como agricultor, le entregaba a 
la humanidad los frutos de la tierra, pero al recibir la GNOSIS, comenzó a 
cultivar su propia tierra filosofal y las cosechas de frutos del alma se fueron 
plasmando cada día más y comenzamos a llegar de todos los lugares del 
mundo, a saciar nuestra hambre y nuestra sed espiritual y sus cosechas 
aumentaban y nosotros también y llegamos a ser mas de 3000 personas en sus 
cátedras y volvimos todos con el alma colmada de felicidad porque la gracia de 
Dios es infinita. 

 
Las cosechas de este sabio labrador, son el producto de grandes 

padecimientos voluntarios de muchos años de lucha cargando silenciosamente 
su cruz sin protestar. Dolores físicos y morales y hasta lágrimas, son parte del 
drama que le toca vivir, por eso este Tomo es tan grande, porque corona una 
parte muy importante de su Bendita Obra. 

 
Como Padre, fue y es un ejemplo para sus hijos, los crió con dignidad y 

sabiduría, como Misionero es sin duda el más grande y noble Discípulo del V. 
M. Samael Aun Weor y como Maestro, es el Genial Restaurador de la Iglesia 
Gnóstica en el mundo; responsable de hacer florecer la GNOSIS en el mundo; 
responsable de más de 10 Templos de Misterios en distintos Países del mundo; 
autor de más de 50 libros. 

 
Para referirnos a su Obra tendríamos que hacerla en un Gran Libro por 

lo fecunda que es; sin embargo, el más grande acontecimiento que los 
hermanos hemos estado esperando es el: "Regreso del Mesías", "El Bendito", "El 
Adorable Salvador del Mundo". El ha regresado, a través de un Mensaje, de una 
Doctrina. 

 
Este acontecimiento formidable, conmovió los Mundos. Ese rayo de 

Luz y Sabiduría descendió desde los cielos. El se humanizó y se hizo Verbo y 
hoy habita entre nosotros. ¡Estamos siendo testigos del más grande acontecimiento 
espiritual de estos tiempos!.   Primero fue el Cristo Rojo de Acuario, el V. M. 
Samael Aun Weor y ahora el Cristo Restaurador del Himalaya de los Andes 
Venezolanos, V. M. Lakhsmi. ¡Qué privilegio para nosotros y para el mundo! y 
pensar que hay religiones que siguen esperándolo. 
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Amigo lector, tú puedes conectarte con el Adorable, el Bendito Cristo 
Vivo porque El está muy activo, no importa donde estés, si tú quieres EL estará 
contigo. EL no tiene hijos elegidos. Pero sí puedes, como muchos, elegirlo a EL. Mi 
Señor el Cristo, no necesita satélites, porque la gracia de Dios cubre el mundo 
y a través del aura del universo, se hace presente. El equipo necesario es 
nuestro corazón, nos relajamos bien, oramos a nuestro SER, dejamos nuestro 
corazón libre de razonamientos y teorías. Dios es un sentimiento profundo y divino 
que se expresa en los hombres puros de noble corazón. 

 
Así nos preparamos para la práctica, concentrándonos en nuestro 

corazón y diciendo: "Cristo Bendito, Adorable Ser te pido, te ruego, te suplico que me 
inundes con el aura de mi Señor el Cristo para darnos paz, amor, armonía, para recibir 
los más nobles sentimientos que fluyen del Altísimo. Concédeme la gracia de recibir tu 
divina presencia y disfrutar de esa Luz, de esa paz, de esa armonía"... y cuando esa 
felicidad en el corazón sea más intensa, compártela con tu cerebro, llénalo de 
luz, pídele al Bendito que limpie tu mente de sentimientos negativos; que llene 
tus glándulas Pineal y Pituitaria de armonía y de luz; tus ojos, tus oídos, las 
cuerdas vocales para que parlen palabras armónicas y sirvan para difundir la 
enseñanza. 

 
Ese rayo de luz se expande en nuestros centros..., en nuestros 

pulmones, ríñones, hígado, baso, páncreas... hasta convertir nuestro cuerpo en 
un Sol Cristo lleno de luz y de armonía. Nos concentramos en el cuerpo que 
tiene el Cristo en la tierra y todos nos sentimos átomos del V. M. Lakhsmi e 
impregnamos de fuerzas de salud y regeneramos células y lo llenamos de vida y 
así seremos uno con EL y EL será uno con nosotros; la unidad múltiple y 
perfecta en Cristo todos somos uno... y tú me dirás amigo lector : "¿Cómo 
empezamos con las Joyas del Dragón Amarillo y terminamos con el Cristo?". Sí, porque 
el Dragón Amarillo es mi Señor el Cristo. 

 
Para triunfar en esta práctica no pienses en sentir: ¡ SIENTE !. Dios se 

manifiesta en los puros y nobles sentimientos. 
 
Te invito amigo lector que bebas en estas páginas del delicioso néctar 

de la Sabiduría celestial, sin prisa y sin pausa... y procura vivirlos mientras llega 
el Oficiante Interior. 
 

El final de esta "Extraordinaria Expresión de Dios", con este Tomo, es el 
momento oportuno para dar en nombre del Pueblo Gnóstico las gracias 
infinitas a la Venerable Logia Blanca y a mi Señor el Cristo, por permitirnos 
sentir su presencia a través del V. M. Lakhsmi, Bendito Ser, que aprendimos a 
amar profundamente; al mismo tiempo pedirles, suplicarles que el V. M. 
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Lakhsmi siga con nosotros, para que algún día, pueda recibir de su Pueblo 
los frutos de la Restauración. 

 
Estamos dispuestos a orar y trabajar intensamente para que los Dioses 

Santos nos concedan esta gracia. 
 
Que así sea. 

Eduardo Setembrino 
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En un día como tantos, se acercó a mi un Personaje el cual me 
manifestó que el finalizar mi adolescencia, en determinado tiempo, encontraría 
un Gran Ser; con una fuerza superior que provocaría un gran cambio en mi 
vida. Sin programarlo ni esperarlo, dejé que ese maravilloso momento 
sucediera, quizás con la irresponsabilidad propia de un adolescente. 

 
Fue así que lo predicho aconteció y conocí a ese Gran Ser, el cual tenía 

algo que yo nunca había visto; me transmitía algo que nunca había sentido; 
este Gran Ser poseía algo, como un manto de Sabiduría que lo cubría, el cual le 
daba, sin lugar a dudas, el poder de no solamente orientar mi vida sino la de 
muchos; ya que poseía dentro de sí todo eso que lo hacía capaz de convertirse 
en ese Guía Espiritual que estábamos necesitados. Quiero referirme en estas 
breves palabras, a ese Gran Ser conocido por todos nosotros como el V. M. 
Lakhsmi. 

 
Fue tan fuerte la imagen y el sentimiento que ese Sublime Ser 

transmitió en nosotros que, aunque estuviésemos lejos de él, físicamente, 
espiritualmente, estaba siempre a nuestro lado. Son muchísimos los 
testimonios que podríamos dar, pero queremos transmitir que el V. M. 
Lakhsmi jamás nos ha abandonado y era precisamente en esas ocasiones 
cuando más lo necesitábamos, en las que se hacía presente, dejando sentir en el 
ambiente, como testimonio de su presencia, ese perfume tan particular y 
reconocido por todos los que hemos compartido con él. 

 
Pero, ¿cómo definir a ese Gran Maestro?. Para nosotros sería 

imposible, consideramos oportunas las palabras del V. M. Luxemil, cuando nos 
habla del devoto y del Maestro de la siguiente manera: "El devoto que busca un 
Maestro lo hace como quien buscando un sastre para que le confeccione un traje bien 
hecho y a su medida. Cuando el estudiante tiene la suerte de hallar a un verdadero 
Maestro de la Logia Blanca, casi siempre, por Ley general, queda desconcertado porque 
éste no coincide con el modelo de Maestro que el mismo se había dado el gusto de crear. 
Resulta que el Maestro es distinto, diferente y si el discípulo no sabe renunciar a sus 
fantasías, pierde al Maestro y pierde también, por muchas reencarnaciones, la 
oportunidad maravillosa que le brindó la vida". 

Hoy quiso la vida y el destino que seamos espectadores, testigos y 
depositarios de un acontecimiento pocas veces visto, como lo es la entrega de 
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las 33 Joyas de nuestro Señor el Cristo; la Sabiduría inefable del Dragón 
Amarillo; Gemas preciosas de la vida, por momentos tan sencillas y por otros, 
tan elevadas para comprender y practicar. 

 
A medida que el V. M. Lakhsmi nos iba entregando las Joyas, parecía 

que cada una de ellas, era más elevada que la anterior; pero, ¿cómo podríamos 
evaluar esto tan a la ligera?. Dicen por ahí, que solamente el verdadero Joyero, 
después de mucho tiempo de práctica y aprendizaje en el oficio, sabe darle el 
verdadero valor a los metales y a las piedras preciosas. Considero que para 
nosotros esto es similar; decir que una Joya es mejor que otra, sería imposible 
ya que cada una tiene su valor y particularidad, lo que la hace especial, única e 
invalorable. Lo que corresponde a nosotros, los estudiantes Gnósticos, es tener 
el conocimiento y la comprensión para poder capturar hondamente el 
profundo significado de cada una de ellas y de esta manera, tener la Sabiduría 
para aplicarla en el momento preciso de nuestra vida espiritual. 

 
Hoy, se está entregando el Tomo Cuatro de las Joyas del Dragón 

Amarillo, donde nuestro Amado Maestro Lakhsmi ha culminado una etapa, la 
cual fue la de develar las 33 Joyas del Dragón Amarillo, labor que como 
sabemos todos, le costó parte de su vida en pos de nuestro crecimiento 
espiritual. Sin lugar a dudas, todos hemos sido testigos presenciales de lo que 
es capaz de hacer un verdadero Apóstol de nuestro Señor el Cristo y es deber 
de todos nosotros, mantenernos fieles y firmes a la Gran Obra; luchando 
incansablemente para que esta labor no haya sido en vano; que la Obra de 
nuestro Avatara, Venerable Maestro Samael Aun Weor, restaurada por nuestro 
Guía Espiritual, siga adelante; avanzando con la bandera en alto tal como nos 
lo enseñó siempre el V. M. Lakhsmi. 

 
Finalizando, queremos agradecer a nuestro Guía Espiritual, nuestro 

Amado Maestro Lakhsmi, por todo lo que siempre nos ha enseñado y 
transmitido; personalmente quiero agradecerle porque a su lado, pude 
comprender por que a un Maestro se le dice: "Venerable". 

 
 

Julio Alberto Kuchinsky 
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Como el Lucero de la mañana, que alerta a todas las criaturas de que el 

Astro Rey está llegando para que despierten, para que se preparen, para que 
estén alertas que todo volverá a la luz, así nuestro Amado Maestro Lakhsmi, 
cual ese Lucero, nos señala que llega la Luz, que esa época de oro está por venir 
y hay que prepararse para recibirla. 

 
Cual la Cruz bendita, que tiene su pie clavado en tierra para redimir a 

todas las criaturas que moran bajo el suelo, el Divino Maestro Lakshmi en las 
Joyas del Dragón Amarillo, nos da ese puente entre las regiones inferiores del 
mundo y el espíritu, cual ese palo vertical de la Cruz, para que por ahí 
ascendamos. 

 
Esta gran Sabiduría nos permite ubicarnos en el centro de radiación de 

vida, en ese punto matemático de la Cruz donde se conjuga el palo vertical y el 
palo horizontal, ahí donde florece la rosa; pues esta sabiduría es sabiduría de la 
vida, de aquí de donde estamos ubicados nosotros. 

 
El sentido de la vida, el misterio de nuestra existencia, el misterio de la 

existencia de nuestro Ser Interior Profundo, aquellas profundas inquietudes, así 
como esos interrogantes que de instante en instante se nos producen ante los 
actos de la vida común, en ese día a día, esa inquietud es iluminada por estas 
Joyas que nos permiten desgarrar el velo que nos mantiene sumidos en la 
oscuridad, para comprender, entender nuestra propia vida. Esta es la sabiduría 
del Fuego. 

 
Cada uno de nosotros existe y es comprobable, más adelante cuando 

llegue la muerte seguiremos viviendo, mas solo que en otro plano, para luego 
seguir volviendo con diferentes cuerpos, nombres, lugares y formas, como nos 
enseña la Sagrada Liturgia: "Creo en la vida concebida como una totalidad sin fin 
cronológico que abarca una órbita mas allá del tiempo y del espacio", nosotros siempre 
existimos. ¿Cuál es nuestra libertad?. ¿Qué podemos elegir?. ¿Qué podemos 
hoy, aquí en estas coordenadas de espacio, tiempo donde estamos ubicados?. 
 

Esta galaxia se mueve a cientos de kilómetros por segundo hacia un 
punto central de las galaxias, la tierra se traslada y rota, las estrellas se 
mantienen en profunda armonía entre ellas, ¿qué podemos elegir?. Vivir en 
armonía con el universo, con las estrellas, con la Naturaleza, siendo parte 
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integral de ella. Más, ¿cómo nosotros, encerrados entre el espíritu y la 
materia, entre el cielo y la tierra?, ¿cómo hacemos para vivir en armonía con las 
estrellas?. ¿Cómo vivir en comunión con la Naturaleza, con esa vida que nos 
dan los Elementos: Tierra, Agua, Aire y Fuego.? 

 
Nos podemos dar cuenta que las Joyas del Dragón Amarillo es aquel 

basamento para vivir en forma sabia nuestra existencia, aquella sabiduría que 
nos permite ascender por el palo vertical de la cruz, acercándonos a aquella 
única Ley, nuestro Padre muy Amado. Podríamos decir que esta sabiduría nos 
permite integrarnos con aquel sentido de Colaborar con El Cristo, en todo 
lugar y momento. 

 
Muchas veces nos enseña el Venerable Maestro Lakhsmi que hay 

muchos seres muy exaltados que quisieran tomar cuerpo físico en este Planeta 
para poder lograr el aprendizaje de estos momentos que estamos viviendo 
todos nosotros. Esto nos da la pauta porque el aprendizaje que hagamos en 
esta existencia, es demasiado importante, algo con sentido propio. 

 
Las Joyas del Dragón Amarillo, las vemos como aquel elemento que 

desgarra los velos del Misterio, que nos muestra aquello que lo vivíamos, que lo 
sentíamos, pero que no nos dábamos cuenta. Más recordemos que esta gran 
Sabiduría del Cristo, es oculta, que cada uno debe evocarla y desarrollarla 
dentro de sí, para lograr comprender dónde vivimos, dónde estamos y para 
dónde vamos. La Sabiduría es algo de cada uno; el Venerable nos entrega llaves 
para que cada uno de nosotros, descubra el misterio por sí mismo, en la vida 
común, en los actos cotidianos de cada día. 

Participando de estos magnos momentos de exaltación de la Venerable 
Logia Blanca, por el triunfo de haberse entregado estos Misterios del Señor, no 
nos resta más por decir: ¡Que viva el Cristo!. ¡Que viva el Cristo!. ¡Que viva el 
Cristo!. 

 
Alfredo Amaya 
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Estoy infinitamente agradecido a mi Padre por permitirme haber 

conocido este Ser maravilloso como es el V. M. Lakhsmi. 
 
Puedo decir sin miedo de cometer algún error, que todo lo que soy hoy, 

gnosticamente hablando, se lo debo a este Ser quien es nuestro Guía espiritual 
y que tanto nos ayuda, orienta y protege. 

 
En las diversas ocasiones que he tenido el privilegio de estar a su lado y 

poder oír su verbo, pude notar que este Ser realmente es una fuente inagotable 
de Sabiduría. 

 
Develador de las 33 Joyas del Dragón Amarillo, colocó a nuestro 

alcance claves importantísimas para nuestro desarrollo espiritual y necesarias 
para que pudiésemos trillar y proseguir en nuestro Camino Iniciático. 

 
Extraordinarios fueron siempre los momentos de entrega de estas 

preciosas Joyas de Sabiduría. En aquellas ocasiones sentíamos siempre una 
sensación de que, a pesar de nuestra presunción de conocer la Doctrina 
Gnóstica, estábamos solamente arañando la superficie de un lago profundo, 
donde las cosas más importantes estaban en los lugares más profundos y para 
llegar a ellas, necesitábamos de la Luz de nuestro guía Espiritual, V. M. 
Lakhsmi. 

 
El Venerable Maestro Lakhsmi, como un compañero que ha trillado 

este Camino en el cual nos encontramos y que anhelamos llegar hasta el final, 
conoce todos los obstáculos donde podemos enredarnos y nos va orientando 
para que en los tramos difíciles, tengamos su Luz para superarlos. 

 
Las Joyas del Dragón Amarillo del V. M. Lakhsmi, detallan lo que 

ocurre a un Iniciado en cada paso del Camino. 
 
Los Gnósticos con años en la Institución, que muchas veces en algún 

lugar del Camino, no consiguieron pasar alguna prueba, pueden, a través de la 
aplicación sucesiva de las Joyas, encontrar las claves para salir del 
estancamiento y volver a proseguir en el Camino. 

 
El V. M. Lakhsmi entregó 33 Joyas de profunda Sabiduría que 

necesitábamos para salir del charco donde nos encontrábamos presos,  para 
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encontrarnos nuevamente en aguas límpidas y cristalinas que corren 
buscando llegar a su destino. 

Agradezco infinitamente a este grandioso Ser, Venerable Maestro 
Lakhsmi, por la misión que desempeña y cumple, ayudándonos en este Camino 
que no existe y que vamos abriendo paso a paso; dándonos su Luz, su ayuda 
para que podamos caminar rumbo a la conquista de nuestro Ser. 

 
 

Dário Días Teixeira 
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